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Часть 1 

Профессиональные Политические Синтезы – это разработка 
профессиональной среды Служащих 

 
Итак, добрый день! Мы начинаем 2-й Профессиональный Политический Синтез 

ИДИВО. Называется Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической 
Нации. Ну, такое немного сложное название. Можно добавить для нас: ракурсом Ипостаси 
Матери или Изначальной Матери. Синтезтело Матери. То есть ракурсом Матери. Для нас с 
вами это будет понятно, для остальных – сложно. 

И продолжаем разработку новых Синтезов ИДИВО с перспективой на 64 Синтеза, 
которые мы должны сложить собою.  

Но вначале у меня вопрос ко всем здесь. Госпожа Ушакова, я тебя не вижу. 
Тут все Служащие? Или там пообщались? Молодой человек вышел тогда или нет? 

Вышел, всё. Я тут не всех, всё знаю. А-а? Я тут не всех всё знаю. У меня тут просьба ко всем. 
Политический Синтез данный Профессиональный создан только для Служащих. На нашем 
языке мы друг друга понимаем и идём. Иногда приходят совершенно новенькие и говорят: 
«Я хочу здесь быть». 

Хочешь. Но для того есть просто Политический Синтез, который будет организован в 
Москве. Или какие-то другие занятия. Мы не всех знаем с других Домов. Подходим 
знакомиться. Но меня сразу боятся. Я «страшный лектор». Знакомятся наши Служащие. Их 
не так боятся, они обаятельные. Но тоже от них линяют. Поэтому вы, пожалуйста, смотрите 
друг на друга, знаете ли вы своих с Домов. Мы будем к вам обращаться, это с вашего Дома 
или нет. Не к тому, что, там, запрещено. Да, пускай сидит. Вопрос, что усваивать он будет, 
чем может. То есть это не против, а в защиту.  

Поэтому просьба такая. Тут у нас или «шухер», или слух пошёл, что идут 
Политические Синтезы. Слово «политический» вызывает у многих специфическую реакцию 
– как положительную, так и отрицательную. И как мухи на мёд, на это летят, не понимая 
специфики, которую мы здесь разрабатываем. В этом проблема. Освоить новый Синтез, 
освоить новый подход оказалось настолько сложно, – и нам тоже, лично нам вот, допустим, 
как Главам ИДИВО, – что мы специально эти Синтезы собираем только для Служащих. Хотя 
Владыка разрешил здесь и Неизречённым быть, но Служащим. Служащим любой 
подготовки быть. Но Служащим. Потому что тогда в рамках Подразделения ИДИВО этот 
Огонь можно хоть как-то с этим человеком разработать в перспективе. 

Если это будет не Служащий, – я просто подчёркиваю, – этот Огонь вообще не 
разрабатываем. Мы столкнулись за этот месяц, нам просто показали, когда мы осмысляли 
эту ситуацию, когда в Служащих более высокий Огонь зашёл и встал. И стоит полгода. А 
ничего не могут сделать. Они сами нам говорят: «Я чувствую, что у меня всё стоит и 
каменеет Огнём». Это не камни появляются. Это Огонь, который стоит, утяжеляется сам по 
себе. И человек физически получает ощущение каменности. 

Чтобы был понятен пример, в магме Земли, можно назвать это огонь, всё вот огненно 
перемешано, текучесть, свободно, легко. Но когда магма вырывается наружу, химический 
процесс воздухом, и становится постепенно вполне плотным камнем. Огонь, который в нас 
входит, бурлит и требует применённости. Но когда мы не занимаемся его применённостью 
хоть какой-то, он постепенно – что? – перестаёт бурлить. Он остаётся Огнём. Но возникают 
химические процессы с нашими Частями, организмом, везде, – надеюсь, понятно, что 
химические процессы по Присутствиям тоже есть, – и складывается ощущение окаменения 
Огнём. Это не переход в камень. Просто Огонь становится тяжёлым от невозможности его 
применить.  
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Я подчёркиваю: это мы у Служащих столкнулись. И мы с трудом нашли методы, как 
восстановить бурление Огня. Даже не все практики помогают. Потому что практика – это 
больше Дух. Тут нужен просто другой подход к Огню, чтобы это восстановить. 

Поэтому, имея такой опыт, вначале мы думали: Политический Синтез для всех. Потом 
Владыка охладил наше восприятие, сказал: «Ребята, а кто это будет усваивать?» 

Потом мы увидели, что это вообще новые Синтезы. И потом, получив этот опыт, мы 
решили: только для Служащих, хотя бы Профессиональный синтез сделать.  

Поэтому у меня просьба такая: вы сами междусобойчиком смотрите, отслеживайте. В 
принципе наши лица более-менее знакомы. Мы много лет знаем друг друга. Чтобы мы сами 
не попали впросак. Потому что если мы кого-то не заметим, мы вместе за него будем 
отвечать. И я тоже. Мне отвечать не страшно. И так за всё отвечаешь. Вам, может быть, тоже 
не страшно. Но лучше не допускать этого, если вы это видите. Я объяснил позицию. Я 
подчёркиваю: это не против кого-то, а в защиту от некомпетентности владения. Потому что у 
нас есть такие: «А! А! Ох! Ах!» В принципе, это некомпетентно. Такой подход возможен в 
детском саду, но невозможен уже в профессиональной среде.  

Профессиональные Политические Синтезы – это разработка профессиональной 
среды Служащих.  

И вот здесь такой первый подход, который я в прошлый раз не особо сакцентировал. 
Владыка сказал: «Сейчас у нас будет Синтез, где мы жёстко будем разбирать 
позиционность». Мать любит правильные позиции, начнём с этого. 

 Скажите, пожалуйста, вот в нашем восприятии Политический Синтез – это только 
для общества или для нас с вами? Вы скажете или «вопрос риторический», или «для нас с 
вами». 

У меня вопрос к вам с точки зрения и Матери, и вообще Политического Синтеза: для 
нас с вами – это что? Или как? Или каким взглядом посмотреть на Политический Синтез для 
нас с вами? 

Сами к себе обобщите. Я тоже, когда вчера сидел, готовился к Синтезу, я удивился. 
Ведь, в принципе, раз это для Служащих, – сейчас будет такое странное слово, – то идёт 
политика со Служащими. У Владык есть политика для Служащих, нас, физических? Мы не 
называем это политикой, но, в принципе, она есть. Мы называем, что мы, там, восходим, 
реализуемся, служим, что-то делаем. Но в принципе у Владык есть политика, какой-то набор 
действий, который можно назвать, в том числе политический.  

 

Иерархическая равностность 
 
Внимание! «Политический» – не в смысле для государства, общества, власти и так 

далее, а для нас как для сообщества. Мы же, в принципе, общество или сообщество. С 
каждым из нас и между нами может быть у Владык политика? Ну, политика взращивания нас 
на правильность Служения. Политика настройки единства во множественности, когда мы 
должны познать новые законы, допустим, равностности пред Отцом и одновременной 
иерархичности каждого в этой же равностности. Потому что мы равны пред Отцом, но по 
Посвящениям и Статусам разные. Есть такая политика: научить нас равностности, это очень 
сложно, кстати, и до сих очень сложно, при этом не уничтожая иерархичность.  

Это вообще для нас предел мышления. Как только мы говорим: «Мы равностны пред 
Отцом» – все говорят: «Согласны. Мы все равны пред Отцом». И как только Владыка любой 
добавляет: «Иерархично равны перед Отцом», у нас равность и иерархичность в голове, – я 
очень корректно скажу, – не совмещаются. Все говорят: «Да как же не совмещаются? Я это 
не понимаю». 

В том-то и дело, что мы это понимаем, но автоматически в нашей дееспособности это 
пока ещё, – я очень корректно скажу, – зреет. И зреет пока в зачатках. 
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Например, чтобы было понятно. Вот мы все равны пред Отцом сейчас. Я тоже. Все. 
Вот мы сейчас все равны. Кто чувствует иерархичность соседа или соседки по 
Посвящениям? Кто из вас иерархичней в равности перед Отцом?  

А какое Посвящение у соседа или соседки? – «Му-му». 
Это хоть какая-то иерархичность. И это исходя из 5-й расы. 
А какая иерархичность по Статусу? 
Не, не, не. Мне не надо вспоминать, какой Статус у соседа. Мне надо прожить, есть ли 

этот Статус. У него, может быть, и есть Статус, но на сейчас он… Мы вошли в этот Синтез, и 
этот Статус вдруг перестал действовать. И вы должны не знать, что он Аспект или Логос: 
«Он Логос, я Аспект – значит, он выше», а прожить, что Синтез начался, его Логос – 
«фьють», ушёл. И в лучшем случае он сейчас Ипостась.  

Вы скажете: «Как так?» – В любой Статус включаются все предыдущие Статусы. 
Если Логос на этом Синтезе не может логоичить, он уже не Логос. Надеюсь, понятно, что 
если новый Синтез, то логоичить здесь нечем. В лучшем случае – Аспект. Тогда с сидящим 
рядом Аспектом вы на равных. Вы должны это прожить. Не знать. Вы прожить должны это. 
А вдруг он здесь Логос и лучше меня всё знает? Просто не говорит. Я умею говорить. Он не 
умеет говорить. Секунду. Я не шучу. Это равностные отношения. Ведь Синтез вначале вам 
идёт, потом – мну. Просто мне разрешено говорить, вам – пока нет. Но равностность 
предполагает, что вы можете сказать и лучше меня. Иначе тогда нечего говорить о 
равностности. Это бред. Ситуацию увидели? 

И как вы проживаете соседа и соседку? У них сейчас какие Статусы? Посвящения – 
ладно. Статусы? Проживание. Не в знании, что у него или у неё лучше Статус, а в 
проживании, есть ли эманации этих Статусов, лучше или хуже, но сейчас? И кто из вас 
равностен пред Отцом, но иерархичен сам по себе сейчас в зале с соседом? Вы увидели 
ситуацию? И прожить это крайне сложно. 

Так вот, мы сейчас с вами этими Синтезами больше изучаем равностность. Потому 
что категорически, – мы только обсуждали сейчас с одним Главой Подразделения Дома, – 
это очень сложное понятие. Мы ещё учимся этому. Теоретически – да, мы всё это знаем. Но 
мы это знаем. Мы учимся равностности. И будем ещё долго учиться. 

Но начиная с этого Синтеза, как только мы выходим на Мать после Отца и на 
Материю, нам тут же в голову начинает стучать иерархичность. Или такое понятие как 
иерархическая равностность. Кстати, очень ужасное понятие для многих Владык для 
предыдущей эпохи даже. Есть Учителя, которые до сих пор, и Владыки, которые до сих пор 
этим термином овладевают. Там, в Иерархии на этом очень много совещаний и споров. 
Иерархическая равностность, где мы и равны пред Отцом, и иерархически не 
равнозначны.  

Вот смотрите: равны? – Да, равны. Но не равнозначны. Почему не равнозначны? 
Потому что у нас разные Посвящения, разные Статусы, разная дееспособность, разные 
подготовки, компетенции, вот всё-всё-всё. Причём эта неравнозначность не тотальная, что я 
всегда начальник, ты всегда дурак, а временная. 

То есть если мы равны перед Отцом – это тотально, все равны, то иерархически не 
равнозначны – это на момент. Что значит «на момент»? Вот на этой лекции один главнее, 
другой нет, потому что он больше понимает тему или здесь лучше ориентируется. А вот там 
где-то в профессии тот, кто сейчас не равнозначен на эту тему, там на ту тему – уже о-го-го! 
А я там не равнозначен. Потому что он специалист в этой теме. И вот это иерархическая 
неравнозначность на момент исполнения. 

Есть, конечно, Иерархия в целом: кого куда назначили. И у нас в Домах, в 
Подразделениях – тоже есть. Там, руководитель Подразделения, Глава Школы, Глава, там, 
МГК, Глава Центра. Это уже иерархическая однозначность. Когда назначили, и весь год ты 
это исполняешь. Сюда тоже это включается. Но вот этот взаимосвязанный контекст 
иерархической неравнозначности по Статусу и Посвящениям с иерархической 
однозначностью: тебя назначили, ты исполняешь независимо от Статуса и Посвящения. 
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Грубо говоря, ты Логос Школы Синтеза независимо от того, что ты Аспект. Ты обязан быть 
Логосом. Хотя Статуса Логоса у тебя нет. Иерархического. Вводят такой интересный 
материальный Синтез. 

 

Материю надо развивать 
 
А Иерархия, кто помнит Стандарты, управляет Материей. Я напоминаю стандарт: 

Иерархия управляет Материей. А у нас до сих пор Иерархия управляет небесами, звёздами, 
ещё не знаю, чем. А это всё для Иерархии – что? – Материя. И небеса – это Материя, 
особенно с точки зрения Метагалактики. И звёзды – Материя с точки зрения Метагалактики. 
Просто масштаб Материи разный. Но в Синтезе всегда был стандарт: Иерархия управляет 
Материей.  

Все спросят: «Что, и в предыдущую эпоху?» Я скажу: «Да» – «Так, она ж Духом 
занималась!» 

С точки зрения Иерархии Дух – это тоже Материя. Просто с нашей точки зрения Дух 
был в небесах. Но тело – это же форма Духа по Стандарту Синтеза. А тело – оно 
материально. А без Духа материальности тела не бывает. Значит, Дух принципиально 
созидает формы Материи. Значит, с точки зрения Иерархии это тоже Материя. Мы можем с 
этим не согласиться. Но есть стандарт: Иерархия занимается Материей. Она стоит на 
горизонте Духа и Воли. Значит, Дух и Воля занимаются чем? – Материей.  

Только, пожалуйста, в храмах это не рассказывайте. А то у нас будет иерархическая 
неоднозначность после этого. Вот это разные компетенции, которые мы раскрываем в себе.  

Ну, там легко доказать, поэтому все там, в конечном счёте, становятся материально 
организованными, – так выразимся. То есть Дух всё равно к этому тянет. 

Это ни плохо, ни хорошо. Материю надо развивать этим. Я просто хотел показать, что 
такое иерархическая неоднозначность. С одной стороны, Дух и одухотворение – это 
восхождение в Духе. С другой стороны, это парабола. Смотрите: есть Огонь, который 
опускается вниз в Материю. И поднимается – «фьюить» – вверх к Отцу. 

А есть Дух, которым ты восходишь в Дух, доходишь до нирваны. Потом тебе 
говорят: «Пока все не взошли – никто не взошёл», и тебя в Духе опускают вниз. И Дух – это 
обратная парабола. 

С точки зрения Матери – Дух...  
С точки зрения нас, Дух – это вверх. И вот мы идём вверх. 
(рисует на доске дугу)  
 
 
 
Надеюсь, понятно: не вертикально идём, а постепенно, у нас восхождение. Вот мы 

идём вверх, Мама говорит: «О-о-о! Дошёл!» И она говорит: «Здесь ты созрел» (показывает 
на верхнюю точку дуги). 

Что потом начинается? Вы правильно поняли. Обратная парабола (рисует дугу от 
верхней точки вниз).  

 
 
 
Это проблема Синтезтела Матери. Вы восходите в Духе? Или уже идёте вниз после 

того, как вы дошли, куда вы восходите? Проблема в том, что все считают себя только с левой 
стороны, что они идут вверх. И только Владыка, Владычица или Мать, больше Мать и 
Владычица, могут заметить, что ты уже здесь побывал (показывает верхнюю точку) и идёшь 
сюда (показывает правую часть параболы). И чаще всего я встречаю Учеников, которые вот 
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здесь (показывает правую часть параболы) говорят: «Я восхожу», возвращаясь от Мамы с 
Владыками. 

Пример: я восхожу, выхожу в кабинет к Владыке, перехожу к Владыке, и становлюсь 
в эту точку (показывает верх параболы). Потом, получая ответ Владыки, что делаю? – 
«Фьюить» (показывает движение вниз по правой части параболы). При этом ответ меня 
вдохновляет, Владыка мне подсказал то, что я сам не знаю, и я считаю, что я буду восходить 
дальше. Владыка говорит: «Да, будешь». Но вначале ответ Владыки надо донести до физики 
и примениться им. 

И мы каждый день туда–обратно, туда–обратно. И вы, что-то делая, вроде бы, идёте 
туда (показывает верх параболы). Но никогда не замечаете, когда вы идёте обратно. 
Почему? Если во всех делах вы идёте только туда, всё только туда (показывает движение 
снизу вверх), – у нас есть такие сумасшедшие, – то вы никогда не доходите сюда (показывает 
верхнюю точку параболы), и не идёте обратно. В итоге вас в жизни нет. Вы идёте только 
туда. Видите только вот то. И для жизни вас нет. Вопрос: зачем вы тогда Матери и даже 
Отцу, если всё, что вы идёте сюда и получаете, в жизнь вы не внедряете? 

Корректно скажу, честно-честно, даже с точки зрения Будд: идя сюда (показывает 
верх) и не имея перспектив сюда (показывает низ), нагло отвечу: вы там не нужны. 

И вас останавливают посередине, потому что у вас нет в голове, как это применить в 
жизни. Поэтому поручения приостанавливаются, изымаются. Потому что вы видите только 
вверх. А надо видеть, что когда ты дойдёшь до верха, ты должен это – что? – применить 
внизу. 

Вот это первая проблема, доставшаяся нам в наследство из предыдущей эпохи. На 
самом деле очень глобальная проблема. И многие наши Служащие идут только туда, 
забывая, что это постоянно: туда–вниз, туда–вниз. И если ты дошёл сюда, ты должен дойти 
вниз, чтобы вернуться. А если ты вечно только идёшь туда, то это подход 5-й расы. Сейчас 
уже не действует. Это Дух, это путь Духа. 

Почему нам так сложно было войти в МГК? Потому что мы привыкли к Пути Огня 
(рисует вторую параболу).  

 
 
 
 
Это обратная парабола, где мы идём вниз от Отца (показывает движение от верхней 

левой точки), берём Огонь и Синтез, доводим до точки физики (показывает самую нижнюю 
точку параболы).  

Вот сейчас идёт Синтез. Это что? – Точка физики. А потом в кайфе после Синтеза мы 
начинаем восходить (показывает движение от нижней точки направо вверх). И мы в кайфе. 
Потом опять, там, у Отца, что-то круговорот, и опять вниз. И все любят ходить на Синтез, 
потому что это кайф. Берёшь от Отца, а потом восходишь.  

Но у нас с вами 2-й Синтез, Матери. Он имеет две узловые точки: пересечение Огня и 
Духа (отмечает места пересечения двух парабол). 

 
 
 
 
 
 У Отца – только Огонь, Чаша. А у Матери – обратная парабола Духа. И ты 

начинаешь после Синтеза, – сюда вас доведут (показывает нижнюю точку параболы Огня), 
– восходить. А в Духе ты недееспособен. Что значит «дееспособность Духа»? – Практики. 
Это, кто не знает, Стандарт Духа. Практики – это Дух. Поэтому мы вводим слово «генезис», 
чтобы это были практики не Духа, а генезисы Огня. Но мы генезисы ещё не умеем делать. 
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Мы только ещё копим Огонь, чтобы появились генезисы. Поэтому мы говорим: Практики 
для Духа и Огня. Привычка. 

И вот ты начинаешь после Синтеза восходить, а ничего дальше не можешь. И тебя не 
пускают к Папе, а отправляют по Духу на применение (показывает на рисунке движение 
вниз от правой точки пересечения парабол). И так у нас очень многие после Синтеза идут не 
к Папе вверх, а в применение.  

И опять Синтез, дошёл до точки, чуть взошёл, вдохновился, а потом: бац! – 
применись. И Мамка не пускает вас выше. – Почему? – Вы даже по Духу не применились в 
Материи. 

И тихая ненависть к МГК заключается в том, что МГК находится вот в этой точке 
(показывает самую нижнюю правую точку на рисунке). Она заканчивает параболу Духа. 
МГК – это Иерархия, – мы в прошлый раз разбирали, – вот здесь, – и заставляет 
примениться физически. А потом тебе дают новое пространство восхождения. Вот проблема. 
Или переводят вот сюда (рисует точку в центре рисунка, между параболами), где ты 
должен ходить и Духом, и Огнём.  

МГК – это первая организация, где мы ходим и Духом, и Огнём. До этого в 
ИДИВО мы ходили только Огнём. И «мука» МГК последних лет в том, что нас приучают 
ходить и Духом, и Огнём. Услышали? 

Школа Синтеза – это хождение Огнём и Синтезом. Там своё. А МГК – и Духом, и 
Огнём.  

 

Ходить по Мудрости 
 
В перспективе нас ждёт ещё одна «мука»: ходить Огнём, Духом, Светом. Поясню 

просто: ходить по Мудрости своей. Все говорят: «Так, я и так действую своей Мудростью». 
Нет, вслушайтесь: действовать по Мудрости – это она сама спонтанно применяется и 

что-то там происходит. И каждый из нас мудр, потому что действует, как может. А ходить по 
Мудрости – это ты успел смудрить, чтобы пройти. А у нас: вначале сделал, потом думаешь, 
правильно ли ты смудрил. Вот ходить по Мудрости – это вначале Мудрость включается, 
потом делаешь, и в процессе действия включается Мудрость. А у нас в процессе действия не 
включается Мудрость. У нас в процессе действия включается отслеживание, правильно ли 
ты делаешь. А правильно ли ты делаешь – это Воля. Правильно ли ты делаешь по Воле. И мы 
говорим: «Правильно я делаю, неправильно я делаю». Это мы действуем Волей, то есть 
Духом. А вот «правильно ли я думаю, чтобы правильно сделать» и «правильно ли я делаю», 
и «Мудрости хватает ли мне» – это по Свету. А вокруг нас Тонкий мир, Свет. И наша 
перспектива в перспективе – это успевать думать Мудростью по ходу действия Волей, 
полностью применяясь Огнём или Синтезом. Но пока нас приучают к Воле и действию. Да. 
Вот этим занимается Синтезтело Матери. 

 

Виды Политического Синтеза 
 
Для кого это бред неземной, вы попали на Политический Синтез, где есть понятные 

вещи и будут совершенно непонятные вещи. В прошлый раз мы в этом убедились. Но они 
вытекают из логики деятельности этого Политического Синтеза. 

В итоге, Политический Синтез – это не только политика для Нации, государства, 
государств, – тут разные есть страны, кто приехал на Синтез, – а ещё есть Политический 
Синтез между Подразделениями ИДИВО. Да.  

И так же, как для каждого из нас Владыки ведут свою политику, так и для каждого 
Подразделения ИДИВО, с учётом их команды, есть своя политика. Причём складывается она 
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на год, исходя из той команды, которая сложилась для этого Подразделения ИДИВО. 
Потому что главное – это команда Подразделения ИДИВО. И отсюда у Владык или у 
каждого Владыки своя политика на эту команду Подразделения ИДИВО. 

В итоге, занимаясь Политическим Синтезом, мы пытаемся овладеть не только 
политикой вовне – для социума, общества и, там, органов власти, – мы там тоже должны 
уметь общаться и заявляться, это постепенно происходит, мы учимся этому. Но, занимаясь 
Политическим Синтезом, нас вводят в Иерархию, чтобы мы видели, какую политику к 
нам проводят разные Владыки, и какую политику разные Владыки проводят к каждому 
Подразделению ИДИВО или к каждому направлению Подразделения ИДИВО: к Школе 
Синтеза, к МГК, – это направления Подразделения ИДИВО. Ситуацию увидели? 

И нам с вами после месячной работы с предыдущим Политическим Синтезом надо, с 
этого Политического Синтеза, внедрить в голову, что Политический Синтез – это не только 
для общества, но и для разных обществ или разных команд Подразделений ИДИВО между 
нами. И у нас есть свой Политический Синтез между разными Подразделениями 
ИДИВО. У нас есть свой Политический Синтез для каждого из нас, где Владыка, ведущий 
нас, именно каждому из нас ведёт свою политику. Это политика и восхождения, и 
образования, и служения, и развития. Чего там только нет. Вместе это называется, сейчас 
будете смеяться, Политический Синтез каждого, – вводим новый термин, – Идивный. У 
каждого Владыки каждому из нас есть Политический Синтез каждого из нас. Но прежде 
всего у Владыки Кут Хуми, так как мы в ИДИВО. То есть Политический Синтез каждого.  

И есть Политический Синтез команд, того сообщества (чихнули в зале), – спасибо, 
точно, – которое называется ИДИВО. Вот в сообществе ИДИВО, – сообщество – это синтез 
многих обществ, – есть Политический Синтез к обществу или к команде как обществу 
соответствующего Подразделения ИДИВО. И второй термин вводится – Политический 
Синтез Подразделения ИДИВО.  

И в итоге Политический Синтез – это не только для государства, общества, и, там, 
других структур, а ещё и для нас с вами. И введением этих двух понятий для Мамки мы 
уравновешиваемся между государственно-общественным управлением и Идивно-личным 
управлением, где Политический Синтез может быть и общественный, и Идивный: и 
гражданина – в государстве, и Ипостаси – как Служащего в ИДИВО. И там, и там есть свой 
Политический Синтез.  

 

Цивилизационные традиции и ценностный подход разных стран  
 
Страшно будет другое – в Иерархии вообще не было понятия, что Ученики 

занимаются политикой Иерархии. При этом они ею занимались, мы все Воины Иерархии. А, 
Воины Света, Воины Духа. Воины! Это политика. А ИДИВО – он наследник Дома Отца, а 
Дом Отца по стандарту пятой расы занимался развитием – чего? – Цивилизации. И любая 
Цивилизация Планеты была проектом Дома Отца, а внутри любой Цивилизации была своя 
цивилизационная политика. И Дом Отца априори, создавая Цивилизацию, понимал, к каким 
политическим ситуациям приведёт созидание той или иной Цивилизации. Причём как 
внутренним – Политика внутри Цивилизации, так и внешним – Политика вокруг этой 
Цивилизации. 

Без обид сейчас, я не имею в виду никакой национальной почвы, но когда слушаешь 
политиков из Израиля, что бы они ни говорили – они чуть-чуть плачут о том, как сложно 
Израилю. Почему? Вот о чём бы ни говорили. Потому что главная их политическая 
идеология – Стена Плача. И если они не поддержат в своём языке Стену Плача о сложностях 
израильского народа – это не соответствует их религиозному мировоззрению.  

Ничего ни плохого, ни хорошего не хочу сказать – это тоже надо. В мире очень много 
людей плачут, и кто-то должен выражать общий Мировой Плач. Я без шуток, вот если взять 
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ИДИВО. И для этого есть целая цивилизационная традиция, так вот без национальности, 
вернёмся. Увидели?  

Есть другой вариант цивилизационной традиции, вот Стена Плача, по поводу того, 
что вокруг все или арабы, или мусульмане – у них другая цивилизационная традиция: они 
привыкли не плакать, а брать «нахрапом». Сердце бывает и добрым, и жестоким. Можно 
ударить от Сердца, можно полюбить от Сердца, и всё – от Сердца. И вот что у тебя будет от 
Сердца на сегодня – знает только Сердце, ты не знаешь. Это вот традиция народов вокруг 
Стены Плача. Поэтому там надо вертеться – куда завтра заведёт Сердце, вдарит или 
полюбит, полюбит – всё сложится, не полюбит – опять война. 

Или другой вариант сейчас цивилизационной традиции так называемого Западного 
Мира. Мир построен на конкуренции. Капитализм. Конкуренция становится основой 
либертарианской традиции или развития либертарианства. Правильно? – Правильно. Если 
она основа этой традиции, то что? В вершине политического руководства страны 
конкуренция – это борьба. Значит страна, погружаясь в постоянную конкуренцию, 
постоянно борется везде. И всю свою политику ведёт к созиданию борьбы, даже где она не 
нужна, обязательно хочется побороться. Итог борьбы – это обязательно хоть какая-нибудь 
война.  

В итоге есть страна, как вершина капиталистического мира, которая следует традиции 
конкурентной борьбы как естественная основа капиталистического предпринимательства, и 
если бы это было только в экономических областях – это было бы объективно. Но это 
настолько погружает предпринимательскую капиталистическую среду в борьбу друг с 
другом, что это постепенно выносится на политический уровень. И страна очень мощная, ей 
просто бороться не с кем, ну, так как она привыкла к конкурентной борьбе со всем – она уже 
выдумывает любую борьбу, лишь бы поддержать, и дальше – будете смеяться – 
капиталистический способ производства, который предполагает, что и государство, 
использующее капиталистический способ производства, по смысловым контекстам должно 
тоже бороться. Если бороться не с кем – надо выдумать его. Если, выдумывая, ты не знаешь, 
кто и с кем борется – всем страшно, надо сделать того, с кем ты борешься, и бороться с ним, 
чтобы полностью соответствовать теории предпринимательской борьбы либертарианского 
образа мысли. Мат на мате, но принципиально понятно. 

В итоге мы выдумали Аль-Каиду, потом с ней боремся. Мы создаём ИГИЛ, потом с 
ней боремся. Это не ошибки, как некоторые философы думают. Это естественный результат 
капиталистического способа мышления. Борьба предпринимателей за место под финансовым 
солнцем. 

В итоге, когда Россия, которая так не мыслит, вдруг решила использовать этот метод 
борьбы и ввела самолёты в Сирию, сказав: «А мы тоже хотим побороться за наше 
экономическое будущее», вершина предпринимательства, хотя это не наш цивилизованный 
метод, и там понимают, что это не наш цивилизованный метод, шок был не в том, что мы 
ввели войска. Это понимают, что если мы введём войска – мы введём, мы умеем это делать, 
как бы ни относились к нашей армии. Мы умеем это делать, особенно когда их сейчас 
переподготавливают. А шок был в том, что мы не нашими методами, а ихними доказали, что 
мы настолько овладели капиталистической теорией, что даже на уровне государства мы 
готовы бороться за наше капиталистическое счастье. При этом никаких либертарианских 
теорий в нашей голове нет, мы все творчески смеёмся и над Куном, и над Кейси, и над всеми 
остальными. При этом есть те, кто не смеются, но есть те, кто вполне себе смеются, это одни 
из теоретиков, не все самые, но хотя бы одни из тех. 

И шок был не от самих самолётов, – да, мы эти самолёты поставляем во столько стран 
мира, что все знают, как они летают, мы же их продаём где угодно, – а шок был от того, что 
мы пошли методами, которые понятны там, не особо выходят из нашей цивилизованной 
традиции, и шок теперь состоит в ином масштабе. Если мы используем их методы, то что 
ж мы такого нашли выше, чтоб, используя их методы, обосновать новую 
цивилизационную традицию. Ведь все знают, что Россия всегда жила по-другому, и тут 
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начала использовать эти методы, значит, используя эти методы, мы не можем жить по-
другому, а они просто стали частью нашей реальности. Если они часть нашей реальности, то 
методы всего Западного Мира у нас в виде маленькой части, и у Западного Мира шок, вот в 
остальном – это что? 

Ещё раз: раз мы начали бороться и воевать, то есть мы предпринимательство довели 
тоже до вершины борьбы за место под солнцем, послали свои самолёты, начали бороться за 
место под солнцем, но все понимают, что это всего лишь часть нашего мира, нам плевать за 
настоящую войну, мы боремся ради вот каких-то своих ценностей.  

Вопрос. Предпринимательство – понятно, вершина – борьба, понятно, мы бороться 
стали на их сторону. А что всё остальное, что остальные наши ценности? И шок в мире не от 
того, что мы там самолётами летаем, все знают, что рано или поздно мы, ну, когда сила 
долго копится, её рано или поздно надо куда-то применить. Это нормально. Анекдот: для 
Вооружённых Сил это нормально. Вопрос правильного применения. А что стоит за новыми 
ценностями, которыми занимается Россия, где либертарианство – лишь часть?  

Вот это никто не понимает. Я не могу вам проще объяснить ситуацию, я и так очень 
просто говорю. Некоторые, в глазах я вижу, осмысленно понимают, что я делаю, а некоторые 
на меня смотрят в шоке: «Ты о чём?» Я пытаюсь вам повысить политичность Синтеза, чтобы 
вы начали смотреть на теорию развития государств чуть поширше, я ни в коем случае не 
хочу вас там унизить или направить, я пытаюсь вам показать другой подход к тому, что 
сейчас происходит и нам по телевизору показывают. 

Проще: Россия начала использовать методы Западного Мира по-своему. Методы 
Западный Мир принял, но не понял, как по-своему Россия это начала применять. В итоге 
идёт опять конфликт ценностей – они согласны, что мы там можем летать и бомбить, но не 
понимают, зачем нам это надо, потому что мы не мыслим так, как они. Потому что им надо, 
потому что это вершина конкурентной борьбы. А у нас социальное общество, и у нас если и 
есть бизнесмены, то вершины конкурентной борьбы у нас нет, потому что у нас всё, ну, 
больше олигархически. То есть у нас все договариваются со всеми. Это можно назвать 
конкурентной борьбой, но легче это назвать коллективным договором, 
«междусобойчиком» – по-русски. Все понимают, что у нас полный «междусобойчик», но мы 
стали методами конкурентной борьбы применять военно. 

Вопрос: что за этим стоит, и какой Новый Путь нашла Россия, если этот метод лишь 
частичен для нас?  

Надеюсь, понятно, что он для нас частичен, мы никогда не будем бороться. И 
Президент, и все остальные так и заявляют: «Мы никогда со всеми бороться не будем». 
Потом собирает военных, назначает новых генералов и говорит: «Россия готова взять на себя 
ответственность за глобальную безопасность».  

Полмира стало заиками. Потому что если за глобальную безопасность была одна 
ядерная держава, неделю назад вторая тоже сказала – будет за глобальную безопасность. 
Назревает конфликт интересов. Через два дня тут же военные договорились между собою, 
после этих слов, о правилах полётов под Луною, до этого договориться не могли. Потому что 
оба отвечающие за глобальную безопасность, но преследующие разные интересы – это уже 
опасное место под одним солнцем. А так как у нас паритет на равных, чтоб там ни говорили 
– на равных, ну, – это шок европейской традиции, кто отслеживает.  

НАТО начало бомбёжку в Ливии, через два дня закончился весь комплект ракет, 
пришлось привлекать США. Это знаменитый анекдот, вот не анекдот, а факт. Россия начала 
бомбить Сирию – уже неделю, уже две – комплект не заканчивается. Это ж сколько у неё 
накоплено всего. У 27-ми стран комплект закончился через два дня, и понадобились США, 
чтоб продлить. Россия уже две недели бомбит примерно такую же по масштабам страну, 
территорию – тоже пустыня, там отдельные островки, – у неё опять ничего не заканчивается. 
Причём до Ливии – «плюнуть» доплыть и доставить комплект, а нам до Сирии сложно 
доставлять комплект, а они доставляются и не заканчиваются. 
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Кто не понял, военный шок. Вот если отследить кампанию в Ливии НАТО и 
кампанию в Сирии России. У нас не заканчивается. Ситуацию понимаете? То есть если 
НАТО вспухнет – у них комплект опять быстро закончится. То есть если им не хватило на 
Ливию – масштаб России представьте. Им вообще не хватит просто, даже на несколько часов 
не хватит – масштаб большой, они это понимают. Они вдруг поняли это. А нам всё хватает 
на Сирию. Им надо – ещё и Ираку поможем, тоже хватит. Каспийская флотилия показала, 
что хватит, и можно без самолётов накрыть всех просто ракетами, даже не пролетая над 
соседями – главное разрешите.  

Это шок ценностный. Я показываю современную политическую ситуацию немного в 
военном ключе, но вот по-другому. Это есть Политический Синтез, который сейчас 
разрушает старый ценностный подход, а нового нету. 

 

Практика Духа завершена, наступили практики Огня 
 
И вот мы с вами, в том числе сейчас, на стезе, потому что помните: даже если один 

сделал – все получили. И Владыка зафиксировал эти Политические Синтезы, чтобы мы с 
вами привлекали Синтез и Огонь для решения перспектив политического развития Планеты: 
всех стран, Человека и человечества. Вот осознайте это, пожалуйста. Вот с точки зрения 
Второго Синтеза это важное заявление. 

У нас началась Эпоха Огня! Если мы не привлечём Огонь и Синтез к 
политическому развитию стран, народов, континентов, то развиваться будет нечему. 
Потому что в Эпоху Огня это идёт только Огнём, а не Духом. А Огонь ходит вот так 
(показывает на рисунке параболу Огня с вершиной внизу). А по пятой расе мы привыкли 
ходить вот так (показывает параболу Духа с вершиной вверху).  

 
 
 
 
И мир предыдущей эпохи сейчас идёт очень активно в эту точку (показывает правую 

нижнюю точку). И это не наше обоснование, «закат Европы» – это вполне… немецкий, по-
моему, мыслитель обосновал. Не буду поднимать его фамилию, все должны знать, не знают 
– и не надо вам. Вот он, в этой точке! Даже доказывать не надо, это сами западные 
мыслители говорят: «Мы здесь!» (показывает точку на рисунке).  

То есть Дух прошёл, а надо потом вернуться в Дух! А чтобы вернуться в Дух, нужна 
новая практика Духа. А у нас эпоха Огня. В Дух-то вернуться не получается. Почему старые 
теории умирают? Потому что они построены на практике Духа, до конца точки Духа дошли. 
А чтобы по-новому сделать – нужен новый круговорот Духа. А у нас началась Эпоха 
Огня.  

Вот подумайте: мы привыкли всё делать Духом, он остался, но у нас началась Эпоха 
Огня. И нам надо теперь не по-привычному, вот так идти (показывает на рисунке параболу 
Духа). Вот отсюда (показывает правую нижнюю точку) возвращаться сюда (рисует стрелку 
к левой нижней точке) и опять вот так идти. И они и пытаются вернуться сюда, а здесь конец 
Огня (показывает нижнюю точку (вершину) параболы Огня). И надо идти вот так 
(показывает параболу Огня).  
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А это никто не умеет, кроме нас с вами, кроме тех стран, которые вошли в Эпоху Огня 
и Метагалактику сознательно. И проблема не в том, что там не могут найти. Проблема в том, 
что там уже никогда ничего не найдут, потому что практика Духа завершена. Наступили 
практики Огня. А практиками Огня там никто не владеет. Это ни плохо, ни хорошо. Главное, 
чтоб мы мирно политически перестроились с практик Духа на практики Огня. Вы услышали? 
А у нас некоторые мнят непонятно что, и считают: сейчас всё там наладится. Там не сможет 
наладиться, потому что практик Духа больше нету. Анекдот: Духа без Огня не бывает 
(смеётся). Правда, по-русски понятно, да? Переведите на английский – ужаснётесь. Ну, не 
бывает Духа без Огня! И нам нужна практика Огня, чтобы хоть как-то обосновать практику 
Духа.  

А Огонь опять идёт в большей степени из России. Я понимаю, что мы другие страны 
подтягиваем: и Украину, и Казахстан, и Белоруссию. Все в этом участвуют. Но по 
количеству Домов – за 32. Я прошлый раз говорил: 33 или 34, кто таки нашёл, сколько Домов 
в России? (Реплики из зала) Это два сказали мне. Тут рядышком тихо молчат. Мне тут 
сказали: 34. Точно 34?  

Вы понимаете, что такое Политический Синтез Огня: знать, сколько видов Огня идёт 
из России?! Сколько? Ну, 34. Знать, сколько видов Огня идёт из Украины. Сколько?  

(Из зала: – Одиннадцать)  
Врёте. Донецк вы учитываете? Я ж говорю: врёте. Двенадцать. Донецк – это часть 

Украины, отделённый анклав – это всё равно, что Калининград в России. Анклав со своим 
управлением не отменяет украинскости территории. У? И Россия с этим согласна, и мировое 
сообщество согласно, и Украина согласна, и донецкие согласны. То есть это Украина. И мне 
понравилось, что, кстати, донецкие делегации участвовали в создании Метагалактической 
Гражданской Конфедерации Украины – в Политической Партии Украины. Там донецкие 
делегаты тоже участвовали, я по фамилиям их знаю просто. Всё. Это просто разнообразие 
Украины. Так что двенадцать Огней даёт Украина. Четыре – Белоруссия, четыре – Казахстан. 
Два даёт Германия. Ну, мы их обобщаем до Европы, потому что Европа – это Германия, 
Германия – это Европа, сейчас почти это одинаково. «Всё на французском, но мыслят по-
немецки», – это анекдот Европы. 

Я недавно узнал, что основной язык между странами при въезде в Европу – 
французский. Но анекдот в том, что всё мышление, и в том числе экономическое, которое 
сейчас проводится в Европе, оно немецкое. И проблема Европы: говоришь по-французски, а 
мыслишь по-немецки. Так, ладно, это не для вас, не проблема, это я с европейцами буду 
обсуждать, они этот анекдот больше понимают. И «клиника» там в голове полностью! А 
французский и немецкий язык – они различаются смысловыми контентами. И там есть 
различия. И пытаются мыслить по-немецки, а главный европейский язык при получении виз 
– французский. Так понятно, да? И-у-ё-о… Вы когда-нибудь… о-о.... так будет понятно. У 
нас вот тут есть представитель Татарстана: вы когда-нибудь мыслили по-татарски, но 
говорили по-русски? В Татарстане это нормально, я там Синтез читаю в Челнах. 

Я вырос в кавказской республике Кабардино-Балкария. У нас в классе были 
кабардинцы, говорящие по-русски, и балкарцы. Это совсем другой язык. Балкарцы – это 
тюркская группа языков, кабардинцы – примерно адыгская группа языков, чтоб вам… не 
особо, что это такое, вообще со сложностями, не важно. Это разные виды и произношений, и 
смыслов. И они говорят по-русски, думают по-кабардински, балкарски. О-о-о! И в одном 
классе! Кто-то думает по-балкарски, говорит по-русски. Кто-то думает по-кабардински, 
говорит по-русски. Кто-то думает по-русски, говорит по-русски. И вместе мы дружим. Во 
рост! С детства выучил. А потом переводим на свой язык, где мы привыкли мыслить. Вот то 
же самое сейчас в Европе, потому что есть ещё венгерский язык, итальянский язык. Но все 
думают по-немецки (смеётся). Так и там. Все мыслят по-русски, но говорят на своём языке. 
У украинцев сейчас та же самая проблема тоже, вот… Мне нравится, как некоторые 
депутаты выступают, говорят по-украински, но даже мой папа-украинец, он как-то по-
другому говорит, чем эти депутаты-украинцы. «Суржик» называется. Ладно. Забыли.  



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

16 

Этот Политический Синтез сложили. 
 

Новая философская позиция России: «Все равны пред Создателем» 
 
К чему я веду? У нас с вами праздник! Если кто-то внимательно смотрел «Валдайские 

чтения». Валдай сейчас. Всё, может быть, и сложно смотреть, там сложно разбираться. 
«Валдай» – это сбор разных политиков и философов, которые вырабатывают общую 
концепцию. Там было выступление Президента России. Кто мне скажет одну фразу 
Президента России, которую он взял от нас, или сам дошёл – и то, и другое ценно, потому 
что мы идём одним путём. Да (в ответ кому-то из зала). Да. «Все граждане равны пред 
Создателем». Он объявил это как новую философскую позицию России. «Все равны пред 
Создателем». Молодец, нашёл. Мы тоже когда с Олей это услышали, поймали эту фразу. 
Причём он это сказал специально с выделением. Внимание: Россия своим политическим 
подходом многополюсности говорит, что все страны, в том числе все президенты, для 
европейцев, включая Асада, равны пред Создателем. Чувствуете политическую подоплёку? 
Но он сказал, что это в России, вот, мы должны строить ситуацию, что все граждане равны 
… или все люди равны пред Создателем. 

Равностность проникла в их голову. Ребята, мы работаем! Я не могу сказать, что это 
только от нас. Но и могу сказать, что это только от нас, потому что если б не наш Огонь и 
мысли на эту тему, ещё вопрос, дошло бы до голов это? А так как мы отправляли в 
президентскую администрацию наши доклады на эту тему… Да, да, я не шучу. На тему 
Метагалактической Гражданской Конфедерации в том числе, я рассказывал на одном 
Синтезе. И там, конечно, мы не писали: «все равны пред Создателем». У нас другое понятие: 
равны пред Отцом. Но… но «Создатель» – это политкорректное название Отца, когда у всех 
Отцы разные! Рядом сидел представитель Ирана, у которого не Отец, а Аллах главный. 
Понятно. С другой стороны был бывший посол Америки, где не Отец и не Аллах главный, а 
главное Материя или доллар, или ещё что-то. Понятие. То есть у каждого свой Главный 
Создатель. Вот... американцы… Ну, очень корректная формулировка. Кто-то создаётся 
долларом, кто-то создаётся Аллахом, кто-то создаётся Отцом. Но все равны пред 
Создателем, кем бы ты ни создавался (смеётся).  

И вот это та единственная глубинная философско-политическая фраза на форуме, 
которая не просто резанула, а заявила новую позицию России. Чувствуете, вот в этой фразе 
одной результат наших усилий за все предыдущие годы! Это не мы сказали. Они могли 
догадаться сами. Но мы создали ту среду, чтобы эта фраза прозвучала у Президента. А если 
они сделали вывод из нашего доклада, а мы знаем, что они его анализировали, то выжимку 
нужную они поймали! Это и есть результат нашей с вами работы.  

Вот результат Политического Синтеза, который мы проводили много лет ИДИВО: 
чтобы увидеть, что каждый Человек равен пред Создателем. А если это говорит Президент с 
той силой, которая есть у товарища Путина?! Я имею в виду: и харизма, и влиянием, и верой 
в него, и так далее, и так далее, в хорошем смысле слова. Президенту любой страны надо 
верить. Открытым текстом. Ошибается, не ошибается – мы его избрали, мы ему верим. Это 
касается и Украины, и Франции, и Германии, и США. Пока он в рамках полномочий, мы 
обязаны ему верить, даже если знаем, что мы ошиблись – верить надо. Почему? – Стандарт 
Синтеза: Президент есмь Воля Отца для этой нации, для этих четырёх, шести, пяти лет, 
сколько он там занимает место. Я без шуток! То, что он нам не нравится – это наше зеркало. 
То, что он нам нравится – это наше зеркало. Отец поставил того, кто лучше всего нас 
отзеркалил.  

Если взять белорусские выборы, которые прошли недавно: если Отец не поменял 
никого и поставил того же самого, значит, мы ещё в этом зеркале не всё своё узнали! 
Познание не дошло до глубины! Сколько вы будете? «Доколе», да? Белорусы понимают, о 
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чём я (смеётся), остальным не обязательно знать. Ну, не дошло до глубины! Анекдот 
простой, вот, извините за чёрный юмор, я не имею в виду сейчас никого, просто чёрный 
юмор мой: если Отцу надо, любой из нас в любой момент уйдёт к Отцу и не вернётся – это 
полное прекращение всех полномочий, и в истории это известно: раз – и умер. Всё. Раз 
продолжается всё – понятно – значит, Отцу это надо. И зачем надо? Надо чесать или голову, 
или тыковку. Если тыковку, то это только почёсывание, лучше голову. И искать, зачем надо. 
Других вариантов нет.  

И я вам честно говорю: неизвестно, что лучше на постсоветском пространстве, – это я 
в Казахстане ещё говорил. Потому что восток – он построен на ориентацию «на одного». Это 
полезно. В своём случае это тоже полезно. Даже запад эту ориентацию проходит: вон, 
Франция де Голля вспоминает – это ориентация на одну политику. И так далее. 

Увидели? Так что, ребята, а мы не зря служим, наши идеи, мысли тем или иным 
способом овладевают массами. Это вот… А Президент, который отражает нацию, говорит от 
нации, значит, позицию равностности, минимум в нацию России, мы внесли. Это не значит, 
что все этим начали пользоваться, думать и владеть. Мы будем продолжать это с вами 
делать, в том числе этими Синтезами. Но это значит, что эти идеи начинают проникать в 
структуру смыслов власти, а значит, нации. А что ещё нам надо кроме этого? Это главное. 
Хотя, понятно, никто не отменял, что мы там дальше будем делать. Услышали? – Услышали. 

 

Процессы регистрации Партии МГК 
 
И пока хорошее настроение, маленькая ложка, ну, не дёгтя, а это…  
Мы позавчера получили документы в Минюсте, он по почте будет ещё недели две 

идти, я там пять дней напрягал специалистов – они нам прислали. Нам придётся ещё раз 
доделывать документы. Чтоб было понятно, почему ещё раз доделывать документы, я не 
хочу это комментировать, мы разослали сейчас Главам МГК, должны были получить. Кто не 
успел получить – обратите внимание на свои интернет-ресурсы. Просто обоснование. Мы 
даже принесли эти протоколы, услышав по телефону, показали. В протоколах за прошлый 
год и за этот год название наших отделений не вызывало вопросов, мы это показали 
специалисту, кто проверял наши документы – даже занервничала, потому что мы можем это, 
в принципе, даже в прокуратуру подать теперь. А в этот раз нам сделали заявление, что 
протоколы неправильные, надо переписать название.  

Оказывается, у нас не Метагалактическая Гражданская Конфедерация Хакассии, а 
должно будет называться… Республика Хакассия: «Региональное отделение Федеральной 
Политической Партии Метагалактической Гражданской Конфедерации России в Республике 
Хакассии». Согласно закону, они правы, они правильно сказали. Но закон жёстко не 
определяет, что именно так должно называться. Я говорю: «Ладно, мы перепишем 
протоколы». Но я спросил их: «А почему вы раньше этого не видели? Все протоколы 
предыдущих лет были такими». И она мне говорит: «Не может быть?!» Я принёс ей два 
протокола за 14-15 год, вот Хакассии, там, и ещё одного отделения. А это материальное 
свидетельство их некомпетентности, потому что они должны были нам это предъявить год 
назад или два, или при первой подаче протоколов. Ну и там ещё есть тонкости, которые, 
может быть, мы не учли, может быть, они не учли. То есть мы опять переделывать будем 
документы. Мы на следующей неделе введём в анализ документацию и разошлём по нашим 
отделениям, что нужно ещё раз нам прислать. Вы будете нам присылать новые протоколы 
всего лишь. Ну и мы там будем утверждать новый Устав с вами. Мы сейчас вот 
продумываем с Владыкой, как это сделать, и вам разошлём все эти документы. 

Ситуацию увидели? Когда я спросил у Владыки: «Мы нашли ещё один путь 
регистрации. Может, туда пойдём?» Владыка говорит: «Не-е-т». Вот надо добиться здесь. 
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Поэтому у нас приостановка в регистрации, мы должны сделать новые документы и подать 
на окончательную регистрацию.  

Прошлые два раза после этого они нам опять претензии предъявляли. Но я хочу 
теперь написать письмецо с анализом, почему это они раньше не сделали – по протоколам, 
по Уставу. Чтоб было понятно. Все дни, когда я звонил и говорил: «Дайте нам ответ», – они 
говорили: «Вы ж будете забирать документы?!» – Я говорю: «Нет». – «Вы ж будете забирать 
документы!» – Я говорю: «Нет». Специалист пришёл с письмом и говорит: «Нате ваши 
документы, пиши расписку». – Я говорю: «Не буду писать расписку. Пусть у вас остаются». 
Почему? Потому что я оставил Устав предыдущей весны, сейчас оставил этот Устав, и 
теперь их можно анализировать, что они не всю базу данных нам выдают. А раньше они нас 
обводили вокруг носа: быстро засо… отдавая, в общем, документы, требуя с меня расписку, 
что я сам просил их выдать – у них не копились материалы, и анализа для их… растягивания 
процесса не находилось. В итоге мы решили оставлять все документы там, чтоб они там 
копились, чтоб шкаф ломился от наших Уставов, протоколов и всего.  

Я даже видел, как она хочет их отдать, лишь бы Огонь от них ушёл. А я сказал: «Нет, 
пусть у вас остаются, пусть он там стоит». И потом будет массовый анализ всех наших 
протоколов и Уставов. А они, оказывается, этого бояться, мы это высчитали и решили: пусть 
бояться, рано или поздно зарегистрируют. Вот это наша такая политическая позиция.  

К сожалению, по-другому… можно, но нам нельзя… и нечем. Открытым текстом. 
Нельзя, потому что принципиально никогда это не делал и не хочу делать. За редким 
исключением мелких вариантов «обмена возможностями», но это не крупные варианты, 
такие, как Партия. Потому что заложишь это в Партию, и всегда будешь этим жить. Тогда 
против чего бороться? 

И второе. Вам подсказка.  
Поэтому по документам: у нас приостановление регистрации, надо доделать 

документы. Мы их доделываем, сейчас они в процессе анализа, поэтому я ничего не писал. Я 
готовился к Политическому Синтезу. А документы – это другой анализ, вот, как раз будет 
две недели после этого. 

Но второе вам объявление. В наших рядах, в том числе политических, растёт мнение: 
«Так, может, нам убрать слово «Метагалактическая» и оставить только Гражданская 
Конфедерация?» В трёх отделениях, ну, Домах ко мне подходили и это говорили. Я 
понимаю, что все кивнули: нет. Объясню просто.  

Я объяснил это одному педагогу РАНХиГС в одном из городов, ну, отделений 
РАНХиГС. Если мы уберём «метагалактичность», то чем «Гражданская Конфедерация» в 
ассоциации людей будет отличаться от «Гражданской платформы»? Есть такая партия 
миллиардера, где нам с вами просто не тягаться, ну, по объёму политических возможностей 
(смеётся), ну, там нечем тягаться, там спонсорство любых масштабов надо. Есть кроме 
«Гражданской платформы» ещё разные «гражданские инициативы». Знаете такую 
«Гражданскую инициативу»? О-о! Я спросил: «Чего инициируем?», – они растерялись. Я 
пообщался с одним. Я говорю: «Ну, вы же «Гражданская инициатива», вы должны 
выдвинуть инициативу и что-то инициировать. Что вы инициируете?» – «Мы 
инициативные». – Я говорю: «Мы тоже». То есть это размывание понятий 
гражданственности вот в этих разных формах.  

Я при этом понимаю, что они, может быть, что-то своё хорошее делают. Те и другие. 
Я не отменяю этого. Но если мы уберём слово «метагалактичность»… борьба идёт против 
этого. Мы специально пошли вдвоём с Ольгой, чтобы она видела, как разговаривать по 
итогам документов. У Главы ИДИВО это вызвало шок. И сказала: «Как ты это терпишь?» 
Это нормально. Я ещё как руководитель эксперимента это даже не терпел, а нормально к 
этому относился, потому что эксперимент в образовании так же не понимали, как 
эксперимент в партии. Поэтому, убирая… А претензия… – «И поэтому пошли к вам в 
Метагалактическую?» – Я говорю: «Да». – «И поэтому вы метагалактичны?» – «Да». И я 
понял, что сильнее всего запоминают даже наши чиновники слово первое: 
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«метагалактичность». Два других они не вспоминали принципиально. Это хорошо! Это 
значит, бьёт в голову и звучит (смех в зале). 

Я честно говорю: если мы уберём слово «метагалактичность», конфедеративность как 
понятие – оно людям понятно, но, я так честно скажу: а в рамках какой Материи мы будем 
конфедеративны? То есть Метагалактика – это Материя, вот с точки зрения Матери. И мы 
должны понимать, что создавая ту или иную Политическую Партию, мы определяем 
границы Материи, где она существует. Открытым текстом. Это полная инновационность, это 
наше «ноу-хау», и «метагалактичность» мы никогда не уберём.  

Но проблема в том, что конфликт долгой проверки наших документов складывается в 
проблеме непринятия метагалактичности в нашем языке. Открытым текстом. И даже когда 
мы сделали специальное описание этого в Уставе, в Программе, с объяснением, что это 
границы космоса и это научный подход. Ну, там же владеют юридически правильным 
подходом, но не научным, и тем более не философским. В смысле: «Я Пастернака не читал, 
но это плохой поэт», «я философией не владею, но метагалактичность в партиях не должна 
присутствовать». Вот, примерно та же самая позиция. К сожалению, она до сих пор есть, нам 
это показывают. И борьба идёт не за регистрацию Партии, а за внесение 
метагалактичности регистрацией в структуру государственной власти. Вот увидьте это! 

У нас идёт смысловая борьба, а документы – лишь фиксация этого процесса. А так как 
Партия считается созданной с момента Съезда по законодательству, мы с вами уже два года 
как Партия, начиная с 13-го года. Понимаете? Но неформальная, то есть у нас нет 
юридического счёта, и мы не можем подавать какие-то документы на выборы. С одной 
стороны плохо, с другой стороны: у нас и денег нет, и платить нечем, чтоб свои счета иметь. 
И когда мы завели летом вопрос о выборах, больше всего наши Служащие «выпадали в 
осадок», чем хотели «выбраться». Понятно? Открытым текстом. Поэтому мы как Партия ещё 
зреем. И «зреют» наши документы.  

Поэтому когда меня нервируют и говорят: «Что ж нас не утверждают?» – Ребята, 
дайте мне 100 тысяч – утвердят. Но я их использую всё равно не по назначению, этот 
Идивный энергопотенциал я туда не отдам, потому что это взорвёт их окончательно. Зачем? 
Документы зреют, мы зреем. Документы зреют, мы становимся Партией. Это нормально. 
Это хорошо. И за эти два года мы с вами очень сильно политически поумнели. С точки 
зрения Партии. Ещё не совсем. Но уже. 

Увидели ситуацию? Вот я бы предложил вот этот подход и видеть. Просто сейчас, 
когда нам… мы разошлём, скажем, ещё новые протоколы, я знаю, что… я специально на 
камеру говорю, что у нас по отделениям сразу: «Опять протоколы!» Да, господи, вот у нас 
создать две бумажки и подписать их – протокол из 2-3 листов состоит – это такая проблема! 
Раз в полгода подписать три листика! Заполнить матрицу, вписать туда: «республика такая-
то» или «область такая-то» и свои фамилии три вписать! Это так сложно! Что когда я 
высылаю: «Пришлите мне новые протоколы», мне потом оттуда (смех в зале): – «Сколько 
можно? Ты зачем опять требуешь?!» – Что, сложно бумажку подписать? Мы вон садимся и 
все 43 отделения обрабатываем максимум за сутки: все протоколы вычитываем! И то 
ошибаемся. Ну, ошибаются там. Мы исправляем здесь. И то «замылились», там вот, я 
разослал документ, там числа неправильные: 1979-й, а поставили 2079-й. Ну, человек ещё не 
родился, а он уже в Партии (смех в зале), там фамилия указана, вы посмотрите, кто это у нас 
такой. С нашей метагалактичности это вообще нормально, то есть человек указал сразу свою 
девятьсот какую-то мерность – он уже в 2079-м. А министр не понял. Вот у нас два таких 
«спеца». Мы сами прошляпили, но люди уже живут в будущем, для Минюста – в очень 
далёком. Мы посмеялись, сказали: «Ну, нормально. Для Метагалактики – нормально». Она 
даже не поняла, но… В общем, сказали: «Исправим». Две цифры исправить не страшно. То 
есть, на мелочах. 

Ситуацию увидели? Поэтому я прошу: не напрягайтесь на нас, что нужны новые 
документы, просто их делайте. Это очень полезно. И мы в Россию будем внедрять новые 
смыслы. С документами понятно? 
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Ещё одна радостная новость. У нас создалась вторая Партия МГК. За этот месяц. 
Видите, Политические Синтезы работают! Украинцы собрались наконец-таки, пять лет я 
их… сподвигал. И у нас за этот период прошёл Съезд Метагалактической Гражданской 
Конфедерации Украины. Собрались все МГК Украины и образовали собственную Партию. 
Так же, как и в России, она неформальная.  

Им ещё хуже. У нас здесь пятьсот человек. Там надо собрать десять тысяч подписей. 
Но главное, что для Отца и Владык у нас создалась вторая Партия. Причём, немцы, где 
нужно собрать всего семь подписей, мне это обещают два или три года. Я не шучу, там надо 
семь членов, чтобы собрать партию, это мне немцы сказали. Ну, наверное, два… вру, 
наверное, не три, ну, полтора, наверное, года, где-то вот так, всё. А украинцы, где надо 
десять тысяч, они её уже создали и говорят: «Да, соберём! Не знаю, когда, но соберём». 
Десять тысяч. И семь.  

Поэтому, так как Украина была второй Метагалактической Цивилизацией, 
напоминаю: они объединились в общепланетарную с Россией (вздыхает). Да! Она и создала 
вторую Политическую Партию неформальную. И тоже они двинулись к регистрации, сейчас 
документами занимаются, то есть люди там активные, идейные. И тоже рабочие. 

Вот что значит двенадцать объёмов Огня из Украины! На очереди, надеюсь, 
Казахстан и Беларусь. Казахстан тоже там об этом думает. Не знаю, как Беларусь. Может 
быть, до Германии дойдёт очередь тоже. Семь членов найдём, чтобы сделать европейскую 
партию. Тогда будет полный крах идей России. Увидели? 

 

Все на выборы! 
 
Ну, и последнее из вот таких внешних, и мы перейдём… Опять вернёмся к 

внутреннему. Из внешних, но с точки зрения наших.  
Мы продолжаем нашу политическую ситуацию, и в России через год будут выборы. 

Всем напоминаю решение Съезда МГК России. Всех стран остальных – я не знаю, как 
касается, потому что у украинцев, кстати, завтра выборы, мы тут их политически 
поддерживаем. Что если мы не успеем зарегистрироваться как Партия, а мы будем 
постараться, но скорее всего нас будут оттягивать, лишь бы мы не прошли эту регистрацию, 
мы это тоже понимаем, то все остальные должны теперь стать депутатами сами по себе. 
Поэтому объявляю гражданам России: все Посвящённые, все! все, во главе с Главой 
МГК, все, идут на выборы депутатов в сентябре 2016 года. Все идут. А весь Дом их 
поддерживает и собирает им голоса. Если у нас в Госдуме появятся даже пять депутатов – 
это будет фракция МГК. Понятно, да? Чтоб было понятно, что… А! Все, кто хотят из 
Служащих в Доме – тоже идут в депутаты. А не только Посвящённые. И весь Дом им 
помогает! 

Объясню два слова, зачем. Это на следующей неделе вы прочитаете в документах – 
решение Владыки. Я прочитал нарезку, наконец-таки она вышла, извините, так называется, 
округов. Ну, так как у нас Новосибирское МГК, я по Новосибирску. Новосибирск, там 
пример просто приводится, как раз в этой статье, разделили на шесть или восемь округов, 
где центр Новосибирска – от него. И присоединили, ну, по телевидению сказали 
«присобачили». Я попытался это… Сельские округа туда! Чтоб было понятно: раньше 
Новосибирск был один округ, это миллионный город, и выбирал своих. Там сейчас и мэр не 
из Единой России, коммунист. В общем… Чтобы эту тенденцию снять, их разделили на 
шесть секторов, добавили сельских округов – за пятьсот километров. И получились такие… 
Шесть депутатов. Вроде, и в Новосибирске, и с округами. Вначале я подумал: «Как плохо, 
нет концентрации». Потом подумал: «Как хорошо! Каждому Посвящённому по отдельному 
округу». У нас пять Посвящённых, восемь округов, добавить ещё Служащих… И каждый 
идёт в депутаты. Услышали?  
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Причём, к нашим депутатам… Некоторые Главы МГК пошли в Минюсты регионов, 
пообщались даже с министрами юстиции. И большинство отзывов, которые ко мне пришло, 
рассказывали, как положительно к нашим относятся. Как интересуются, потому что устали 
от старых одних и тех же. Вплоть до того, что один кандидат, который выбирался, сейчас 
мне позвонил и сказал: «Ты представляешь, там надо после того как не избрался, там что-то 
написать. Сказали, что за меня всё сделают – приди только распишись». Шок у нашего этого 
кандидата. Я без шуток. Говорит: мы поддерживали – «не шмогли», так хоть в следующий 
раз. Ситуацию увидели? То есть там ждут новые интересные лица.  

Поэтому объявляю всем: так как нас не хотят регистрировать командно, мы делаем 
индивидуальное множество команд. Все, кто желают, начинают готовиться идти в депутаты. 
Раз. Кто не чувствует в себе силы идти в депутаты, – мне подсказал один Глава МГК, не буду 
говорить, кто, иначе скажете «личная заинтересованность», – идут в избирательные 
комиссии. Более того, она убедила всех своих Служащих, что туда надо идти, потому что там 
платят. Я без шуток, это оплачиваемая должность. И все пенсионеры тут же начали собирать 
документы.  

И от неформальной партии МГК будут отдавать документы в избирательные 
комиссии, чтоб было понятно: это те, кто выдают, получают, а потом всё считают. Нам этот 
опыт тоже нужен. Поэтому кто не хочет идти в депутаты – идёт в избирательные комиссии. 
Кто не хочет идти в избирательные комиссии – идут ещё в какие-нибудь комиссии: 
региональные, местные, муниципальные – по участию в выборах. И вместе мы должны 
изучить, что такое выборы.  

Единственное, кому там не стоит, если у вас по профессиональной принадлежности: 
военный, там, судья, есть госкорпорации, где запрещено выбираться. И не стоит. То есть 
если это влияет на вашу работу, и руководитель Подразделения понимает, что это влияет – 
вы можете в этом не участвовать. Свобода воли у нас незабвенна. 

Но Владыка должен видеть, что по вашей работе вам нельзя. Если Владыка видит, что 
«зя», а вы ленитесь… У Владыки есть полная свобода Воли политически к вам отнестись 
соответственно. 

Поэтому лозунг на этот год: с ноября все на выборы! Официальное объявление будет 
в бумажках на следующей неделе.  

Россияне, мы с вами попали. Чтоб было понятно, меня это тоже касается. Все должны 
пройти всё, с устремлением победить, потому что какой Воин (пауза) Синтеза не хочет стать 
генералом Синтеза, то есть депутатом в Госдуме. 

Ситуация понятна? Объявляю предварительное решение с Владыками. Сейчас 
Владыки готовят текстовочку, я вам её пришлю, на следующей неделе ориентировочно. Я 
думаю, как раз на следующей неделе она и сложится соответствующим Синтезом, Огнём и 
Условиями. И если весь Дом не обязательно в этом может участвовать, то все, кого Владыка 
назначил Посвящёнными, обязаны в этом участвовать. Это и есть ваше посвящёнство, в 
России – точно. В остальных странах – думайте сами. Ситуация понятна? Я не знаю просто 
график выборов всех стран. Не моя компетенция. Я долго убеждал украинцев, что они 
должны действовать сами, без обид. Они всё говорили: «Что там Владыка скажет». 

Я говорю: сами слушайте Владыку, это ваша украинская партия. Вы должны сложить 
её сами, тогда это будет честно.  

А то нас потом будут обвинять, что россияне сложили опять на Украине партию. Не 
хорошо как-то. В ИДИВО мы равны, а по странам, как граждане, мы всё-таки должны уметь 
складывать самостоятельные организации. Помогая друг другу. Мы отдали Устав, 
документы, всё, что угодно, чтоб не выдумывать. Но сделай сам. Это закон Ученика. Вот это 
печальная новость для большинства Служащих.  

Может быть, вас заинтригует, может быть, нет, но все Политические синтезы, 
которые мы сейчас будем накручивать, – сейчас будет практика, где мы покажем даже метод 
этого, мне понравился, вот, мы в Питере нашли его. Мы можем пробиться самостоятельно, 
если из всех наших... Вот представляете, выбирается 225 депутатов: мы, допустим, все 
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Посвящённые, по четыре в Доме, в России 30 Домов, ну, 34, умножаем на 4, умножаем на 5 с 
Главой МГК, пятью три пятнадцать, 170 округов мы можем охватить. Ну, пускай, там не во 
всех округах мы живём. Даже если мы охватим 120, даже если мы победим в 40. На сегодня 
Коммунисты России, там, это, КПРФ, имеют в Госдуме около 30-ти с чем-то мандатов. 40 
наших независимых депутатов… Понятно, да? – это фракция МГК. И тогда нам не надо даже 
регистрироваться, мы уже сами создадимся, нас просто автоматически зарегистрируют. Но к 
этому надо готовиться, этим надо заниматься, и заниматься весь год. 

И когда МГК мучаются и говорят: «Мы не знаем, что делать», сообщаю: вы теперь 
будете заниматься выборами весь год. Все Посвящённые. И когда МЦ и Школа Синтеза 
завидует Посвящённым: «пошли на место, где ничего делать не надо» (cмех в зале). Зависть 
закончилась. Они будут бегать, суетиться по жизни, участвуя в выборах кем угодно. Но 
выбираясь на депутата. Суета там такая, что головняк будет полный. Но даже если вы не 
дойдёте до выборов, вы обязаны там участвовать. Ну, не смогли – такое тоже бывает.  

При этом сообщаю вам: денег нет (хохот в зале), просить не надо. Помощи нет, сам 
ничего не знаю. Вы меня должны научить. Ага? И всё мы начинаем делать с нуля. Но есть 
одна деталь, которая отличает нас от всех депутатов в перспективе, называется «рука 
Владыки» или поддержка Отца и Владыки на этом пути. Если вы будете чётко с Владыкой и 
Владычицей следовать, я гарантирую, что у вас получится. 

Чтоб вас вдохновить. Объясняю: Владыка когда-то поручил мне сделать новую 
систему образования. Я работал там в одной организации, которая постепенно закрывалась, 
понял, что можно взять здание, дошёл до губернатора, через знакомых здание мне отдали. 
Потом сказали: если выбьешь деньги в Москве, – мне было 25 лет, – Лицей будет. Не 
выбьешь деньги – здание заберём. Дали одно письмо в Москву, чтоб дали денег, и 
посмеялись. Я приехал в Москву, сказал: я представитель Края, мне нужны деньги! И 
Владыка меня вёл так, что довёл до главы финансовой комиссии Правительства. В общем, 
передо мной просил деньги глава МПС – железнодорожников. Просил несколько 
миллиардов. Когда глава комиссии сказал: «Несколько миллионов? Ты что ко мне вообще 
пришёл?» Я сказал: «Больше никто не может решить, только вы». То есть выкрутился. И 
когда он мне у главы Правительства на тот момент подписал выделение денег, заикались не 
то, что мне даже выделили, а кто подписал вот эту мелкую сумму, крупную для меня, 
мелкую для них, и внесли в бюджет, не, не, не, не Края, – России, и перевели меня из Края в 
Россию вместе со зданием. И Министерство Образования сказал: «Ладно, ты просил 
эксперимент, деньги выбил, здание тебе дали, на тебе эксперимент», подписал приказ об 
эксперименте. В Крае после этого считали, что у меня такая «мохнатая» рука в Москве, что 
они так называли, что лучше меня не трогать. Потому что когда в Край поступали деньги, 
первая строчка была: Министерство образования Края, вторая строчка – Лицей «Человек». 
Все годы, пока шли деньги, главный бухгалтер Минобразования ненавидела меня тихой 
ненавистью. Потому что какой-то директор лицея стоял в строчке бюджетного 
финансирования вместе со всеми, – внимание, – министерствами Края. Отдельной строчкой. 
Федеральное финансирование. Мне было чихать на них полностью, нет, я их уважал, мы с 
ними общались, но деньги они у меня срезать не могли. А чем они директоров прижимают: 
«заберу деньги». А тут они забрать не могли. Я говорю: «Это вы радуйтесь, дополнительное 
финансирование Края, но напрямую в лицей». Первые пять лет, как молодежь, я не понимал, 
что она меня так «тихо любит». Вроде, всё делаю, все документы сдаю, всё в порядке, и 
только на шестой год она мне сказала: ты стоишь единственный второй строчкой в бюджете 
всего Края. Как ты мог это сделать? Я говорю: «Спасибо, Владыка», это ж так обучает 
специалистов.  

Вот на всю жизнь после этого я запомнил, что такое рука Владыки. Практически: со 
зданием, с деньгами, с приказом по Министерству и с выигрышем в эксперименте системы 
образования. Образ-типы, которыми вы пользуетесь, мы там создали это, если бы там не 
было это, я бы так и не понял, что нужны образ-типы. Очень сложная теория. Ситуация 
понятна?  
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Поэтому если на выборах мы будем пользоваться рукой Владыки, а ещё и руками 
Владык, у нас теперь их больше, – тогда был всего лишь Второй Луч Любви Мудрости, а 
сейчас 64 пары Владык, – то наши точно победят, если будут верить, что это от Владыки. 
Другими словами, нам объявили проверку на Веру. Ситуация понятна?  

Владыка мне напомнил это именно перед тем, чтобы вам сегодня это объявить. Я при 
этом понимаю, что некоторые не хотят, не могут. Я согласен, если вы служите где угодно, но 
если вы Посвящённый – придётся, ну, хоть где-то поучаствуйте. Ну, пожалуйста, ну, хоть в 
избирательной комиссии. Но лучше избраться депутатом. Головняк там полный, но у вас 
будет такой опыт после этого! 

Что эти выборы может быть со сложностями – следующие будут легче. И вас будут 
узнавать. Как мы, я, мы сейчас в Минюст приходим, нас уже узнают. Мимо идут, 
здороваются. Охрана в шоке. Пришли на приём, а всё знают и все знают. Примелькались, 
называется. Почти свои. Ситуация понятна?  

Вот нам надо стать почти своим во всех Минюстах регионов, где есть наши 
отделения, россияне. Примелькаться на всех выборах и во всех комиссиях. Узнать всю эту 
технологию изнутри, чтобы Партия росла дальше. Потому что одна из задач партии – 
участие в выборах. Но если хоть один из нас изберётся, мы устроим самый большой 
общероссийский шок. А я надеюсь, что изберётся много, и из независимых индивидуальных 
депутатов мы сделаем на следующий год фракцию в Госдуме.  

Но это зависит не от меня, а от вас с Владыкой, вот в чём проблема. Выборы – это 
ваше применение свободы воли в выражении Владыки. Моё тоже, я тоже буду в этом 
участвовать. Ситуация понятна?  

И я уверяю вас – вначале вы будете после этих слов ломаться ближайшие месяцы. 
Очень не хочется участвовать во всей этой кухне. И уходить из нашего тёпленького 
восхождения (смех в зале) вот сюда (показывает на рисунке движение по параболе Духа 
слева снизу к верхней точке). А я вам предлагаю спуститься сюда (показывает движение по 
параболе Духа от верхней точки к правой нижней), выборами. Решайте, где вам удобнее.  

Но уверяю вас, если бы то, что я рассказываю о лицее, я не прошёл, то в девяносто 
пятом году я бы не сдал никаких экзаменов и не получил никакого контакта с Аватаром 
Синтеза. Это один из экзаменов, когда в двадцать пять лет ты не можешь ничего, а обязан 
создать всё. И следуя Владыке, у меня получилось.  

Говорить о том, что всё было гладко – не смешите. Говорить о том, что я сразу во всё 
поверил – не смешите. Но опыт внешнего жёсткого применения, когда, напоминаю, 
девяносто первый год, в образовании вообще нет денег, а мне выделили. Понятно, да?! Вот 
опыт внешнего применения позволил выйти выше и уже вам сейчас вести Синтезы. Экзамен 
через внешнее применение, в том числе. Через войну постоянную, смыслов даже, в 
созидании новой системы образования.  

А когда скажете: «А что же мы как депутаты будем, какую нам программу нести?» – 
Вот все говорят, вот мне даже сейчас наши говорят: когда идёшь на депутата, все хотят 
слышать только о канализации, о стоимости воды, о коммуналке и всё остальное. Ребята! Я 
посмотрел сейчас статистику выборов, после выборов. Это нам внушают. Потому что по 
анализу разных фондов, когда смотришь, о чём думают Россияне, они продолжают мыслить 
идейно. Но так как депутаты дальше стоимости воды ничего не могут предложить – все 
граждане об этом и думают. А вот если мы предложим в регионах концепцию 
Метагалактической Цивилизации, которую должна создавать Россия как свой Путь, а вода 
прикладывается к этому, понимаете? Не вода главная и её стоимость, хотя это важно. А вода 
прикладывается к этому. Понимаете? А этого ни у кого нет, а у нас есть. Это будет звучать, и 
вас вполне могут выбрать ради этого. Но особенно если у вас язык будет подвешен. Вот и 
всё.  

А по статистике очень много сейчас в выборах выиграли те, кто давал что-то большее, 
чем только коммуналку. Давал хоть какие-то идеи развития города, территории, области, и 
они побеждали. При этом я понимаю, что везде будут везде свои ставленники. Ну, 
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нормально это. Мы тоже должны стать своими ставленниками, победив. Это тоже реально. И 
когда говорят, что это невозможно, сообщаю: наш Дом в Иркутске, – Иркутск, ИДИВО 
Неизречённого, кто не знает, – он начал на выборы делать практики за честные выборы. Там 
у них много чего есть. И знаете, что произошло? Единственный регион, где были вторые 
туры на выборах губернатора, и чуть ли не единственный регион, где победил не тот, кого 
хотели. Коммунист. Я без шуток, в губернаторы. В первом туре не добрал полпроцента. 
Честь и честные выборы. Практики можете уточнить у Главы Иркутска или Главы МГК 
Иркутска. Ситуацию увидели?  

Она не была ни «за», ни «против» никого. Просто чтоб выбор граждан был честный! 
И было по чести для Иркутской области. Всё! Результат есть. Уж не знаю, насколько по 
чести будет работать новый губернатор, но при весах чести именно он победил. Во втором 
туре голосования.  

Смотрите, как вы тихо стали, даже хи-хи не пошло. Практики? За честь? Да, и 
честные выборы, да, а что? А что, мы не честные и не в чести? Или что-то нам другое надо?  

Ну и последнее. Когда будете читать документы, чтобы было понятно, что другое 
надо. Одна из претензий – у нас там противоречие: у нас запрещена коммерческая 
деятельность, но в доходе там книги, что мы можем издавать. Их надо изъять. И она 
хихикает и говорит: «Так, может быть, вы, типа, коммерческую деятельность восстановите, 
партии могут ведь». Я говорю: «Нет! У нас не будет коммерческой деятельности, и мы 
просто все положения Устава ещё доизменяем, чтобы не было». На меня смотрят так в шоке: 
типа, а зачем тогда тебе партия? Она не сказала, но в глазах читается. И переспросила: «Так 
вы убираете все коммерческие данные? Тогда вам внимательно надо прошерстить Устав, 
чтобы не было коммерции». Я говорю: «У нас партия будет только некоммерческая и будет 
существовать на спонсорские взносы и взносы членов партии». Ну, это там положено. И то 
мы на них не... Я страшнее скажу: Партия будет существовать на Служении каждого из нас. 
Она же не понимает, что она встроена в структуру ИДИВО. Она так на меня в шоке смотрит.  

То есть, а партии сейчас имеют право заниматься коммерческой деятельностью, ну и 
там двигать свои проекты. А мы не будем этим заниматься. И вот мы хотим как партия 
пройти на идеологическом пути, чисто идеологическом, то есть притянуть атму и аматику. 
Понимаете? А коммерция – это эфир и астрал. Ситуацию увидели?  

Это будет сложно. Действовать не денежным путём, когда все действуют денежным. 
Но Ученик на то и Ученик, что действует не так, как все. И если все действуют денежным 
путём, мы должны с вами действовать не денежным. Ситуацию увидели? От обратного. 
Тогда мы настоящие Ученики.  

Это не отменяет, что спонсоры могут там нас спонсировать и всё остальное, если есть 
деньги, и так далее, если вы договоритесь. Я не об этом. Я о коммерции. Из Устава мы 
тщательно это вычищаем. Документ мы разослали, посмотрите. Там противоречие нашли в 
двух пунктах по Уставу, его придётся принять из-за этого заново. Но мы этого не видели 
вообще! И они нам, кстати, раньше этого не говорили. Это уже новая придирка, чтобы мы 
ещё раз Устав поменяли. Ну и ладно. Мы выдержим. Ситуация понятна?  

И мне два года не могут в Минюсте поверить, что партию мы создаём ради идеи и 
партии, а не ради коммерции. И так они до конца и не поверили. Потому что в Уставе вот 
противоречие оставили. Вычистим это! И у них шок! «Вы зачем создаёте партию, если вы 
деньги на этом не зарабатываете?», «Зачем вам нужна партия, если вы не зарабатываете 
деньги?» Это просто вот в глазах стоит, в ушах висит. Я без шуток. Нам до сих пор не могут 
поверить, что мы чисто идеологическая организация. Несём идею Метагалактической 
Цивилизации. Вот настолько в России сложно мышление на эту тему. Ситуация понятна? 

Поэтому участие в выборах – это не просто абы чего, а, напоминаю, это закон. Если 
мы участвуем в конкурсе, наши Идеи мы отдаём тому, кто победил в этом конкурсе. 
Помните закон ИДИВО? Если мы выбираемся на депутата и участвуем в конкурсе, то даже 
если мы не победили, наша Программа и Идея отдаются победившему, даже если он не 
соображает на эту тему. Главное – создать матрицу идей общероссийскую на тему наших 
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программ. Ситуацию увидели? И наше участие в выборах будет закладывать и депутатам, и в 
органы власти наши с вами Идеи. Это самый лучший путь по их заложению. 

Ну а фразу президента вы сегодня слышали. Если мы через выборы поменяем 
идейную основу России, – а мы можем с вами, Огня хватит, – и заложим новые Идеи 
развития, а легче всего это делать лучше на выборах, где выбирают не просто депутатов, а, – 
вслушайтесь, – новые Идеи развития. 

Мы можем физически не выиграть, но активно участвуя, заложить эти Идеи развития. 
Второй наш смысл в этом, и вы это должны запомнить. Желать победить надо. Это 

устремление Ученика. Но если обстоятельства складываются так, что не получается, не надо 
мучиться, что не получается, надо стараться извернуться, чтоб получилось, но заложить 
наши идейные программы при выборе россиян. А если у наших депутатов, у всех, примерно 
будет одна идейная программа Метагалактической Цивилизации МГК – Метагалактика, 
которая к нам приходит и всё остальное, и людям это понравится, они хоть чуть-чуть это 
запомнят в ваших выступлениях, то реклама – тоже двигатель прогресса. Ситуацию увидели? 

В общем, начинается большая работа на эту тематику. У всех. Именно поэтому 
Владыка на этот год заложил Политические Синтезы, чтоб мы это раскрутили в своих 
головах и начали в этом участвовать.  

Кстати, эта работа не на сейчас, а навсегда. Эти выборы пройдут, придут следующие, 
муниципальные, ещё какие-то – будем участвовать; те пройдут, придут следующие – будем 
участвовать; ещё какие-то пройдут, придут следующие – будем участвовать. Поэтому наше 
подразделение МГК приучается, что оно участвует во всех выборах. Вслушайтесь: всегда. 
Всё. И для вас это становится нормальной ученической жизнью в ИДИВО.  

И когда спрашивают: чем занимается МГК? – Участвует в очередных выборах. 
Очередной раз вносит Огонь в Россию, очередной раз несёт новые Идеи Нации. Вот это – 
ваша главная работа, господа МГКашники. 

Ладно, чтобы перейти к практике, все заскучали, я забуду потом, когда войду в 
Синтез. Я начал Синтез, сейчас видите, опять спустился до практики, я должен был это 
объявить на аудио и видео, чтобы все это услышали, и чтобы увидели меня, и увидели, что 
это требование Владык. Что хотите, делайте. Почему? – Потому что даже когда я напишу, 
мне не поверят, скажут: Владыки не могли это потребовать. Могли. 

Напоминаю интересную практику пятой расы. Сен-Жермен был знаком со всеми 
королями, князьями, там, где он шастал, ой, извините, передвигался. Почему не со всеми 
крестьянами – я не понимаю, но служа в Иерархии, он почему-то со всеми руководствами 
разных стран общался. А мы что, лыком шиты, что ли? И мы должны учиться общаться со 
всеми областями – это, в принципе, те же страны, только маленькие, с которыми раньше 
общался Сен-Жермен. Ситуация понятна? 

Нам на отдельных Учителях это уже – что? – показывали. Когда мы читаем Фалеса 
Аргивянина, что он общался с высшим религиозным руководством страны, мы все так 
радуемся за Фалеса и забываем подумать, что он всего лишь, – внимание, – Посвящённый. 

Господа Посвящённые, вы почему не общаетесь с высшим религиозным 
руководством вашей области? По размерам Израиля – это всё равно, что страны. Без шуток. 
С политическим руководством области почему не ищите контакта? Да, каким угодно 
способом. Да, какая разница, вас Владыки туда доведут. Не противореча, а поддерживая, и 
право неформальной партии это даёт. Мы можем без регистрации спокойно писать, и на нас 
реагируют, нам отвечают, текстам внимают. Потому что неформальная партия – это такая же 
партия, как и все остальные, почему бы нет. В общем, нам надо преодолеть этот порог 
боязни и неверия и выйти в открытое пространство.  

Две параболы для этого я нарисовал, это наша с вами отдача Огня. Я подчеркиваю: 
меня это тоже касается. Поэтому не вам я отдаю, а сам буду тихо сидеть и смотреть: «О-о-о». 
А мне тоже придётся в этом участвовать. «О-о-о». Тоже не хочется, но надо. Обязаловка 
такая, иначе мы не равны пред Отцом. Все равны, все получают такое задание. Работаем.  
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И ещё. Есть такая ситуация: «А у нас захотели 20 человек, а всего пять участков». 20 
человек делим на пять участков, четыре человека на участок, и конкурируйте между собой, 
интереснее будет. Вариант? – Вариант. 

Неизвестно, кто кому понравится у населения. Вы скажете: зачем? лучше на одного, 
на главного. Я вам советую пройти Гражданской Конфедерацией: хотят пять – участвуют 
пять. Когда избирательная комиссия поймёт, что пять участвуют, оставят одного, и тогда 
будет на главного. А когда участвует один, они его снимут, и никого не осталось. Ситуацию 
увидели? Поэтому участвуют все, кто хотят. Все, кто поймает этот новый Огонь и волну 
Владык. И участвуй. 

У нас сейчас практика, но перед практикой – так, расслабуха одной фразой. Я после 
практики – будем разбирать все слова подробно, что такое Конфедерация, что такое 
Гражданская Конфедерация. Меня об этом попросило одно из отделений, заявив, что у вас не 
до конца расписано понятие Гражданской Конфедерации. Сейчас мы будем заниматься 
«нудистикой» категориальной. Будем объяснять, как это. 

У меня там печатный список есть, я потом это опубликую. Проблема в чём. 
Услышьте, услышьте сейчас меня. Вначале – на новые Идеи. Почему я это объявляю на 
Синтезе? Некоторые скучают. Вы ошибаетесь. Всё, что мы сможем сделать нового, мы 
должны обсудить на Синтезе, в том числе категорию. Тогда это вкладывается в матрицу 
жизни. Если я это написал в тексте типа Манифеста Метагалактики, но не опубликовал на 
Синтезе, к сожалению это в Огонь не записывается. Вот это проблема, с которой я 
столкнулся. Я без шуток. Я сейчас не шучу. Поэтому всё, что мы обсуждаем на Синтезе 
здесь или вы на Синтезах там, в процессе Синтеза это вкладывается в матрицу – сейчас в 
России, допустим. И других стран. Всё, что мы на Синтезе не обсуждаем – в матрицу не 
вкладывается. 

И нашей силы вложить чаще всего не хватает. Вот поэтому были задуманы 
Политические Синтезы, чтобы мы обсудили здесь разные политические подходы, и это было 
вложено в новую реальность новой эпохи. Это все услышали? Ну и слово «Конфедерация» 
мы будем обсуждать после практики.  

 

Примеры «конфедерации» 
 
Но вначале маленький прикол. В слове «конфедерация» есть такое слово как 

«конфедератка». Вначале я подумал, что это женщина, когда прочёл это в Российском 
большом энциклопедическом словаре. У нас есть дома такой, специально покупали. Когда я 
прочёл, я начал смеяться. Это так близко к нам. Я настолько понял, почему Владыка нас 
назвал Конфедерацией. Конфедератка – это шапочка польская, которая стала шапочкой всех 
студентов западного мира, вот этот квадратик на голове. Поэтому в образовании всех стран 
при выдаче диплома все одевают конфедератку – шапочку учёных и студентов всего мира. 
Вот с квадратным этим, вспомнили, да? То есть становятся конфедератами или участвуют в 
нашей с вами Гражданской Конфедерации, вот так нелинейно. А само слово «конфедерация» 
с латинского или, в словаре написано, позднелатинского, – в двух словарях смотрел, в 
советском и российском, почти одинаково, – переводится как «союз, объединение».  

У нас же был Советский Союз, мы слово «союз» прикрыли «конфедерацией». Почти 
«Советская Конфедерация». Так что в словарях написано, что это «союз, объединение», 
правда, с другим смыслом.  

И самое интересное, в одном прочитал, оказывается, Ганзейский союз или Ганзейская 
лига, – так написано, – это была одна из крупнейших конфедераций. Это большое торговое 
представительство многих стран, которое существовало 300 лет, которое не являлось 
государственным образованием или отдельным государством, а была Ганзейский лигой, 
действующей во многих государствах. И туда входили разные торговые представители, у 
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них был свой флот Ганзейский, мощнейший, своя армия. Но это была Ганзейская лига, 
конфедерация для общей торговли в разных странах. Так попроще будет. Чтобы понятно 
было, ганзейские города есть в Крыму, на островах Греции, на побережье почти всех стран. 
Настолько это крупный союз был, Ганзейская конфедерация, один из представителей.  

Чтобы мы не сводили это только к политически-государственному взгляду. У нас есть 
«конфедератка» в образовании, конфедерация как торговый Ганзейский союз со своим 
громадным имуществом, пока его не развалили, и много-много чего, из чего вырастало слово 
«конфедерация» и Гражданская Конфедерация. Это вам историческая справка. Вот так всё 
интересно. 

 

Самоорганизация МГК Планеты. Подготовка к практике 
 
Ну а теперь, на последнем 28-м Синтезе в Санкт-Петербурге мы нашли, ну, как 

нашли, мы наконец-таки смогли дорасти и дораститься до метода самоорганизации.  
И самоорганизация – это принцип Аватара, который таким образом вносит новое в 

материю и управляет всем. Вот кратенько, чтобы не уходить в 28-й Синтез. 
Естественно, выходя на МГК после 28-го Синтеза, – он у меня был неделю назад, – у 

меня всю неделю принцип самоорганизации вертелся. И я подумал: почему не сделать 
практику на самоорганизацию Метагалактических Гражданских Конфедераций в России, 
Украине и в других странах, и вообще МГК Планеты, самоорганизация МГК Планеты. Вы 
скажете: «Почему на этом Синтезе, с точки зрения Матери?» Напоминаю, что именно Мать, 
как семь, управляет Аватаром как четыре. Семь управляет четвёркой. Ситуацию увидели? 
Хотя Аватар как часть входит – в кого? – в Отца.  

И у нас сейчас будет практика новая, первостяжание: самоорганизация МГК Планеты 
Земля с самоорганизацией тех стран, которые вы представляете. Точно знаю, что здесь есть 
Россия, Белоруссия. Украина есть? Украина есть, хоть один пойдёт. Да, ладно, ладно, всё, 
Украина, всё есть, Белоруссия есть, Украина есть, хоть один есть – всё, пойдёт. Казахстан 
есть? Казахстана нет, Германия есть, да. Германия, будем считать, Германия есть. Да. 
Четыре страны, нормально, четверица есть. Кстати, очень даже неплохая четверица. 

И вот мы из МГК самоорганизацией Планеты перейдём на МГК самоорганизацией 
четырёх стран. Четверичная фиксация. Ситуацию увидели?  

Чтобы вы не думали, что это теоретически всё, после самоорганизации в Питере 
неделю моё тело отстраивалось, и его даже ломало, на перестройку на Аватарскую 
самоорганизацию процессов в природе, как мы стяжали на 28-м Синтезе. Я не буду 
комментировать, что мы там стяжали, уйдём в 28-й Синтез. То есть это очень сильно влияет 
на тело, на Части. И в процессе недели после этого Синтеза я отследил результаты 
самоорганизации в своей жизни. 

То есть как у руководителя у меня поменялись два вида стиля, которые дал Аватар в 
самоорганизации моих действий. Я бы даже сказал, один подход к жизни поменялся, я по-
другому стал мыслить в одном направлении, раньше не мог так сложить. Сейчас получилось 
за неделю. Поэтому самоорганизация повлияет на ваши личные результаты в чём-то там, 
какие-то подходы, какие-то взгляды. И даже наладит то, чего раньше у нас не налаживалось.  

Поэтому итогом практики будет самоорганизация каждого из нас, будет называться 
Единица Творения Человека самоорганизацией каждого из нас, Единица Творения Ученика 
самоорганизацией каждого из нас, дальше страшно, Единица Творения Праведника 
самоорганизацией каждого из нас. Уверяю вас, после этого много чего меняется в жизни. 

Это мы в Питере прошли, у меня за неделю много чего после этого поменялось. И 
Единица самоорганизации Ипостаси каждого из нас, четверицей. И это будет Единица 
Творения. В целом, в синтезе этих четырёх каждого из нас в реализации Гражданской 
Конфедерации нами, как Единицами Творения Конфедеративности, ну а, точнее, 
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Метагалактической Гражданской Конфедеративности каждого из нас. Примерно практика 
понятна?  

О Единицах Творения мы поговорим после практики, сейчас мы это сделаем.  
И вот чтобы вы увидели, что это действует, я вам предложу ещё один подход, 

который описал в Разъяснении, которое уже вышло. Разослано 32-ое Разъяснение. Не 
Регламент, Разъяснение. Но, я так понимаю, не все с ним ознакомились.  

Ипостась Отца как Ипостась Основ стремится в физическое присутствие, Ипостась 
Матери стремится в эфирное, Ипостась Сына – в астральное, и пошли. Но если Ипостась 
Отца стремится в физическое присутствие, то Изначальный Вышестоящий Отец, который 
выше Ипостаси Отца, куда стремится? – Ниже физического присутствия. Но ниже 
физического присутствия у нас ничего нет. Значит, к кому он идёт? – К людям в физическое 
присутствие (чихнули в зале). Спасибо, точно. И Изначальный Вышестоящий Отец есть 
Синтез всех людей или всех граждан Планеты Земля, которые находятся в физическом 
присутствии или ниже его. И на физическое присутствие идёт Ипостась Отца, а к людям в 
этом физическом присутствии идёт Изначальный Вышестоящий Отец. Как к более низкой 
выразимости. Почему более низкой? Мы видим Присутствие только на Планете, а 
Присутствие – это вся Метагалактика, все Планеты, там, очень большое. Увидели?  

Поэтому когда мы включаем самоорганизацию МГК, на нас автоматически 
фиксируется Отец, Изначальный Вышестоящий Отец, даже если мы говорим о 
самоорганизации, и самоорганизация каждого из нас или между нами включает его 
возможности в каждом из нас и особенно между нами. Потому что его задача как раз прийти 
в физику, к нам. И этот процесс и решает Метагалактическая Гражданская Конфедерация. И 
это команда, напрямую выражающая Отца во внешнем, между собой, Творчестве. Потому 
что задача Отца войти в Человека и Человечество отдать своё явление каждому из нас. 
Ситуацию увидели?  

Отсюда МГК поддерживает ИДИВО. Это не «ненормальная» структура, Партия в 
Доме Отца. А это нормальная структура, когда Отец, владея ИДИВО, должен прийти в 
команду граждан, которая равностна между собой пред Отцом и являет Отца собою. 
Услышали? Это и есть МГК. Это есть исполнение задачи, когда Изначальный Вышестоящий 
Отец идёт оттуда в физику. И входя в физику, за физику отвечает Изначальный Отец, 
Ипостась Основ, а Изначальный Вышестоящий Отец отвечает за Человека и команду 
Человечества, в физике. 

И МГК организует эти процессы. И при самоорганизации эти процессы Отца в нас и 
между нами включаются, и получается новый подход огненного развития и развития Духа.  

Даже могу доказать то, что я сейчас сказал: «там где двое во имя моё, там Отец». Там, 
где двое, а между нами есть некие условия, да, во имя Отца, то есть Отец идёт к нам. И там, 
где команда во имя Отца, между всеми нами и внутри нас кто? – Отец. 

И когда мы соорганизуемся командой МГК, мы самоорганизуем условия Отца в нас и 
между нами. Вот этим занимается МГК. МГК самоорганизует условия Отца для отдельных 
Наций, для России, для Украины, Белоруссии, Германии. Смысл увидели? 

И в итоге получается, что наша Партия тоже действует правомерно. Смотрите, какой 
шок. Я это написал. Только не так объяснял, наверно.  

Вот поэтому у Владыки Кут Хуми сразу было создано Политбюро, как только мы 
объявили подход к Партии. Тогда ёще в ИДИВО, и оно действует, из Владык. Причём не 
всех, а нескольких. Очень серьёзная организация там, в ИДИВО.  

Вот поэтому в Евангелие написано, что Иисус принадлежал к партии ессеев. Все 
думают, что партия – это просто так, а на самом деле была ещё партия фарисеев, партия 
саддукеев как политические религиозные партии древних иудеев. Я случайно наткнулся на 
это в тексте Евангелия, когда прочитал: была ещё партия саддукеев, партия фарисеев. Я 
подумал: «причём здесь партии?», и начал копаться в источниках. Оказалось, что это были 
настоящие политические, только политико-религиозные в то время, партии. Иисус 
принадлежал не просто к общине ессеев, а это была партия ессеев, где были свои монастыри, 
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свои общины, свои религиозные представители. То же самое было у саддукеев, то же самое 
было у фарисеев. Помните, фарисеи против Иисуса? Это не просто фарисейство, это другая 
партийная линия.  

Вот так. На нашем примере, партия фарисеев в России – это сейчас Единая Россия, а 
партия саддукеев – это КПРФ. Чтобы было понятно, кто чем там занимается. Справедливую 
Россию сложно куда-то отнести, она справедлива настолько, что лучше вообще никуда не 
относить, вся в справедливости. 

По Евангелию нет таких организаций. Ну, ещё какая-то партия, всё. Мы продолжаем 
партию ессеев, потому что мы как бы имеем Ипостась Основ Христа, в том числе над нами, в 
руководстве Метагалактики. Вот такой анекдотик.  

Я понимаю, что не все это воспримут, и не всем это понравится. Я понимаю, что 
источники такие сложны, докопаться до истины очень сложно.  

Но это то же самое, как отец Иисуса был «великим плотником». Все думают, что он 
доски строил, и забывают о «великом каменщике», который никогда камни тоже не таскал. 
То есть он был Главой цеха плотников или Израиля, или более широкого размера, Планеты. 
Почему говорят не о плотниках? Где в современном Израиле деревья? Поэтому одно это 
заявление сообщает, что Израиль находится не на том месте, где находился раньше. Но это 
как-то неудобно, поэтому из «великого плотника» сделали плотника, и активно внушают 
другое, а-а, деревянщика. Так лучше.  

Я специально это сейчас сказал, чтобы ваши смыслы растаяли. Или ошарашились, кто 
это первый раз услышал. Мы это не первый раз говорим. 

Вот сейчас – чтобы вы отсекли это, и у вас была чистая новая партийная 
самоорганизация. Попробуйте при само-, – «само-» – это вы лично, – организации, сейчас 
отойти от ваших привычек, привязок и смыслов, которые вы видели раньше. Вы можете мои 
слова принимать, не принимать – ваше право. Вам нужно просто отойти лично от ваших 
взглядов, которые могут помешать вашей самоорганизации Отцом ракурсом МГК. Ситуация 
понятна? 

Вот как-то надо причесать себя или вычесать, вычесать лишнее. И помните: 
«опустошись… – о, нашёл, – и Отец тебя заполнит». Самоорганизация предполагает ещё и 
опустошённость от старых взглядов, старых подходов, старых методик. Вот поэтому я так 
долго сейчас вас вёл к этой практике, чтоб вот что-то разгрести по МГК. 

Нам нужна самоорганизация чистого МГК, как Отец видит и Владыка, а не как мы с 
вами видим. Хотя мы с вами по-своему видим правильно. Ну, надо это тоже 
минимизировать, там виднее.  

Напоминаю, что Синтез называется МГК Метагалактической Нации, ни от одной 
темы я не отошёл. Действуем. 

 

Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.  
Введение в 44-й Синтез ИДИВО Метагалактической Конфедерации 

Метагалактической Нации как 2-го Профессионального Политического 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.  

Стяжание Единицы Творения Изначально Вышестоящего Отца. 
Стяжание самоорганизации МГК Планеты Земля явлением Изначально 
Вышестоящего Отца. Вхождение в Стиль самоорганизуемого Синтеза 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся 44-м Синтезом 

ИДИВО физически собою. 
Я напоминаю, что каждый Синтез накапливается независимо от других Синтезов, 

но и в синтезе с ними. Мы сейчас впервые созидаем и участвуем в Первостяжании 
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формирования 44-го Синтеза ИДИВО как 2-го Профессионального Политического 
Синтеза. Не надо сейчас об этом думать, после практики объясню. Но у Изначально 
Вышестоящего Отца есть прямой Поток Синтеза. Прошлый раз мы его вызывали.  

И осознавая 44-й Синтез ИДИВО, мы синтезируемся и проникаемся Потоком 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом и прося направить каждому из нас и синтезу нас Поток Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца физически в явлении синтезфизической концентрации и активации 
каждого из нас и синтеза нас Потоком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и 
введения каждого из нас в 44-й Синтез ИДИВО собою. 

И возжигаемся 44-м Синтезом ИДИВО явления Метагалактической Гражданской 
Конфедерации Метагалактической Нации физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, проникаясь 44-м Синтезом каждым из нас, 
мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси 
Синтеза ИДИВО 192-изначальный явлено. Развёртываемся в зале в форме служения в 
Потоке 44-го Синтеза каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначальных 
Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Самоорганизацию Метагалактической 
Гражданской Конфедерации собою и в синтезе нас в Самоорганизации МГК Планетой 
Земля в целом и МГК 4-х стран – России, Украины, Белоруссии и Германии, представители 
которых находятся в данной практике. 

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им, входя синтезно в процессы МГК самоорганизации каждым из нас и синтезом нас 
Планетой Земля и синтезом 4-х стран или пулом 4-х стран. И возжигаемся этим. 

В этом же Огне мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь и 
стяжаем Самоорганизацию Единицы Творения каждого из нас явлением Человека, явлением 
Ученика, явлением Праведника и явлением Ипостаси в самоорганизации Единицы Творения 
явлением Метагалактической Гражданской Конфедеративности Изначально 
Вышестоящим Отцом каждым из нас. 

Синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез МГК самоорганизации каждого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас и возжигаясь им. 

И преображаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируемся с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая каждому 
из нас Единицу Творения в синтезе Человека, Ученика, Праведника, Ипостаси 
Самоорганизующую Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас собою. И возжигаемся Единицами 
Творения каждого из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 
самоорганизующим концентрирующим единством ИДИВО каждого и ИДИВО в целом 
каждого из нас и синтеза нас. И возжигаемся этим. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначальный 
явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Метагалактической Гражданской Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактическую 
Гражданскую Конфедерацию самоорганизации каждого из нас явлением Изначально 
Вышестоящего Отца собою. И входим в МГК-самоорганизацию каждого из нас явлением 
Изначально Вышестоящего Отца с перспективами развития каждого из нас. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Метагалактическую 
Гражданскую Конфедерацию самоорганизации синтеза нас явления Изначально 



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

31 

Вышестоящего Отца командно нами. И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем самоорганизацию Метагалактической Гражданской 
Конфедерации Планеты Земля явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым 
Человеком и Человечеством 7-ми с половиной миллиардов в целом. Стяжаем в рамках 
этой компетенции гражданами соответствующих стран, только ими, для всей страны:  

Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию России – россиянами,  
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Украины – украинцами,  
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Белоруссии – белорусами,  
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию Германии – представителями 

Германии. 
И возжигаемся Метагалактической Гражданской Конфедерацией Планеты Земля 

пулом 4-х стран с явлением Изначально Вышестоящего Отца как в целом по Планете, так и 
концентрированно отдельной каждой из 4-х названных стран в самоорганизуемом 
Метагалактическом Гражданском Конфедеративном Единстве этих стран Изначально 
Вышестоящим Отцом собою. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, 
эманируя и фиксируя самоорганизацию МГК Планеты Земля всем Гражданам, каждому 
Человеку и всему Человечеству 7-ми с половиной миллиардам Планеты Земля, а также 
явление Изначально Вышестоящего Отца самоорганизации МГК каждому российскому 
Гражданину, самоорганизации МГК каждому украинскому Гражданину, самоорганизации 
МГК каждому белорусскому Гражданину и самоорганизации МГК каждому немецкому 
Гражданину или представителю Германии в данной практике в синтезе со всеми 
Гражданами Германии законом «Один за всех, все за одного». 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим, 
стяжая прямое явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезом нас 
и всеми Гражданами Планеты Земля и указанных Наций физически собою. 

И возжигаясь, преображаемся этим. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначальных Владык Кут Хуми 

Фаинь. 
Возвращаемся в физическое присутствие, вспыхивая Синтез-самоорганизацией 

каждым из нас, являя всю концентрацию самоорганизации каждого из нас, входя в особый 
Стиль самоорганизуемого Синтеза каждым из нас и стяжая этот Стиль собою. 

Стиль самоорганизуемого Синтеза – это то, что мы будем разрабатывать данным 
Синтезом как Первостяжание этого Синтеза. 

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИДИВО в целом, во все Подразделения 
ИДИВО стран, которые представлены самоорганизацией, то есть Россия, Украина, 
Белоруссия, Германия. Это по количеству Подразделений. В России больше всего, потом в 
Украине больше всего, потом четыре в Белоруссии, потом два в Германии. Это не по 
количеству Граждан, по количеству Подразделений ИДИВО. Сила самоорганизации на 
Украине в три раза выше, чем в Белоруссии: там 12, здесь 4, и в шесть раз выше, чем в 
Германии, хотя в Германии население в два раза больше, чем в Украине. По факту 80 и 40, 
условно плюс-минус там 3-4 миллиона. Понятно, да, о чём я? Очень сложный такой 
контекст, но он существует. 

Мы вернёмся к самоорганизации Подразделений в следующих практиках. Сейчас 
просто эманируем. Этой одной практикой всё не закончилось, только начинается. И далее 
эманируем в ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
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Комментарии к практике. Мы преобразуем планету Синтезом 
 
Эта практика не закончилась до конца. Ну, как, она продолжается, и будет вторая 

часть этой практики, можно сказать, следующая практика, потому что мы начали стяжать 
Единицу Творения, но не закончили. И следующая практика будет с Единицей Творения. 
Начали, потому что без этой фиксации не прошла бы наша самоорганизация. Но Отец сказал 
стяжать у него Единицу Творения только после того, как мы объяснимся, что это такое, то 
есть, что это ракурс Матери.  

Поэтому мы сейчас чуть сдвинем тематику, о которой я говорил, зафиксируемся на 
Единице Творения, обоснуем, что это такое, и осмыслим её. Выйдем, стяжаем. Завершим 
стяжание Единицы Творения каждого из нас: мы стяжали у Владык, надо стяжать у Отца. 
Отец сказал: «Без осмысленности не дам». Тогда практика окончательно закончится, и 
можно будет обсуждать дальше МГК. Но! Перед этим я ещё раз хочу напомнить, я в 
практике вынужден был уточнять это, слишком много информации, мы не успеваем всё 
обрабатывать.  

Ещё раз: вспоминаем и предыдущий Синтез, и для тех, кто там не был.  
Мы с вами имеем в ИДИВО на сегодня 43 Синтеза – 32 известных вам, привычно 

действующих, 10 Профессиональных: 8 плюс 2, и два было стяжено летом буквально, и 
следующие: 10 Политических Синтезов – это плюс ещё 10, которые ожидаются. Всего будет 
52. Но! Предыдущий Политический Синтез для ИДИВО был 43-м, потому что 10 
Профессиональных уже есть. И расчет идёт от того, что есть: 32 базовых было, 10 
Профессиональных, соответственно, 1-й Политический – это 43-й Синтез ИДИВО. 
Исключений нет! На каждый Синтез Отец, Владыка Кут Хуми и ИДИВО выделяют 
специальный Синтез со специальными условиями действия, иначе нет смысла эти 
Профессиональные Синтезы проводить. Мы бы никогда и не проводили их, если бы нам не 
удалось добиться и выйти из рамок 32-х Частей и Синтезов и перейти на 64.  

Я напоминаю, что наша Планета очень сложно входила в 32 Части, но вошла. Нам это 
удалось сделать 32-мя Синтезами. Первый проект был – 8 Частей, потом 16, 32 – максимум. 
Сейчас нам удалось сложить ситуацию, когда Планета входит в 64 Части Синтезтелами. 
Процесс только идёт. Физически собою вот каждым специалистом, кто этим владеет, мы это 
сложили.  

Но есть такое понятие, как коллективности Синтеза – это влияет на генетику. То есть 
мы вместе – есть геологическая сила, – если взять научный подход, – влияющая на планету. 
Теперь представьте: мы вместе – есть генетическая сила, влияющая на развитие Человека и 
всех Наций. Геологическая сила – это «гео», планета, то есть одна из сил планеты, которая 
преобразует материю планеты. Это по академику Вернадскому, что человечество есть 
геологическая сила, преобразующая планету. Это не надо даже думать, стоит посмотреть 
просто по телевизору и вспомнить это. Оценки разные: мы как хорошо, так плохо это делаем, 
иногда завышаем, что мы так мощно влияем, планета чихать на нас хотела, иногда занижаем. 
Тут оценки разные. Главное, что есть оценки, и есть что оценивать – сила есть.  

И мы действительно преобразуем планету. Создаём новые материалы, новые 
технологии – это тоже преображение материи, потому что любой новый материал – это 
«один за всех…» – помните, самоорганизация? – смена всей планеты. Изобрели новый вид 
пластика, это не просто наше изобретение – это смена материи всей планеты, её рост. 
Усилили таблицу Менделеева новым элементом, который синтезировали наши учёные, – 
если я не ошибаюсь, таких уже целых шесть, раньше на планете их не было. Наши учёные 
сделали, вся планета выросла на это количество элементов. Это сто-какие-то уже. Это вот 
наша Дубна занимается под Москвой. И по миру тоже есть лаборатории, которые могут это 
делать. Я без шуток! За 90-е годы, когда не было, там 5 или 6 элементов, или 4 Россия 
синтезировала только. Это мощь, которую мы отдаём в материю – одним элементом! 
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Помните: даже если один, то получают все. То есть один новый элемент химический меняет 
всю химическую систему планеты, даже если это в микродолях. Я без шуток! 

Сейчас Россия, в том числе и со странами, изобретает новые элементы типа 
углеволокна или углеродных трубок, это вот нанотехнологии. На них там «зубы точат», а мы 
изобрели материал, который в микрочастицах усиляет бетон и металл настолько, что 
качество бетона и металла возрастает неимоверно. Грубо говоря, при добавлении ноль-ноль-
тысячной доли этого материала в металлы, он становится непробиваем. Изобретено в России. 
Оно как-то там называется, читал статью, и будет теперь продаваться по всему миру. 
Маленькая щепотка в бетон, и бетон не разрушается, и здание стоит 10-летиями больше. Я 
без шуток, есть таблицы, есть процентовки, и этот материал будут покупать как изобретение 
нашей новосибирской лаборатории. Понятно, да? Как-то называется он там, статья есть. Но 
это только одно из изобретений. Этот материал, естественно, меняет качество всей материи 
планеты. Вот это называется «геологическая сила». 

Это не только, что мы массово двигаем моря и реки, как это было в предыдущие годы 
или столетия. Это имеется в виду – и этим тоже, вот увидьте, пожалуйста: и этим тоже.  

Мы создаём новые информационные потоки. Для нас информация – что-то 
нематериальное, а Мамка думает цифрами. Открываем компьютерные программы (чихнули в 
зале), – спасибо, точно! – все наши информационные материалы переходят – во что? – в 
цифру. И извините за это выражение, входят в мозги Матери, потому что она думает цифрой. 
И любые новые цифровые программы информационного обеспечения – что делают? – 
меняют мозги нашей материи. Это цифровое влияние на планету.  

Я понимаю, что не все учёные так думают, и я бы сказал, единицы, кто вообще в ту 
сторону мыслит, но мы-то с вами именно так думаем! И должны именно так думать, потому 
что мы понимаем метагалактические процессы. Мы всегда говорили, что Мать мыслит 
цифрами. Кто не понял – у нас Синтезтело Матери. Да? Или Ипостась Основ Матери. 
Синтезтело Матери – это мы инициируем в себе 63-ю Часть, – чтоб сообразили, о чём я, – 
этим Синтезом, потому что за этот Синтез отвечает Ипостась Основ Мать, а она мыслит 
цифрами. А цифры – это, в том числе, компьютерные информационные технологии, все 
построенные на цифре. Математика – это в том числе, потому что информатика – это не 
только математика, хотя и в том числе. Это ещё и код: 0-1, а нам надо 0-1-2 сделать, да? Из 
двоичного перейти хотя бы в троичный код. Но это перспектива.  

Это тоже геологическая сила, когда мы влияем на материю, сами того не замечая – 
информационные потоки планеты меняются. Услышали? Наши текстовки слов 
записываются в материю, меняется Планета. А вот это уже алфавитный код, но алфавитным 
кодом записана наша генетика. И нам нужно физически раскрутить 64 потока Синтеза, 
выдержать нашим телом это вот здесь командно. И когда сделала команда, получает всё 
человечество. Мы так делали предыдущие 15 лет с 32-мя Синтезами. Теперь мы накручиваем 
тот же самый эффект до 64-х Синтезов. При этом на сегодня Владыка утвердил пока до 52-х, 
то есть Профессиональный Политический. Я попытался заявиться: «а давайте параллельно 
ещё что-нибудь до 64-х», Владыка сказал: «Выдержите хотя бы это, – открытым текстом, – а 
потом будем дальше думать об Ипостасных Синтезах». На самом деле, как бы мы легко к 
этому ни относились, ситуация сложная, и Владыки за кадром делают очень большую 
работу, чтоб у нас на Планете появился 44-й Синтез на сегодня.  

Поэтому как бы вы ни относились к этому Синтезу, какой бы он вам нравился или не 
нравился, удался, не удался, единственное, что мы сделаем однозначно полезное – мы 
стяжаем впервые на Планете 44-й вид Синтеза. Без шуток. В прошлый раз стяжали 43-й вид 
Синтеза. И это первостяжание. И вы должны заложить себе в голову, что, появившись на 
этом Синтезе, вы становитесь не просто первостяжателями, а есть такое понятие – 
первотворцами. Только не Творца вообще, в масштабе там всего во всём, – это Отец-Творец 
есть, – у нас иногда с головой туго у некоторых, – а первотворцами Синтеза для Планеты, 
– она не имела его, – для каждого Человека и Человечества.  
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И вас здесь собрали не только потому, что вам захотелось Политического Синтеза, 
хотя это тоже лакмусовая бумажка, а ещё и потому, что каждый из вас может что-то внести в 
этот 44-й Синтез с точки зрения первотворца. И мы не знаем, что это видит только Отец и 
Владыка. Открытым текстом.  

Поэтому некоторым нравится, что я говорю, некоторым скучно, некоторые плюются. 
Молодцы! Это разное первотворение 44-го Синтеза! (смех) И я буду всё равно его вести так, 
как мне даёт Владыка Кут Хуми. Стиль вы знаете – если мне не дадут, я ничего не буду 
говорить. И даже если Владыка не скажет приводить примеры, я тоже их не буду приводить. 
Скажет – буду нудить, чтоб дошло, не знаю, почему, – надо так. 

Вот этот стиль Синтеза уже выработан годами, мы идём профессионально. Но! И для 
меня, и для вас это новый Синтез, 44-й. Вот заложите это в голову и сидите здесь не вообще, 
а конкретно – вы творите этот Синтез вместе со мной. Я его веду, но всё, что выше 32-х, 
творится только командно! Хотя и первые 32 тоже. Не там, в горах один сидит и что-то 
натягивает на себя, а только команда это делает. И хорошо, что здесь команда аж 4-х стран – 
четверица срабатывает! Минимально. Ситуацию увидели? Поэтому, пожалуйста, заложите 
это в голову.  

 

Правила Матери 
 
И ещё: с точки зрения цифры, то есть с точки зрения Матери, 44 – это праздничный 

Синтез. Во-первых, Синтезтело Матери, а во-вторых – почему? Кто поймает в Синтезе, 
почему это праздничный Синтез? Это не праздник, это сам Синтез праздничный. Я не 
объявляю новый праздник. 44 – Число Аватара. Я б дал больше Аватару, но когда-то было и 
44. Ответ в ту сторону, но не совсем правильный. С одной стороны, – число Аватара. 

(Из зала: – Две четверки – восьмерка) 
Нет, у Матери очень большие и важные ключи относятся к двум одинаковым цифрам. 

Два нуля – с этого начинается Отец в Матери, потом две единицы – это воссоединённость 
Отцом или Матерью, потом две двойки – колесо Духа предыдущей эпохи, которые до сих 
пор вертятся, все предыдущие или все ныне живущие, кроме огненных. И когда мы 
вспоминаем Дух – семь с половиной миллиардов пока продолжают крутиться 22-ричностью 
Духа, два два – это Мать. И следующая цифра, три три – распятие Христа. У нас 32 Части 
было, но в Синтезе 32-х Частей один Человек – это кто? – 33. А рожают детей матери цифрой 
33. Увидели? Это ключ Матери, цифровой код. 32 Части, каждая Часть сама по себе, даже 
Тело там есть как Часть, но только 33 – это Человек Планеты, то есть настоящий Человек, 
рожаемый женщиной, матерью. Это ключ 33. И человек на нашей планете – это 33, две 
тройки. А следующая после 33-х – это четыре четыре, две четвёрки, 44. Понятно, да? Ну, три 
три, четыре четыре. А четыре четыре – это кто? Если Человек родился, с точки зрения 
Синтезтел – это Синтезтело кого? – Ипостаси. И здесь Мать через Человека становится 
ипостасной кому? – Отцу! Сама Мать становится Ипостасна Отцу, – это языком Матери.  

Помните, в 5-й расе Мать служила сама по себе, ей служили, ну, я корректно скажу, 
все кому ни попадя. Кто захватил власть, тот и служил Матери. Вон демократия как власть 
демонов до сих пор продолжается. Кстати, служат Матери – полное служение материи. Это 
инерция 5-й расы продолжается, если взять политическим языком.  

Внимание! Я не против свободы граждан и свободы народов. Я не связываю 
демократию и свободу граждан, и свободу народов, потому что язык разный. А в начале 
было Слово: «демо-кратия» – это власть демонов, которые пытаются управлять материей по 
аналогии с управлением Матерью. Помните, демоны служили Матери в предыдущей эпохе. 
И так как мы отменили демонский глобус и преодолели его, а демонам хочется выжить, – ну, 
всем хочется выжить, преображаться никто не любит, – они пытаются запихнуть 
демократию во все места, и результат получается плачевным. И мы постепенно 
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преодолеваем эту ситуацию ещё и политически. Я без шуток. Ближайшие 100 с чем-то лет от 
демократии останется только пыль истории, архив.  

Я понимаю, что мы так сейчас не мыслим, но мы должны понимать, что власть 
демонов идёт вместе с демонским глобусом. Сама Мать не терпит этого и не потерпит это на 
Планете. Значит, всё, что с этим связано, будет преображено.  

Чтоб вы поняли серьёзность ситуации, даже понятие «народ», который по-гречески 
«демос», постепенно выводится из историографии. И Мать это преодолевает таким 
понятием, как нация, как экономически единая сообщность людей, где вот в России, 
допустим, нация одна, а народов – валом! Нет, не по республикам даже считайте, если взять 
один Дагестан, там народов под сотню, одно село – один народ, – внимание! – со своим 
языком и со своей культурой. Я без шуток. Причём, некоторые языки вообще никто не 
понимает и не знает, откуда они взялись. И все живут в Дагестане почему-то. Это не анекдот, 
это я этнографию изучал. Может быть, я цифру чуть превысил, но очень много! Десятки! 
Десятки! А если взять по всей России, у нас тут народов даже в разных республиках много, 
то есть народов намного больше, чем республик, автономных округов, областей и всего 
вместе взятых. Понятно, да? 

Поэтому вот «народ» как «демос» Матерью тоже преодолевается в нацию – это одна 
из переделок новой эпохи. Племя преодолевается не в народ, а потом в нацию, а сразу в 
нацию. Поэтому такие конфликты племенных народов, потому что они не прошли стадию 
народа из племени, а сразу скаканули в нацию. Это вот конфликт, допустим, африканских, 
марокканских, сахарских народов, которые из племён пытаются войти в нацию, но не могут 
сложить государственность. Там есть конфликт на грани Марокко и Сахары, марокканский 
конфликт так называемый. То же самое есть в разных местах, даже вот, кстати, тот же самый 
ИГИЛ, который сейчас тут террористический, они попытались понизить состояние нации до 
уровня племенных отношений, привычных им. И из этого выросла террористическая 
организация, потому что племенные состояния при владении таким оружием невозможны. И 
они сейчас пытались вернуться в государство, введя свою валюту и всё остальное, но они 
поддерживают, – вслушайтесь! – племенные отношения.  

Что значит «племенные отношения»? Я не имею в виду мусульманский стиль, умму, 
это совсем другое, это наоборот ведущая к нации. Это командиры со своими военными 
отрядами, так называемые «полевые командиры»: вождь племени, полевой командир – это 
одно и то же. И построение военной организации на племенных командирах, полевых 
командирах, племенных командирах, – это попытка вернуть нацию в исходно, извините 
меня, демонское состояние, племенное, где в племени в древности рождался человек, а 
сейчас он рождается нациями.  

Это утверждение Матери Планеты и Матери Метагалактики. Я добавлю: исключений 
нет. Все, кто не станет нацией, будут «прихватизированы» другими нациями. Не в смысле, 
что кто-то заберет, – они сами войдут, потому что будут понимать, что сами управлять не 
могут. Ни плохо, ни хорошо. В общем, я так смеюсь: к сожалению, для отдельных стран, вот 
сейчас без обид ко мне, но это тенденция планеты, мы никуда от этого не денемся.  

В одном из залов Матери Планеты есть лозунги или фразы, которые обязаны быть для 
развития человечества. И вот в одном из них есть одна фраза – «Национализм не пройдёт!» 
Советский лозунг, применяемый Матерью Планеты. И все «товарищи-владыки», которые 
мыслят по-старому и пытаются поднять племенной или народный национализм – не нации, а 
народа, подчеркиваю разницу. Вот у украинцев проблема между нацией и народом: нация – 
страна развивается, народ – страна не развивается. Нация принимает разные народы: 
венгров, поляков и украинцев с разными… – западных украинцев, восточных, южных, это 
разные украинцы на самом деле. Внимание! Это разные украинцы на самом деле, я понимаю, 
о чём говорю, я всех не могу перечислить, это нация. А народ – это каждый украинец, «моя 
хата, мой хутор самый главный». В России – то же самое, это вот такая национальность. И 
вот этих «владык» отправляют в этот зал медитировать, что национализм не пройдёт, на 
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перевоспитание. Я без шуток, то есть там дают очень сложные правила. И вот в этом 
конфликте мы сейчас вертимся.  

Это к Метагалактической нации, что Мать Планеты делает усилие по созданию наций 
на планете. Экономика, как вы понимаете, преображает материю, и это материнский эффект, 
то есть знание Дома – это Материнский эффект, она знает Дом как хозяйка Дома. Кто лучше 
всего знает свой дом? – Хозяйка. Поэтому экономика относится к хозяйке Дома, к Матери в 
Доме Отца. Так просто подумайте. А из экономической составляющей и вырастают 
нации, – и к чему я веду? – как Единицы Творения, – дальше вслушайтесь, – современной 
Матерью.  

В предыдущей эпохе Мать творила племена и народы, национальности. Каждый 
народ имеет свою национальность. А на новую эпоху, – причём из предыдущей это 
поднималось, – Мать творит нации. А Отец творит одну Нацию всей Планеты – 
Метагалактическую. И это Единицы Творения, которые начинают приходить на Планету.  

Чтоб вы поняли сложность ситуации, по-настоящему, по всем законам к слову 
«нации» относятся стран 15, которые выдерживают законы нации. Анекдот в том, что даже в 
G20 входит 20 стран, то есть 5 из них считают, то есть экономически развитых стран. Пять из 
них считают нациями, а Мать их нациями не считает.  

Мы сейчас на 44-м Синтезе, мы расширяем понятие «нации» на 22 страны. Мать – это 
пополам от Отца. И даём шанс на Планете сделать не 15, а 22 нации. Дойдём до 52-го 
Синтеза – дадим шанс 26-ти странам стать нациями, с поддержкой Отца. Я без шуток. 
Дойдём до 64-х – 32 нации. А потом всё равно все пойдут в одну Метагалактическую Нацию. 
Это уже проект Отца Изначально Вышестоящего, потому что ему легче воплотиться в одну 
Нацию и явиться всеми, чем делиться по кусочкам, как он сейчас пытался в отдельные 
страны войти, типа: «Ну, хоть плечо помещу». Фиксация имеется в виду, плечо не вошло, но 
зафиксировалось. Люди там не всегда складывают, что происходит. Ситуация понятна?  

И вот это Политический Синтез и политический конфликт, в котором мы участвуем. 
Нравится нам, не нравится, история продолжается, и старое отмирает, новое рождается. 
Поэтому Нации России в целом, даже при поддержке всех отдельных национальностей 
России нам и политически, и матерински, и отцовски выгодно. И Россия решила эту 
проблему, поддерживая отдельные национальности, строит нацию всех россиян.  

Кстати, Советский Союз тоже решил эту проблему, но не преодолел советскость 
республик, и мы, мягко говоря, развернулись по национальному вопросу. Помните, как 
фильм: «демоны идут!» И они растащили нас по нашим национальным кусочкам. Кстати, 
растаскивают-то по национализму, и в других странах то же самое. Нет национализма – по 
религиозному признаку, лишь бы была какая-то отделённость одних от других: там, шиитов 
от суннитов, православных от католиков, протестантов от католиков, лишь бы отделить друг 
от друга, то есть разделить на кусочки и управлять и властвовать кусочками, в целом – это 
сложно, потенциальчик большой.  

Метагалактический подход – это в целом. Мы несём цельность. Поэтому даже на 
территории России нас и уважают, и как-то смущаются нам, боюсь сказать «боятся», потому 
что непонятно, что такое цельность, тем более мы вводим понятие «иерархизируемая 
цельность», «самоорганизуемая цельность».  

То есть даже с точки зрения науки понятие цельности и целостности возникли 
последние лет 20, ну, чуть больше, но это вообще отдельные источники, которые этим 
занимались. Но современная наука на это даже не перестроилась, что уж говорить о 
политике и так далее. А мы с вами спокойно в политику вводим понятие целостности Нации. 
Все с этим согласны, но никто не понимает и не мыслит такими масштабами. В этом 
проблема, потому что даже экономически мы мыслим масштабами района, города, «всё 
себе». Ситуацию увидели? Вот проблема развития находится в этом, вот чтоб вы увидели. 
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Мать развивает в нациях Единицы Творения 
 
В итоге, что делает Мать с нациями? С нациями. Она строит в нациях и развивает 

Единицы Созидания.  
Я подчеркну одну вещь, которую выучил ещё в детстве. В философии есть очень 

важный принцип: единство в многообразии. И до сих пор этот принцип применяют или как 
авторитарное единство, или как размазанное многообразие. Вот вместе очень редко кто 
применяет везде. И проблема нации в этом же: в нации должно быть единство в 
многообразии, только тогда появляется Единица Творения нации. И вот это 
многообразие – оно многозначно, это и многообразие национальностей, языков, всего, чего 
угодно, чем их больше, тем богаче нация. Я без шуток.  

Поэтому мы можем смотреть на национальность как чуть на устаревший тип, но при 
этом культурное, национальное, языковое и любое иное мы обязаны поддерживать. 
Открытым текстом. Тогда нация этим многообразием будет богата. Во всяком случае, на 
ближайшие 100-200-300 лет только так и будет. Поэтому когда в России множество языков и 
национальностей, без национализма как демонства – это единство в многообразии множества 
национальных культур. И это надо поддерживать.  

Другой вид множества – это одна нация и множество граждан, – представителей 
нации, «один за всех, все за одного». Это тоже единство во множестве.  

Третий вид – это одна Нация в разнообразии экономических, философских укладов 
территорий разных наций. Если взять Россию – это области, республики, автономные 
области, края, – разнообразие. Увидели, да?  

Если взять Соединенные Штаты – это разные штаты со своими укладами, даже 
законами, – разнообразие.  

Если взять Европейский Союз – это разные страны со своими законами, – 
разнообразие. Это правильно! И единственно, с Европой сложнее: американцы к одной 
нации себя причисляют, россияне к одной нации себя причисляют, европейцы считают, что 
если все они европейцы, но отдельно французы, немцы, итальянцы, то есть они пока не 
научились себя причислять к единой нации. Даже в Советском Союзе разные республики 
причисляли себя к единому советскому человеку. А за границей вообще всех – и киргиза, и 
русского называли «русский».  

(Из зала: – Даже евреев) 
Даже евреев. Даже евреев в Башкирии называют башкирами, если не присмотрятся. 

Поэтому надо внимательно присматриваться. Знаете, как есть анекдот о евреях, так это: «А 
ты какой еврей? – Башкирский. – А ты? – Русский. – А в чём разница? – Главное, чтоб не 
выгнали». Вот и всё. 

Поэтому, в отличие от других наций, евреи могут становиться везде евреями той 
нации, где они проживают. В истории известны испанские евреи, их потом выгнали, они 
стали марокканскими евреями. Ни плохо, ни хорошо. Была очень страшная трагедия – 
выселение евреев из Испании в средние века, одна из крупнейших трагедий. Вопрос не 
еврейского народа – нетерпимого национализма. Понятно. То есть, есть религиозная 
нетерпимость. Вон, по-моему, «ночь гугенотов» во Франции, да? Когда вырезали других 
религиозных представителей, или «Варфоломеевская ночь». Там вопрос, кто кого вырезал, 
да. Мы знаем так, во Франции могут знать чуть по-другому.  

Поэтому нетерпимости полно. И Мать сводит нетерпимость вот к Единице Творения.  
Я просто объявляю, что Мать Планеты, так как у нас Материнский Политический 

Синтез, и поэтому у нас Метагалактическая Нация, взяла тенденцию созидания Единиц 
Творения Наций. Просто, страны, применитесь этим. Услышали?  

Я честно вам сейчас скажу один подход, который обидит все страны, кроме России, 
даже немецкую. Есть маленькое подозрение, я никак не могу его обосновать, данных нет, 
прячут, потому что ситуация очень сложная политическая. Но есть старый природный закон, 
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это я обосновывал когда-то европейцам и смеялся там мысленно, что природа ориентируется 
на национальности или нации от 100 миллионов человек. И когда я мыслил вот при 
конфликте России с Европейским союзом, есть один анекдот: единственная нация Европы, – 
я без шуток, вот это мне рассказал один Владыка в Отделе Матери, и заткнулся, потому что 
его срочно вызвали и навтыкали «по самое…» (чихнули в зале), – спасибо, точно, – сами 
знаете, почему: он не должен был продавать мне эту идею, ну, не продавать, а у нас был 
такой обмен, и он мне сдал эту идею, – оказывается, природа ориентируется на коллективы 
людей от 100 миллионов. В Европе такой коллектив в нации только один – русские. Даже 
немцев – под 80 миллионов.  

И если у Отца это 100 единиц за присутствие, – опять цифра 100, ну, Мать, цифра, – 
то у Матери Планеты 100 миллионов как нация. Чтоб вы поняли всю серьёзность ситуации, в 
этот объем из всей Евразии входит Россия, Китай, Индия и, если не ошибаюсь, Пакистан.  

(Из зала: – Бразилия) 
Я о Евразии говорю. Может быть, Бангладеш, я не помню, там сколько, сто с чем-то 

или Вьетнам, но там по 80 или 70 миллионов. И когда я подсчитал, что в Евразии всего 4-5 
стран, может, какую-то не знаю из азиатских, где много там, понятно, и всё. Иран – я думал 
100 миллионов, – меньше, Турция – думал, – меньше. Германия – меньше, Италия, Франция 
– меньше, Англия – меньше. Вот конкретно проживающие в этой нации. И что бы ни делала 
Европа, природа включает свою природную самоорганизацию, и смотрит, что решат там, – 
вот без обид, я не хочу выпячивать, это не проблема, это проблема нации, – русские. 
Поэтому в Европе одна проблема природная: «русские идут!» 

С одной стороны, это политически накручено, а с другой стороны, это природа, когда 
Мать сообщает: «Ребята, договаривайтесь между собой».  

Я почему сказал, что обижу? Белорусов – 9 миллионов, украинцев – 45 миллионов, я 
не хочу обижать, но, как говорится, против природы не попрёшь. И Мать, в первую очередь, 
делает нации из стомиллионного населения. Индонезия – островная, нация там под 200 
миллионов. Из всей Южной Америки только Бразилия 200 миллионов. Та же Аргентина, 
крупная страна, я, когда узнал, сколько там населения, я даже не поверил – 30 миллионов, 
вторая крупная страна. Вот если внимательно присмотреться, да, я не помню, в Мексике, по-
моему, мы преодолеваем 100 миллионов? 

(Из зала: – 121) 
Сто двадцать один. Вот США и Мексика. То есть в Северной Америке две страны, а 

Канада – это опять 20-30 миллионов, если не меньше. Двадцать, по-моему, есть у них. 
Понимаете? Вся Австралия – то же самое – 15-20 миллионов, громадный континент. И в 
Африке – то же самое. Нигерия, только она сейчас, по-моему, разделилась, ухудшила свою 
ситуацию, была 200 миллионов. И, по-моему, ещё одна страна или парочку стран, где по 100 
миллионов. Всё!  

И природа ориентируется на эти нации и эти страны. Эти страны, если они создали 
нацию, – в Африке языков полно, как у нас в России, им надо создать ещё нацию, 
экономически состоятельную. Если не создали, природа не ориентируется на эти нации. 
Ситуация понятна? Ситуация понятна. Таких стран мало.  

 

Будущее за союзами 
 
Поэтому когда мы говорим о 22-х нациях, то с учётом природного фактора эти нации 

должны ещё объединиться. Европейцы поняли этот закон и начали создавать Евросоюз, 
только они никак не могут создать единую нацию. 500 миллионов – это вполне себе 
серьёзное природное влияние. Если они будут чувствовать себя все европейцами, а не 
французами, немцами, итальянцами. Пока такого не сложилось.  
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И в Советском Союзе это складывалось лет сорок после 17-го года, только к 60-м 
годам появился советский человек как одна нация. Поэтому вот выход человека в космос – 
это окончательное создание советской нации было. Вот ситуация на самом деле аховая!  

Поэтому если Мать Планеты пойдёт по 100-миллионным числам, нам придётся 
объединяться. При этом государства могут оставаться сами по себе, вот как у нас союзное 
государство с Белоруссией. Государства сами по себе, они союзники за счёт союза . Кстати, 
«конфедерация» переводится как «союз» на позднелатинском. И пожалуйста, вот это 
совместное 100-миллионное, ну, больше, там получается 150-160, плюс-минус, -миллионное 
уже влияние друг на друга, и мы вытягиваем друг друга. Взаимопомощь.  

Поэтому и говорят политологи, что будущее за союзами: Евразийский Союз, 
Европейский Союз, там, союз стран Латинской Америки и так далее. Именно союзами 
стран, где рождается вот это 100-миллионное население минимум в единстве этих стран. 
Это очень-очень важный показатель. Увидели. 

Поэтому, на самом деле, когда, вот там, в Евразийском союзе говорят: «170 
миллионов», – ну, казалось бы, не так много на Китай людей, и говорят, это большой рынок. 
На самом деле, если задуматься, стран с двухсотмиллионным населением всего пять-шесть. 
Ну, Бразилия, Индонезия – понятно, Китай, Индия, США, Индонезия, Бразилия. Всё. Ещё 
кто-то был, всё. 5, да? И всё. 170 миллионов Евразийский союз.  

На самом деле население очень разделено отдельными странами и нациями, которые 
пытаются создаться как нация. Ещё вопрос, какие перспективы будут. Как нация они могут 
создаться. Вопрос, будут ли их творить Мать Планеты или Отец Планеты. Поэтому у меня 
здесь нет ответа. Я вам просто этот закон подсказал. Я не хочу обижать, потому что у нас 
большинство стран из двухсот по Планете меньше 100 миллионов. Поэтому ситуация аховая, 
сложная, но природа реагирует на стомиллионный взгляд. Он настолько эффективен, что 
просто перекрывает собою другие взгляды. 

Вот без обид. Чтоб вы поняли, я смотрю на Сирию и знаю эти всякие законы, и 
смотрю, что там применяется. Это Евразийский континент, это Евразийская территория. 
Если взять, что наши люди в основном имеют не планетарное, а континентальное мышление, 
то когда приходят силы с другого континента, с Североамериканского, – Евразийский 
континент природно на это не реагирует. То есть, бомбить можно – реакции ноль. Природа 
не помогает. Когда свои местные сто миллионов вошли в Сирию, и нация примерно одним 
взглядом смотрит, природа реагирует. То есть, всё помогает. Вот до таких тонкостей 
доходит. Потому что если взять по природным погодным условиям, в Сирии воевать даже не 
особо «зя», там погода быть должна, испортится, что воевать не стоит. А она не портится, 
зараза такая. Буквально помогает эту ситуацию вывернуть в лучшую сторону. Я не буду 
пояснять, там у них пустыня и ветра там специальные есть, – специальная погодная 
аномалия, которая не предполагает вообще военные взаимодействия. Специалисты военные 
это знают. Все успевают сделать – она почему-то не наступает. Это шок вызывает уже у 
военных. Чтоб вы поняли, что такое стомиллионный взгляд на своём континенте. Понятно, о 
чём я? Проблема в этом.  

Когда мы говорим о Единицах Творения Нации, мы стремимся это минимизировать. 
Но природа видит стомиллионно. Природа. А это тоже Мать. Вот как это сорганизуется на 
Планете – я пока не знаю. Открытым текстом.  

И некоторые так смотрят: а как же Германия? Есть один анекдот. Мы очень плохо 
знаем историю. Вопрос ко всем. А когда возникла Германия как одна страна?  

(Из зала: – В 19-м веке) 
Это понятно. Вопрос: когда?  
Ещё во времена Наполеона она была множеством княжеств. До сих пор в Германии 

баварцы мыслят по-баварски, вот, кивают нам немецкий представитель, а другие земли 
других княжеств мыслят по их  немецкому взгляду, который иногда не совпадает с 
общегерманским. В общем, после середины 18-го века, когда у нас отменяли крепостное 
право, возникла единая Германия. Кайзер. Объединили единую Германию. Итальянская 
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страна из множества княжеств тоже возникла лет сто назад. Я без шуток. В начале прошлого 
столетия. Самая одна страна – это была Франция. Из всей Европы. Даже Швейцария до сих 
пор конфедерация отдельных территорий. Ну, Австрия, но она по количеству населения не 
такая большая. Поэтому на самом деле нации Европы, которые мы сейчас знаем как нации, 
ещё – что? (чихнули в зале), – спасибо, точно, – только столетний рубеж прошли. То есть, это 
настолько молодые нации, что ещё и до подростка не доросли. Я без шуток. Со всеми 
политическими издержками этой деятельности. Вот так надо думать. И это тоже имеет 
значение: сколько нация живёт в Едином пространстве нацией совместно. Ну, немцы, 
пускай, 140-150 лет. Итальянцы – 100 лет. Ну, французы дольше всех – лет 300. С учётом 
англо-французских войн, там своя мешанина. Да, да, да, да. Великобритания – до сих пор 
единство трёх территорий: Англии, Шотландии и Уэльса, которые спокойно могут 
отделиться. Это не одна нация. Хотя сейчас экономически одна нация. Ну, там тоже сто 
миллионов нет. Там 60, по-моему, или 80. Увидели? Проблема-то в этом. Ну, Испания ещё, 
очень древнее государство, ну, там тоже вопрос количества населения – 20-30 миллионов. 
Нет, под 40. Что-то в ту сторону. 

(Из зала: – 46) 
Сорок шесть. О, спасибо. Сорок шесть. То есть, Франция, Испания – самые древние 

страны Европы. Всё. Отдельные страны есть, типа Венгрии, типа всё, но насколько они были 
отдельными странами Европы раньше – сложно сказать. Вот в этом проблема.  

Поэтому когда мы говорим о Единицах Творения Наций – я подчёркиваю, не хочу 
никого обижать, не хочу никого унижать, я просто пытаюсь показать объективку, которую от 
нас тщательно скрывают, потому что это вызывает у нас гражданское или политическое 
неприятие. Так вот, Мать сейчас занимается созиданием Единиц Творения Наций, но по 
законам природы настоящая сила от ста миллионов. Поэтому России везёт в этом 
смысле. Но и она везёт из-за этого. Потому что все «собаки», так как сто миллионов, на нас. 
Все сопротивления – нам. Потому что наше решение имеет силу. Значит, чтоб 
сопротивляться, надо объединиться, и «загавкать» эту силу. Это объективный природный 
процесс. Мы никуда от этого не денемся.  

Поэтому, когда говорят: когда-нибудь прекратится? Или мы объединимся, ну, там, два 
союза, или никогда. Всегда на силу, которую подсознательно чувствуют, а чувствуют не тем, 
что мы, там, суперсильные, а просто нас 100 миллионов. Понимаете? Всегда будут 
чувствовать. Ну, неудобство меньшей силы. Это закон, это природный закон. Увидели? 
Поэтому проблема созидания даже 22-х наций, тем более 32-х на Планете – это настолько 
сложное дело. Это настолько сложная перспектива. Понятно?  

Чтоб была понятна сложность – экономически целесообразная нация, 
экономически чтобы устойчивая была – это примерно 250 миллионов граждан. 
Некоторые говорят – 300 миллионов граждан. Поэтому США экономически устойчивы. Там 
всё одно. Европа должна туда входить – 500 миллионов, если бы не экономическая политика 
отдельных стран: немцы по-своему, Франции по-своему, испанцы по-своему, итальянцы по-
своему. Но вместе одни деньги – Евросоюз. Евро – устойчив, а экономическая политика 
разная, в итоге множеством стран это пока неустойчивое образование. Нужна одна 
политика Нации. Поэтому с этой точки зрения Россия – половина от 300 миллионов, с 
учётом всех приезжающих к нам, не выдерживает экономической конкуренции.  

Когда говорят, что экономика слабая – на самом деле, она на уровне всех стран. Но 
чтоб она была устойчива, нужен объём Советского Союза в 250-300 миллионов граждан. И 
тогда она устойчива. И как бы она ни развивалась, чихать она хотела на соседей. Есть масса 
экономик намного ниже российской. Знаете, когда говорят, что российская экономика 
слабая, я вспоминаю, что у нас 6-я или 7-я экономика мира, входит в 10-ку крупнейших.  

(Из зала: – 5-я сейчас) 
Вот, 5-я говорят мне тут. Что там слабого ? Слабая на фоне кого? Когда говорят, что 

мы все зависим от нефти. По современной статистике нефть даёт в бюджет – внимание! – 9 
процентов, максимум 10 процентов. Десятина. 90 процентов – это другие доходы. Это с чего 
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мы нефтяная страна? Реклама просто. И так далее. Поэтому, вот, экономически нам надо 
взрастить. Даже 170 миллионов маловато. Вот почему хотели Украину и Узбекистан 
притянуть: 30 и 40 миллионов – плюс 70. 170 плюс 70 – вот они 240-250 и устойчивое 
экономическое объединение.  

(Из зала: – Узбекистан – 60 миллионов) 
Узбекистан – 30 миллионов официально. А 60 – это они выдумали. Там поместиться 

негде, пустыня везде. Увидели? Вот примерно такая ситуация. Ну, а так…  
Вот это тоже надо понимать в Единицах Творения. Поэтому когда будет Единица 

Творения Нации, будет учитывать вначале 100 миллионов, потом 250-300. Я думаю, 300 
миллионов для устойчивости экономики. А под это попадает вообще 3 страны мира: Китай, 
Индия и США. Всё. Экономическая устойчивость страны. Евросоюз – это союз. Там должна 
быть одна страна, чтоб попасть в этот список. И вот здесь соответствующие сложности 
развития Планетарной Метагалактической Нации как Единицы Творения Наций.  

Вот Россия балансирует между природной силой ста миллионов и ростом 
экономической силы, которую она взять не может, в сторону 250-300 миллионов, плюс-
минус. Точно никто пока не знает. Но минимальную цифру дают 250 миллионов, 
экономисты, максимально устойчиво – 300. Я думаю, у нас с вами понятны эти цифры, если 
добавить нули, то самое устойчивое – это 320 миллионов. Хотя монадически устойчивы 250 
миллионов, Мать ведь думает Монадами. Значит, 250 миллионов, 25 – всё совпадает. 
Увидели? Всё.  

Поэтому когда говорят: «А когда будет российская экономика устойчива?», я просто 
сообщу: когда Евразийский союз достигнет количества стран в 250 миллионов. Вступила бы 
в Евразийский союз Турция или Иран, сразу бы стала устойчива. Там плюс-минус как раз 60-
70 миллионов, там и там. Примерно вот так.  

И это объективные законы существования экономик. Всё. Вот вам экономический 
базис. Может быть, в наступившую новую экономику устойчивость денег поменяется, но на 
сегодня вот такие законы. Вот это называется Единица Наций. Потом когда Планета будет 
создавать Единицу Нации, она будет смотреть на количество природной силы от 100 
миллионов и на количество экономической силы от 250 миллионов. На сегодня так. В том 
числе в синтезе стран между собой. Ситуацию увидели? Ситуацию увидели.  

Кстати, там, европейцам. Опасный обратный процесс. Чем больше стран входят в 
союз, тем больше количество единиц противоречий природа накладывает на этот союз, 
чтоб он их разрешил. 27 стран – 27 противоречий, 28 стран – 28 противоречий. И 
одновременно разрешаются 28.  

Поэтому в Евразийский союз сейчас входит 5 стран – у нас 5 противоречий. С этим 
ещё можно справиться даже мозгами. А вот 28 – это надо иметь сразу 28 Частей, причём 
всем европейцам. Я без обид. На всякий случай, в пятой расе у нас было 3 Части. Советский 
Союз имел 15 республик – где он сейчас? Сами знаете, где. То есть, 15 противоречий 
Советский Союз решить не мог. При всём том, что советский человек был один человек. Но 
вспомните – «хлопковая мафия», Восток. Противоречие. Это Туркмения, Узбекистан – там 
знаменитые эти все прокурорские проверки. В Прибалтике – одно, там – другое, это – третье, 
и противоречия копились, и 15 противоречий Советский Союз не разрешил, и... Но тогда и 
Частей не было.  

Сейчас легче, сейчас есть 32 Части, – 28 можно попытаться разрешить. Но если 
дойдёте до 33-х стран в Евросоюзе, очень знаменитая цифра для Европы, известная тысячу 
лет назад. Ещё вопрос, что будет. Понятно, да?  

Хотя Соединённые Штаты преодолели этот вопрос – у них 50 штатов вместе. До сих 
пор распятием мучаются. Они так не считают. Но у них 50 противоречий на 50 штатов. 
Просто цифра настолько большая, что они это не запоминают. Но там одна проблема – они 
смогли создать одну американскую нацию «плавильный котёл» Голливудом. Европа это ещё 
не смогла стать. Поэтому там противоречия гасятся одной нацией и 300 миллионов 
экономической устойчивости. А в Европе это гасить нечем. То есть нет одного дела типа 
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Голливуда в Америке, чтобы создать единство наций Европы. Ни музыка, ни опера этому не 
помогают, то есть это не стало массовым искусством нации. А в Америке кино стало 
массовым искусством нации, и кино перелопатило разные народы и национальности в одну 
американскую нацию. Поэтому в Америке кино очень важное значение имеет – созидание 
американской нации при 50 штатах с 50 противоречиями. Поэтому вот такая проблема 
американской политики изнутри вовне. 

У нас просто есть филиал в США, он готовится постепенно стать ИДИВО США. И 
это я нашим американским Служащим сообщаю, чтобы они видели суть окружающего мира. 
Кстати, китайцы это осознали первыми, и из всех китайских, – внимание, – множества 
национальностей, хотя для нас Китай один, они взяли одну ханьскую культуру во главе, и 
всех китайцев, которые совершенно разные, делают ханьцами.  

Без обид. То есть мы все в России, но это всё равно, что взять чукчу, в хорошем 
смысле слова, настоящего, и сказать, что это только россиянин, и поселить в центре Москвы. 
Но это одно и то же. Понимаете? И сказать, что всё, это москвич... на оленях, со стадом 
оленей в центре Москвы. Москвич, всё. Вот примерно это вот такая градация. В Китае это 
нормально. Если посмотреть на их партию, как все приходят в разных национальных 
костюмах – это совершенно разные национальности Китая. Крупные, миллионные. И всех 
вместе в ханьскую засовывают. Если это было бы лет 200 тому назад, это была бы 
крупнейшая гражданская война между всеми китайцами. И вот Китай пытается связать одну 
ханьскую нацию, чтобы управлять экономическими процессами. И иметь такую природную 
силу воздействия.  

Индия не создаёт одну индийскую нацию – она только об этом задумалась. Там 
множество национальностей, как и в России, множество диалектов, разных княжеств. И при 
всей экономической мощи индийского миллиарда, пока вот это не уравновесится, да и ещё с 
их кастовостью, она никак не может состояться самостоятельной экономической державой. 
Китай состоялся только потому, что он насильно внедряет только одну нацию – ханьскую. 
Единица Творения Китая. Ситуацию увидели? 

 

Метагалактическая Нация синтезируется из наций Планеты 
 
Вот я почему об этом говорю. Вот из этих противоречий вырастает такое понятие, как 

Метагалактическая Нация. То есть Метагалактическая Нация не вырастает на пустом 
месте. Она вырастает из разных наций, которые синтезируются Матерью Планеты на 
Планете. И на сегодня это всего 10-15 наций, которые идут путём нации как таковой. А мы 
пытаемся с вами раздвинуть до 22-х – 26-ти вот этими Синтезами, давая пополам от 
возможностей, то есть Синтез охватывает не только нас, а всю Планету, поэтому мы отдаём 
весь Синтез всей Планете. Самоорганизация всей Планеты. И это, прежде всего, Единицы 
Творения отдельной Нации. 

Я понимаю, как бы мы это ни объясняли там политическим деятелям, для них это 
риторика: сказал и забыл. То есть они не всегда верят в механизмы управления 
Метагалактикой, или что мы выражаем там какие-то властные полномочия Метагалактики.  

Но на самом деле Метагалактика так же думает, приходя сюда на строительство 
Метагалактической Нации. И идёт: множество государств, отдельные нации, 
состоявшиеся, ну, примерно в этих противоречиях там, и Метагалактическая Нация из 
них, в первую очередь. В первую очередь! Понимаете? А потом из всех государств, которые 
к этому подтянутся.  

Или по-другому: все государства, их союзы, типа Евразийского союза, Европейского 
Союза, нации, даже так, и Метагалактическая Нация в синтезе. Всё равно отдельная 
нация будет выше любого союза. Пока это ещё не подозревают наши управители, 
президенты. Поэтому из  союзов природа будет делать одну какую-то экономическую 
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нацию. Грубо говоря, из Европейского союза должны сделать то, что называется 
«европеец». Но сколько будет объединять итальянцев и немцев – не знаю. Это очень сложно. 
Вы увидели? Вот в этом проблема. Чтоб было понятно, почему её и сколько будут 
объединять – это очень сложно.  

Когда мы ездили в Германию, проводили Школу в нашем немецком филиале тогда, до 
сих пор ГДР не объединилось с ФРГ. Прошло 25 лет. Интеграция между немцами до конца 
не наступила. И я смотрю, когда объявляют, говорят: «ФРГ сказало». Не «Германия 
представила», не кто-то – «ФРГ». Понятно, что она Федеративная Республика Германия, но 
интеграция немцев с немцами до сих пор нет – там противоречия.  

Теперь представьте интеграцию немцев с австрийцами, тоже немецкоговорящими, ...и 
с чехами – это после второй мировой войны, где был всякие аннексии. Они, вроде бы, в 
одном союзе, но до сих пор на страже друг от друга. Понимаете, это ж обиды столетиями 
занимаются – и вот это перелопатить всё надо. Поэтому эта интеграция вызывает очень 
много вопросов, хотя она полезна, правильна и нужна. 

Это Европа потеряла свой шанс у Наполеона. Захватил бы он всех, договорился с 
Александром, чтоб Наполеон на Европу, Александр на Россию – было бы без проблем. Но 
Наполеон попёрся в Россию, она ему и впаяла. И европейцы потеряли шанс быть единой 
Европой при Наполеоне под одним государем. К сожалению, серьёзно, к сожалению. После 
этого... Хотя понятно, там было бы французское засилие Европы, но хоть так, но были бы 
едины. 

(Реплика из зала) 
Вы знаете, есть одна проблема. Когда Наполеон всех завоёвывал, он не унижал 

отдельные нации. И короли отдельных княжеств и наций были при нём как императоре, но 
рядом с ним в Советах. И выезжая в свою нацию, они были короли, а при императоре – 
просто «на побегушках». Но при этом это всё-таки были отдельные нации, он не унижал. 

А фашистская Германия в 41-м году шла другим путём, сами знаете, каким. Плюс 
итальянский фашизм был самостоятелен, греческий фашизм был самостоятелен, румынский 
фашизм был самостоятелен, то есть было много самостоятельных государств с таким же 
стилем управления национально. И рано или поздно разные национальности могли перейти 
в столкновения из-за того, что каждый фашизм возвеличивает собственную нацию. Увидели! 
Испанский фашизм – это своя нация, то есть, фактически, если взять средиземноморские 
страны, там были все свои фашистские, за исключением наверное, Болгарии, представители, 
где Германия с ними сотрудничала, но их не охватывала. А Наполеону было чихать – он 
охватывал всех: и итальянцев... отношение другое. 

Ладно, вернёмся к ситуации Единиц Творения. Я вас сейчас ввёл в систему Единиц 
Творения Наций, вот в систему, – это общие подходы. Вы должны отслеживать эту 
ситуацию. Слово «должны» – кто хочет заниматься 44-м Синтезом.  Метагалактическая 
Нация взрастает из этого, и нам придётся этим заниматься в 44-м Синтезе. Других вариантов 
нет. То есть у нас должны вырасти специалисты по осмыслению таких вот Наций в одну 
Метагалактическую Нацию. То есть чтоб построить одну Метагалактическую Нацию 
Планеты Земля – это не так, что дунул, и все стали Метагалактической Нацией, большинство 
не согласятся. Её надо будет взращивать постепенно из разных традиций разных 
государств, разных национальностей и разных наций. Национальных стран по Планете 
больше, чем наций, а это рудимент пятой расы, как бы печально это ни звучало. Поэтому 
вот, проблема преодоления сложнейшая идёт. 

Я специально это подчёркиваю, чтобы вы не думали, что работа Матери, её команды 
на Планете очень проста. Крайне сложна. Иногда из мозгов что-то выбить – это только 
перевоплотить, настолько мы привязаны к своему узкому местническому взгляду. К 
сожалению, так. 

Так вот, о генетическом Синтезе. Когда мы стяжали 44-й Синтез, он напрямую 
влияет на генетику, усиляя наш генетический аппарат 44-мя Синтезами. Если вы 
вспомните, сколько в генах у нас витков – намного меньше, чем 30, так скажу, даже, по-
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моему, намного меньше, чем 12-ти или 12 витков спирали ДНК, помните примерно. Так вот, 
мы сейчас усиляем наш генетический аппарат на 44 витка спирали в синтезе разных 
аминокислотных оснований, или наборов ДНК. Так вот скажем. И в перспективе такой 
генетический аппарат будет созидаться в теле Человека. Поэтому так сложно пробивать 
каждый новый Синтез. Нам поставили предел 16, потом мы смогли договориться сделать 32. 
Ну, из 12-ти в 16 легко войти, поэтому, кстати, 12 Апостолов Христа – 12 генетических 
оснований. А теперь мы идём в 64, нам это согласовали, но мы пробиваемся туда с боем, но в 
хорошем смысле слова, с большим количеством огня. Это самая сложная работа, которой мы 
занимались за все эти годы. 

 

Метагалактическая самоорганизация 
 
Поэтому нам фиксируют Единицы Творения, – вот тут, пожалуйста, внимательно, – 

информации на пять минут. А результатов на всю жизнь, – называется. 
Дом (рисует круг). Дом. Когда мы говорим «метагалактическая самоорганизация», 

наши учёные видят самоорганизацию. А мы с вами должны видеть что? – Дом, то есть некий 
объём, некую сферу, внутри которой происходит самоорганизация. Чтоб было понятно, в 
предыдущую эпоху самоорганизацией занималось эго – это 4-ое выражение или третий 
манасический план, и эго было на манасе, эго было остатки Монады. Когда Монада отсюда 
ушла выше на 6-й план, здесь появилась самоорганизация. Когда многие люди 
самоорганизацию не выдержали, из остатков эго у демонов появился уголёк. 

У людей из эго… Эго – это не Монада демонов, а остатки Монады атлантов, 
понимаете? У демонов уголёк, у них не эго в виде Монады, просто уголёк прятался внутри 
эго. Уголёк, а внутри искра. Из эго рождалось личная самоорганизация человека. И когда мы 
говорим, как эго занималось само-организацией, задача эго предыдущей эпохи была – 
вырастить личность. Можно сказать, вершина личности – это вырастить лидера. Лидера, 
который управляет, который является менеджером, директором, то есть руководителем 
процессов. 

Из всех учеников 5-й расы, вот все считают, что их воспитывали только на 
Посвящения. Нет. В первую очередь их учили личной самоорганизации через 
концентрацию соответствующих качеств: будь внимателен, собран, наблюдателен. 
Помните? Набор личных качеств. Это личная самоорганизация Ученика. Все почему-то 
считают, что Ученики – это только посвящённые, кто Посвящение получил, и забывают, что 
чтобы получить Посвящение, ты должен был самоорганизоваться намного выше, чем 
при предыдущем Посвящении – ввести какие-то новые качества, новые свойства, овладеть 
новыми возможностями как твоё естественное личное применение.  

И личной самоорганизацией занимались Ученики Иерархии в первую очередь. 
Поэтому из них рождались цари, руководители и так далее, и так далее. Это результат 
личной самоорганизации, даже когда некоторые говорят: «Так он же в этой жизни не был 
Учеником». Вы сами себе отвечаете: он в этой жизни не был, а чтобы в этой жизни быть 
руководителем, в предыдущей он явно был Учеником. И чем выше личная самоорганизация, 
тем более сложнее задание Ученику дают для следующей жизни в служении материи.  

Помните – парабола Духа (рисует параболу Духа), чтоб вот сюда довести материю 
(отмечает нижнюю правая точку), до новой точки, где он не восходит, а идёт вниз в 
личной самоорганизации, отдавая всё людям в управлении большими массами. 
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Для примера, в Российской истории такой был Столыпин – это очень 
высокоподготовленный Ученик, но он воплотился только для внедрения специального 
управления в России. Поэтому в России так и говорят – эпоха Столыпина. Он воплотился 
отдавать, но, как говорят, если б не выстрел, когда его убили в театре, ещё вопрос, с кем бы 
стала Россия, и была бы революция. Хотя объективно революция всё равно бы была. Это 
неправильно мыслят, тунгусский метеорит вмешался. Энергия была настолько бешеная, что 
должна была взорваться революцией. Вот это эго. 

Более высокий вариант – это у нас 9-й план, где было эго ангелов, и где была личная 
самоорганизация Учителей, потому что 9-й план – это Посвящение Учителей было. И они 
занимались личной самоорганизацией, только солнечной системы, то есть, грубо говоря, 
личность у людей выращивалась континентально, национально, в какой-то мере – на 
планету. Личность Учителей выращивалась как солнечная личность и всепланетарная 
личность. И за это отвечали: 9-й – это Дхамма Созидания знаменитая, которую мы 
преодолевали, и эго просто как эго, которое тоже, кстати, преодолевалось Учениками 
максимально, чтобы войти в личную самоорганизацию. 

Все как-то забывают, что Ученики обязаны были преодолеть эго, построить мост 
Антахкараны, очень сложный, через мост Антахкараны выйти из третьего плана в 4-й 
Огненный Мир и войти в Нирвану. Но мост Антахкараны преодолевал эго как таковое и 
оставлял на тебе чистую личную  самоорганизацию, то есть был сложнейший процесс в 
пятой расе. На этом очень много Учеников не вошли. Поэтому мы категорически отсекли 
эго, сейчас его нет в Частях, мы его размазали и передали эгоические основания ИДИВО – 
Дому, только не в виде эго, а в виде самоорганизации. Мы закончили с Дхаммой 
Созидания, отдали тоже Дому.  

И вот теперь интересный вам эффект сейчас как доказательство: самоорганизация 
Единицы Творения происходит внутри Дома. Когда есть сфера ИДИВО, внутри 
начинаются процессы самоорганизации. Потом эти процессы складываются в некую 
цельность. И когда внутри Дома, – вслушайтесь, не Домом, а внутри Дома, – складывается 
цельность самоорганизации, рождается Единица Творения.  

Грубо говоря, с меня можно снять кожу, как символ Дома, но на костях останутся 
мышцы, и Единица самоорганизации Тела Человека сохранится. Это противный взгляд, но 
он правильный. Я умру без кожи, так как возникнут химические реакции с окружающей 
средой, но принципиально самоорганизованным человеком в мышцах, костях, в органах 
останутся, хотя некоторые органы могут вывалиться без кожи, в смысле, мышцы слабы, да? 
условно. Спасибо, точно, условно. 

Вот то же самое в Доме. Дом – это как кожа, понимаете, это сфера специальных 
условий Дома. Внутри него идёт самоорганизация, когда она становится устойчивой. Эта 
устойчивая самоорганизация становится Единицей Творения. Не Созидания, именно 
Творения. Над этим работает Творец. Но вершиной Единицы Творения является Мать. И 
внутри Дома Единицей Творения созидает Мать. 

Поясню двумя процессами простейшими.  
Выше ИДИВО Проявленного, – напоминаю, – ИДИВО Проявленного, 24, Тело – 23, 

то есть именно ИДИВО Проявленное организует все процессы Тела, как 24-й Дом. Но выше 
ИДИВО Проявленного находится 25-я Часть Монада. Напоминаю, что личная 
самоорганизация предыдущих эпох – это остатки Монады атлантов или остатки 
Монады ангельского варианта, то есть на остатках Монады начиналась личная 
самоорганизация. 

В новую эпоху, – можно пошучу, – мы не питаемся падалью, то есть остатками. Нам 
не нужны остатки Монады, мы чётко знаем, что Монада – 25, но ниже Монады идёт ИДИВО 
Человека Проявленного и идёт самоорганизация внутри  ИДИВО Человека Проявленного, 
взращивая все наши проявленные тенденции. Когда эти проявленные тенденции становятся 
устойчивыми внутри ИДИВО как Дома Отца, появляется Единица Творения.  
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Единицы Творения в Доме Отца созидает Мать 
 
Чтоб вы понимали категорию Единицы Творения. По Евангелию, вернее, по Ветхому 

Завету: Отец в Доме Отца сотворил Человека. Сотворил , то есть сложил Единицу в виде 
Тела Творения. Тело – 23, оно входит и становится в центре Дома, как 23. Вокруг начинают 
крутиться условия самоорганизации. И когда они становятся устойчивыми, возникает 
Единица Творения. Так как Монада отдаёт принцип личной самоорганизации на шаг ниже, 
чем она, вниз – это чтоб не отрицать саму Монаду.  

Так вот, Единицами Творения занимается Мать. И если в пятой расе Единицы 
Творения – это третий или четвёртый горизонт – эго, троечка, или девятый для солнечной 
системы – это третий, манас, ментал, сами процессы самоорганизации относятся к Аватару 
как к вершине четвёрки, но Единицы Творения созидает Мать.  

Объяснение простое: если ИДИВО сократить до двух слов – Дом Отца, то понятие 
Отца у нас только одно – Ипостась Основ. И Дома Отца обязательно координируются с 
Ипостасью Основ Отец. Но когда внутри Дома Отца начинается процесс самоорганизации, 
то ниже Отца вторым является Мать. И процессами самоорганизации, которые 
заканчиваются Единицей Творения, владеет Мать. Увидели? 

А потом появляется Сын, которого сотворяет Отец, и Дочь, которую сотворяет Отец, 
по Евангелию, но уже с процессами самоорганизации внутри Дома, чтоб Адам и Ева 
появились, и самим Домом, где этот процесс возможен у Отца. Поэтому за процессы 
самоорганизации отвечает Ипостась Основ Матери. Но она отвечает не за всю 
самоорганизацию, а самоорганизацию для Единицы Творения, чтобы с каждого из нас 
сделать Единицу Творения, а управление самоорганизации во всех вариациях отдаётся 
Аватару. Но он учитывает те Единицы Творения, которые Мать складывает внутри Дома 
Отца каждым из нас. Услышали? 

Поэтому Ипостась Основ Матери отвечает за Единицы Творения как результат 
самоорганизации. За налаживание всех процессов самоорганизации отвечает Аватар. 
Но он понимает, что его проверка работы – у кого? – у Матери, чтобы появилась Единица 
Творения.  

В итоге, когда мы начали сейчас у Владыки стяжать Единицы Творения, у некоторых 
из вас было недоумение: «А зачем?» – внутренне. Но вы забываете 64-ричное кольцо, когда 
Мать, как 63-я Ипостась Основ, имеет физику где? – в ИДИВО. О, вспомнили. А Сын имеет 
физику где? – в Иерархии. А Дочь имеет физику где? – в Цивилизации. Ну, чтоб продолжить. 
А Отец имеет физику в первой Ипостаси Основ, в Планете. Первая Ипостась Основ – 
Планета, поэтому Отец идёт на Планету, на физику. Всё закономерно. Именно в ИДИВО 
рождается Единица Творения.  

Можно биологическая шутка? В какой-то степени Единица Творения похожа на 
яйцеклетку Матери. Только, пожалуйста, она похожа , но для нас с вами уже не является – 
мы в ИДИВО. А вот для тех, кто не в ИДИВО и не может вызвать самоорганизацию Дома 
собою, его Единица Творения поддерживается яйцеклеточным способом, поэтому во всей 
эпохе такое значение придавалось семейным торжествам, выдаче замуж или женитьбе. И всё 
это до сих пор имеет громадное значение. Принципиально весь этот процесс 
этнографического творчества зависит от движения яйцеклетки внутри женского организма – 
это поклон Матери, из которой рождается соответствующая личная самоорганизация. Без 
обид.  

Я не о любви между парой – это само собой. Я о традиции выдачи замуж или 
женитьбы в виде большого шоу-действия. Эта традиция посвящено не любящим – они могут 
любить друг друга настолько, что им не обязательна свадьба. Настоящая любовь боится 
крупных торжеств, она сбегает от этого. А вот чтобы торжественно яйцеклетку отправить на 
самоорганизацию новой семьи, нужна свадьба, «свадь-ба». «Ба» – это Отец, а «свадь» – сами 
подумайте, что. Вот такой анекдот. 
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В итоге внутри ИДИВО рождается Единица Творения. Почему мы с вами сразу 
просили четыре Единицы Творения? Первая – за Человека, мы, прежде всего, планетарны. 
Второе – ИДИВО Человека Метагалактики – за Ученика, ну, реакция – мы учимся 
Метагалактике, третье – Праведник – это ИДИВО Проявленного Человека, где в центре 
точно стоит тело, которое должно стать праведным. И четвёртое – за Ипостась ИДИВО 
Человека Изначальности, мы ипостасны Отцу, то есть взращиваем Человека Изначальности, 
так как Отец для нас изначален.  

Поэтому когда мы входим в Единицу Творения, у нас четыре Единицы в одной, 
потому что у нас четыре ИДИВО.  

Можно предложить и пятый вариант – это ваш Статус, но к Матери это уже особо не 
относится, она говорит: «Можно, – и добавляет, – если выдержишь», а если она так 
добавляет, чаще всего мы не выдержим. Конечно, можно смело сказать: «Да, выдержим!», 
можно попробовать. Но, к сожалению, у нас не все тут настолько подготовлены Абсолютом 
Изначальности, чтоб выдержать даже четвёртую Единицу Творения. 

Кстати, Абсолютный Огонь мы накапливаем именно  потому, что нам надо 
выдержать эти Единицы Творения. Они имеют соответствующий обязательный объём 
Абсолютного Огня. Чтобы было понятно, Абсолют – это 27, ИДИВО Человека Проявления – 
24, а 27 управляет 24, то есть Абсолютный Огонь полностью управляет ИДИВО 
Проявленного, который формирует Единицу Творения Праведника. В итоге: владеешь 
Абсолютным Огнём – растёшь как Праведник, не владеешь – не растёшь. 

И последнее. Одновременно эти же ИДИВО созидают Метагалактическую Нацию 
Единицами  Творения  Наций  отдельных. Я честно скажу, исходя из противоречий 
Планеты: вот 100 миллионов, 300 миллионов – сказать, на кого можно зафиксировать 
Единицу Творения, мы не можем. Но я честно скажу: не стоит, потому что ошибёшься, будет 
хуже. Поэтому мы с вами сейчас не будем стяжать Единицы Творения отдельных наций, тем 
более, по законам природных связей это может быть и невозможно, или экономических 
связей, я не знаю, что главнее. Или это возможно только для России, что является эгоизмом. 
В итоге самоорганизации не получится.  

Поэтому мы будем стяжать Единицу Творения Метагалактической Нации на Планете, 
потому что Мать Планеты отвечает за всю Планету. И вот туда входят, – внимание! – все 
граждане.  

У меня просьба большая, большая. Есть политическое руководство, которое имеет 
своё мнение по любому поводу, и которое очень часто не совпадает с мнением граждан на 
эту тему. Допустим, в США, допустим, в Германии и так далее, и так далее, в Китае, и так 
далее. Поэтому уберите сейчас политический контекст из головы. Нам настолько лапши 
навешали по телевизору, что мы начинаем ассоциировать политическое руководство страной 
с гражданами стран.  

Я специально это говорю, потому что при стяжании Единицы Творения нужна 
полная толерантность к гражданину – хоть в Африке, хоть в Амазонке, хоть в США, хоть 
в Сирии, хоть в ИГИЛ, только не как к ИГИЛ, а как к человеку планеты. Мозги у него, может 
быть, повёрнуты, но как человек – он человек.  

О, специально сказал, специально сказал. Мы воюем против терроризма  в целом, 
но не против отдельных граждан, которые могут сложить оружие и сдаться – чувствуете 
разницу? Эту разницу надо жёстко понимать, и тогда это будет правильный подход. То есть, 
надо развеять саму бригаду террористическую – это правильный подход, а граждане... 
Анекдот сирийский: днём боевик, ночью сириец. Всё. А почему? Деньги зарабатывать надо. 
Я без шуток. Таких очень много там, в этих командах 

(Из зала: – И наоборот: ночью боевик, а днём в сирийской армии) 
Или наоборот: ночью боевик, а днём – в сирийской армии. Тоже вариант. Это у нас по 

Кавказу тоже известно, к сожалению. Но это традиция такая, я без шуток. Это  такая  
традиция  Средней Азии и Востока, причём культурная традиция, традиция силы. И ты 
мигрируешь от силы к силе специально, чтобы, – внимание! – овладеть силой. Миграция не 
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потому, что предаёшь кого-то, там вообще таких мыслей нет. Миграция  к  сильному ,  
чтобы  эта  сила  вошла  в  тебя . Вот это – настоящая азиатская традиция. Я без шуток. 
Это настолько в  генетике , что понятие, с кем ты воюешь, не имеет значение. Вопрос, кто 
даёт тебе силу. 

А можно, у нас практика, извините. Всё. Мы стяжаем Единицу Творения каждого в 
четырёх вариантах и Единицу Творения Метагалактической Нации.  

Пожалуйста, выбросьте весь бред отдельных наций и увидьте, что каждый из нас 
землянин, да? Одна Планета Земля. Тогда будет Метагалактическая Нация. Если мы увидим 
себя русскими, украинцами, немцами, американцами – Метагалактическая Нация Земли как 
Единица Творения будет неправильно стяжена. Поэтому просьба сейчас стать 
всепланетарным , потом мы вернёмся, там, к российской нации – это потом. Сейчас нам 
нужна Метагалактическая Нация Планеты Земля.  

И подчёркиваю: это первостяжание. Как мы сейчас заложим Единицу Творения – 
закон Ученика: будь готов – вот сейчас наступило: всегда готов. Выкиньте из мозгов нации и 
национализм. Вы земляне. Масштаб возьмите: вы не русский, не белорусы – вы земляне. Вот 
возьмёте масштаб – мы всё правильно стяжаем. 

Практика. Нам надо заложить правильно тенденцию развития Планеты. 
 

Практика 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.  
Стяжание Единицы Творения Человека, Единицы Творения Ученика,  

Единицы Творения Праведника, Единицы Творения Ипостаси,  
Единицы Творения Полномочий, Синтез-Единицы Творения  

и Единицы Творения Метагалактической Нации Планеты Земля 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь.  

Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный явленно. 
Развёртываемся в форме Служения каждым из нас, входя в сорок четвёртый Поток 
Синтеза ИДИВО физически собою и вспыхивая им. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез 
Единицы Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас идивно.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с ИДИВО, 
концентрируя Единицу Творения ИДИВО каждого из нас физически собою. И синтезируясь с 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем самоорганизацию Единицы Творения 
в четверице выражения Человека, Ученика, Праведника, Ипостаси каждым из нас в едином 
идивном самоорганизующем выражении цельностью Единицы Творения каждого из нас и 
синтеза нас. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в выражении ИДИВО 
каждым из нас, мы стяжаем Единицу Творения Человека каждым из нас, стяжаем 
Единицу Творения Ученика каждым из нас, стяжаем Единицу Творения Праведника 
каждым из нас и стяжаем Единицу Творения Ипостаси каждым из нас, стяжая Синтез-
Единицу Творения в синтезе четверицы каждому из нас явлением Изначального Дома 
Изначально Вышестоящего Отца собою.  

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре 
Цельных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас четырьмя Единицами Творения явлением Синтез-Единицы Творения ИДИВО 
каждым из нас. И вспыхивая, преображаемся этим.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения. 
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Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление четырёх Единиц Творения каждого из нас, Синтез-Единицы Творения каждого из 
нас и Единицы Творения Метагалактической Нации Планеты Земля синтезом нас. 

И возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Единицу Творения 
Человека во всех видах Человека в синтезе их каждым из нас. И возжигаемся этим, 
возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. Синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Единицу Творения Ученика, развёртываясь 
ею, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Единицу Творения 
Праведника каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
Единицу Творения Ипостаси, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь, развёртываемся ею со всеми Ипостасными начинаниями каждого из нас. И 
возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 
Единицу Творения Полномочий синтеза каждого из нас, Синтез-Единицу Творения собою 
во всех видах Полномочий, Статусов, Посвящений, Подготовок и Компетенций каждого из 
нас в синтезе их. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся ею. 

Я прошу всех собраться и держаться, соберите Волю, возожгите внутренний 
Синтез, все Ядра Синтеза, и держитесь в зале пред Отцом. Пять Единиц Творения – мы 
буквально растворяемся там, нам нужно шесть, так как Мама – это семь. Всем собраться, 
сконцентрироваться, держаться пятью Единицами Творения. Внутренняя Воля. 

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Единицу 
Творения Метагалактической Нации синтезом нас, каждому из нас для развёртывания 
далее 7,5 миллиардам Человеков Планеты Земля в синтезе их. И возжигаясь Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываем Единицу Творения 
Метагалактической Нации собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Явление Изначально 
Вышестоящего Отца Планетой Земля в целом Единицей Творения Метагалактической 
Нации Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь 
шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, стяжая 
шестерицей Единиц Творения каждого из нас фиксацию ИДИВО в целом каждым из нас, и 
вспыхивая концентрацией ИДИВО в целом на каждом из нас физическим явлением шести 
Единиц Творения физически собою, прося Изначально Вышестоящего Отца установить 
Единицу Творения Метагалактической Нации вокруг Планеты Земля и нацелить все нации, 
государства, национальности и территориальные образования в синтезе любого 
количества граждан, людей и иных выразителей на постепенный рост и явление 
Метагалактической Нации синтезом всех землян. 

И возжигаемся этим, прося сконцентрировать ИДИВО для фиксации Синтеза 
Метагалактической Нации нами с преодолением всех противоречий, противостояний, 
некомпетентностей и некорректностей на этом пути любой нации, государства, народом 
или любым иным образованием, действующим на Планете. И возжигаясь, преображаемся 
этим.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца реализации данного процесса собою и синтезом нас. И просим 
зафиксировать Поток Синтеза физически на каждом из нас, в синтезе нас и в целом 
Планетой Земля для организации Единиц Творения физически каждым из нас и в целом 
Планетой Земля этим. И вспыхиваем Потоком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
собою. 



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

50 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь в данном зале 
телесно, развёртываем Единицу Творения Человека собою, Единицу Творения Ученика 
собою, Единицу Творения Праведника собою, Единицу Творения Ипостаси собою и Синтез-
Единицу Творения Полномочий каждого из нас физически, в целом развёртывая Единицу 
Творения Метагалактической Нации каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, 
преображаемся этим. 

И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИДИВО, во все Подразделения ИДИВО 
участников данной практики – только тем, кто есть в зале, кто откуда прибыл, из какого 
Подразделения. Исключений нет. Предыдущую эманацию всем Подразделениям мы 
выдержали с трудом. И сейчас это не надо.  

И эманируем в ИДИВО каждого из нас, фиксируя шесть Единиц Творения в ИДИВО 
каждого из нас и входя в это Творение собою. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения после практики.  
С этого момента начинает твориться Метагалактическая Нация 
 
Буквально полминутки посидим. Я заложу два пассажа, которые вы знаете или 

забыли, и пойдём на перерыв. 
Первый пассаж. Зачем мы стяжали Единицу Творения, ну, кроме всего того, что я 

объяснил. Обратите внимание, что Ученики 5-й расы стяжали поручение в Иерархии для 
чего? – Чтобы войти в Творение. Открытым текстом. Посвящения – это потом, это даже 
было не главное. Главное, что, получив поручение, ты получал продолжение Творения 
Отца тебя и тобою. Тебя – чтоб ты восходил, и тогда было возможно новое Посвящение. 
Понятно, да? Если ты не входил в Творение, не творился дальше, следующее Посвящение ты 
мог ждать веками.  

Поэтому мы так тщательно подбирали: Человека – Части, Ученика – в Посвящении, 
Праведника – компетенция твоей деятельности: «И Праведник войдёт в Огонь…» – 
вхождение в разные возможности, и Ипостаси – Статусы. Хотя и Праведник может быть 
Статусом, и Ипостась… Ну и вместе потом – все Полномочия по нашему должностному 
служению. Полномочия: и Глава – кто вы, и Человек Изначальности, и Служащий Синтеза, 
то есть синтез всех Полномочий, чем мы наделены. Это синтез Творения, чтоб и эта работа 
творилась нашим Творением.  

Понимаете, если мы творимся, и это работа, то есть наша должность творится тоже. 
Можем всё, что угодно, исполнять, это будет просто исполнительство, пока это не будет 
твориться Отцом. Наша сила – это хорошо, но Мощь Отца, приложенная Единицей 
Творения, сложит и нас, и то, чем мы занимаемся. Ситуацию увидели?  

Тогда, вот я не знаю, я говорил на отдельном Синтезе положение, что Служением мы 
входим в Творение. Но Единицей Творения мы просто концентрируем это Служение собою. 
И наши Служащие забывают это, что мы входим в Творение и, служа, если мы служим 
правильно, от качества нашего служения зависит, как нас далее будет творить Отец. 
Поэтому, служа другим, мы восходим. По-другому скажу: мы творимся сами, служа другим, 
мы творимся Отцом сами. Потому что только отдавая что-то другим, служа, мы сотворимся. 
Вот это исключительная важность Единицы Творения. Понятно, что это делает Мать, потому 
что Единица Творения управляет окружающим процессом.  

На 4-й Единице Творения, – вторая сентенция, – мы начали растворяться. Открытым 
текстом. Наши тела там при всей концентрации Огня и Синтеза начали бледнеть до 
прозрачности, примерно так.  
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Но проблема в том, что Монада 5-й расы – 6-й план. А если б мы не взяли шесть 
Единиц Творения, мы б не помогли окружающим гражданам, – у нас она 25, – выйти из 
«зацикла» 5-расового творения, монадического зацикла 6-м планом. Никакая бы 
Метагалактическая Нация не помогла бы, был бы конфликт. Взяв шесть Единиц Творения, 
мы их Монады сейчас отправили с Мамкой в 25. Помните: «опять 25». Открытым текстом. 
Ни на 9, ни на 17 они уже не задержатся.  

То есть мы сделали крупнейший шаг в Метагалактическую Нацию по стандартам 
Метагалактической Нации.  

Чтоб было понятно, 25 где – в 25-е присутствие. Не иллюзируйте. Чтобы даже 
физически стать выше Тонкого Мира, надо быть способным это сделать. И только 
отдельные, лучшие представители выбирают, сами понимаете, кто, могут взять 512 + 25.  

Это где вы возьмёте 537 у обычного гражданина, когда он считать может до 10-ти. Вы 
не представляете уровень образования, действующий по планете. Вы всё мыслите 
категориями наших советских стран, где мы продолжаем быть высокообразованными 
нациями, все советские страны, за исключением парочки, которые деградировали даже в 
образовании. Но я не буду это называть. Понимаете? А так, извините, мы 
высокообразованные нации на фоне всей планеты. И чтоб сказать «500» – это надо ещё 
сообразить, поэтому даже 25 для многих Монад – это очень высоко, но мы их сейчас туда 
отправили.  

И вот с этого момента начинает твориться Метагалактическая Нация. 
Подчёркиваю: это единство в многообразии. Не все одинаковые. Может, когда-нибудь, лет 
через тысячу, станут все земляне, а сейчас это будет единство в многообразии наций.  

Ситуацию я вам рассказал, исключений нет. Поэтому не все «в одно лукошко», а 
через многообразие богатства каждой нации, которая своё вносит в общую копилку, будет 
складываться Метагалактическая Цивилизация, Метагалактическая Нация теперь.  

Это глубже Цивилизации. Но это примерно к Метагалактике Филиппа Марины. 
Цивилизация – Мория, Метагалактическая Нация – Филипп Марина, они отвечают за 
Метагалактику и Нацию, которая может выразить этот уровень Материи.  

Но творит Нацию даже не Филипп Марина, – они отвечают за фиксацию, – творит 
Нацию Мать. Понимаете? А Мать физически фиксируется в ИДИВО. Значит, Нацию творит 
ИДИВО. Услышали? Потом каждого Человека Нации отрабатывает Иерархия, потом 
строится Цивилизация этой Нации – Мория, и только потом это физически фиксируется в 
Материи Метагалактики – Филипп Марина. Так что на сегодня Метагалактическая Нация 
– это перспектива ИДИВО, и она ещё должна дойти до Метагалактики Филиппа Марины. 

Ситуацию увидели? Пожалуйста, осознайте эту ситуацию, это очень важное явление. 
И мы сейчас сделали громадный шаг, ещё один, зафиксировали Единицу Творения 
Метагалактической Нации.  

То есть мы об этом много говорили, мы даже когда-то стяжали вариант 
Метагалактической Нации, но это до конца не срабатывало, пока её не начал творить Отец, и 
Мать не начала фиксировать Единицу Творения. Сейчас мы этот процесс стяжали.  

Поэтому это не просто первостяжание, мы сейчас сдвинули Планету на новый 
эффект развития. Поэтому многим в зале было так тяжело. Планета тяжёлая, да и мы с вами 
не лёгонькие. 

Насколько я понимаю, прошло четыре с половиной часа. Сколько мы будем делать 
перерыв? Не ниже получаса точно. Сколько точно, кто скажет? А? Давайте 40 минут сделаем 
перерыв, сократим. 40 минут. Посмотрите, сколько время, плюс 40 минут ровно. У каждого 
свои часы. 
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Часть 2 
 
Пожалуйста, тишина. Мы продолжаем. Ещё тише, а то шумят кондиционеры, будет 

сложно слышно. А отключишь – будет жарко. Поэтому пока пошумят, но, пожалуйста, 
тишина в зале. 

Мы продолжаем нашу работу. Я понимаю, что Единицами Творения мы так 
активировались, что хочется её закончить. Мы тоже устали, но нам надо ещё продолжать 
работать. И я напоминаю, что на Профессиональных Синтезах у нас есть часы для 
обсуждения. Это не значит, что нечего сказать, – у меня целый план. Но принципиально, 
если не сегодня, так завтра, если нужно что-то обсудить, но, понятно, ракурсом 
Политического Синтеза лучше всего, то есть, не нужны вопросы вообще по Синтезу, это не 
этот Огонь, не эта компетенция.  

Сейчас у нас будет немного нудная программа, я сейчас подожду, пока все 
подтянутся, мы сделаем практику. Но сейчас мы будем разбирать категории 
Метагалактической Гражданской Конфедерации, то, что я обещал с самого начала Синтеза. 
Почему? Потому что если мы не будем понимать категориально, – я потом это отпечатаю, 
рассылочка будет, или мы там опубликуем.  

Категории созрели именно к этому Синтезу. До этого как-то у нас не удавалось это 
складывать. Вот что значит Синтез – к Синтезу сложить удалось. Когда пишешь программу 
без Синтеза, голова не соображает. Синтез всё-таки даёт какой-то эффект сложения. 

Поэтому у нас сейчас будет категориальное обсуждение всего во всем. Но перед тем, 
как мы войдём в эту тематику, чуть вернёмся к Единице Творения.  

 

Цельность – результат иерархизации 
 
Давайте определимся, что Единица Творения – это от Матери. Правильно? 

Правильно. Давайте определимся, что Мать – это вершина седьмого Горизонта. Правильно? 
Правильно. В седьмой горизонт входит такое понятие, как Иерархия, обязательно входит. 
Если мы говорим о развитии Единиц Творения, то внутри каждой Единицы Творения должна 
быть собственная Иерархия. То есть Единица Творения не возникает сама по себе, 
абстрактно. Даже когда нам её сотворяют как организацию ИДИВО, мы должны понимать, 
что если Дом – это в целом, то любая внутренняя самоорганизация предполагает системную 
цельность или набор систем, или Системный Синтез, если говорить нашим языком, который 
иерархизирует системы между собою, складывая цельность.  

Если мы говорим о Единице Творения, чтобы не говорить категориально Дом, – Дом – 
принципиально иное явление. Вот иногда даже Дом связывают с цельностью. На первичном 
осмыслении это можно делать, но на более высокой глубине мышления, мысли, Дом – есть 
организация выше цельности. А вот Цельность – это то, что возникает внутри Дома, и 
близимся мы к Единице Творения.  

Есть одна проблема – в нашем мышлении мы цельность видим Домом только потому, 
что выше цельности мы ничего видеть не можем. То есть, у нас дискретное мышление, и из 
дискретности как фрагментарности мы дошли до цельности. И для нас цельность – это 
настолько высоко, что это и Дом, и всё вместе взятое.  

На самом деле цельность относится к Иерархии. И результатом иерархизации 
любых элементов складывается цельность. Более того, я скажу, что цельность организуется 
внутри Дома. А Дом – это ещё более высокое явление, чем сама цельность.  

Но для нас с вами, которые выше цельности ничего не видят и не имеют, сам Дом 
является цельностью. И на первом этапе нас не напрягают на это различение, говорят: «Да, 
Дом – это цельность», и с вами, – называется, – всё свободно.  



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

53 

Но мы должны реально понимать, что, вот давайте попробуем представить: между 
Иерархией, которая складывает системы, и Домом как вершиной, золотой серединой между 
Иерархией и Домом рождается цельность. И цельность не является Домом, а является 
вершиной иерархического Синтеза. Понимаете? То есть или вершиной Иерархии, где из 
синтеза систем рождается Иерархия, рождающая цельность. 

Зачем я об этом говорю? Когда мы говорим о Единице Творения, нам хочется это с 
чем-то ассоциировать. «Ну, подумаешь, Единица Творения». Так вот, Единица – это 
категория, можно сказать, что это цифра. Мать же – это цифры. Всё во всём входит в ноль 
или в единицу. Но мы должны видеть Единицу Творения как цельность, которая возникает 
внутри Дома. Цельность – это однородное, однородный объём. Так лучше. Почему? Есть 
целостность, тогда может быть сфера, а внутри пустота, воздушный шарик. А цельность – 
это как каучуковый мячик. Он внутри везде каучук и сферичен.  

Так вот, цельность – это однородный объём, консистенция, субстанция чего-то 
единого. Но внутри, когда мы переходим на более глубокий уровень видения этой 
однородности, это всё иерархизировано. И вот нам придётся в голове складывать цельность, 
которая однородна в одном ракурсе, и одновременно иерархизирована под другим ракурсом. 
И вот тогда мы правильно сложим Единицу Творения. То есть, она и однородна, как 
единица.  

Ну, вот я есмь цельность как Человек. Я однороден, но внутри себя я иерархизирован 
физиологическими системами, Посвящениями, какими-то Статусами, какими-то процессами 
накопления систем, Частей и так далее. И они между собой иерахизированы, и вы видите 
меня однородно единичного – Виталий, и мы просто с вами на равных общаемся как 
цельности, – да? – Виталий, другой человек, имена, и мы видим друг у друга цельность. Но 
внутри этой единичности у нас чёткая иерархизация, разные системообразующие 
взаимодействия. Системы даже одни, лёгкие одни, но у одного лёгкие такие, у другого такие, 
у одного тренированные, у другого нетренированные, один курит, другой не курит, один 
дышит, другой не дышит (смех в зале). Вопрос – чем дышит? – это тоже вопрос. Понимаете? 
И отсюда разнообразие лёгких, какое? – разное. Хотя лёгкие у всех одинаковые. То же самое 
на лице, то же самое везде. И вот это иерархизация возможностей. 

Поэтому Единица Творения, чтобы нас не заткнуло, что она однородна и единична, 
она однородна цельностью и чётко иерархизирована внутри себя. И вот внутри этой 
иерархизации можно заниматься чем? – Творением. То есть, слово «Творение» – это не 
абстрактное явление, а имеет два фактора. Объективный – это как я, Единица Творения, 
общаюсь с другой Единицей Творения. Между нами возникает самоорганизация Творения 
Отца. С любой Единицей. Мы, не замечая, сидим сейчас как Единицы. Но между нами в 
окружающем пространстве зала возникает самоорганизация Единиц Творения. Это внешний 
объективный показатель.  

И вот когда, – сейчас вот внимательно послушайте. Мы цельные Единицы – я и 
каждый из вас. Между нами возникает самоорганизация цельных Единиц, и из цельных 
Единиц рождается Дом, который мы не знаем, как назвать, и который выше отдельных 
цельностей. Нам легче всего понять, что из отдельных цельных Единиц складывается 
большая цельность, но это всего лишь иерархизация восприятия. Что вот отдельные 
Единицы, между нами самоорганизация, более высокая Единица – наша группа. Это мы 
вышли иерархически на ступень следующую.  

 

Цельность Единицы Творения – внутри Дома 
 
На самом деле, мы – цельные Единицы, между нами самоорганизация, и мы 

качественно уходим в другое явление, которое называется Дом, который не просто 
цельность, а имеет другие характеристики дееспособности. У цельности свои 
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характеристики дееспособности, у Дома – другие. Допустим, Дом может переводить в 
качественно иную Материю. А цельность, которая сложилась в одной Материи, остаётся в 
этих материальных парадигмах.  

Чтоб было проще. Я вот этим телом целен на физике. Моя вся иерархизация, грубо 
говоря, физична. Дом меня переведёт в другую мерность, а моя цельность, сложившаяся 
здесь уже (звук телефона), – да, – не факт, не факт, и чаще всего не переводит. Поэтому вам 
так сложно воспринимать присутствия, когда вы сами туда ходите. Вы организуетесь 
собственной цельностью, вы организуетесь собственной иерархичностью внутри себя. 
Вроде, внутри вы самотворитесь. На Синтезе мы выходим, и кто-то что-то видит, 
воспринимает, приходит домой, и «опять двадцать пять» – ничего не воспринимает.  

Вот цельность, возникшая в том или ином виде Материи, в синтезпристувии, в 
синтезмерностях действует только той мерностной средой и той присутственной средой, где 
она возникла. Вот услышьте это. И только Дом может перевести нас в другие масштабы 
возможности. И Дом – это иной вид, чем цельность. Я к нему больше возвращаться, к Дому.  

Я хотел бы, чтоб вы это различили, чтоб у вас не возникло мнение, что Единица 
Творения и Дом – это одно и то же. Это разные вещи. Единица Творения складывается 
внутри Дома, Дом помогает её создать. Цельность Единицы Творения – внутри Дома. Но 
цельность Единицы Творения – это не Дом. Услышали?  

Поэтому Единица Творения – это к Маме, а Дом – это к Папе. И Единица Творения 
организует цельность разных видов Материй. А Дом позволяет нам войти в эти новые виды 
Материи, ну, дверь открывает. Ситуацию увидели? 

В итоге, Дом открывает нам двери, чтоб мы вошли в новые виды Материи, их 
усвоили. А потом Единица Творения осваивает их в нас, чтоб мы этим владели, 
применялись, пользовались, жили и так далее. Это первое. 

 

Внутренняя и внешняя компетенция Единицы Творения 
 
И второе. Единица Творения – внутри иерархизация. Иерархизация Частями – 

понятна, Посвящениями – понятна, Статусами – понятна, мерностями – понятна, – вот 
сколько у вас мерностей внутри Единицы Творения, – Присутствиями – понятна. Причём 
Присутствия может быть по количеству мерностей, а может быть и без количества 
мерностей. Почему? Первое Присутствие – 256 мерностей. Если у вас 95-мерность в Единице 
Творения, то вы всё на первом Присутствии, 120-мерность – вы всё на первом Присутствии, 
250-мерность – вы всё на первом Присутствии. И виды мерностей у вас разные, а 
Присутствие одно. Обратите на это внимание.  

Мы как-то об этом не думаем, но вообще-то мы из 5-й расы выходим из 
трёхмерности. Люди с удовольствием ходят в 4-мерность, в 5-мерность, 6-мерность. 
Математики считают задачи 11-мерности, круто-круто! И раньше это было аж 9-й план. А 
сейчас это Физика, Физика, Физика, Физика, и так 256 раз. Увидели? 

Поэтому Единица Творения иерархизируется внутри себя на 256 видов мерностей. И 
каждая мерность вводит свой закон из 256-ти. При этом это всего лишь одно Присутствие.  

Почему я говорю 256 видов мерностей? Потому что это Мамка, а Мамка под каждой 
мерностью понимает совершенно собственные законы развития. И любой мерностный шаг – 
это новый вид материальной организации. И чтоб вы видели, Единица Творения делает шаги 
в повышении нашей способности материальной организации. Очень жёстко.  

Пример. Иерархия управляет Материей. Внутри Единицы Творения – Иерархия. И 
вам кажется: «вот сейчас я начну управлять». Нет, Единица Творения определяет, ты в какую 
Материю это всё отдашь. Получил Посвящение – куда отдашь? Где творить будешь? 
Получил Статус – куда отдашь? Часть выросла – где используешь? Ещё что-то получил в 
Единице Творения – в какую Материю ты тут же это отдашь? Вот, и начинается ваша 
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направленность на эту Материю, чтоб вы творили в этой Материи своим Посвящением, 
своим Статусом, своей Частью. Только тогда Мать внутри Единицы Творения творит новые 
мерности, новые ситуации, новые Статусы, всё, что угодно, ведёт дальше.  

Поэтому Единица Творения – это и внутренняя иерархизация, и внешняя – куда 
отдашь, и тебя туда тянет. Поэтому нужна самоорганизация между нами, куда тянет наша 
Единица Творения в дальнейшем в применении Матери. Ситуацию увидели? 

Это внутренняя компетенция Единицы Творения.  
А внешняя?  
Если мы говорим о Единице Творения, есть ещё один шаг, который мы не видим. 

Когда нас складывали в Единицу Творения, мы сейчас это стяжали, мы видели, что творят 
только нас. Ну, понятно. Единица наша. Но дойдя до шестой единицы, мы говорим 
«Метагалактическая Нация». Правильно? Значит, у Отца есть план творения 
Метагалактической Нации.  

И с одной стороны, наши Единицы Творения – это первостяжание. Ну, как мы 
говорим «первотворцы», то есть участники творения. Всё правильно, согласен. А с другой 
стороны, наше развитие – ну, всякое (хлопает себя по телу), – не позволяет видеть этот план 
творения, и нас туда тоже вводят как часть, где мы как Единицы Творения участвуем в 
каких-то процессах, не доступных нам по восприятию. Правильно? 

Возникает вопрос: где вы внешне от Отца и Матери участвуете и в каком творении? 
Внутри иерархизацию вы понимаете.  

Внешне. И вот внешне вы не ответите. И вот здесь возникает Дом, и кроме ваших 
поручений, кроме ваших Статусов и служения – это само собой – у вас возникает ещё один 
принцип после последней практики. Каждая Единица Творения от Отца и Мамки, от двух, 
участвует в каком-то творении. Автоматически. Обязательно. И не обязательно в том, 
которое вы можете придумать, понять и осмыслить. И не обязательно в том, где вам хочется. 
Там простой принцип: «хочется–перехочется». Хочется – это всего лишь астрал. А у Мамки 
есть чёткий план с Папкой: что твоя компетенция иерархизации, твои смыслы, твоя суть, 
твои идеи, накопленные в иерархии Единицы Творения, лучше всего приложить вот туда – и 
тебя туда по жизни начнёт тянуть неимоверно быстро. Понимаете?  

И каждая Единица Творения сейчас получила, грубо говоря, внешнюю цель – где 
примениться. Понятно, что мы старались всё в рамках Метагалактической Цивилизации, 
МГК, ИДИВО. Ну, в ИДИВО вы и так служите. Внимание, ИДИВО – это Папки. А от Папки 
мы служим, а от Мамки мы творим. Внимание, страшное слово – от Мамки мы творим!  

И три знаменитых мамкиных слова: где? (Громко из мобильного телефона: 
«Маршрут построен». Смех в зале). Есть! Есть! Взяли! Взяли! Всё! Можно не объяснять! 
Все всё поняли! Вот, спасибо! Ну, спасибо! (смех в зале). Увидели? Вашей Единице 
Творения маршрут построен. Вам это надо просто запомнить и внимательно следить, куда. И 
я уверяю вас: тот маршрут, куда вы будете двигаться, нам сейчас неизвестен – ни мне, ни 
любому из вас. Вот автоматически неизвестен. Почему?  

Есть такое знаменитое – Тайна Творения. Не в смысле, что нельзя говорить, а в 
смысле, что если мы не будем проживать тайну, нам не будет интересно твориться и творить. 
И вот это такое, на уровне генетики. Поэтому маршрут куда построен – будет тайной, пока 
мы не сотворим то, что надо. Что надо? Это такое разнообразие, что мы сейчас… 

Значит, выходим к Мамке и спрашиваем, куда твориться. Мы ходим к Владыкам, 
прежде всего к Кут Хуми Фаинь, потому что 64-рица – это Физика, к Кут Хуми Фаинь. А за 
Мамку, как вы понимаете, отвечает Фаинь. И если наша служебная подготовка у Владыки, то 
наша Единица Творения – у Владычицы. Понятно, что Владыка в этом тоже участвует. Ну, 
тут дам вообще много, яни, нас это тоже касается – к Владычице. Вот перспектива маршрута, 
который куда-то построен, мы будем спрашивать у Владычицы Фаинь.  

Я подчёркиваю: Творение может быть любое. Чтоб было понятно, мы о депутатстве 
поговорили. Дама на перерыве подходит и говорит: «А я работала в здании, раньше это был 
Госплан, а теперь Госдума, – ну, в России, – мне прямо показали мой кабинет, где я работала. 
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Это что, мне в депутаты идти?» Я говорю: «Да». – «А мне за 70». Я говорю: «Ну и что?» 
Голос у человека до смерти, если нет законодательных ограничений возраста. Я таких не 
помню, я могу ошибаться. Но, по-моему, их нет. А кто отменял? Идём. Ну, мне показали 
кабинет – идём. 

(Из зала: – Дорога-то знакомая) 
Дорога знакомая, да, в этот кабинет. Осталось разрешение получить, чтобы входить 

туда, в смысле, депутатскую корочку. Всё! Во, проблема! Вот Единица Творения. Я не 
говорю, что маршрут построен для этой дамы. Ну а вдруг! И депутатство тоже. Я специально 
говорю о возрасте, что у нас возрастных ограничений нет. Если законом это не ограничено, 
вы имеете право этим заниматься. Это к страданию тем, кто сидит и говорит: «Что, и я тоже? 
Да?» – Да, да. 

Я поэтому специально сказал, что одна Глава МГК чётко сказала: «Все пенсионеры – 
по избирательным комиссиям, если хотите избираться». – Не пошли. Им сказали: «Будете 
зарплату там получать». Не хочешь избираться – будь в избирательной комиссии, сиди… 

Представляете, люди к вам подходят, берут бюллетени. А вы в Огне и в Синтезе, и с 
бюллетенем. И с бюллетенем идёт обмен. А вы все в Огне и Синтезе, и Владыка рядом с 
вами, идёт обмен. Идеальная ситуация. А где, как не там? Зато какое служение после этого. 
Тут вот сто человек, а там тысяча пройдёт – разница большая. И для них будет самый тот 
Синтез. 

Ладно. Это я к тому, куда может пойти Единица Творения. Это из того, что я услышал 
на перерыве и говорил. А вообще от новых книг и каких-то произведений – музыкальных и 
чего угодно, до… не знаю, чего. Причём, это и по вашей тенденции, и совершенно по 
тенденции, которой вы сейчас не зна-е-те. У нас сейчас такие ситуации даже в ИДИВО 
были.  

Ситуацию увидели? В общем, ищите свой маршрут. Творение началось. Вот такие 
выводы после перерывчика. Ситуацию увидели? 

 

Подготовка к практике.  
Четыре базовых явления Метагалактической Нации 

 
Я надеюсь, все зашли, у нас сейчас практика.  
Два слова о практике. Мы сложили Единицу Творения каждому из нас 

Метагалактической Нации. И теперь простой вопрос: а что нужно Метагалактической Нации 
кроме Единицы Творения на всей Планете? У нас такой Политический Синтез, давайте 
подумаем политически.  

Четыре базовых вариации Метагалактической Нации. Надеюсь, понятно, что 
Метагалактика пришла на всю Планету, она действует. Мы вошли в новую эпоху, люди 
могут знать, не знать, это язык специфический, грубо говоря, это язык профессионала. Когда 
мне говорят: «Да, в какую мы эпоху вошли?» – я говорю: «Это язык профессионалов. Ну, 
профессионалы видят так, а ты по-другому. Ты же видишь, как всё меняется?» – «Вижу». – 
«Вот это меняется во что-то новое. Нормально». 

Четыре базовых явления Метагалактической Нации, любой Нации Планеты на 
сейчас. Первое явление – это связано с Метагалактикой, что она должна входить в каждого 
на Планете, и от каждого что-то эманируется по Метагалактике. Что имеется в виду?  

Это старый процесс, который мы описали в Программе, называется 
Метагалактической самоорганизацией. Когда Нации ещё нет, а каждый человек 
обязательно входит в Метагалактическую самоорганизацию.  

Кто подскажет, что имеется в виду в базовых вариантах для Метагалактической 
самоорганизации? А то мы говорим о Метагалактической самоорганизации, и у нас как 
тупик возникает. 
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(Из зала: – Синтез Частей) 
Синтез Частей – раз. Синтез Присутствий с мерностями – два. Синтез Частей – 

обязательно, потому что, знаете, у наших, кто долго проходит Синтез, настолько голова 
«замылилась», что считают, что все Части у всех уже есть. Только младенцы рождаются 
сейчас с 32-мя Частями, и то не все, но почти все уже. Только отдельные индивидуумы 
младенческие, идут к 64-м. И когда мы выходим на улицу, нам кажется, что раз тело 
одинаковое с нами, то по закону отражения глаз – у нас столько Частей, и в том теле столько 
же Частей. Нет. 

В некоторых телах Души даже нет. Такие до сих пор есть, я встречаю их на улице. А у 
некоторых Разума нет. Нет, он считает себя разумным человеком, но разумный – это не 
имеющий Разум. Чувствуете? Ты разумен по привычкам или накопленным стандартам 
поведения, описанным и впитанным тобою, но Разума у тебя нет. Потому что как только 
тебе предлагают решить вариацию не по разумности, а по Разуму – ты ответить не можешь – 
Разума нет. То есть нет сообразительности Разума, чтобы решить элементарную задачку, как 
повести себя по жизни по-другому, не так, как ты привык. Как ты привык – это разумение.  

Смотрите, как я вас чуть-чуть отшокировал. Я понимаю, что некоторые себя узнает, 
но у вас хотя бы Разум есть (смех в зале). Он просто 22-й, и вы учитесь его активировать. 
Проблема других людей, когда они стандарты поведения «нахрапали», и потом не могут 
ничего с этим сделать. И в случае чего их взрывает и несёт, всё взрывает… 

Вон, ситуация сейчас в Подмосковье, вот этот убийца: с одной стороны, это их 
личный конфликт бизнес-интересов, явно деньги отмывались совместно, поэтому 
«пригрохал» всех, с другой стороны, это показало, что крупный бизнесмен, который строит 
крупные строительные площадки, ворочает там миллионами долларов, – ему кредиты такие 
дают, и рублей, – он строит крупные площадки и действует по схеме, по привычным схемам, 
по договорам. Это Разум или разумение? – Разумение. Он действует по привычной схеме. И 
как только привычные схемы рухнули, – его не взорвало, – Разума нет, привычных схем нет 
– человек потерялся и пошёл вполне по кавказской традиции отрабатывать обидчиков. Всё 
нормально. «Не получится – зарэжу». Я вырос на Кавказе, мне нормально. Я его поведение 
понимаю: «любых обидчиков нужно забрать с собой, тогда ты мужчина». Смотрите, как вы в 
шоке. 

Это некая традиция, которая генетически сидит у народов, которые выросли в этом. 
Обижаться не надо, она правильная, потому что народы этим выросли веками, они так 
защитились от внешних агрессоров. И для него вышибание из бизнес-хемы, а может быть, 
его там хотели приструнить, – это нападение, это агрессия. Вспыхивает старое генетическое 
– «п-щ-щ». Когда понял, что сотворил, и разумение дошло, сам себя застрелил. Всё. Это 
отсутствие Разума. У крупнейшего бизнесмена отсутствие Разума. Разумение есть, 
высокоорганизованное разумение, но Разума сварьировать действие, когда схема рухнула, – 
нет. К сожалению, так. Я не хочу обидеть этого человека, анализ поведения это показывает. 
Понимаете? Можно было и сдержаться. Несдержанность говорит об отсутствии Разума. При 
этом разумение высочайшее – человек был руководителем крупнейших компаний, строил. 
Что только не строил.  

Это я показываю, когда некоторые на меня смотрят и говорят: «Да он же миллиардер, 
у него Разума валом!» Разума может вообще не быть! Я знаю отдельных русских 
миллиардеров, где Разума и не пахло, и не пахнет. Уникальность, серьёзно, я не шучу! У них 
в глазах это написано, они сформулировать с точки зрении Разума ничего не могут. Вы 
скажете: «Да, бред ты несёшь! Откуда тогда у них миллиарды?» А вот так (хлопает) – схема 
на схему, нужные связи, рука руку моет, и общая замывка до нужного уровня. Может быть, 
из этого возникает Разум, и они к этому шли, но не у всех это получается. И когда он 
начинает возникать – или прошёл, или, к сожалению, то, что мы видели: не прошёл, – по 
телевизору. Увидели? 

Давайте будем объективны. С точки зрения Дома мы имеем право это обсуждать, как 
мы это видим Домом. Мы не обижаем ни одного из них, я просто показываю, что отдельных 
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Частей у людей может не быть. А мы привыкли, что якобы есть. Нас приучили это 
исторически, говоря «человек разумный». Человек разумный может быть без точки Разума? 
Ну, как-то не хочется, правда? Все считаются с Разумом, поэтому «человек разумный». Нет! 
Сейчас вы поймёте. 

Законы языка говорят: ты можешь назваться, но не быть этим. Есть такое название – 
«человек разумный». И так как мы всех называем «человеком разумным», это историческое 
и, ну, как это называется, биологическое понятие. Всех современных людей называют 
«человеком разумным». После этого сложилось клише восприятия – что раз нас называют 
«человеком разумным», то мы все имеем Разум.  

Я по-другому вам отвечу, чтобы было веселее. Раз мы все имеем человеческое тело, 
то мы все человеки. По форме мы – человек. А по содержанию, в Тонком Мире, кого только 
не встретишь. Понимаете? И там тела уже не совсем человеческие, их приводят в порядок, 
чтобы они стали человеческими сейчас. Потому что если там тела не человеческие, в Тонком 
Мире, то на Физике Части и не входят в тело – не могут созидаться.  

Части – это Дух, посередине – Свет. Дух сверху, тело снизу. Часть, пытаясь войти в 
тело, проходит сквозь Тонкий Мир, то бишь Свет. А если там накопил своеобразное тело 
нечеловеческих масштабов, то Части в твоё тело могут и не войти. Вот такая печальная 
статистика. И мы боремся с вами за то, чтобы генетически Части изнутри рождались. И для 
младенцев мы этот вопрос решили, а для взрослых пока вопрос не решён.  

Поэтому Метагалактическая Нация состоит из людей Метагалактики с Частями. И 
хотя мы на 7,5 миллиардов её попросили – это творческая перспектива каждому этому 
миллиарду. Из синтезприсутственности с синтезмерностью, потому что различение 
присутствий идёт по мерностям. А то у нас Присутствие не видят с мерностями. А как вы 
тогда отделите Присутствие от Присутствия? Из синтезприсутственности – два. 

И осталось ещё два принципа. Синтезчастность, синтезприсутственность. Что ещё 
главное даёт Метагалактика в отличие от предыдущей эпохи? Очень важное. Четвёртое 
Мировое Тело, синтез-четырёх-мировость. Не просто Мировые Тела, потому что Мировые 
Тела были и в 5-й расе. Уникальное отличие Метагалактики – она даёт четвёртое 
Изначальное Мировое Тело. Грубо говоря, она вводит в тело Человека новые Начала Начал.  

И вот тут маленький анекдот: новые Начала к нам входят через четвёртое Мировое 
Тело, Изначальное. Нет, вот у нас с вами, как у Служащих, это напрямую входит от Отца и 
от Владык. А вот у людей, которые не служат и просто живут – они новые Начала, в том 
числе Начала Частей, Начала новых мерностей, Начала новых Присутствий могут взять 
через четвёртое Мировое Тело, которое называется Изначальным. То есть из Начал черпать 
что-то новое (чихнули в зале), – спасибо, точно. И люди вокруг нас, кто напрямую не служит 
Отцу и Владыкам, получают новые Начала через четвёртое Мировое Тело, а его надо ещё 
сотворить. Вот вы так не думали, а вы представьте это. 

И последний принцип. Мировые тела, Части, Присутствия, тела. Можно сказать 
«эволюции», но это как до китайской границы – она ближе. Я бы сказал «эволюции», было 
бы очень кайфно. Наш человек настолько привык к одной эволюции, что пока у него не 
будет 256-ти Частей, во вторую он не войдёт. Я имею в виду внешним способом. Как вы 
понимаете, сколько он будет растить эти 256 Частей? Поэтому давайте не будем 
иллюзионистами.  

Мы должны понимать: чтобы обычного человека, живущего обычной жизнью, 
вытолкнуло с 256-ти Присутствий на 257-ое, и он вошёл во вторую эволюцию, понятно, надо 
иметь 256 Частей. Это не на сегодня, это даже не на ближайшее столетие. Честно-честно. 
Поэтому мы первую эволюцию тщательно сделали Метагалактической. Потому что основная 
масса человечества, которая не живёт самовосхождением и образованием, будет жить в 
рамках одной эволюции. Для нас с вами – шестнадцать, для них – хотя бы одна, 
Метагалактическая. Вошли в Метагалактику. Ситуацию понимаете? 

Хотя понятно, вокруг нас формируется два вида Миров: Тонкий и Физический. 
Формирование идёт, все говорят: «Ну, ты ж говоришь, что вокруг два Мира?» Вокруг нас – 
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два Мира, вокруг обычных людей – Физика. И даже «Физический Мир» – много. И оно идёт 
постепенно и заставляет те два (показывает руками вращение), когда все перевоплотятся, 
оно появится. Вот для младенцев будет уже два Мира вокруг, для остальных – не знаю. 
Ситуацию понимаете? Нам надо видеть, что это переходной этап.  

В итоге, четыре – это не эволюция, а что? 
Метагалактическая самоорганизация – раз – с Частями; Метагалактическая 

самоорганизация – два – с Присутствиями и мерностями; Метагалактическая 
самоорганизация – три – Мирами, отсюда Дома идут по Мирам и всякие остальные тонкости; 
и Метагалактическая самоорганизация – четыре – чем идёт? – очень важная вещь, которую 
вы знаете этим словом одним, подскажу, но вы его никогда или мало учитываете… 

(Из зала: – Позиция наблюдателя) 
Нет. Она складывается из синтеза Частей. Поэтому когда мы говорим о синтезе 

Частей, позиция наблюдателя в целом складывается. Но, понимаешь, если вот то слово, что 
мы сейчас ищем, у нас не будет, то наша Метагалактическая позиция наблюдателя равна 
нулю, дырке от бублика.  

(Из зала: – Психодинамика) 
Нет. Психодинамика – это практика. Явление Отца – само собой… Я говорю об 

обычных людях, природных. Мы говорим языком Матери. У Матери об Отце мы помним, 
мы смотрим физически.  

Что физически Метагалактика концентрирует на каждом, чтобы он рос 
метагалактически?  

(Из зала: – Конфедерация. Экосфера) 
Конфедерация – это настолько высоко, что для этого надо ещё проводить 

соответствующие рекламные акции, чтобы они поняли, что это такое. Экосфера вокруг него 
формируется как Дом. Через что, чтобы у него образовалась экосфера? 

(Из зала: – Силы) 
Огласите весь список, пожалуйста. Гадаем на кофейной гуще, а нам надо увидеть 

Метагалактику. Она строится Присутствиями, Мирами, эволюциями, ещё чем? 
(Из зала: – Субъядерностью) 
Субъядерность – по Присутствиям. Ещё чем? 
(Из зала: – Головерсумом) 
Головерсум – как одно из Присутствий. Ещё чем? Я специально рассказываю. Сила – 

как одно из присутствий. Ещё чем? 
(Из зала: – Метагалактическое Огненное Тело) 
Огненное Тело – Мирами. Ещё чем? 
(Из зала: – Метагалактика, 4096 Присутствий) 
Ещё чем? Огненное Тело в синтезе Миров, для нас на Синтезе мы его стяжаем, для 

обычного человека – это Огненное Тело в той лампочке: «Ва-а!» 
(Из зала: – Временем) 
Само собой. Время, пространство – характеристика материи. Для него это китайская 

грамота – ну, есть и есть. 
(Из зала: – Проходит Синтезы, фиксирует каждый человек) 
Синтезы? Он их проходит? Где? Где-то фиксирует каждый человек Синтезы собою. 

Давайте пофантазируем, где ж фиксирует Синтезы собою каждый человек? В каком месте? 
(Из зала: – Я же говорю, когда будет генетически передаваться) 
А-а, согласен. Именно там, где он синтезируется чаще всего, он и фиксирует Синтезы 

генетически собою (смех в зале). Без обид. 
Ребята, есть такое понятие – шуньята.  
(Из зала: – Говорили) 
Говорили? Я не услышал. Я прошу прощения, тихо говоришь. Шуньята как центровка 

внутри вас. Это понятие Будды, которое вводит в Пробуждение. И есть Шуньята 
Метагалактики. А чтобы вокруг нас была экосфера, нужна – что? – фиксация Шуньяты на 
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нас. Чтобы Метагалактика самоорганизовывала каждого нас, нужна фиксация Шуньяты на 
каждом нас. И тогда Единица Творения этой фиксацией Шуньяты – что? – растёт.  

Почему нужна фиксация шуньятой? Кто там говорил? Кто скажет? Кроме того, что 
Единица Творения растёт?  

(Реплика из зала) 
Нет. Да, она концентрирует, только не то, что ты сказала. Что она концентрирует? 
(Реплика из зала) 
Нет. Это слова не те. Подход тот, слова – не те. Не увидишь. Шуньята посередине 

Метагалактики как вершина её Материи. И Шуньята – это золотая середина Метагалактики, 
где 2048 Присутствий – это Материя Метагалактики. А Мама занимается Материей. 
Фиксация Шуньяты на Единицу Творения концентрирует на нас 2048 Присутствий Шуньяты 
Метагалактики, чтобы Человек стал жителем Метагалактической Материи. Вы могли вообще 
сказать – четвёртым принципом самооргниазации Метагалактической Материи. Не 
мерностей, не Присутствий – Материей как таковой. А идёт она через Шуньяту.  

Вы поймите, Человек в своей организации переходит из планетарной материи, – 
вдумайтесь в эти слова, – в метагалактическую. Теоретически – он просто переходит. А 
практически – состав атомов, молекул, субъядерных, клеточных, генетических и иных 
оснований постепенно меняется с планетарной материи на метагалактическую. Атомы у нас 
формируются не из планетарных атомов, а из метагалактических 8-проявленных.  

То есть смысл даже поднятия Метагалактики в восьмое Проявление был – откуда нам 
идут огнеобразы, атомы, молекулы, субъядерность для формирования обычного Человека. 
Одно дело – из второго Проявления – там одна характеристика, другое дело – из восьмого 
Проявления, и атомы там имеют совершенно иную характеристику. Одно дело – набор 
атомов – 64 варианта, 64 Присутствия второго проявления. Другое дело – набор атомов 4096 
вариантов, богатство другое. Соответственно, тело синтезируется набором атомов, молекул и 
всего остального из Материи Метагалактики, но в рамках хотя бы 2048-ми для Человека 
материального. А для нас с вами, которые служат в ИДИВО, обязательно из 4096-ти, потому 
что мы ещё люди Огненные. Ситуацию увидели?  

В Метагалактике половина Материи, половина – Огонь, в центре – Шуньята. И 
Шуньята фиксирует на нас все эти взаимодействия. Даже есть такая тема, сейчас не хочу 
поднимать, что Шуньята – это, фактически, Око Отца для каждого из нас. Но это уже ещё 
одна песня. 

Вот эти четыре вещи. Метагалактика обязательно, метагалактическая 
самоорганизация Шуньятой, чтоб было понятно, самоорганизуется в каждом из нас в 
Единицу Творения.  

То есть Единица Творения включает: Шуньяту, синтезчастность, 
синтезприсутственную мерностность и синтез-мировость. В синтезе в каждом из нас 
рождается метагалактичность. Без любого из этих элементов метагалактичность не 
нарастает. Эволюции и иже с нею – это потом.  

Я говорю, – внимание, – вы сейчас вспоминаете Синтез и говорите: «А на Синтезах ты 
говорил…» На Синтезах я говорил от Папы, для Дома. Забудьте, что я говорил на Синтезах. 
Вспомните это за дверью.  

Здесь я сейчас говорю, что Мама фиксирует на Единицу Творения. Она выбрала 
Части, Присутсвия-мерности, Миры и Шуньяту. И так честно скажу: ей виднее, что она 
выбрала. И этим она строит Единицу Творения каждого на Планете, включая 
Метагалактическую самоорганизацию для формирования Единицы Творения и роста 
Единицы Творения. Ситуацию увидели? То есть Человек будет сотворятся этим. И даже 
Единица Творения, сотворяясь этим, будет вокруг рождать ту самую экосферу как сферу, где 
эта Единица Творения будет метагалактически складываться. Ситуация понятна? 

Я специально это проговорил. Потому что когда мы сейчас уйдём в 
Конфедеративность, вы должны реально понимать базовое понятие Единицы Творения. 
Потому что во всех терминах Метагалактической Конфедерации есть Единица Творения. 



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

61 

Если мы не будем понимать, что это внутренняя Единица Творения – Иерархия, внешняя 
Единица Творения – взаимодействие между нами, мы не сложим понятие Метагалактическая 
Гражданская Конфедерация. Потому что мы не сможем расшифровать, что такое Единица 
Творения. Ситуацию увидели? Ну, примерно вот так.  

Теперь практика, и пойдём терминами заниматься. 
 

Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание вхождения в Поток Синтеза Единиц Творения. 
Преображение в Синтез-шестеричную Единицу Творения. 

Стяжание самоорганизации Единиц Творения. 
Стяжание Самоорганизующего Синтеза Единиц Творения  

Изначально Вышестоящей Матери.  
Стяжание шести видов Самоорганизуемого Синтеза  

на шесть видов Единиц Творения 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Проникаемся Синтезом каждого из нас, вспыхивая всем объёмом Синтеза каждого 

из нас физически собою.  
Мы буквально эманируем все Синтезы каждого из нас в Единицу Творения каждого 

из нас, осознавая, что Единица Творения насыщается Синтезом, и наши тела в последней 
практике с трудом выдерживали Единицу Творения, потому что не хватало Синтеза. 
Поэтому мы возжигаем все Единицы Синтеза, максимум 43-44. 44-ая – это Синтез-
Единица каждого из нас, – у кого сколько. И начинаем эманировать это количество в 
Единицу Творения каждого из нас, буквально заряжая нашу Единицу Творения 43-44-ричным 
– или сколько у вас – Синтезом. 

Синтезируясь из физики с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 
вхождение в Поток Синтеза наших Единиц Творения. Напоминаю: у нас их шесть у 
каждого, поэтому «наших Единиц Творения» во множественном числе – это не только по 
одной у каждого из вас, а шести единиц каждого из вас. Мы вводим в Поток Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца шесть Единиц Творения, прося Изначально 
Вышестоящего Отца Потоком Синтеза насытить все шесть Единиц Творения каждого из 
нас правом Первостяжания. Отец ведь может и не насыщать, поэтому мы просим, так 
как мы впервые это стяжали, и у нас не хватает Синтеза, – открытым текстом. Просим 
насытить шесть Единиц Творения каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, введя их в Поток Синтеза. В буквальном смысле слова. Чтобы творение шло 
Синтезом. 

И возжигаясь этим, мы переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный 
явленно. Развёртываемся в Ипостаси Синтеза ИДИВО в форме Служения в синтезе шести 
Единиц Творения. 

Синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
на Синтез-шестеричную Единицу Творения – в синтезе шести в одной. Сами мы это не 
сделаем, нам Синтеза не хватило, я не говорил об этом, но на перерыве не хватило Синтеза, 
чтоб все шесть Единиц синтезировались между собою. К сожалению, у большинства. 
Поэтому мы возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь в концентрации Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь на каждом из нас, в 
Синтез-шестеричную Единицу Творения. 

Пожалуйста, не расстраивайтесь, что не хватило Синтеза, его б ни у кого не 
хватило. Вы должны понимать, что это 255-я компетенция. Ребята, у нас столько Частей 
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нет, они ещё развиваются. Это вам надо было иметь сразу 63-й Статус, чтоб всем 
хватило Синтеза. Не издевайтесь над здравым смыслом, нечего расстраиваться. Нам дают 
настолько высокую компетенцию, хотя это и Политический Синтез, что вы просто пока 
не можете представить, насколько высокий Синтез здесь нужен. Поэтому радуйтесь, что 
дают и впитывайте Синтез. В принципе, мы развиваемся Синтезом, поэтому нам сейчас 
дают Синтез-шестеричный Синтез Единиц Творения, это новый вид Синтеза. Впитайте 
его, проживите его. 

Я подчёркиваю: вокруг нас как синтезируются шесть сфер, но это не Дом. Шесть 
шаров. Но это не Дом. Вот и попробуйте это определить. Это Единица Творения каждого 
из нас Мамой. 

И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Изначальных Владык 
Кут Хуми Фаинь, самоорганизуясь Синтез-шестеричной Единицей Творения, синтезируясь с 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем самоорганизацию Единиц 
Творения собою или Самоорганизующую Единицу Творения каждым из нас как Принцип, 
чтобы она росла Синтезом. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью, возжигаясь её Синтезом 
каждым из нас. Переходим в зал Изначально Вышестоящей Матери 256-изначальный 
явленно. Я подчёркиваю: это не Ипостась Основ, не надо крутить мозгами – это 
Изначально Вышестоящая Мать, её зал находится на уровне зала Изначально 
Вышестоящего Отца, – так выразимся. Мы других путей просто не знаем, поэтому мы его 
упрощаем для вас максимально. 

И становимся в зале Изначально Вышестоящей Матери пред Матерью, которая 
сидит, как Отец, в кресле. Это Мать Изначальности, – так попроще будет. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери и стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящей Матери каждому из нас. – напоминаю, что это 63-я практика, 
будет полезно, – прося Изначально Вышестоящую Мать наделить каждого из нас Особым 
Принципом Синтеза Изначально Вышестоящей Матери, позволяющим синтезировать, 
развивать, разрабатывать и так далее, и так далее, в любых необходимых перспективах и 
вариантах, Единицы Творения каждому из нас на основе Принципа Самоорганизующего 
Синтеза Изначально Вышестоящей Матери.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью, стяжаем 
Самоорганизующий Синтез Единиц Творения каждым из нас. 

А вот теперь проживите, насколько Синтез Изначально Вышестоящей Матери 
отличается от Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Пожалуйста, это не Воля, это 
настоящий Синтез Матери – редчайший вариант.  

Знаете, есть такая «везуха в невезухе», – продолжаем насыщаться Синтезом, – если 
нам не удалось нашим Синтезом синтезировать шесть Единиц Творения, нам дают более 
высокий Синтез, который нам недоступен, поэтому это «везуха в невезухе», что мы не 
смогли синтезировать. По принципу Матери слабым достаётся самый лучший и вкусный 
подарок. Вот этот принцип сработал, и Изначально Вышестоящая Мать вызвала нас к 
себе, сказала: «Ух, вы мои маленькие, аж шесть Единиц Творения схватили, щёки надули. Не 
тужьтесь, сейчас вам дам Синтез, и у вас всё сложится». Примерно вот так. 

Я чуть облегчаю ситуацию, потому что Синтез очень концентрированный. Я 
понимаю, что вы чуть напряглись, это вне категорий многих ваших Служений. Но мы 
говорили, что такая Мать есть, действует в Изначальности, и иногда мы к ней ходим. 
Сейчас вот то самое «иногда», чтоб мы там смогли. Расслабились?  

А теперь, пожалуйста, глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящей 
Матерью, проникаемся Самоорганизуемым Синтезом и стяжаем шесть видов 
Самоорганизуемого Синтеза на шесть видов Единиц Творения каждого из нас, в синтезе 
реализующих самоорганизуемый Синтез шестеричной Единицы Творения каждого из нас. И 
возжигаясь, проникаясь, преображаемся этим. 
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И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем шесть Синтезов 
Изначально Вышестоящей Матери, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 
шестью Самоорганизующими Синтезами Единиц Творения в синтез-шестеричный 
Самоорганизуемый Синтез Синтез-шестиричной Единицы Творения Изначально 
Вышестоящей Матерью каждым из нас. И возжигаясь шестью Синтезами Изначально 
Вышестоящей Матери, преображаемся ими. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, мы благодарим 
Изначально Вышестоящую Мать.  

Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 256-изначально явленно. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым данной практикой собою.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Проживите эффект Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в отличие от предыдущих 
Синтезов. Эффект разный. Есть ещё и Самоорганизуемый Синтез, но это другое. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящую Мать, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие. И эманируем всё стяжённое и 
возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, только в него, 
никаких Подразделений, только в ИДИВО в целом. Подразделения пока такой Синтез, к 
сожалению, не выдержат. Никакой не выдержит, не потому, что не может, а потому что 
нельзя – не дано, есть такой Принцип: пока Отец не даст, нам даже выдерживать нечем, 
мы не поймём эту разницу, и я пока не понимаю. Отец сказал: «Нельзя». Всё, нельзя, так 
нельзя.  

И фиксируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО каждого. Напоминаю: 
ИДИВО каждого – это ячейка ИДИВО в целом, и здесь – дано.  

На иерархические уровни Подразделения мы это не раскладываем, а ИДИВО в целом 
и ИДИВО каждого. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения к практике. Безвозрастная жизнь. Избыточный Синтез 
 
Две тонкости этой практики. Первое. Как вы видели Мать? Специально спрашиваю, 

ну, кто видел. Это очень молодая высокая дева, может быть, женщина, но она выглядит 
очень молодо. Отсюда – «Душа вечно молода». Вы могли видеть её и в возрасте, и так далее, 
и так далее. Она смеялась и говорила: «Вы отражаете меня». Это не значит, что она молодая 
в нашем понимании молодости, но выглядит она очень молодо. Вот если взять и посмотреть 
на неё. Если вы видели более-менее в возрасте женщину, убелённую возможностями жизни – 
это тоже вариант Матери, но это её смешит. Специально уточняю. Не в смысле, что имею 
какие-то там эти, просто, как у любой дамы, внешность – это всё, да?  

Поэтому у кого в голове, – она пыталась своим Синтезом пробиться к вам, – в голове 
– это не значит, – подчёркиваю, – что молодость – это в нашем понимании масштаба 
времени, просто там нет принципа старения. «Убью» вас этим. Понятна разница? Поэтому 
слово «возраст» там отсутствует как принцип. Услышали? Странная для нас ситуация: 
возраст отсутствует как принцип. Может быть, он и присутствует, но для нас он отсутствует 
как принцип. Надо жить там, где она живёт, чтоб вообще этот принцип взять. Понятно, да?  

Поэтому никаких возрастных тенденций, которые мы привыкли воспринимать в 
нашей жизни, там нет, у Матери нет. Ни к одной Ипостаси Основ это пока не относится. 
Ситуация понятна? Ситуация понятна. Поэтому слово «возраст» и Мать, Изначально 
Вышестоящая Мать, несовместимы.  
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И выглядит это: как высокая, как я её воспринимал, она там походила, 
поподдерживала вас, потом села. Для вас она всегда сидела. Высокая, худощавая, 
относительно худощавая, ну, худощавая, мадемуазель, дама, сложно сказать, «без возраста». 
Правда, вот, для меня – дама, леди. Мне легче всего было там «просто леди», Мать, леди. 
Хотя слово «леди» тоже имеет свои какие-то тонкости. Всё, всё, что могу сказать, поэтому, 
пожалуйста, нам очень сложно будет это воспринимать без принципа возраста, будем 
учиться.  

Она сказала: «Таким образом я научу вас не привязываться к возрасту». А значит, 
может быть, или медленнее, или не стареть. Знаете, вот шокировал: «Как?» – Да, вот так! Да, 
вот так. Это не значит, что наступит завтра. Это не значит, что нам удастся в этой жизни, но 
это значит, что мы это заложили сейчас на принцип расы. Услышали? То, что мы сейчас 
сделали, мы заложили на принцип новой расы.  

А-а, напоминаю анекдот, который вас приведёт в чувство, вы начнёте смеяться. Если 
наши космонавты улетят в космос, то они останутся молодыми, даже если здесь пройдёт 
несколько тысячелетий. Вернувшись, ну, разве что в архивах их вспомнят. А они остались, 
как будто недавно вылетели. Ситуацию понимаете, о чём я? Кто знает о космонавтике что-
то, тот меня понимает. И такой вопрос: и где у космонавтов возраст? При этом это не значит, 
что в космосе они не будут стареть, просто совсем в других масштабах. И это мы настолько 
не знаем. Ситуацию понимаете, что понятие возраста у нас в перспективе будет размываться, 
хотя он и будет.  

И не надо говорить это «бессмертие». Слово «бес» – можно, конечно, поставить даже 
букву «з», это всё равно страх перед смертью. Не надо мучиться смертью, надо работать над 
безвозрастной жизнью, безвозрастной жизнью, и постепенно вводить традицию 
безвозрастной жизни. Я пока в Синтезе Матери что помню, пытаюсь быстренько 
выговорить, но пока это у нас не дальше возраста.  

Не-не, сейчас будет ещё одна схемка, она, правда, вчера нам дана, но к Матери. 
Ситуацию увидели?  

Второй момент, но чуть печальный. Вот этой команде точно простроен путь в этот 
зал, всем остальным – не факт, что дойдут. Но даже эта команда – не факт, что сможете туда 
доходить: путь простроен, но можете не доходить, и иллюзии, пожалуйста, не стройте. При 
очень и очень высокой концентрации Синтеза, когда его с избытком, в этот зал мы сможем 
попасть. Это принцип. Когда Синтеза не хватает, и нет избытка, мы туда не попадём. То есть 
нужен Синтез с избытком, так называемый пассионарный Синтез. Пассионарность – это 
энергоизбыточность. Я бы сказал, избыточный Синтез, чтобы попасть в этот зал. Хотя путь 
для вас, каждого, туда простроен. То есть мы сейчас вас туда вывели, вы сможете туда 
попасть, но только избыточным Синтезом.  

Чтоб было понятно, мы вошли в сорок четвёртый Поток Синтеза Отца, имеющий 
сорок четыре Синтеза внутри себя. Этим Потоком Синтеза пользуются Служащие Синтеза, 
нельзя вообще сказать, что владеют. Ситуация, да? Мы пытаемся в этот Поток Синтеза 
сейчас ввести всех вас Вторым Политическим Синтезом, чтоб все Служащие этим 
пользовались, хотя бы с Политического Синтеза. До этого мы даже эту тему не поднимали, 
настолько это сложно было.  

То есть это как бы мы открываем от Служащих Синтеза вам всем. Вы должны 
научиться быть в этом Потоке и входить в него, и тогда Отец сможет сконцентрировать на 
вас нужное усилие Потока Синтеза, чтобы у вас появился Избыточный Синтез, и вас туда 
может вынести. Но и здесь есть один маленький нюанс: если есть зачем. Мама – как строгая 
воспитательница. Если ты пришёл пообниматься с Мамкой и понапитаться Синтезом, этого 
тебе дадут и Владычицы. Понятно, да? А вот если есть дело – то заходи, обсудим. Ситуация 
понятна.  

У нас сейчас было дело: не было Синтеза шести Единиц Творения. Единица Творения 
относится к Маме. У нас шесть, и нам удалось вызвать Синтез Изначально Вышестоящей 
Матери, кстати, шестьдесят третья практика. Всё (потирает руки). Спасибо Папе, он 
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нелинейно отправил нас к Маме. Лёгкая неудача нашей возможности. И вот благодаря этому 
мы туда попали. Если бы нам всего хватило, мы бы и сами справились – не факт, что б мы 
туда попали. Ну, знакомиться-то надо. Ситуация понятна?  

Я понимаю, что это какая-то обратная логика: не надо думать, что если вы немощны, 
вы туда попадёте, не надо думать. Единица Творения – это настолько высокий стиль, двести 
пятьдесят пятая, – я специально сказал, что синтезировать шесть Единиц Творения – это 
шесть на двести пятьдесят пять, таких Сил и Синтеза нам бы никогда не хватило, а надо 
шесть Единиц Творения, иначе Самоорганизация не получается. Есть какие-то принципы, 
которые мы не знаем, поэтому в помощь к нам включилась Мать.  

Эта помощь не личная к нам, а ещё и для всей Планеты, чтоб Единица Творения 
начала складывать Метагалактическую Нацию. Так как в Нацию входит Изначально 
Вышестоящий Отец, а Метагалактическая Нация живёт в Материи, включилась Мама 
Изначальности и сказала: «Будем разрабатывать Метагалактическую Нацию». Шестая 
Единица Творения. Ситуация понятна?  

Это «есть зачем» – ей интересно, чтоб Метагалактическая Нация могла выходить в 
Изначальность. Тут без вопросов. И это масштаб задач и идей, которые действительно 
соответствуют Изначально Вышестоящей Матери. Наши мелкие, малюсенькикие-то там 
дела, – понятно, – это иногда не соответствует даже Владыкам. И хотя к Владыкам мы 
выбегаем с этим, они нас, как детский сад, принимают, говоря: «Ну, с чем пришёл?» – «План 
на завтрашний день». – «А что будешь делать? На автобусе куда-то поедешь и вернёшься?» 
(смех в зале) – «Страшно». – «Ну, ладно, прострою тебе Огнём, что на автобусе поедешь, 
вернёшься, автобус вовремя придёт, ты доедешь обратно домой. Маладечика!»  

Это так очень часто у Владык просят простроить дорогу до работы на автобусе и 
обратно. Нет, в принципе, правильно. Вопрос, почему только простроить дорогу, а не 
простроить работу на целый день? Работу на целый день на восемь часов мы не вспоминаем, 
но чётко помним из Синтеза: простроить дорогу до работы и назад домой на автобусе, чтоб 
места в автобусе мне хватило, хотя он всегда ходит пустой (чихнули в зале), – спасибо, точно. 
Вот такие очень часто. Почему? Потому что на Синтезе сказали: «Надо простраивать дорогу 
Синтезом». Все исполняют. Простраивать Синтезом работу на предприятии – «да, зачем? 
Это ж предприятие, там другие…, Синтезом не надо». Автобус, техника, Синтезом ездит, 
предприятие, техника, Синтезом не действует. Понятно, да?  

Вот с такими просьбами к Маме ходить не надо, и даже к Владыкам – ещё вопрос. 
Потому что когда я говорил: «мы простраиваем дорогу», мы говорим о Синтезе. Я вначале 
стяжаю Синтез, там, новые подготовки, и когда на тебя идёт концентрация Синтеза, надо 
простраивать дорогу, потому что в этой концентрации Синтеза, сами понимаете, нужна и 
защита Синтеза, и одновременно его адаптация к материи. И когда ты едешь, Синтез 
адаптируется к материи – что летишь, что едешь. И это другая, другая специфика. Согласен.  

То же самое – на работу, согласен, только работу тоже простраивать надо. Это мне 
одна Владычица смехом сообщила, что очень много наших Служащих работы не 
простраивают, а путь к ней – с удовольствием. И она уже не знает, что делать.  

Вот сообщаю: подумайте, что вы простраиваете. То есть нужно ещё и там что-то 
делать.  

Ладно, с этим понятно. Ничего не могу больше сказать. Я понимаю, что нам надо 
повышать избыточный Синтез, повышать эту компетенцию и учиться ходить к Изначально 
Вышестоящей Матери. Я лишь просто предупредил, что нужен избыточный Синтез. 
Запретов для вас нет, для остальных – не знаю. Не знаю – только потому, что я знаю, что, 
скорее всего, не дойдут. Нужен избыточный Синтез. 
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Горизонталь Матери. Внешняя синтез-мерностная активность 
 
Теперь вам интересный такой взгляд. Это вот вчерашняя схема. Мы переходим к 

категориям, но есть один интересный взгляд.  
При Единице Творения и Метагалактической Самоорганизации, – мы его потом будем 

стяжать попозже, когда отойдём от Синтеза, – мы находимся на Физике (рисует точку, 
обозначает её «Ф»). Это Метагалактика, (описывает вокруг точки большую дугу, 
обозначает «Мг»), это Присутствия Метагалактики, любые номера там: пятнадцатое, 
четырнадцатое, но Присутствия (рисует дуги «15», «14», вписанные в большую внешнюю 
дугу).  

     1 в.пр. 
 

   Мг 
 

                  
 

 
1       14  15   4096 

     

        Ф 
 
И если мы находимся на Физике, мы живём с вами вот по этой линии (рисует 

горизонтальную линию от точки «Ф» к дуге «15»). Я продолжу дальше так, чтоб легче стало 
(рисует ещё дугообразные линии, обозначающие присутствия). Допустим, это первое 
(Пишет «1» у дуги, ближайшей к «Ф»).  

Другими словами, мы с вами привыкли ходить вверх на первое вышестоящее 
Присутствие (рисует пунктирную стрелку от точки «Ф» к верхней точке внешней дуги), 
правильно? И вот здесь четыре тысячи девяносто шесть присутствий (пишет «4096» у 
внешней дуги).  

Но мы всегда говорили, что Метагалактика – что? – шарообразна или сферична. И 
любое присутствие не линейно (показывает руками горизонтальные линии), как мы схему 
строим, а – как? – сферично.  

Даже доказательства есть: наша планета – шарик, и физическое Присутствие на нашей 
планете – как? – сферично. Значит, и центровка нашей Планеты, которая является 
центровкой Метагалактики для нас, она – что? (чихнули в зале) – спасибо, точно, – сферична.  

Соответственно, если мы живём физически, то, несмотря на сферичность всех 
Присутствий, – это Отцовский принцип, – когда мы синтезируем Присутствия собою 
физически… Вот я, допустим, 921-присутственный, что происходит? Я собираю эти 
Присутствия собою физически вот здесь (показывает на рисунке горизонтальную стрелку). 
То есть девятьсот двадцать одно Присутствие концентрируется, и вот этот объём физики 
действует на мою физичность. Ситуацию увидели?  

То есть мы видим, что мы идём вверх, и мы привыкли ходить по Присутствиям. Это 
правильно, это привычка наша от Отца. Но от Матери – это горизонталь, – так выразимся. Не 
хочу сказать «абсцисса», «ордината», – просто горизонталь, не будем математические 
термины трогать. Она собирает Присутствия в мою синтез-физичность и концентрирует на 
мне, искривляя все эти сферические состояния на одного меня. Не-не, Метагалактика не 
искривляется, на меня искривляется, и моя синтез-физичность растёт.  

Вот этим занимается Единица Творения. Она как бы концентрирует во мне 
физическую горизонталь всех Присутствий. Их может быть четыре тысячи девяносто 
шесть, аж вот так (дорисовывает горизонтальную стрелку до внешней дуги), когда я 
сливаюсь с четыре тысячи девяносто седьмым и физическим в синтез-проявленном 
могуществе.  
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И нам надо ввести, кроме вертикали, – это мы с вами выучили за годы Синтеза: 
вертикаль – это от Отца, – нам надо ввести горизонталь от Матери. Понимаете, да? Только я 
подчёркиваю: если мы возьмём математические вот эти «абсциссы» и «ординаты» – здесь 
нет сферичности, я не хочу вводить эти термины. Мне там сигналят, вы поймите: вот это – 
нет сферичности, нам нужно именно понимание, что в сфере мы ходим вертикально и 
горизонтально. Вертикально – ходим от Отца, тогда каждое Присутствие (падает 
фломастер) – о! о! – каждое Присутствие само по себе. Если мы идём вертикально, каждое 
Присутствие само по себе, если мы идём горизонтально – эти Присутствия, искривляясь, 
концентрируются телом.  

Зачем это нужно? Нам включили этот процесс давно, сейчас выходом к Изначально 
Вышестоящей Матери мы начинаем встраиваться в этот процесс, чтобы наша Физика здесь 
начала пользоваться мерностями из более высоких Присутствий. То есть берём девятьсот 
двадцать первое присутствие, прибавляем двести пятьдесят пять, – мерности – плюс один, – 
получается тысячу сто семьдесят шесть мерностей, и тогда моё тело синтезфизическое 921-
присутственное начинает физически быть дееспособным 1176-мерностью, – если я 
правильно посчитал. Надеюсь, что правильно. Ситуацию увидели?  

Это очень важная проблема, потому что нам кажется, что «я выйду на 921-ое 
Присутствие, и там буду пользоваться мерностью». Мы говорили, что все Присутствия 
складываются на нас, и вокруг нашего Дома в синтезе мы, вроде, этим пользуемся, но…  

Внимание! Принцип: когда Присутствия складываются на нас – это я вот сейчас 
выразил, они вернулись, и здесь не остались. То есть я пошёл туда, синтезировал 
Присутствия здесь, они во мне есть, но они есть внутри меня как синтез-921-
присутственность, когда я хожу вертикально. Когда я вижу этот процесс горизонтально, эти 
Присутствия не внутри меня, а вокруг меня.  

Вот в этом тонкость, и это проблематика Матери. И когда вокруг меня крутятся 
условия девятьсот двадцати одного Присутствия, вокруг меня рождается сфера ИДИВО 
каждого девятьсот двадцать одно Присутствия, я могу построить технику, применить какие-
то технологические принципы вот этих видов мерностей для воздействия на окружающую 
материю, и что-то исходя из этого сделать внешним мерностным способом.  

То есть нам сейчас Мама закладывает принцип внешнего мерностного освоения. 
Когда мы ходим по присутствиям вверх, эти мерности и Присутствия отражаются у нас где? 
– внутри! Ещё раз: и внутри они нас отражаются, вовне эманируют. Но до сих пор мы 
внешним способом не научились ничего ими делать, потому что они отражаются внутри, 
вовне эманируют, эманации откладываются на Физический Мир, Физический Мир и 
физическое Присутствие развиваются, но я не могу сконцентрировать эти мерности, чтобы 
добиться других технологических результатов.  

Это мы входим в Огонь. Когда начинается на Единицу Творения искривление 
Присутствия вот в эту точку (показывает точку «Ф» на рисунке), эти мерности и 
Присутствия складываются не внутри, а вокруг меня, вокруг моей Единицы Творения.  

И тогда первый принцип Метагалактической Нации – это когда все Присутствия 
складываются вокруг каждого гражданина Метагалактической Нации, и возникает 
внешняя синтез-мерностная активность. То есть я вовне могу решать мерностные задачи 
сложные, я вовне могу применяться технологически как-то другими видами мерности. И это 
Синтез Изначально Вышестоящей Матери и Материнский Путь, до которого мы с вами 
наконец-таки доросли.  

Чтоб было попроще, зачем этот внешний путь нужен. Мы когда-то объявляли, что 
один из видов мерностей – или седьмой, или шестой, или восьмой, – кто вспомнит, – даст 
нам возможность летать. Если мы технологически построим аппарат из семимерности, ему 
колёса не нужны, он просто приподнимется над землёй семимерностным способом, 
останется придумать двигатель толчковый, что называется, и он будет само-толкаться уже, 
не опускаясь на землю. Это принцип семимерностного действия. Если мы пойдём в ещё 
более высокую мерность, то толчковый аппарат типа двигателя можно синтезировать 
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мерностными взаимодействиями, когда одна мерностная материя проникает в другую 
мерностную материю и строит взаимодействия в четвёртой мерностной материи, – третью 
опускаем за глаза, – этот аппарат этими взаимодействиями движется. Тип – новые 
технологии следующей эпохи. Ситуация понятна? Движется очень быстро. Понятно. Не, 
скорость есть, она определяется взаимодействием этих четырёх видов мерностей между 
собой. У каждой мерности, – я напоминаю, – свой вид скорости. Иногда это «бешеная» 
скорость.  

Вот в эту технологическую сторону мы сейчас закладываем путь всего лишь вот этой 
схемкой. Маленькая такая схемка. Если она уложится у нас в голове, исходя из этого наши с 
вами Служащие в перспективе смогут привлекать математически, физически, и 
технологически использовать эти мерностные ориентации, так скажем, для роста технологий 
наций. И уверяю вас – мозгов хватит. Увидели? Всё.  

А то, что у нас технологический отдел работает, и мы на наших Служащих или на 
нашей нации – те, которые участвуют в Синтезе, – фиксируем новые технологические 
подходы, это я давно публиковал, просто я на этом не акцентируюсь, потому что обычно 
говорят: «Где?» Проблема в том, что учёные ловят эти идеи, а чтоб воплотить, им нужен 
длительный процесс, там, полутора десятилетий. Но некоторые технологические процессы, 
которые мы закладывали лет пятнадцать назад, сейчас уже действуют, и результат мы видим. 
Я без шуток. В паре из них я тоже участвовал, я сейчас это вижу в глазах, – я так скажу, – на 
дорогах общего пользования. Не буду комментировать, что это, просто вот вижу, оно уже 
есть.  

Одно из недавних поручений, несколько лет назад, относительно несколько лет назад 
было поручение создать что-то типа на магнитной подушке, но летающий самостоятельно. 
Недавно один из японских концернов создал в творческом порыве своих работников 
небольшую штуку типа летающего скейтборда на магнитной подушке синтезом разных 
веществ, по-моему, на азотистых основаниях внутри матрицы этого скейтборда. Эта 
«собака» летает, колёс нет – становишься и летишь. Статья была коротенькая. Не знаю, это 
на том поле, где находится, снизу – магнитное основание, но она летит, тоже интересно, или 
летает по дорогам общего пользования, но это первый шаг к летающим машинам, – я сразу 
узрел. И мне прислали этот журнальчик для отчёта о проделанной работе: «Прочти». 
Физически учёные это уже сообразили: первый принцип – летающий на магнитной подушке 
– создан. Так как статья была вот такая, оттуда информацию сложно было что-то видеть. Но 
есть фотография: летающий скейтборд весит на воздухе. Технической информации было 
минимум, сложно объяснить. Увидели? Мы идём к летающим машинам. Всё начинается со 
скейтборда, закончится с несколькими креслами. Первый шаг сделан. Я очень радовался. 
Даже если это на ограниченном магнитном поле. Главное, что на этом поле оно уже летает, 
первые принципы есть. Эксперименты, эксперименты, эксперименты, и всё пойдёт дальше.  

(Из зала: – Были раньше виманы)  
Ну, давайте вспоминать предыдущую эпоху. Согласен, были виманы. Я, я вам отвечу: 

но летали они в двумерности, и вот тут мы с вами… Согласен, что виманы построить можно, 
двумерно оно есть, и даже был профессор в девятнадцатом веке, который по этим схемам 
простроил виманы. Эти схемы творчески потом украли и почему-то до сих пор не нашли. 
Почему? – Потому что если б Владыкам было нужно построить двумерные аппараты, мы бы 
эти схемы имели. Владыки видят, что мы настолько привяжемся к ним, и останемся в 
двумерном прошлом, а двумерная техника до сих пор отдельно действует по некоторым 
точкам планеты, она есть; что нас пытаются сподвинуть на наше творчество.  

Когда я Владыке говорю: «Ну, есть же там технологии других цивилизаций, давайте 
нам, и мы там применимся, быстрей взойдём». А он отвечает просто: «Изобретите сами».  

Есть такой принцип Ученика: «сделай сам». Тебе эти идеи направляют, тебе эти 
смыслы направляют, тебе подходы дают, главное – имей развитые мозги и сделай сам. 
Потому что если мы возьмём у других, но не сделаем сами, это всё равно будет чужое. А 
виманы – это продукт предыдущей, – а дальше – самое страшное, – и погибшей 
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цивилизации. Если нам дадут принцип вимана, и те, кто им пользовался, погибли, есть шанс, 
что мы закончим в той же точке. Кто его знает, из-за чего они погибли – может, виманами 
перебаловались? Это ж тоже есть вариант, и никто не знает, что там произошло. Владыки 
знают, нам не расскажут, чтоб мы не «гакнулись» на эту тему.  

Поэтому давайте изобретать своё, полезное нам, и как мы видим. А с учётом того, что 
мы сейчас получаем от Метагалактики как парадигму развития, мы получим намного 
больше, чем эти виманы предыдущих масштабов.  

Я вам так скажу, анекдот: фантасты современности, вот за последние лет пятьдесят, 
описали технологических принципов-подходов намного больше, в сотни, в десятки раз 
больше, в сотни – ну, смотря в каком направлении, – чем вся предыдущая цивилизация могла 
вообразить, но летавшая на виманах. То есть потенциал творческий через фантастов у нас 
настолько громадный, что некоторые идеи фантастов, – а помните, что ни одна мысль не 
даётся без шанса её воплотить – закон науки, – то потенциал фантастов, который они 
заложили творчески в нашу цивилизацию, настолько шокирует отдельных, – не побоюсь 
этого сказать, – Владык. Вот полёт мысли и возможность ловить мысли Отца настолько 
глубокие, что о творчестве нашей цивилизации даже не волнуются. То есть мы это создадим, 
только это не сразу, как нам хочется: «дай нам завтра полетать», – а постепенно, вместе с 
развитием Человека. Вообще если нам дадут полетать с нашим развитием, чаще всего это 
будет в углу.  

Есть одна проблема, которую вы должны увидеть. Сейчас будем обсуждать её. Вот 
сейчас есть машины. Лет сто назад машина, которая ехала двадцать километров в час, это 
было быстро-быстро. Чтоб было понятно – это трактор, едущий по кромке дороги. Сейчас 
все, пролетая мимо, говорят: «Э-э-э, не мешай», – все, кто ездят. Все, кто не ездят, видят 
быстро идущую тракторную машину, двадцать километров в час. И за столетие наше тело 
накопило компетенцию скоростного передвижения с соответствующей скоростью глаз, 
движения рук, ног. Наши лётчики, которые летают на сверхзвуковых скоростях, накопили в 
теле компетенцию летать на этих скоростях. До этого тело таких компетенций не имело. Вот 
вам такой шок. И любое техническое действие, вплоть до игры на фортепиано – это 
компетенция пальцев, из этого вырастает печатание на компьютере. Из этого вырастает 
печатание. Если бы у нас не было великолепных пианистов, таких, как Шопен, допустим, лет 
сто пятьдесят назад, – плюс-минус, сто пятьдесят, да, – сейчас бы вот по компьютерам наши 
умники не бегали бы, пальцы были бы не разработаны мышечно. Если посмотреть виды 
оружия двести–триста лет назад, то скорость нажимания там была «толстая сосиска по 
толстой железке», чтоб стрела вылетела. «Арбалет» называется. Смотришь на это 
произведение «толстого» искусства и думаешь: «Ну, люди были мощны, чтоб вот это 
нажать». Для них это было быстро-быстро, а для нас это: «Э-о!», и приложил всю силу руки, 
чтоб стрела вылетела. Палец заболел. Это наш худой палец считается сильным, а для 
арбалетчика двухсот-трёхсот-летней давности это – это не палец, это «немощь», понимаете?  

Компетенция тела растёт. Если мы что-то изобретём вне компетенции тел, – а для 
этого нужна Единица Творения, – мы не сможем этим пользоваться. Понимаете, мы не 
сможем этим пользоваться, нам надо ещё взрастить компетенцию тел.  

Вы скажете: «Генетически всё заложено». – Согласен, вот там это лежит. Анекдот: ты 
попробуй это достать. А достаётся это когда у нас постепенно повышаются технологические 
возможности. И это одно из творчеств Матери. Поэтому на шестую расу было заложено 
тело, действие телом, вариации телом, телом-телом-телом-телом, всё телом, чтоб повысить 
срочно все компетенции через тело. И в пятой расе – через разум, в шестой расе через тело, 
чтоб разнообразить компетенцию тела.  

Я маленький секрет расскажу: первый раз на Изначально Вышестоящую Мать 
удалось выйти только телом, которое настолько насытилось Синтезом и вошло в 
специфический Синтез Изначально Вышестоящего Отца, что, чтобы применить этот Синтез, 
меня перенесло в зал Изначально Вышестоящей Матери, и она сказала мне, в какой Материи 
можно этот Синтез отэманировать. В смысле, чтоб я выдохнул, как воздушный шарик, 
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потому что другие виды Материи этот Синтез взять не смогли. А я стоял в зале Отца на 
Службе и впитывал Синтез, – ну, по привычке впитывал. Отец смеялся, давал-давал-давал – 
эта «зараза» из меня, оказывается, не уходила; то есть частично ушла, а потом я начал брать 
Синтез. Отец там какие-то принципы обсуждал с какими-то Отцами, который к нам уйти не 
мог, но он мне это не сказал, сказал: «Посмотрим, что получится». Анекдот в том, что те, кто 
приходили к Отцу, они были в шоке от того, что у меня получалось это впитывать. Но они 
тихо хихикали, думая: «Куда ж ты это отдашь?» – там разные к Отцу заходят Служащие: там 
Отцы Галактики, Отцы Солнечных Систем, у них разные виды Синтеза, у Отца вспыхивает с 
ними разный Синтез, а я это (изображает, как вмещает): «ну, хоть по чуть-чуть, ну, – 
думаем, – всё равно ж стоим на Страже, на Службе, что там отдыхать, надо впитывать». И 
вот когда я упитался всем, Отец сказал: «Служба закончена». А я несдвигаем. Отец говорит: 
«Напитался?» Я говорю: «Да, а куда отэманировать?» Он говорит: «Здесь нельзя, на Физике 
нельзя. Соображай». Я прошёлся по всем Ипостасям Основ, везде чувствую: нельзя! Я хотел 
отэманировать в ИДИВО, нн говорит: «Туда-то можно, но ты ж не дойдёшь до Владык». В 
смысле, из зала ты выйти не сможешь. Меня боком вынесло сквозь стену мерностно в зал 
Изначально Вышестоящей Матери. Я сообразил, что нужно делать Магнит с Отцом–Мать, и 
сделал Магнит с Изначально Вышестоящей Матерью. Только у меня не Магнит получился, 
меня просто, как шарик, перенесло сквозь все стены, я стал перед Изначально Вышестоящей 
Матерью, я подумал: «И это полезно, дорогу к Маме нашёл в Изначальность». Да. И вот она 
тогда наделила, чтобы тело смогло эманировать такие виды Синтеза физически.  

Для нас с вами это стало полезно, мы пошли сквозь разные Проявления, 
Метагалактика стала 8-м Проявлением. А вначале проверяли тело, выдержит ли оно 
Метагалактику 8-го Проявления, выдержит ли оно Планету 6-го проявления, физическое 
тело человека – сможет ли оно эманировть 6-проявленно, 8-проявленно и изначально. И 
когда поняли, что мы сможем, мы стали очень интересной Цивилизацией для многих 
Владык. Наше тело многое, что может, но ему надо дать компетенцию, чтобы оно это 
смогло. Вот это работа Изначально Вышестоящей Матери.  

Поэтому «не было бы счастья, да несчастье помогло». Это как раз тот самый принцип. 
Я к Матери тоже первый раз так попал – от «несчастья»: Синтеза понабрался, а отдавать не 
могу. Поэтому я так упорно вам рассказываю, что Синтез-то набраться можно, вопрос, куда 
отдадите. Это на моём личном, правда, благостно закончившемся опыте: магнитно 
сообразил. А если бы не сообразил? Я без шуток, если бы я Магнит не сообразил, я мог так и 
остаться там стоять окончательно, в смысле, на Физику такие не возвращаются. Вот это без 
шуток уже.  

Я специально рассказываю этот опыт, что грань идёт тотально: хочешь – бери, только 
сообрази, что с этим делать. Да, без вопросов. О! Поэтому для меня это была на тот момент 
не шутка. Я, конечно, не вспотел, слишком много было Синтеза, всё сразу высыхало, но вот 
до Матери дошёл.  

 

Подготовка к практике 
 
Практика, идём дальше.  
Это я всё вас к категориям подвожу. Мы идём стяжать вот эту компетенцию, у нас её 

нету. Подскажу ещё раз, ответ на мысль. Практика! Мы привыкли видеть Присутствия 
сферически, переходить на них, из тех Присутствий синтезировать на себя, насыщая внутри 
наше тело другими присутственными мерностными основаниями, это у нас называлось 
синтез-присутственность – вертикальная, метагалактическая.  

Мы сейчас будем стяжать физическую синтез-присутственность, когда мы не ходим 
вверх, а на нас синтезируются все Присутствия мерности, собираясь в нашей Единице 
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Творения тела синтез-присутственно, синтез-мерностно. Такие подходы у нас были, мы 
стяжали и пытались это делать, но окончательно мы в это до сих пор не могли войти.  

Вот на Метагалактическую Нацию будет установлена физическая синтез-
присутственная синтез-мерностная активация, когда, не выходя вверх по Присутствиям, мы 
можем горизонтально собрать 4096 Присутствий. Теоретически это, вроде бы, похоже. 
Уверяю вас: это совсем другой принцип организации Метагалактической Жизни, чем мы до 
этого имели. Всё. А проверяется это только опытом, теорию я пока вам объяснить не смогу, 
нам не хватает компетенции. Практика.  

О! Владыка сказал просто: просто раньше, когда мы брали синтез-физичность, оно не 
действовало, оно действовало внутри, но вокруг нас не действовало, нам это внешне не 
давали, только внутренне. Вот и всё. Внешне были только эманации, а сейчас нам дадут это. 
Посмотрим, что из этого будет. 

 

Практика 4. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.  
Стяжание двух принципов Вертикальной Метагалактической 

Самоорганизации Изначально Вышестоящим Отцом  
и Горизонтальной синтезприсутственной синтезмерностной  

Изначально Вышестоящей Матери Самоорганизации 
 
Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся Синтезом 

Изначально Вышестоящего Отца, входя в Поток 44-ричного Синтеза физически собою, 
насыщаясь Синтезом каждым из нас, проникаясь Синтезом физически собою и возжигаясь 
синтез-шестеричной Единицей Творения каждого из нас Синтезом Изначально 
Вышестоящей Матери физически собою, фиксируя и стабилизируя Синтез Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас. Я подчёркиваю, физически! Синтез Изначально 
Вышестоящей Матери остался внутри нас, на этот Синтез сейчас пойдёт концентрация 
присутствий, – объяснялка. 

Внутри нас физически мы синтезируем 44-й Синтез Изначально Вышестоящего 
Отца и Синтез Изначально Вышестоящей Матери Единицей Творения физически собою. 
Возжигаясь магнитностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, – это не Магнит, – 
и Синтеза Изначально Вышестоящей Матери между собою, мы вспыхиваем 
Самоорганизующим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей 
Матери в каждом из нас, входя в синтезфизическую его компетентность каждым из нас и 
синтезом нас. И возжигаемся этим.  

И этим Самоорганизующим Синтезом мы синтезируемся с Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
явленно в форме Служения.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык, стяжая и возжигаясь Цельным 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери 
синтезфизически собою. И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца Изначально Вышестоящей Матери, преображаемся им. 

Мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь и стяжаем 
синтезфизичность Метагалактической Самоорганизации 4096-ю вариантами присутствий 
и вариантами мерностей в синтезфизическом освоении принципом Синтеза Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас вовне, вокруг нас, ИДИВО каждым физически собою, 
в явлении синтезфизического роста мерностной и присутственной организации каждого из 
нас в концентрации Метагалактики физически собою для внешнего творческого и 
технологического применения Единицей Творения каждого из нас физически 
метагалактически каждым из нас и нами в целом. 
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И стяжая Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим заложить в 
каждом из нас два принципа Вертикальной Метагалактической Самоорганизации 
Изначально Вышестоящим Отцом с выходом по Присутствиям в синтезприсутственном 
росте каждого из нас с мерностной и присутственной внутренней организацией и эманаций 
этого физически собою и с Горизонтальной синтезприсутственной и синтезмерностной 
Изначально Вышестоящей Матери Самоорганизации в Метагалактической 
Самоорганизации метагалактических Присутствий синтезом физической организации 
физического тела в синтезе с физической организацией мерностей этих Присутствий 
физически внешнем дееспособном выражении физического тела вплоть до 4096-го 
Присутствия и переходом в 4097-ой цельно физически метагалактически собою. И 
возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им.  

И синтезируясь с Изначальным Домом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 
внутренне-внешнюю синтезприсутственную синтезмерностную физическую 
активность каждого из нас в концентрации физических и мерностных, физических и 
присутственных метагалактических возможностей внутри и вокруг нас синтезфизически 
идивно собою. 

И возжигаемся этим каждым из нас и синтезом нас. Преображая Идивный принцип 
роста из только вертикального векторного развития на и горизонтальный вектор 
развития, синтезируя возможности Изначально Вышестоящего Отца и Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас синтезфизически собою.  

И возжигаясь концентрацией ИДИВО на каждом из нас, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-
изначально явленно. Справа от Изначально Вышестоящего Отца стоит Изначально 
Вышестоящая Мать. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, эманирующему каждому 
из нас и синтезу нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью, возжигаясь 
ею собою и в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей 
Матери каждым из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
многовекторное синтезметагалактическое цельное Единицей Творения развитие. 
Развёртывая синтезприсутственную внутреннюю организацию вертикалью действия по 
Присутствиям и внутреннем синтезе их, включая мерностную организацию каждым из нас 
и горизонтальную многовекторную организацию синтеза Присутствий вокруг каждого из 
нас, синтеза мерностей вокруг каждого из нас этим во внешнем организационно 
действенном, технологическом и любом ином необходимом действии каждого из нас. 

И возжигаясь этим Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Изначально 
Вышестоящей Матерью, прося наделить нас принципом горизонтального внешнего синтеза 
Присутствий накоплением внутренней присутственной компетенции каждого из нас, 
внешнего синтеза мерностей этих Присутствий с внешним применением их, накоплением 
внутренней компетенции мерностной организации каждого из нас и синтезприсутственно-
мерностной изначальной метагалактической компактификацией Единицей Творения 
каждого из нас всех возможностей Метагалактики для внешнего применения каждым из 
нас с ростом этим метагалактической Нации в новых Метагалактических природных 
реалиях каждого из нас и синтеза нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь им, синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери, возжигаясь 
им. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей 
Матери преображаемся двуединым Синтезом в новую синтез-компактификационную 
модель явления развития Метагалактики каждым из нас и утверждаем синтез-
компактификацию возможностей Метагалактики внутри, вовне каждым из нас синтезом 
нас собою. Продолжая впитывать Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас и эманируя Синтез Изначально Вышестоящего 
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Отца Изначально Вышестоящей Матери, впитывая Синтез Изначально Вышестоящей 
Матери, эманируем Изначально Вышестоящему Отцу, проникаясь всё глубже и глубже в 
Цельность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери 
цельной истинной компетенцией и компактификацией Метагалактики внутренне-внешней 
каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь, преображаемся этим. Являя Синтез Изначально Вышестоящего Отца 
Изначально Вышестоящей Матери собою, проникаясь двуединым Синтезом каждым из нас 
и эманируя двуединый Синтез Изначально Вышестоящему Отцу Изначально Вышестоящей 
Матери, Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою, вспыхивая цельностью Синтеза и самоорганизующим Синтезом 
каждого из нас, и переходим на новое явление Цельного Самоорганизуемого Синтеза 
Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Матерью каждым из нас 
и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим. 

И укутываем Цельным Самоорганизуемым Синтезом каждого человека и 
человечество в целом Планеты Земля в 7 миллиардов 500 миллионов единиц минимально, 
независимо от компетенций, подготовки каждого из них, но при телесности человеческого 
принципа реализации каждым из них, насыщая их элементами Цельного Самоорганизуемого 
Синтеза в росте Метагалактической Нации Планеты Земля собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящую 
Мать, выходя из Синтеза Изначально Вышестоящей Матери данной практикой действия и 
генезисом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери собою 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас всецело физически 
собою каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаемся им. 

Стоим в зале и физически определяемся: где-то на уровне Хум, в физическом теле 
крутится комок, сгусток соответствующего Цельного Самоорганизующего Синтеза. 
Находясь пред Отцом, ищем его в физическом теле, физически в данном зале сейчас в теле 
стоит в буквальном смысле. Это центровка или, как говорит Мать, «концентратор» 
Единицы Творения. Вот не «концентрация», а именно концентратор Единицы Творения, 
но при этом это Цельный Самоорганизуемый Синтез, как сгусток. Вокруг него, как вокруг 
всего нашего тела, чётко внизу по подошвам, вверху по темечку – не шире, идеально, – руки 
не обязательно в сторону, они вдоль тела, – находится Единица Творения каждого из нас. 
Размер Единицы – это наш рост, от подошв до темечка. Она может расширяться до 
ИДИВО каждого громадно, но тотально она ходит вместе с вашим телом. Понятно, да? 

Это как-то вот привязано буквально к телу, так можно сказать. И вот, я понимаю, 
что центровка груди – это чуть выше центровки Единицы Творения при этом. Но вот это 
и называется концентратором Единицы Творения, который в центре груди. Центровка – 
Дхамма Созидания, но при этом пространственно это так не выглядит. Всё-таки грудная 
клетка у нас ближе к верху, потому что по центру у нас ну плюс-минус пупок. Да? А у нас в 
центре грудной клетки Огонь как концентратор Единицы Творения. В чём здесь парадокс 
центровки, нам пока не понятно, я тоже не могу уловить. Но просто мы должны 
понимать, что концентратор в центре груди, а вершины Дхаммы Созидания каждого из… 
Дхаммы Созидания, О! Единицы Творения каждого из вас. Видите, куда вылезли. 
Пережигаем Дхамму Созидания. Я понимаю, почему перед Отцом стоим. 

Мы на 28-ом Синтезе специально делали практику, на 12-ом и пережигали Дхамму 
Созидания. Единицы Творения – это не Дхамма Созидания. У кого вылезла Дхамма 
Созидания – пережигаем. Дхамма Созидания – четвёртый горизонт, Единица Творения – 
седьмой горизонт, почувствуй разницу. Единица Творения – это вершина седьмого 
горизонта и минимально атмична. Понятно. Дхамма Созидания в вершине имеет 
четвёртый горизонт и эгоична сама по себе. Исключений нет. Поэтому Единица Творения – 
это не Дхамма Созидания, но я знаю много существ, которые хотят её засунуть. Чтоб вы 
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поняли, почему мы боремся против этого – Дхамма Созидания приведёт нас к животности, 
не сразу, а по принципу развития. Потому что в пятой расе мы были как человеки больше 
растением с точки зрения Метагалактики, значит, следующий принцип развития – это 
животность. Поэтому наши монахи успешно стяжают ангелов, то есть животных. Да, (в 
зале что-то упало) и вот по итогам с ними вот это происходит, что вы сейчас слышали. 

Поэтому Дхамма Созидания – очень опасная штука, от неё надо категорически 
отказаться всем, чем можно, даже в мыслях или мыслях. И так, и так. Иначе она поведёт 
нас животным путём. К сожалению, у кого-то в зале это проснулось, Отец подсказал: 
«Просто пережигай это или все пережигайте». Не все были на Синтезе, где мы это 
сожгли, хотя мы у всей Планеты это сожгли Самоорганизуемым Синтезом, Цельным 
Самоорганизуемым Синтезом. Она пережигается этим.  

Есть такой принцип «дха», который ведёт к животному развитию, – подскажу так, 
– но это для тех, кто знает практики предыдущей эпохи. Это будет напрягать некоторых 
специалистов по восточным философиям, но напряжение не есть Истина. Напрягайтесь – 
не напрягайтесь – «дха» ведёт к животному развитию из растительного. Грубо говоря, в 
каждой чакре, как растения, будет сидеть по животному, похожему на человека – ну, 
обезьянка. Так, самый простой вариант развития Дхаммы Созидания, с которой я 
сталкивался. Не лично у себя – у другого Служащего, и мы это пережигали благополучно. 
После этого я стал с опаской относиться к Дхамме Созидания, оказался прав интуитивно. 

Поэтому Единица Творения – это не Дхамма Созидания, хотя по понятийному 
аппарату они в чём-то похожи. Но у нас много чего похоже. Но атмический принцип 
отличается от манасического принципа предыдущей эпохи – это разные явления. Понятно. 
Тем более, у нас атмический принцип Метагалактики – это совсем другое вообще. И тем 
более, это атмичность не наша, метагалактическая, а изначальная. 

Мы стоим пред Отцом. Это я объясняю позицию, чтобы пережечь, у кого мы 
поймали Дхамму Созидания. Ловить будем много ещё раз, и не только у наших Служащих. 
Хотя по Планете принцип мы периодически заканчиваем, эта зараза периодически 
самовосстанавливается. Мучиться этим не надо. Когда-нибудь процесс закончится, мы это 
пережжём. Нам просто не хватает Синтеза и Огня, – открытым текстом, – командного. 
Поэтому на Единицу Творения просто лепится, притягивается к нам хоть где-то 
существующая Дхамма Созидания. А таких вариантов вокруг очень много миллиардов, по 
принципу пятой расы живущих. Так что мучиться этим не надо, надо просто пережигать, 
идти дальше – других вариантов нет. Услышал – сжёг, увидел – сжёг, узнал – сжёг и пошёл 
дальше – других действий даже предпринимать не стоит: это лишнее. Знаете, как вот 
моетесь после чего-то там: надо смыть и всё, и пойти дальше. Ну, работали в поле, надо 
смыть пыль и пойти дальше. Так и с Дхаммой Созидания – надо смыть, сжечь её и пойти 
дальше. Всё. 

О! И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с 
Единицей Творения Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь ею, и просим Изначально 
Вышестоящего Отца зафиксировать Единицу Творения Изначально Вышестоящего 
Отца Единицами Творения каждого из нас в шестеричной Синтез-Единице Творения 
физически собою и явить Единицу Творения Изначально Вышестоящего Отца, Синтез-
Единицей Творения каждого из нас потенциалом Цельного Самоорганизуемого Синтеза 
синтезфизически собою Явлением Изначально Вышестоящего Отца Единицей Творения 
каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим. 

Вот теперь мы добились то, что хотел от нас Отец на сегодня. Его Единица 
Творения явилась каждым из нас, проживите это – Единицами Творения каждого из нас. То 
есть явление Изначально Вышестоящего Отца идёт, в том числе, и этим. Вот сейчас 
физически это особое состояние в физическом теле – это произошло у каждого. Ищите 
проживание, пока Отец является вами собственной Единицей Творения, чтоб вы проживали 
это собою. Фиксация для постоянного явления при необходимости произошла, 
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почувствуйте, как в пространстве что-то вот, ну, лопнуло, что ли, как вот что-то 
произошло, переключилось. Как бы пространство по-другому зазвучало и сложилось. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящую Мать, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в 
физическое присутствие, развёртываясь физически собою. И эманируем всё стяжённое, 
возожжённое в ИДИВО в целом и ИДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения к практике. Не болтать Синтез 
 
Хотелось бы уточнить, что Изначально Вышестоящая Мать требует настолько 

особую или глубокую чистоту и компетентность, что я бы очень просил вас: не болтать 
даже языком никому. Чтобы сохранить эту чистоту собой. Было и есть в нас, кому надо – 
посмотрят здеся. Кому не надо – здеся никогда не посмотрят, даже если будет лежать 
рядышком. То есть это решают Отец и Мать! И нам нечем вмешиваться в эти компетенции. 

Услышали? Не теребите волну с Изначально Вышестоящей Матерью, даже по 
ИДИВО. Я понимаю, есть какие-то сообщения официальные. Служащие, если надо, и 
почувствуют это от Владыки, сообщат. 

А у нас как бы был Синтез. Почему? Как только вы погоните волну, вам пойдёт ответ. 
Эмоционально-ментальный, не по вашей сейчас глубине Синтеза. Обменяться можно, 
намекаю: а стоит ли?  

И просто совет особо болтливым: даже по интернету – это тоже болтовня, только 
внутренняя. Это полезно в отдельных вещах. Сейчас – не болтай! Знаете, как в Советском 
Союзе мать говорила: «Не болтай!» То есть не болтай Синтез внутри себя. Внешним 
выражением его. И сохрани вот эту цельность собой. 

Поэтому нам надо найти такой стиль, когда это очень ценно, как самую высочайшую 
драгоценность или самую высочайшую ценность каждого из нас! Там слово: «драго» тоже 
тут имеет свои тонкости. Да? Вот не применить не в ту степь, – называется. 

Поискать вот такую компетенцию, когда ты в этом. Ты радуешься этому и должен 
действовать так, чтобы сохранить это. Разболтать очень легко. При этом ты должен 
действовать, быть активным, естественным, – этого никто не отменял. Я имею в виду: всуе 
это не употреблять. Даже всуе с нашими Служащими. 

Надо очень внимательно относиться к иерархичности. Мать очень иерархична, при 
этом равностна, – с чего мы сегодня начинали. Вот искать и иерархическое выражение, если 
надо, и равностное одновременно. Это Мать высочайше умеет. Так как мы нижайше 
иерархически не умеем или учимся этому. Равностность мы можем выразить, а вот 
иерархичность выражения Матери друг к другу – не всегда. Понятно, да. 

Поэтому надо сохранять ту высочайшесть, что Мать в нас сейчас заложила. Ну, хотя 
бы какое-то время, пока это усвоится. И не теребить это своими сложно выражаемыми 
внешними действиями, – я так выражусь.  

Подумайте, о чём я. Вот поищите этот стиль. Хоть какое-то время сохранённость, там, 
2-3 дня, этого. Будет очень полезно. Хотя понятно, что от себя не убежишь. Это подсказка, и 
через это будем расти дальше. 

 

Начало разбора категориального аппарата  
«Метагалактической Гражданской Конфедерации» 

 
Мы наконец-таки дошли до категории, с которой мы должны начать Синтез. Я думаю, 

что мы успеем одну, может быть, парочку объяснить меж собой. Но я всё равно это начну. 
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Мы должны расписать все три слова: «Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация» собой. Я опубликую этот текстик, он на компьютере набран. Но я бы хотел, 
чтобы мы сейчас продумали сам текст.  

Я бы сказал, с точки зрения нашего ума он витиеватый, но правильный. И нам нужно 
просто перейти, – я бы сказал, – в иной взгляд, я подчёркиваю: ничего сложного, я не 
настраиваю вас на сложность. 

Мы привыкли видеть эту витиеватость несколько линейно, а нам нужно 
перестроиться в иной взгляд. Мы приучали это текстами там Синтеза, Распоряжений. Но 
сейчас, при анализе Метагалактической Гражданской Конфедерации, напоминаю: это есмь 
явление, коллективное явление Отца нами. Чтобы это объяснить, вот это коллективное 
явление, но не употребить это – нужна вот эта витиеватость.  

Витиё, если вы помните – это Омеги, имеющие витиё между нами. Поэтому если кто-
то в тексте почувствует витиеватость – это хорошо. Потому что Омега вокруг имеет витиё. 
Много Омег, имеющих вокруг витиё, и создают реализацию Отца нами. Увидели принцип? 
Поэтому фраза вроде простенькая, две строчки, но внутри себя витиеватая. И нам придётся 
приучаться объясняться на таком языке. Хотя я подчёркиваю: простенькая. 

 

Категория «Конфедерация» 
 
Конфедерация – это равноправный союз граждан в построении диалектического 

сообщества единой Нации множеством людей, равностных пред Создателем и между 
собою. 

Я тоже когда наконец-таки выписал это, на какой-то момент сказал: «Да, вроде бы, и 
понимали, но не совсем так». Ещё раз. 

Конфедерация – равноправный союз граждан в построении диалектического 
сообщества единой Нации множеством людей, равностных пред Создателем и между собою. 

Это та конфедеративная суть, которой мы теперь будем добиваться партийно во 
внедрении в окружающую жизнь. Здесь заложен соответствующий Синтез, 
соответствующий Огонь и витиё Омег между собою в явлении Изначально Вышестоящего 
Отца. Читаю третий раз, проникнитесь Синтезом и Огнём, а потом объясняемся поэтапно. 

Конфедерация – равноправный союз граждан в построении диалектического 
сообщества единой Нации множеством людей, равностных пред Создателем и между собою. 

Вот теперь Синтез на третий раз вошёл в голову, так, заполнил мозг сейчас. Это не в 
смысле, что на третий раз – так он волнами входит поэтапно. Сейчас он взял весь мозг по 
проживаниям. И проживите, какая волна Синтеза гуляет сейчас в головном мозге, особенно в 
затылке, она именно вот так вихрится внутри головы, заворачивая эти слова в трубочку. 
Шучу! Просто заворачивая эти слова в некую цельность внутри головы. Вот это 
Конфедеративность. 

И теперь чисто поэтапно – то, что мы хотели устроить, чтобы вы прожили не просто 
текст, не просто слова, а вот это алфавитное витиё. Алфавитное витиё текста, букв между 
собою, вызывающее соответствующий Синтез и соответствующие отношения на Планете. 
Такого понятия Конфедерации на Планете не было. Публикацией этого мы сейчас матрично 
впечатываем в Планету новый принцип Конфедеративного устройства граждан и наций 
между собою. Наций в Метагалактической Нации. Есть такое понятие – Конфедеративность 
наций. Очень хорошее понятие. Не просто союз наций, а можно просто: равноправный – не 
«союз граждан», а равноправный союз наций в построении диалектического сообщества 
Метагалактической Нации множеством наций, равностных пред Создателем и между собою.  

То есть слово «людей» заменяем на «нацию». И вместо единой Нации ставим 
Метагалактическую Нацию. И получается Конфедерация наций, – то, к чему мы идём на 
Планете явлением МГК.  
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Надеюсь, силу фразы вы прожили. Вот складывали мы это. Я так скажу: чтобы войти 
даже в этот текст, в эти фразы, нас Владыка погрузил в особое состояние, после которого 
садишься за стол в синтезе разных возможностей и пытаешься выписать то, что тебе идёт. И 
получается сложить это, потому что это на основе текста. 

А теперь – «равноправный союз граждан». Казалось бы, просто – все равноправны. 
Есть одна тонкость: равные права для всех. Эта декларация сейчас есть, никто это не 
отменял. Но есть понятие – «равноправный союз», где не просто каждый наделён равными 
правами, а равные права автоматически предполагают союз между равноправными. А 
это совсем другая «песня». 

Объясню простенько. По итогам 5-й расы мы, там, все свободны, мы демократичны, и 
каждый человек наделён правами. Вот он наделён ими, и «хай ему греться» – что хочет, то и 
делает с ними. Это такая народная штука с юга России. Вот что хошь делай, ты наделён. Ну, 
наделён, и чеши отсюда. Понимаете? То есть когда человек наделён правами, но не умеет 
ими пользоваться, наделённость может обернуться к нему обратной стороной. Ты ж наделён, 
ты свободен, что подписал за то и получил. То есть, наделённость правами предполагает 
индивидуально или индивидумный эгоизм, когда человек наделён правами, но не умеет ими 
пользоваться, получает по лбу ими же. 

Это мы видим сплошь и рядом, когда люди не владеют юридической практикой, 
экономической практикой. Пошла реклама: «Все покупай акции!», там, два-три года назад. 
Правительство сказало: «Покупайте акции, все будете богатеть». Купили акции, они тут же: 
«П-ж-ж!» (показывает рукой движение вниз). Купили за столько (показывает руками 
«много»), а получили: «П-ж-ж» – столько! (показывает «мало»). В итоге решением 
президента обязали того, кто продавал эти акции, по той же стоимости продать гражданам. 
Потому что все потеряли сбережения. А никто же не объясняет эту экономическую 
равностность. Чтобы на акциях выиграть, ты должен быть очень сообразительным на бирже. 
Вот это как только сказали, что «покупайте эти акции» – акции «п-ж-ж» (показывает 
движение вверх). Как только закончили покупать, цена – «п-ж-ж» (показывает движение 
вниз). И люди, которые не имели денег, потеряли даже то, что не имели. Но реклама 
правительства. Так как реклама правительства, – это была ситуация в России два года назад, 
– было решение вернуть деньги акционерам по той же стоимости, как они покупали. Так как 
компания под госучастием, она вернула. Ситуация понятна. Увидели. 

Так вот, равноправность равноправности рознь. И когда закладывается равноправный 
союз граждан, предполагается, что ты равноправен каждому, но вы союзничаете друг с 
другом. И с одной стороны каждый из вас сам по себе, а с другой стороны – вы сообщество 
равноправных в союзе. Это не локтями расталкивать в конкурентной борьбе. Это, принимая 
конкуренцию, видеть в человеке не борьбу противоположностей, а союз возможных 
действий. Понимаете? 

И вот это простое слово «равноправный союз» предполагает преодоление обмана 
некомпетентных граждан. Или, знаете, как детей нельзя обманывать, так и людей 
непрофессиональных в чём-то нельзя обманывать. Вполне по нашей славянской или 
российской-имперской, – именно оттуда, – технологии. Гоголь, помните? – это или 
российский, или украинский писатель, – да? – который говорил, что нельзя унижать 
маленького человека! Всем своим творчеством. Это об этом. Как бы, не предусматривается 
это современным видом.  

Вот это равноправный союз граждан. Поэтому это не просто равноправие каждого, а 
это ещё равноправие союза между друг другом, между нами. Тогда здесь Отец. Вот этот 
союз вводит нас в другую компетенцию.  

Об этом мы будем размышлять долго. Пример – в построении «диалектического 
сообщества». Вот эти два слова – это убийство некоторых наших – даже не учёных, – а даже 
философов. Потому что «сообщество» они ещё примут, «диалектическое сообщество» 
напряжёт всех. Не всех, – умных, может быть, и порадует. Потому что диалектика – это 
принцип специфического развития, и мы видим диалектику больше как диалектический 
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анализ там. А есть диалектика как принцип развития. И закладывая «диалектическое 
сообщество», мы вводим принцип диалектического развития этого сообщества.  

Мысль простенькая, только сообществ таких нет. Диалектика действует на отдельные 
группы естественным способом, но никто не думал о созидании постоянно действующего 
диалектического сообщества. Внимание: постоянно действующего диалектического 
сообщества. Где не мы знаем диалектику, а сообщество построено в своей дееспособности 
диалектическими принципами. Надо вас многих отослать в диалектику, чтобы была понятна 
сложность и, примерно, и простота сказанного. 

То есть диалектика действует в обществе, нельзя сказать, что в обществе нет 
диалектики. Нет сознательного построения диалектического сообщества. Не общества, а 
сообщества. Где есть диалектика каждого в синтезе всех. Где есть диалектика каждой 
группы в синтезе всех групп. Где есть диалектика сообщества и в целом, и в частности, и во 
всеобщем, и в особенном. Примерно вот так. Проще я пока сказать не могу и времени нет.  

«Единая Нация множеством людей» – я думаю, тут без объяснений. Единая Нация – 
это и отдельно российская, и отдельно белорусская. Это отдельно и украинская, и отдельно 
немецкая, и отдельно планетарная единая Нация множеством людей, – в зависимости от 
количества граждан на планете или в нации живущих. 

Но здесь дальше: «равностных пред Создателем». Знаете, когда нам извне идут знаки, 
да ещё такого уровня, и мы то же самое делаем: м-м-м, как классно. Я всегда говорил, что 
наш Президент в России – Ученик! Ловим друг друга на развитии. Ученик Ученику – друг, 
товарищ и брат. Да? Знаешь, не знаешь, а Ученик. Так вот, «равностных пред Создателем» – 
есть один принцип: с одной стороны, мы равны пред Отцом, но «равностных пред 
Создателем» предполагает, что каждый стоит автоматически пред Отцом. Чтоб было 
понятно – это принцип Праведника. 

Соответственно, простой фразой «равностных пред Создателем» мы создаём 
общество Праведников, не говоря им, что они Праведники. И как только они с этим 
согласятся, их Создатель скажет: «В праведность!» Дальше – понятно. 

А дальше вообще классная фраза: «и между собой». Вошёл в праведность пред 
Создателем и применил эту праведность между собой, – для посвящённых это читается так. 
Для непосвящённых: «Ты равностен пред Отцом». – «Ура, я равен другому». Но при этом мы 
не видим, что в этот момент к нам входит праведность Отца нами. Ситуацию увидели? 

Вот это самый краткий комментарий.  
(Из зала: – В чём разница между союзом и сообществом…) 
Вот, вот, а всё остальное, так как у меня осталась одна минута, мы продолжим завтра, 

после ночной учёбы. 
Я читаю фразу ещё раз. Завтра мы начнём дискуссию, у меня здесь целый список 

дальше. Ночью вас переподготовят по этому списку дополнительно, чтобы было о чём 
дискутировать. И завтра мы прям начнём с этих фраз. Иначе – вы поняли уже вопрос. Чтобы 
у нас осталась правильная компетенция. Я просто читаю, мы выходим к Владыке, просим 
учёбу, в том числе и этим, я специально начал, – понятно, – чтобы завтра мы глубже это 
обсудили. Очень важно: если мы правильно обсудим, мы заложим правильную матрицу в 
окружающую жизнь. 

Конфедерация – равноправный союз граждан в построении диалектического 
сообщества единой Нации множеством людей, равностных пред Создателем и между собою.  

А-а, добавлю: «было, есть и будет». Только мы оттуда взяли здеся. 
Кратенькая практика. Просто выходим к Владыкам и возвращаемся. 
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Практика 5. 
Стяжание ночной учёбы. 

Стяжание Особого Синтеза Цельного Самоорганизуемого Синтеза 
 
Мы синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. 
Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально явленно, развёртываемся 

пред Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь в форме Служения. 
Синтезируясь с Хум Изначальных Владык, стяжаем Цельный Синтез Изначально 

Вышестоящего Отца, прося принять нас на учёбу по всем практикам, тематикам и более 
того, осуществлённым на первой части 2-го Профессионального Политического Синтеза: 
Метагалактической Гражданской Конфедерации Метагалактической Нации. В том числе с 
разбором категориального аппарата Метагалактической Гражданской Конфедерации на 
перспективу завтрашних осмыслений и сегодняшней ночной подготовки каждого из нас и 
синтеза нас. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем Особый 
Синтез: Особый Синтез Цельного Самоорганизуемого Синтеза, точно, и возжигаемся им. 
Он просто фиксируется на вас – на лбу, в центре грудной клетке, где угодно, он 
фиксируется на вас, проживите его. Он включит вас автоматически в ночную учёбу, даже 
если вы забудете. Но лучше включиться самостоятельно, сознательно.  

И возжигаемся им. 
Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 

присутствие, в данный зал. И выходим из практики. Аминь. 
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Часть 3 
 
Доброе утро. Мы начинаем вторую часть Второго Политического Синтеза ИДИВО 

«Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации» и продолжаем 
наше восхождение реализацией 44-го Синтеза ИДИВО, если взять в целом по качеству и 
компетенции Синтеза. 

Понятно, у нас ночная подготовка. Сейчас два таких объявления, пока все подтянутся, 
рассядутся.  

Первое. Мне тут подготовили целую справку с интернета. У нас двенадцать 
государств, где население от ста миллионов. Поэтому когда Мать Планеты или Отец вчера 
видели где-то примерно 15 наций, которые могут формироваться, если взять принцип 
стамиллионности – вот 12 плюс ещё какие-то три, где 90 – плюс-минус – миллионов. Это как 
раз вот 15. Россия здесь на 9-м месте, то есть входит в десятку крупнейших. Всё. КНР, Индия 
– это запредел, миллиарды. Поэтому, конечно, тут есть свои тонкости. Но, в основном, 
средний масштаб государства – это 30-50 миллионов. Вот золотая серединка. Потому что 
ниже там – 20, 10, 11 – тоже очень много. 

Вот отсюда, – сейчас вот с Дмитрием общались, – вышла новая книга, – мы тут… по 
интернету ссылки есть, – о развитии цивилизации, целый шеститомник. Выпустили 
российские академики, такие серьёзные, маститые, глубокие. И они тоже сделали вывод 
очень интересный, что перспектива развития стран на планете… Причём они сделали не 
теоретически, они проанализировали все виды цивилизаций, форм. То есть это серьёзный 
шеститомный научный труд. Это члены Российской Академии Наук, там, с высокими 
званиями. Так вот, они сказали, что перспектива – это созидание всемирной конфедерации из 
всех стран. Или всемирного конфедеративного цивилизационного объединения. То есть 
нашим словом «Конфедерация» мы фактически попали в точку. Труд вышел только вот 
сейчас. Наши учёные с ним знакомятся, рассылают ссылки. У Димы Славинского. Он ведёт 
наш образовательный проект в МГК, и как раз подтягивает всю литературу. Кто желает – 
пожалуйста, читайте. Вот. 

Поэтому наш Дом Синтеза конфедеративным отношением Владыки зафиксировали 
совершенно правильно. Вот такая радостная новость. Буквально сейчас Дима мне сказал. 
Стоит, читает книжку. Всё. 

Поэтому вот увидьте: мы иногда видим какие-то сложные темы, сложные тексты – 
или в Синтезе, или в Партии – и нам кажется, что это какая-то абстрактная выдумка. 
Почему? – Потому что отдельными тематиками, очень сложными, занимается очень узкая 
группа учёных, философов, политологов. Давайте так, честно сказать: ну, сколько 
философов в России, как бы их много ни было? – Ну, там, несколько сотен. На 140 
миллионов населения. Ну, так, настоящих философов, и то – «настоящих» – я, наверное, 
много сказал. Но хотя бы тех, кто реально хоть что-то может – не преподавать философию, а 
действительно там тексты пишет, думает, связывает. 

У нас вон Служащие слушали, слушали некоторые Синтезы, сложные, пошли учиться 
в Академию, РАНХиГС. Это Академия народного хозяйства при Президенте. Выходят 
доктора наук и профессора, и буквально часть тем по нашей тематике спокойно им 
публикуют – о Метагалактике, о перспективах космоса, обо всём. И наши Служащие 
открывают рот и говорят: «Так, это ж наше всё». 

И вот если взять уровень докторов наук, профессоров, которые в этой теме, они 
полностью не просто с нами согласны, они сами этим развиваются. Но их не так много в 
России. Опять же – несколько сотен, и всё. А то и меньше: пара-тройка сотен с учётом 
отдельных институтов, где они там зав. кафедрами, и мало их кто понимает. Они меж собой 
объединяются – ну, есть общение. Они разъезжаются – ну, всё. 
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Вон собирался Валдайский клуб. Ну, сколько там политологов крупных, маститых 
собралось? Вот их показывают. Ну, сидит группка – человек сто. Это с учётом приезжающих 
из многих стран политологов. Ну, наших, пускай, 50-60 местных. То есть это вот узкая 
прослойка компетентных специалистов в научной, политологической, философской среде, 
которая понимает стратегии развития. Вот не просто развитие – там, экономическое, 
политическое, а вот стратегию развития закладывают. 

 

Гражданская Конфедерация глубже Конфедерации наций 
 
И тогда мы с ними начинаем общаться на одном языке. И, да, у нас есть свои 

своеобразия, свои тонкости, своё восприятие. Мы создаём, грубо говоря, новую среду 
Гражданской Конфедеративности. Пока Гражданской Конфедеративностью никто не 
обладает, не видит. Они видят государственную конфедеративность. Но 
госконфедеративность – это та же Швейцария, швейцарская конфедерация. Да? Даже 
Соединённые Штаты Америки можно назвать конфедерацией штатов в каком-то смысле. 
Они от этого бегут, потому что у них была война с конфедератами. Но принципиально 
Соединённые Штаты… Конфедерация – это «союз, соединение». Советский Союз был 
конфедерацией республик по принципу построения. Хотя вырос из унитарной Российской 
империи, где всё было едино. 

Понимаете? Поэтому, если взять высокий слой мысли, не только российская, а даже 
международная. Там видят интеграцию и объединение стран. И понятно, что в перспективе, 
когда всемирная конфедерация – как они говорят – это всё будет складываться через 
интеграцию разных стран между собой, типа Евразийского союза, типа Европейского союза 
и так далее, и так далее. Всё. Так что мы на правильной стезе. 

Но у нас есть одна «изюминка», которую мы видим, они – нет. Они видят 
конфедерацию среди стран… ну, среди громадных коллективов – среди наций, допустим. А 
мы видим конфедерацию каждым гражданином.  

Вот чем, допустим, привлекательно слово «демократия», там, в разных странах для 
многих людей, хотя они этим не владеют. Тем, что она поддерживает свободу каждого 
человека. Каждый свободен. Ну, типа «что хочу, то и делаю». То есть когда мы обращаемся 
лично к каждому. Этот тренд сейчас даже в бизнесе. То есть те корпорации, которые строят 
бизнес на фиксации на нуждах каждого потребителя, они быстро развиваются. Вот 
достаточно вспомнить «Apple». Это их стратегия: каждому потребителю. Это телефоны 
«Apple», компьютеры. Это одна из их стратегий, они на этом стали крупнейшей 
корпорацией. То есть стратегия обращения к каждому гражданину. 

И вот если взять тенденцию и бизнес-стратегий, и политических стратегий, то когда 
мы говорим о Гражданской Конфедерации, где конфедерация между гражданами в нациях, 
а потом между нациями. 

Ну, всё равно, мы прилетаем в Германию, если мы знаем немецкий и русский язык, 
ну, что – мы не конфедеративны друг другу с немцами, даже если нации раздельны? Да, 
конфедеративны. То есть Гражданская Конфедерация с этой точки зрения эффективнее, 
потому что ты дружишь вот, – там, у нас в Ирландии друзья, там друзья, там друзья. Друзья! 
Какая разница, в какой нации они живут? В этом отношении гражданственность и 
Гражданская Конфедерация глубже, чем даже Конфедерация наций. Потому что 
настоящая политика – это когда народы дружат. Вот они дружат, и чтоб там ни говорили 
– да, чихать мы хотели на то, что они хотят. 

Вот, там, я с украинцами со многими дружу, чтоб там ни говорила Украина на Россию 
там или Россия там на Украину, – да, чихать я хотел на это. Я дружу с этими людьми. У меня 
отец живёт на Украине. Для меня это такая же родная территория, как и Россия. Ну да, 
разные страны. Но это проблема разных стран. Ну да, там паспорт надо сунуть на границе. 
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Что её поставили здесь? – Не, не, пожалуйста. Отдельная страна – пожалуйста. А что 
граница? Это мне нравится с Белоруссией – въехал с любой стороны. Что в России, что в 
Белоруссии – ездишь. Да, отдельная страна. Да, всё нормально. Да. Ну, ездишь. Евросоюз 
понравился: въехал в Прибалтику, – в Калининград ехал: «О! Проехали Эстонию. О! 
Проехали…» Единственно, что там иногда с жезлом стоят, смотрят – виза есть, нет, там. А 
границ нет. Вот это правильное построение. Ты отдельная страна, но как гражданин – да, 
мотайся. Вот к этому. Вот с этого начинается Конфедеративность. 

Поэтому у нас есть вот такой хороший тренд Гражданской Конфедеративности, когда 
между гражданами устанавливается конфедеративность, а политикам придётся следовать. 
Мы же их выбираем. Понимаете, вот от обратного. Мы их выбираем. И если мы дружим, то 
мы не будем постепенно выбирать тех, кто настраивает нас на конфликт, потому что мы 
дружим. Это с США касается – вон, у нас друзья там Синтезом занимаются в США. Что 
англоязычные чистые американцы, что переехавшие русскоязычные. Понимаете, то есть… 
То же самое в Германии. И у них, вот на уровне граждан – что в США, что в Германии, что 
там в Китае – совсем другое отношение. Потому что они дружат, они общаются, они на 
уровне обычных людей. Им не надо вот эти вот (разводит пальцы) особые стили 
взаимодействия. Понимаете, вот… Вот к этому идёт мировая тенденция. И постепенно вот 
эти «сливки политические» уйдут. Потому что у нас глобальная экономика: не выгодно 
конфликтовать. Потому что сразу экономика рушит страну там. У нас добрые отношения 
между собой. Не выгодно отделяться. То есть дружба заканчивается. И так далее, и так 
далее. 

 

Метагалактической Конфедерации стран постепенно складывает 
Метагалактическую Нацию 

 
И мир постепенно – даже вот теперь по оценкам учёных – идёт к Конфедеративности. 

Отсюда, чтобы эту мысль не потерять, давайте просто для себя заложим – а куда мы 
двигаемся? Вот у нас Метагалактическая Гражданская Конфедерация России. Теперь вот в 
Украине Партия создаётся. Там, Германия думает об этом. Складываются партийные 
тенденции. Это внутри наций. А если объединять все нации?  

Вот мы говорим Метагалактическая Нация, что на Планете постепенно растёт 
Метагалактическая Нация. Не знаю, эту книжку я не читал. Мы сейчас вот буквально пару 
параграфов посмотрели чуть-чуть. Там говорят об одной нации планеты или нет? Мы, в 
принципе, ставим ещё более высокую стратегическую идею. Объединение всех наций, туда – 
в перспективе столетий – в одну Метагалактическую Нацию.  

Почему? Вот давайте представим. Если мы не видим, что мы объединимся, мы и не 
будем объединяться. А если мы закладываем мысль гражданам и политикам, что рано или 
поздно будет Метагалактическая Нация, и Метагалактика нас «причешет» и приведёт в 
чувство одной Нацией землян – не китайцев, индийцев, русских или американцев – а землян. 
Понимаете? Не украинцев, россиян, белорусов, а землян. Вот «причешут» всех в одно. То все 
начнут, помня эту мысль, принимая какие-то решения, всё равно понимать, что их рано или 
поздно «причешут». А всем хочется остаться в истории: «чтоб меня помнили». Ну, есть 
такое среди политиков. Понятно, что Метагалактика помнит всех. Ну, надо, чтоб помнили. 
Естественно, они будут продвигать – что? – те идеи, которые перспективны. А раз сама 
природа Метагалактики говорит, что для нас вы с одной планеты – значит, все одинаковы, не 
важно – чёрный, красный или зелёный, белый – одинаковые. С одной планеты. Значит, все 
земляне. Увидели? То рано или поздно, вот просто если эта мысль войдёт в голову о единой 
Метагалактической Нации, у нас просто начнётся интеграция, где мы будем снимать всякие 
вот эти напряги народов между собою. 
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Причём, – подчёркиваю, – Метагалактическая Нация – не когда все едины, а 
настоящее единство развивается многообразием. Соответственно, религиозные, культурные, 
философские, какие-то национальные тенденции у нас всё равно будут сохраняться на 
уровне культурных навыков. Ну, всё равно люди, живущие в горах, по стилистике жизни 
будут отличаться от людей, живущих на равнине или в приморских странах, или 
океанических странах на островах. Это разный тип жизни. Хотя, в принципе, это все люди. 
Поэтому какие-то особенности всё равно будут. И вот это единство в многообразии если 
заложить в объединении, постепенно сложится. Если уж учёные об этом говорят… 

Давайте представим: вот мы идём к Метагалактической Нации. Через что? И мы 
можем спокойно заявить о формировании Метагалактической Конфедерации стран, 
которая постепенно складывает Метагалактическую Нацию. Конфедерация – это когда 
мы и в союзе объединяемся, и одновременно каждая страна единственна, неповторима и 
сама по себе развивается. Вот в отличие от федерации. В федерации все едины. Ну, 
Российская Федерация: разные республики, они едины в общем пространстве России. А 
конфедерация – нет. Каждая страна сама по себе независима. Но вместе… Грубо говоря, 
границ нет. Нам удобно граждански дружить. Вот в этом плане. 

Я не знаю, может быть, европейскость в эту тенденцию идёт. Но они не назвали себя 
«конфедерация». А Союз – это немного иное там. Даже в конфедерации у каждой страны 
может быть своя валюта, а в Европейском союзе объединяется. Хотя постепенно, 
естественно, всё равно вырастет одна валюта для всех стран. Ну, две-три. Мы без этого 
никуда не денемся. Поэтому мы можем заложить идею Метагалактической Конфедерации 
при формировании или в целях формирования Метагалактической Нации. И просто 
продвигать эту идею по чуть-чуть: Метагалактическая Конфедерация стран между 
собою. 

Вот я смотрел за последними событиями политическими. Я понимаю, что я чуть по-
российски смотрю – российский гражданин. Но вот там Президент России общался с 
Президентом Аргентины. У них очень хорошие, добрые отношения. Я уверен – если б 
Россия жила не Евразийским союзом, а открыла бы что-то типа Метагалактической 
Конфедерации стран между собой – это идея российской политики – то Аргентина в неё бы 
вошла. Вот у них добрые отношения все пять лет были. Всё. И пошла бы интеграция стран 
меж собою. Увидели? То есть мы сами создали только евразийскую систему. Она правильна, 
она хороша, но мыслим мы чуть-чуть континентально. Это континентальный взгляд. Ну, 
Евразия – это континент. 

Поэтому это взгляд политический континентальный, который всегда был присущ – 
анекдот – европейской политике. Вся европейская политика – по политологии, истории – это 
континентальный взгляд. То есть, грубо говоря, не шире континента. Не шире Евразии. Я 
при этом понимаю, что отдельные страны имели и в Африке много, там, земли, и были 
колонизаторами. Но мыслили они всё равно по-евразийски, потому что в Африке они были 
колонизаторами, а не конфедеративными, равноправными и так далее. То есть там тонкости 
взгляда. И если мы просто введём в российскую политику взгляд Метагалактической 
Конфедерации из разных союзов…  

Вот ошибка российской политики. Там везде говорят: «Вот, Евразийский союз может 
объединиться с Европейским союзом. Объединяемся Союзами». Во что? «Вот просто 
объединимся, чтоб выгодно было экономически». И объединяться уже не совсем интересно: 
«Да, нам и так неплохо». Торговые соглашения заключили – и живём. Чего объединяться? 

(Из зала: – А БРИКС?)  
А БРИКС – это не конфедерация, это тоже объединение стран для удобного 

совместного проживания: мы с тобой договорились, мы с тобой совместно что-то делаем, 
нам нравится. Не нравится – разошлись, совместно не делаем. БРИКС.  

(Реплики из зала).  
Не, не. В перспективе, где ни будь там – да. 
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Мы им, кстати, мы по БРИКС рассылали доклад о Метагалактической Гражданской 
Конфедерации. И предлагали им объединиться в одну Метагалактическую тенденцию. 
Доклад рассматривался. Мы сигналы получали. По этому докладу они даже опубликовали 
одно решение. Могу сразу сказать: БРИКС не будет расширяться. Мы им предлагали 
расшириться на две-три страны. Они просто официально внесли, что они… – официальная 
публикация, никогда до этого доклада они ничего не публиковали, – что БРИКС не будет 
расширяться из пяти стран. То есть пять стран, самых главных, по планете. Вот сейчас одна 
страна главная, потом будет пять главных. Конечно, это выход: после одной страны – пять 
главных. Но как-то вот он… тоже на время, – я считаю. Понимаете, тоже на время. Все не 
станут китайцами, индийцами или россиянами, бразильцами, африканцами. Ну, не станут. 
Ну, не станут. Ну, не станут. 

Поэтому если говорить о перспективах развития стран, то БРИКС – это перспектива. 
На сегодня это выход из одной глобальной державы – на пять. И уже хорошо. Это уже 
разнообразие. Но если говорить о стратегической перспективе – нам надо говорить о всей 
планете, а не только о БРИКС.  

И вот я отправил доклад главам БРИКС через посольства, в том числе Президенту 
России. «В том числе» – как БРИКС. И вот они опубликовали такое решение – в принципе, 
это жёсткий вывод из доклада, где мы говорили о Метагалактической самоорганизации, что 
лучше бы там минимум шесть стран. Но они сказали – пять. Да, ладно. Им хватает. 

Но ведь стратегически все страны должны объединиться в землян. Начиная осваивать 
космос, мы не будем там делить космос на США и Россию или Европу, или Китай. Это 
смешно. Даже если захотим поделить, это будет смешно. Таких будут оттуда возвращать на 
планету. Знаете, вот: «Хочешь разделить космос?» (Смахивает пальцем) – «На планету». 
Сколько можно выделить? Понимаете вот? Это ж… Есть ещё космическая стратегия, 
стратегия Метагалактики, которая всех интегрирует. 

Там, встретимся мы с людьми, живущими на другой планете, и что, будем делить их 
между странами на нашей Земле? Они будут смеяться, говорить: «О, детский сад: каждый 
сидит в своём классе и говорит: «Я старшая группа», самая главная для этого детского сада». 
Это ж детский сад на самом деле. 

При этом у нас экономика глобальная, корпорации глобальные, во всех странах 
действуют. То есть сама экономика нам показывает, что пора глобально объединяться. Но 
мы пока так не мыслим. Мы говорим: «Да, это хорошо». Глобальная экономика – хорошо. 
Да, Россия тоже должна создавать глобальные корпорации. Но глобальную интеграцию 
предложить не может. Хотя наши учёные, политологи, философы к этому созрели. Они 
говорят о всемирной конфедерации. Вот тенденцию увидели? В итоге мы должны просто 
предлагать созидать Метагалактическую Конфедерацию. Гражданскую Конфедерацию в 
нации и Метагалактическую Конфедерацию по планете. 

БРИКС мы предлагали Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию 
всепланетарную. Ну, может быть, это их даже испугало. Потому что когда граждане главные, 
начальство не всегда могут выбрать. Понимаете? Можем убрать слово «гражданская», чтобы 
не пугать быка красной тряпкой. Чтоб он на нас не бросался. И сказать: «А давайте сделаем 
Метагалактическую Конфедерацию между странами и нациями». И если эта идея пойдёт – я 
уверен, что объединение экономическое и политическое будет намного эффективнее. Всё. Я 
думаю, многие согласятся, что страна есть, границ нет, граждане летают свободно, но налоги 
платят в свою страну. Всё. А что ещё надо? А больше ничего не надо. И постепенно 
интегрируем все эти варианты. 

То есть это вполне реально по современным технологиям осуществить. Поэтому в 
преддверии созидания Метагалактической Нации у нас будет развиваться 
Метагалактическая Конфедерация. Так, чтобы мы увидели перспективу. И я думаю, эту 
идею нам надо заложить в наши политические партийные документы о созидании 
Метагалактической Конфедерации и постепенно взять цель на публикацию этого по разным 
странам. Первая Метагалактическая Конфедерация может между теми странами, где есть 
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Подразделения ИДИВО – да, пожалуйста. Вот оно. Пожалуйста. И это не только евразийское 
– в Германии есть, в США готовится Подразделение ИДИВО. То есть мы постепенно растём 
по странам. Ладно. 

Кроме того, что двенадцать стран имеет больше миллиона (ста миллионов – ред.), мне 
подготовили справку – я вчера ошибся, каюсь. В России не 34 Подразделения ИДИВО, а 42. 
Вот чётко 42. Так что, вот мне отписали. Тридцать четыре – это я по-старому, где-то у меня 
там… цифра эта замкнула меня. А в новом году у нас 42 Подразделения, то есть достаточно 
крупное объединение Подразделений. То есть, фактически, вчера, когда мы фиксировали 
координацию Огней – из России шло 42 Огня Подразделений. Всё. Я бы сказал так: и это 
точно имеет значение. 

И ещё. В Украине подсократилось количество стран (Подразделений – ред.). Ну, во-
первых, там Крым – были вопросы. Но есть вопросы, когда некоторые Дома там сказали 
сами, что: «Мы не выдерживаем, закрываемся». А сегодня жалеют. Ну, есть один Дом. Туда 
ездит наш Служащий Синтеза. Мы с ним поговорили. Дом сказал: «Всё, не выдерживаем, 
поэтому закрываемся, интегрируемся в один Дом». А теперь говорят: «Как хорошо было, 
когда мы были…» Ну это вот как столичный Дом и областной. Как у нас есть два-три Дома 
на территории. 

Поэтому, в общем-то, команды должны сами думать о сложении новых 
Подразделений. Нам надо всего там 20 человек. И если территориально это возможно – да, 
мы всегда согласны. Понимаете? То есть вот… и чем больше таких Подразделений, тем 
выше концентрация Огня на ту или иную страну. Открытым текстом. И мы сознательно к 
этому идём. То есть мы стараемся эту политику провести в жизнь. 

Но эти команды должны быть дееспособны и понимать, что не объединились «ради 
Огня». Тут у нас у белорусов был вопрос. Объединились ради Огня – интегрироваться не 
могут. Год занимались интеграцией отдельного Подразделения, чтобы оно сложилось. 
Объединение возможно, территория есть, люди разбросаны на широкой территории. Для них 
это широко. Для нас не широко, для них оказалось широко. Вот мы год интегрировались, 
чтоб Подразделение звучало единым Огнём. То есть это тоже сложный процесс. Это тоже 
надо иметь в виду. Но это и есть закладка Конфедеративности. Когда каждая команда 
отдельной территорией может сложить своё собственное Подразделение ИДИВО. 

В принципе, это конфедеративность между собой и конфедеративность между 
Подразделениями. И территория, и страна начинают развиваться. 

Грубо говоря, вот мы начали 43-й – сейчас 44-й Синтез. Почему? В России появилось 
42 Подразделения, 42 Синтеза мы так – ф-фх! – усвоили. Значит, чтобы в России пошли 
дальше, нам надо вот 43-й Синтез, сейчас 44-й. Нам уже тяжелее – нет Подразделений в 
России. Но 42 Подразделения России спокойно держат 42 предыдущих Синтеза. Это сейчас 
мысль пришла просто в голову. Вот мы устойчиво начинаем развивать Политический Синтез 
и продвигать так возможность большего Подразделения.  

Я подчёркиваю: больше Подразделений может быть в любых странах. Здесь не 
принципиально в России. Просто Россия сейчас легче и быстрее всё это усваивает. Команд 
больше. Как это ни странно. Ситуацию увидели? Вот этот эффект Конфедеративности мы 
тоже развиваем. Вот с этим всё. 

Вот просто поставим себе мысль о Конфедеративности и о Метагалактической 
Конфедерации стран, чтобы взрастить Метагалактическую Нацию. Это будет тем хорошим 
инструментом; теперь можем ссылаться на научную базу, которая определяет перспективы 
развития.  

Кстати, БРИКС я предлагал создать общую Метагалактическую Цивилизацию, 
потому что любое объединение должно быть цивилизованным. То есть предлагать новый 
цивилизационный подход. И там была описана такая ситуация, что каждая страна БРИКС –  
это фактически отдельная цивилизация. Китай, Индия, Бразилия. Для Латинской Америки – 
это вообще отдельная цивилизация. ЮАР – это фактически специфическая цивилизация 
даже для Африки. Там война буров, там, если вспомните, белые, чёрные. И они потом 
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смогли интегрироваться, объединиться, это очень сложная политика апартеида, кто 
вспомнит, это ЮАР. Да. Вот в этом плане. Поэтому это особая цивилизация даже для 
африканских стран, где белые и чёрные смогли жить вместе в одной стране. Белые и чёрные 
– для нас, в Советском Союзе – даже не понимаем, что говорим, а для них это серьёзно было. 
Понимаете? Вот это фактически пять разных цивилизаций. Мы предлагали их объединить 
постепенно в Метагалактическую Цивилизацию, общую в многообразии разных 
цивилизаций. 

Но, к сожалению, они, может быть, идею там обработали, но «своя цивилизация» пока 
«ближе к телу». К сожалению, пока так. То есть говорить о Метагалактической Цивилизации 
– идею мы заложили, а итоговых ответов не было. Был только ответ: останутся пять стран в 
БРИКС. Ну и ладно. Вот поэтому надо двигаться дальше и формировать идею 
Метагалактической Конфедерации – на перспективу. То есть эти мысли огненные нужны 
от всех вас. Я сейчас не теоретизирую. Я пытаюсь вам заложить мысли, которые вы должны 
эманировать по всей планете. 

То есть мы должны быть той командой, которая несёт Политический Синтез 
Метагалактической Конфедерации в созидании Метагалактической Нации землян. Прямо 
продвигать это. Мыслью продвигать. И постепенно это заполнит пространство, и вот это 
единство многообразия наступит. Как перспектива развития. 

То есть смысл Политических Синтезов не только в том, что мы обсудили, взошли, 
стяжали, развернулись. А в том, чтоб мы одинаково сонастроили наши мысли с учётом 
своеобразия лично каждого. То есть Метагалактическая Конфедерация – общая идея, а 
каждый думает о ней со своими тонкостями. Тем более, мы из разных стран. И когда эта 
мысль идёт по всей планете, мы постепенно и поддержим многообразие своими мыслями – 
личными, и одновременно ставим общую стратегическую задачу: Метагалактическая 
Конфедерация. 

 

Эволюционный скачок в Метагалактику 
 
Почему Метагалактическая, а не всемирная, как говорят учёные? Есть одна 

особенность, которую наши учёные и знают, и они никак не могут это преодолеть. При 
экспансии человечества или расширении человечества, или развития человечества, 
человечество всегда мыслит территориально. То есть мы охватывали всю планету. Теперь 
космонавты начинают думать о расселении или полётах по Солнечной системе. Это 
территория. Потом будут мыслить о полётах в галактику. Это тоже территория, 
ограниченная каким-то количеством звёзд. А потом будут мыслить в Метагалактику – это 
тоже территория. 

И сложность наших с вами отношений и действий в том, что мы делаем 
эволюционный скачок. В биологии есть такое понятие – эволюционного скачка. То есть 
когда эволюционируют постепенно, это как сейчас люди думают: планета, теперь солнечная 
система, потом вот это… А эволюционный скачок – когда мы концентрируем мощь и сразу 
переходим на шаг выше. Причём это настолько меняет качественно и количественно 
состояние в эволюционном скачке, что просто идёт преображение всех отношений на 
планете, биологических. Такие эволюционные биологические скачки на планете известны. 
Их описывают как рецессивные признаки: копятся, копятся, копятся, потом в цельность 
сложилось – и скачок. Вот принципиально мы сейчас совершаем то же самое. Накопились 
рецессивные признаки, чтобы мы совершили скачок сразу в Метагалактику.  

Это не значит, что наши ракеты сразу полетят к ядру Метагалактики. Это значит, что 
биологически мы будем сонастроены не с ядром Солнечной системы…  

Вот смотрите: наше Сознание изначально магнитно, – если взять чисто такую… – и 
сонастроено или с ядром солнечной системы, – магнитность Сознания. При получении 
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Солнечных Посвящений в пятой расе наше Сознание сонастраивалось с ядром Солнца и 
становилось солнечным Сознанием. Отсюда Христос – Сын Солнечный, там знак Солнца на 
кресте на многих храмах и так далее, да? Соответственно, при получении Галактических 
Посвящений, – когда-то они у нас были, – мы сонастраивались с чем? – с ядром. Начинали 
получать «ответку» от этого ядра и вдруг выяснили: в нашей генетике галактических 
масштабов хватает. То есть мы – наследники каких-то галактических людей. Открытым 
текстом. Почему? Даже есть особый материал, по-моему, селен, на «с» как-то, в наших генах, 
которого много возле ядра галактики и очень мало на нашей планете. Но без него не 
протекают наши генетические реакции. То есть даже химически это подтвердили учёные на 
планете. Но это не особо публикуют, потому что ситуация настолько странная, что все сразу 
скажут: «Мы наследники богов». Ну, это у нас «псих» пойдёт. В итоге генетически мы на 
ядро галактики – наши гены – сонастроены. Потому что из этого элемента возле ядра 
галактики есть, – вслушайтесь, – целые звёзды. А у нас на планете этого элемента «с гулькин 
нос», и можно было заменить другим элементом, но не заменили. По химическому составу. 
Понятно, что есть свои тонкости, но это настолько редкий элемент на нашей планете, что, 
если бы наша генетика формировалась на нашей планете – все учёные сказали – она б 
никогда этот элемент не использовала, потому что это опасно: вдруг он закончится, его мало. 
А он продолжает быть. 

Ну и, в принципе, это как раз сигнал от наших прародителей – где генетику, которую 
мы от них получили – что они, в принципе, были галактическими людьми. Поэтому 
сонастройка с ядром галактики и Посвящения там, которые у нас временно были, оказались 
неэффективными. То есть гены не развивались куда-то, а самовосстанавливались. Понятно, 
лично для каждого из нас это Посвящение было бы значимо. А для нашей генетики: типа, и 
так понятно, что ты оттуда. Типа «войди – подвинься». Всё. Вот всё. 

В итоге, мы сразу пошли сонастраиваться на Метагалактику, и вот тут у нас 
забурлило. И генетически, и физически, и физиологически, и посвященчески. В итоге первые 
Посвящения мы поставили себе Метагалактические. Вот концентрация эволюционного 
скачка по чётким научным законам – на Метагалактику. То есть биологический скачок не 
куда-то, а сразу в Метагалактику. Потому что в генетике галактика уже есть. 

То есть у нас это не теоретическое философствование, а основано на практических 
результатах отдельных… Просто мало кто из учёных это объединял вместе, синтезировал. 
Все по кусочкам там бегают, вон там «цивилизаторы» говорят: «всемирная конфедерация», 
биологи говорят: «эволюционный скачок», специалисты по человеку говорят: «должен 
появиться какой-то новый человек, не знаем, какой, но с таким информационным базисом – 
это новый человек». А мы сразу отвечаем: и куда скачок делать, и какой будет новый 
Человек, и какая Конфедерация должна быть. 

 

Метагалактика – это Материя 
 
И мы ставим цель – внимание, вот услышьте это – материальную. Вот у нас есть 

ошибка, у наших Служащих Синтеза, что Метагалактика – это небеса. Вот привычка: 
Метагалактика – это «там», то есть «небеса». И мы никак не можем от этого отойти. 
Метагалактика – это материя. Вот услышьте! Мы даже Политический Синтез задумали 
только для того, чтобы наши мысли перевести с «небес» на метагалактическую землю. 
На метагалактическую землю. У нас постоянно срабатывает идея 5-й расы, что небеса, за 
небесами – что? – солнечная система. А когда мы делаем цепочку: «планета – солнечная 
система – галактика – Метагалактика», между планетой и солнцем тут же стоят небеса. И мы 
мыслим уже о Метагалактике как о «небесах». Типа «там боги живут, нас нет». И 
подсознательно нас это напрягает до сих пор.  
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И когда мы говорим о Метагалактике, все согласны: «Да, Метагалактика, всё 
хорошо». Начинаешь копаться, все мыслят: «На планете, а это – на небесах; Присутствия 
там, высоко – в Метагалактике, за небесами. В рай попадёшь – можно ходить по 
Присутствиям. В рай не попал – по Присутствиям ходить нельзя». 

И сколько б мы ни тренировались ходить по Присутствиям… Многие из вас не 
видят по Присутствиям, потому что у вас в подсознании сидит, что это «небеса». А в рай 
и на небеса попадают Праведники. Это настолько напрягает даже Владык, что они ввели нам 
Праведника, который легко входит в рай. Грубо говоря, легко ходит по Присутствиям. Вот 
вдумайтесь: ведь Праведника у нас не было в Статусах и Посвящениях. Причём долго-долго 
Владыки думали, нас напрягали, и появился Праведник. Почему? – Чтоб снять с нас 
психический комплекс, что «небеса» – это там (Показывает вверх. Чихнули в зале. Смех) – 
Спасибо, точно. Спасибо, точно! 

Вы сейчас, понятно, смотрите на меня и думаете: «Это теоретически». – Ребята, у 
меня массив данных разных Погружений, которые мы обсуждаем, – не лично, а вот по 
данным Погружений, – что там делали. Учимся. У меня массив данных на Синтезе, как его 
воспринимают, причём и эманируют что. Ведь когда вы эманируете, вы закладываете свои 
сути, смыслы. И для большинства из нас Метагалактика, это ещё там (показывает вверх), на 
небесах. Вот туда. «Я хожу по Присутствиям! Это просто «подвиг небесный». Накапливаю 
райские отношения в себе». С одной стороны, это подвиг, потому что окружающие вообще 
не ходят – согласен. Но, с другой стороны, это новые материальные отношения. Это 
новый вид Материи, который предполагает многоприсутственную жизнь, как другие 
метагалактические отношения. 

И когда мы сами себе внушим, что Метагалактика – это Материя – я уверяю вас, вам 
легче будет её освоить и даже видеть по Присутствиям. У вас переключится мозг, и он 
перестанет бояться. Потому что он привык жить материей. «Метагалактика – небеса. Буду 
бояться, смотреть не буду, это же небеса. Там как-то всё светит по-особому». Правда, вот 
представьте: в раю – там особые отношения. Особые деревья стоят, хоть и деревья. Особые 
люди живут, хоть и люди. Поэтому на них надо смотреть только по-особому. Мозг ставит 
вопрос: «Как по-особому на них смотреть? Не знаю, как смотреть. Не буду смотреть. У меня 
нет особого взгляда – смотреть не буду». 

Понимаете, я серьёзно. Это в подсознании есть. Я когда вёл Погружения, я настраивал 
людей, что там ничего особенного. – «Да?! Ну, тогда посмотрим». Когда Дом Души – это 
особенное: «Ва-а-а, как я могу, такой несчастный, вчера залетевший, не знаю, в какую 
проблему, а такой, вот, не праведник, смотреть на свой Дом Души». Я без шуток. У меня 
один мужчина так и заявил: «А я могу идти в Дом Души?» – Я говорю: «А в чём проблема?» 
– «А я вчера некорректно поступил». – Я говорю: «Вот как раз там мы это и преодолеем». – 
«А, ну, тогда пошли, я готов». Я ему сказал: «Будешь каяться в Доме Души». – «О!» Сразу 
увидел! До этого мучился: стоит ли ему входить в Погружение, потому что он нехорошо 
поступил. Совесть у него хорошая. Он нехорошо поступил, «гадость поганая». Но в 
Погружении он там попросил прошения, вышел к Отцу, попросил прощения. Вышел такой 
счастливый. Всё, «псих» снялся. Называется «больше такое не делай». 

Вот это у нас в голове. Вот это и есть знаменитая позиция наблюдателя. Для вас 
Метагалактика – материя для освоения или «небеса»? – вот для сидящих здесь.  

Вот это и есть Политический Синтез, когда мы настраиваем политику между собою. 
Метагалактика – это Материя для нас или небеса? Во-о! 

Я вышел на эту проблему ещё глубже через чиновников Минюста. Они смотрят 
название «Метагалактическая», и у них в глазах срабатывает не материя, а небеса. Они сразу 
говорят: «Это религия. Прикрытая религиозность: мы верим в Метагалактику, что она 
придёт, нас и спасёт на своих звёздных кораблях». – Ну, маразм какой-то. То есть мы видим 
в этом материальное освоение, они видят это метагалактическое. Пока им справку не 
написал, что Метагалактика – это границы космоса. Слово «границы» – сразу сработало 
нужно для нужных чиновников. Безопасность, границы. «Мы расширяем границы империи» 
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– «Ну, это уже что-то». Ну, это ж психология. Это вот в голове сидит у нас. Но у вас же тоже 
это сидит. 

И пока вы не признаете – не теоретически, не от моей там болтовни, а сами по себе не 
переосмыслите состояние, что Метагалактика – это Материя, – в глубине своей не 
переосмыслите, вы будете к ней как к небесам относиться, и редко там появляться. Честное 
слово. А когда это станет вашей Материей!.. О! – вашим метагалактическим приусадебным 
участком. (Смех в зале) О! Нашёл! Нашёл! Вот теперь мысль вас достала!! Спасибо Владыке, 
нашёл! Приусадебный участок. У-садь-ба! «У сада Отца».  

Вы скажете: «А где участок?» – Вокруг дома каждого вашего тела участок. Ваш-ш-ш! 
Вокруг здания Подразделения ИДИВО – парк. Ваш-ш-ш! Участок, и там наделённость. 
Каждый отвечает за своё количество. О! Надо парк разделить на участки, на 68 (смех в зале), 
и сказать: «Ты отвечаешь за этот участок: поддерживаешь деревья, цветы, и это твой 
участок». Во-о-о!!! Наши бабушки, которые привыкли пахать в садах – они сразу начнут 
видеть, всё вспахают! Во! Во, идея! Так, делим всё (смех в зале). Вот так мы заставим 
Метагалактику быть Материей для нас. То есть принципиально это переключение с 
планетарной Материи на метагалактическую. Всё. 

Поэтому, кстати, мы решили пойти дальше Метагалактики. Метагалактика стала 
первым Посвящением, потом Проявления пошли, потом Изначальность. И для многих 
начало сдвигаться, что небеса – это Изначальность – там (показывает вдаль). Ну, 
Метагалактика хотя бы стала Материей – здесь. 

Вот это проблема восприятия, не только нашего. Я её так подробно обсудил, потому 
что когда мы будем говорить о Метагалактической Нации, о Метагалактической 
Конфедерации, первое восприятие других людей и стран будет о «небесах». Они будут тихо 
хихикать, что они умные, что они видят, что мы прикрываем непонятно что, говоря о 
небесах. И они не могут взять, что это для нас Материя. Реально Материя, где мы даже 
науку сейчас отстраиваем – Метагалактическую Академию Наук – чтобы исследовать 
Метагалактику как Материю, а не как небеса со звёздами, где-то «там» существующими. 
И вот сидим, обсуждаем, мозговые штурмы делаем, как эту науку сонастроить в развитии 
этой Материи. Ситуацию увидели? 

 

Нация осваивает Материю 
 
Вот это проблема роста Метагалактической Нации. Почему? – Потому что Нация 

осваивает Материю. И сколько б мы ни говорили о метагалактической экспансии, пока мы 
не увидим, что это Материя – осваивать нечего. И Нация не будет складываться как 
Метагалактическая, пока мы не признаем, что метагалактическое пространство – это 
Материя. Всё. 

Я когда-то думал, тоже мысль закладывал в нашем Космическом агентстве 
российском. Вот, там нет цели. Такая самая элементарная цель: освоение Луны. И у них там 
встаёт вопрос: «Зачем вкладывать такие бешеные деньги в это?» Очень простой ответ: надо 
сделать по типу «Бурана» небольшие челноки, которые может купить бизнесмен крупный, и 
поставлять редкоземельные металлы с Луны на Землю. На собственных челноках с 
собственными космонавтами. Все космонавты могут относиться к одному отряду, но знать, 
что работают у этого, ну, как водитель. И получает дополнительную «зряплату». Всё, 
поставление металлов и редкоземельных элементов с Луны на Землю. Бизнес. У нас сразу 
будет бурное развитие космической программы. 

Почему? – Потому что на Западе придумали только туристов. Ну, у нас сфера 
туристов – это выгодно. Все туристы летают. Это тоже выгодно. Местные тоже берут и 
туристов возят. Но главное ведь даже не туристы. Туристы зачем летают? – присмотреть что 
купить. Вот в той индустрии нет одного: «что купить?» Прилетел на Луну и чуть-чуть себе 
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засыпал (смех в зале). Вот это будет туризм. Написать «Здесь был Вася» на Луне, желательно 
большими буквами, чтобы с Земли Надя сфотографировала. Вот это будет туризм: все сразу 
будут летать. Вот и всё. Дать такую идею. Освоение Луны – ближайшее, потом Марс и 
Венера. Всё. 

 

Метагалактическая Нация: реакция ближайших планет 
 
Мы, кстати, вчера с Главой ИДИВО – Глава ИДИВО регистрировала: Материя, 

которая на нас автоматически среагировала при эманации Метагалактической Нации. На нас 
сразу же среагировали – внимание – Марс и Венера. Я спросил: «А Луна?» – «Ну, Луна как-
то уже наша» (смех в зале). Ответ, вот, состояние материнскости, вот состояние Материи, 
состояние Владычицы. 

Марс и Венера уже реагируют на любое наше заявление о Метагалактической Нации. 
Другими словами, у них уже чешется: когда мы там поселимся? Они уже готовятся, они уже 
на нас реагируют. Мы не видим, что мы туда будем поселяться – планеты уже видят 
стратегию, что мы будем расселяться. Причём интересный ответ: «А вот следующие 
планеты, там, ближе к Сатурну, они вообще к нам пока холодны». То есть в мыслях 
человечества уже освоение Марса и Венеры заложено. А Сатурна, допустим, нет. Почему я о 
Сатурне? – Там есть спутники, где можно поселиться даже лучше, чем на Марсе и Венере. 
Они удобнее для нашей жизни. Там и атмосфера, и вода – всё есть. Но мы о них не думаем. Я 
не знаю, как на Сатурне – там, по-моему, не очень условия, а вот на спутниках – очень 
идеальные. 

И вот о Марсе и Венере мы уже думаем и видим, что мы там расселимся, планеты на 
нас реагируют. То есть фактически наше поле состоит уже из трёх планет. А! И, кстати, и 
реагировало Солнце. То есть Солнце, Венера и Марс. То есть вот эту зону, так называемую 
жизненную, – кто не знает, есть такое понятие «жизненная зона» внутри солнечной системы, 
это до пояса астероидного за Марсом, между Юпитером и Марсом, вот это называется 
«зоной жизни» в науке, на малых планетах, не буду сейчас вдаваться, просто зона жизни, – 
вот вся эта зона жизни на нас уже реагирует.  

Я спросил: «А Меркурий?» Это маленькая планета возле Солнца, между Венерой и 
Солнцем. – «А Меркурий на нас не реагирует». Но, в принципе, там и состояние очень 
сложное. Он очень сильно нагревается, очень сильно охлаждается. Вот там температурная 
аномалия за 200 градусов между собой. Буквально вот в краткий период времени. И с одной 
стороны у него жарит Солнце, он одной стороной, по-моему, всегда повёрнут, а с другой 
всегда холодно. Поэтому если поселиться – то можно, то очень экстремальным космонавтам. 
Хотя у нас, в перспективе, экстремалов хватит. Пожить на жаре под 300 градусов очень 
интересно. На холоде под 200 градусов – вообще кайф. Поэтому в перспективе и Меркурий 
освоим. Но он пока на нас не реагирует. Слишком такая неудобная планета. 

Если вспомнить, что Санат Кумара ушёл Отцом Венеры отсюда, то и понятно, почему 
Венера на нас реагирует. Если вспомнить, что после гибели цивилизации на Марсе остались 
монады, которые ждут, когда придут тела и начнут плодиться. Помните, «плодитесь и 
размножайтесь»? И монады марсиан начнут воплощаться. И будут такие светло-голубые 
тона в коже, – марсиане были с голубым оттенком кожи когда-то, нормально. Там в монадах 
даже видно. У них очень много голубизны, в смысле оттенка цвета. Я ничего не имею в виду 
другого. Увидели? Поэтому они на нас реагируют, и ждут уже нас. Так что на самом деле 
природа уже готова к нашему более широкому расселению. Вот и всё. 

Маленький смех, последний. Почему китайцы очень быстро развивают космическую 
программу? – Им расселяться некуда. Всё. То есть у них договора со всеми странами 
мирные, они не хотят никого нарушать по китайской философии. Они правы. В этом 
отношении Китай – такая интересная держава. И они подумали: «А куда же нам расселять 
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всех остальных, вот их много становится?» Понятно, что там свои демографические 
проблемы, это всё может быстро закончиться. 

Понятно, что там свои демографические проблемы, это всё может быстро 
закончиться. Они слишком долго там были. «Одна семья – один ребенок» – сейчас это на них 
уже влияет, но принципиально, если они будут так же плодиться, им надо расселяться. Где? 
– Правильно, в сфере планет куда-нибудь. Там продолжать плодиться, там вот. Вылетел на 
Марс – хоть десять детей, – пол Китая улетит. Не-не, серьёзно: у них идея иметь много 
детей, им разрешают только одного. И сразу видно, что в космонавтику переселятся – там 
десять детей можно. Марс освоят в 100-200 лет (смех в зале). Просто идею такую заложить. 
Опять же я говорю с точки зрения положительной, а не отрицательной. Молодцы!  

Индийцы, которых примерно столько же, им такую идею дай, они скажут: «Не-е-е, мы 
тут, нам и тут хорошо». То есть пока так, а китайцы – не, они скажут: «Заселим, главное – 
партия сказала, заселим». Вот это уже потенциал такого космического расселения, уже в 
двух державах есть. В России и в Китае есть потенциал расселения. Даже американцы: 
вылетели и вернулись. У них по фильмам главное – вернуться. А у нас и китайцев такого нет, 
можно и пожить там. Я первый раз увидел фильм «Марсианин», где можно пожить, и то в 
конце главное – вернуться. Главное – спастись с этой страшной планеты. Русский бы сказал: 
«Да, я выживу. Ладно, поживу четыре года, это интересно». Понятно, там обстоятельства, 
ситуация, сложности, но вот у нас главное – переселиться, у них главное – вернуться. У 
китайцев тоже главное – переселиться. Ведь они расселяются во всех странах тоже. 
Китайские диаспоры самые крупные во всех странах. Угу. Вот в этом смысл экспансии 
метагалактической. Увидели? Вот тогда это Материя. 

 

За Метагалактической экспансией появятся новые биологические 
пространственные возможности 

 
Ну и последнее. Некоторые вот сидят, мыслят и говорят: «Ну, вот, Метагалактика, да, 

мы верим, да, это вот такое, интересная вещь. Да, вот это Материя. Да, когда мы туда 
долетим? У нас такие ракеты сигаретного типа, ну, не интересно».  

Ребята, кто сказал, что мы должны там только летать? А вот у нас есть такой текстик 
от Учеников 19-го века, когда Солнечный Отец прошёл сквозь пространство с Солнца к нам 
на планету, – у Ледбитера такой текстик есть, – пообщался с Учителями, Учениками, 
подмигнул Ледбитеру, пространство раздвинулось, и вернулся обратно на Солнце. С учётом 
того, что Солнце имеет астрал как… девятый… восьмой План для предыдущей эпохи, то 
есть десятимерно. То есть он делал это в небольшом количестве мерностей – от десяти 
мерностей астралом как вторым Планом по 5-й расе до 13-го Плана, где был Дом Отца – 
плюс два – до 15-ти мерностей, то есть он действовал телесно в пределах 15-ти мерностей. 
Сообразили? Ну, по аналогии. А у нас на физике теперь 256 мерностей.  

Если мы освоим первые пятнадцать внутренне и внешне, – это мы практику вчера 
делали, – и Папа Солнечный нас научит ходить сквозь пространство, – а это одна из моих 
«мечтей», которую я рассказывал на Синтезе, от Папы Солнечного, – то нам останется 
сделать только скафандры. А лучшие скафандры сейчас опять в России. Это международное 
признание, поэтому тут без комментариев просто. По специфике. И у лётчиков, кстати, и у 
космонавтов, то есть там очень интересный интегрированный комплекс. Как бы все там ни 
говорили, что у них там классные, как только зададут вопрос, у кого лучше – опять россияне 
что-то выдумали. Понимаете?  

Одел скафандр, раздвинул пространство (что-то падает в зале, смех), стал на другую 
планету где-нибудь там, у соседних звёзд, посмотрел там, типа не страшно, вернулся и 
говорит: «Нужно идти командой». Взяли ящички. Единственное, что передвижение будет с 
ящиками сложное. И то – один держит, два держат пространство, а другие передают (смех в 
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зале). Мы же это тоже можем придумать. Конвейер. Стража держит пространство, по два с 
двух сторон, а конвейер работает. Нормально. Наполовину стал, и всё. То есть в принципе 
даже придумать можно, как туда много материалов засунуть. Без проблем.  

То есть когда мы говорим о концентрации синтеза мерностей, вы думаете, что это 
только для развития вдохновения и восхождения. Согласен, на сегодня это для вашего 
развития и восхождения. Но когда мы освоим эти мерности, и минимум 15 у нас будет 
свободно действовать, – понимаете, о чём я говорю? – мы включим программы Солнечного 
Отца, а это хождение сквозь пространство. И даже есть такой хороший эффект.  

Сейчас очень, очень усиленно телескопы ищут все цивилизации, которые должны 
почему-то летать среди звёзд, и не находят космических кораблей там. Правильно? Потому 
что мы мыслим только технологически. Технологии не надо отменять. Где-то должны 
летать, но их настолько мало, что телескопы не могут увидеть. А значит, умные цивилизации 
научились ходить сквозь пространство. И нам не надо искать сигналы в космосе, все сигналы 
по планетам с хождением между пространством. Зачем нам нагромождать в космосе какие-
то космические станции? Нет, как исследовательские – пожалуйста. На Луну сел – планета. 
Атмосферы фактически нет там, там зачатки только есть, и исследуй космос. Лучше всякой 
станции, она сама летает, территории валом. Не надо ограничивать пространство 
помещениями, только надо научиться ходить сквозь пространство. Понимаете? 

То есть за нашей Метагалактической экспансией появятся ещё и новые биологические 
пространственные возможности.  

И когда, если вы умные, и думали, зачем мы так напрягаем Физику мерностями: то 16, 
то 64, то 128, а теперь 256, отвечу очень простенько: кроме количества Частей, которые 
должны быть по количеству мерностей, – ведь у нас 256 Частей, должно быть 256 мерностей. 
А что это значит? Значит, одна Часть выдерживает одну мерность. Если наше Тело – 23-я 
Часть, – не берём мерностные Части, – значит, наше Тело выдержит минимум 23 мерности. 
Для Солнечного Отца хватало 15-ти мерностей, чтобы сходить к нам на планету. Но мы ж 
берём опыт у Отцов, у нас же чёткая фиксация, что Отец передаёт нам свой опыт. А кто 
сказал, что нам опыт передаёт только Отец Метагалактики? Или что в опыте Отца 
Метагалактики нет опыта Солнечного и Галактического Отцов. Есть. Более того, мы это 
знаем не теоретически. Мы сдавали экзамен Отцу, когда формировались как Главы ИДИВО, 
Отец говорит: «Ну, пошли». Мы стоим рядом с Отцом и говорим: «Шагай с нами». И мы из 
зала двумя шагами переходим в космическое пространство. Вдвоём, мы друг с другом 
общались.  

Смотрим: рядом планета. Пошли на планету. Постояли в космосе, он проверил нас. 
Шаг – и мы вошли на планету. Постояли в этой атмосфере планеты. Там дышать было 
нельзя, но мы там стояли. Понятно, вы скажете: «это вышестоящим телом». 

Ребята, если вышестоящее тело сумело – эти навыки оно передаёт кому? – 
физическому телу. А значит, Отец смотрел, как наше физическое тело усвоит сигналы 
вышестоящего тела. Хорошо усвоило, нам на физике даже не было ни жарко, ни холодно, 
нам было интересно. Постояли на планете, пообщались. Отец там что-то сделал, мы 
посмотрели, как там, опять вернулись в космос, постояли в космосе, вернулись в зал к Отцу. 
И Отец проверил, что мы можем ходить сквозь пространство. 

Когда мы ходим на другие Присутствия – для нас с вами это выход на небеса, но если 
представить, что Метагалактика – это Материя, то выход на другие Присутствия – это поход 
сквозь пространство. Вот вдумайтесь: любое Присутствие – это просто другое пространство. 
И когда я учусь ходить и стоять на другом Присутствии – я перехожу в другое пространство. 
И всё, и наше Тело начинает копить навыки хождения по пространству.  

В итоге мы смотрим на развитие космической отрасли и думаем: «Ой, когда ж мы на 
этих ракетах полетим в Метагалактику?» А кто сказал, что это главное? Не-не, технику надо 
развивать. Знаете такое: кто-то должен переносить ещё и грузы. А это техническое развитие, 
то есть параллельно должно идти, но главное – это наше биологическое развитие.  
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Мы говорим, что мы совершаем биологический скачок в Метагалактику. А когда мы 
этот скачок закрепили собою, сейчас всё человечество перетягиваем на этот биологический 
скачок, когда оно перетянется окончательно… Сейчас Метагалактика вошла на Планету, и 
нам надо перетянуть. Ой, ситуация сложная, потому что 50% плюс 1 при 7,5 миллиардах, ну 
пускай при 7-ми, это надо 3,5 миллиарда перетянуть, поэтому я в БРИКС и писал. Там сразу 
3 миллиарда найдём. Две страны – Индия, Китай – уже 2,5. БРИКС и Россия с ЮАР – это 
ещё 400, вот почти там 2900 минимум, 2700 – 2900, где-то так, миллиардов. То есть 
подтянуть ещё пару-тройку стран. Я предлагаю Индонезию взять, там миллионов 200 тоже с 
чем-то, ещё там крупные страны по населённости, чтобы дойти до 3,5 миллиардов, чтоб 
было 50% плюс 1. 

Вот не видят наши политики пока количественную составляющую. А для природы это 
важно. Если будет объединение на 3,5 миллиарда плюс 1 человек – вся природа будет 
смотреть в эту сторону. Не важно, что будут говорить политики, природа будет смотреть в 
эту сторону. И говорить: «Да-да-да-да-да-да. Вот, 300 миллиардов сказало, всем остальным 
исполнять. Не важно, что вы там думаете, исполняйте». Я серьёзно. И вот если мы перетянем 
на эту идею 3,5 миллиарда населения, в будущем 5, ну, 4,5.  

Говорят, 9-10 миллиардов будет скоро, там, в пределах столетия. Мягко говорю: у нас 
начнут открываться метагалактические способности. Может, хватит и 10% для этого. 10% – 
это 750 миллионов. Вот мы пытаемся объединиться с Европой – 600 миллионов, Россия – 
Евразия – 170, с Украиной 210. Вот 500, 210. 700 миллионов уже есть. США – 300. Там тоже 
филиал открывается. Когда откроется ИДИВО США – нас вообще будет миллиард покрытие 
Огнем. Нет, в Китае есть филиал, но это филиал. Подразделение ИДИВО – это покрытие 
Огнём. Знаете, как вот «зона покрытия». Где появилось два Дома – зона покрытия «где двое 
во Имя моё…», там все покрыты. Пока одно Подразделение – не все покрыты, но разве что 
страна маленькая. Вот Молдова – там на 3 миллиона – там одного Подразделения вот так 
хватает, все покрыты. Но если два – это будет такое жёсткое покрытие, устойчивое. 
Ситуацию увидели? 

Вот это развитие Подразделений, и когда качество наших накоплений реализуется 
наружу в количественную составляющую, мы будем ходить сквозь пространство. 

Внимание! Это идея не фантастическая, а есть вполне реальные научные труды, 
которые это пытаются исследовать, причём ещё с Советского Союза, по перемещению масс. 
Это знаменитый опыт Кулагиной, когда она там передвигала спичечный коробок, он исчезал 
на столе, потом появлялся в другом месте. Это было передвижение сквозь пространство. 
Видео зафиксировало, учёные видели, когда здесь исчез, там перенёсся. То есть перенос 
материи осуществлялся уже даже, – внимание, страшно сказать, – советскими гражданами, 
советская лаборатория этим занималась. Никакой мистики.  

Поэтому когда некоторые мне говорят: «Да какое там хождение сквозь Присутствия». 
– Ребята, посмотрите советский фильм о Кулагиной. Об исчезновении коробка в одном месте 
и появлении его в другом месте, снятый на видео. Это перемещение груза, спичечного 
коробка, – это тоже груз, – сквозь пространство – внимание, – энергетикой. Мадам 
Кулагиной.  

Значит, если мы сконцентрируем на себе больше энергетики, – а что такое 
энергетика? – Силы, Граально-образующие Силы, которые в нас концентрируются сильно-
сильно, – энергетика у нас повысится до Метагалактического Человека, мы сможем не 
спичечные коробки двигать, как она, а само своё тело. Какая разница: 10 грамм спичечный 
коробок или 100 килограмм мое тело. Если у Кулагиной была одна Сила, а мы с вами можем 
256 у себя сконцентрировать. И когда эта концентрация у нас усилится, мы войдём в сферу 
Грааля и скажем: «Ну что, сегодня куда идём?» – «К Бетельгейзе». – «Ну, пошли». 

Ну, если планета там рядышком. На саму звезду пока будет жарковато, но если вокруг 
нас будет Око, нам чихать и на саму звезду. Можно и на звезде постоять, тем более по 
некоторым теориям в центре каждой звезды есть спокойно планета. Вот в центре нашего 
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Солнца есть планета. Причём это даже физик один построил такую теорию и доказал, что это 
правдиво. То есть планета Вулкан.  

То есть, можем не сквозь атмосферу Солнца, – там жарко, можно сгореть, – а стать 
сразу на планету Вулкан. И над нами горит атмосфера Солнца, а мы стоим на планете 
солнечной, – я без шуток, я сейчас не фантазирую. Это вполне есть чёткая, по-моему, 
доктора физико-технических или – каких там – математических наук, который выпускал 
книгу с такой теорией. Его, её не признали, но он сделал выкладки, по которым Солнце чётче 
отслеживается, чем по всем другим теориям. Её не признают, но и отвергнуть после этого не 
могут, потому что по математическим выкладкам процессы на Солнце понимаются лучше. 
Всё. Там термодинамики, вот эти все науки. Пожалуйста. И можно ходить внутрь Солнца на 
планету, слово «планета» здесь ключевое.  

Для нас солнце в определённом виде мерностной материи – это планета. Просто в 
другой мерности. Ну и правильно, у нас солнечная система для нас минимум 10-мерна. На 
трёхмерности – это Солнце, в 10-15-мерности мы внутри солнца увидим планету. 

Ведь мы говорим, что любая другая мерность – это другое материальное 
пространство. Увидели, наконец-таки. А у нас 256-ти мерность. На нас уже реагируют 
Солнце, Венера и Марс по вчерашним практикам. Мы им сообщили, что у нас Политический 
Синтез их освоить.  

 

Две биологические задачи Метагалактической Нации 
 
Метагалактическая Нация – это что? Экспансия по Метагалактике – это освоение 

Метагалактики. То есть если ты назвал «Метагалактическая Нация», в нацию заложено 
освоение Метагалактики. Некоторые думают: «Ты зачем это рассказываешь?» – Да чтоб вы 
так думали. Если у нации нет перспектив, которые мы обдумали, то слово 
«Метагалактическая Нация» – это иллюзия, надуманность, фантастика, которую мы сами 
себе на уши вяжем. А мы лапшой не занимаемся, разве что ею питаемся. Может, кто-то 
бизнес имеет такой, извините, но принципиально мы на уши лапшу не вешаем.  

То есть, есть чёткий материал, чёткие исследования и чёткие тексты, синтезируя 
которые мы можем сделать такой элементарный или сложный логический вывод. Потому 
что Отец Солнечный стоял перед Ледбитером в виде человека, он не сиял специальным 
Огнём, от него не пыхало жаром. Ученики не разбежались в ужасе от этого жара. Он стоял и 
спокойно как Человек с Человеком говорил с Учителями. Я когда это прочитал ещё 
подростком, ну, слюни, сами понимаете, где были: «вот бы пообщаться», – тогда ещё мысль 
вошла, в юношеском возрасте. Я ж… Ну что, им можно было, а нам сейчас нельзя? Почему?  

То есть это реальные факты. И вот мы должны не просто говорить 
«Метагалактическая Нация», мы должны думать, какая она должна быть. Помните: даже 
если ты подумал – ты сделал это.  

И вот Политический Синтез – это не в том, чтобы объявить: «Вот, есть 
Метагалактическая Нация». Объявили. А в том, чтоб мы с вами надумали, какая она 
должна быть. И первая самая главная мысль: ходить сквозь пространство. Очень прошу вас: 
надумайте эту ситуацию, как вы ходите сквозь пространство. То есть биологический 
скачок Человека – это концентрация Граальных Сил как энергетики настолько 
высокая, чтобы он мог ходить сквозь пространство. 

На одном Синтезе давно-давно мы говорили, что ИДИВО каждого – это не 
теоретический аппарат, а когда концентрация ИДИВО дорастёт, – тогда мы говорили о 
Домах Отца, очень высоко, – то в этой сфере ИДИВО мы можем делать шаг на Луну, – тогда 
был такой пример, – становиться на Луне и дышать внутри ИДИВО. То есть там атмосфера, 
на Луне, отсутствует, но внутри ИДИВО каждого будет атмосферное состояние, удобное для 
нашего тела. Это вместо скафандра на будущее. Ну, пускай ИДИВО каждого. Напоминаю: 
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ИДИВО каждого – это интеграция четырёх ИДИВО минимум – там, Человека Планеты, 
Человека Метагалактики, до Человека Изначального. То есть фактически мы можем сложить 
среду вокруг собственного ИДИВО и, переходя на другие планеты, пользоваться своей 
средой, находясь в чужой атмосфере.  

Это другая идея Метагалактической Нации, когда мы вообще о Метагалактической 
Нации не знали, а когда Владыка объяснял, зачем нужен Дом Отца вокруг тела, – в тот 
момент люди не верили: «Какая сфера вокруг тела?» Лет 15 назад. «Какой там Дом Отца 
вокруг тела?» И Владыка сказал: «Вот для этого в космосе». Раз практически есть вариант – 
пусть, сфера вокруг нас нужна. Но, в принципе, это другой биологический тип жизни, когда 
все нужные атмосферные, там, температурные, по влажности, в том числе, состояния ты 
несёшь с собой. Не только тело передвигается, а тело передвигается в ИДИВО каком? – в 
Проявленном, допустим, – 24. И ты проявляешь собою вокруг себя нужную тебе атмосферу.  

Извините, а как мы ходили с Отцом в космос, там же дышать нельзя было, даже для 
других тел там дышать нельзя было. Значит, у Отца была вокруг нас атмосфера, внутри 
которой мы чувствовали себя комфортно.  

И правильно: вокруг Тела Отца ИДИВО стоит, сфера ИДИВО концентрирована 
вокруг Отца, и он может её регулировать, как ему надо. Чем? – Силой мысли.  

Это вторая идея: не просто ходить сквозь пространство, а носить собою сферу 
ИДИВО каждого, внутри которой будет удобное для нас атмосферное и иное состояние. И 
чтобы этот шарик катался вместе с передвижением моего тела. Вот я иду, и он не катится, а 
просто стоит вокруг моего тела, куда б я не пошёл на этой планете.  

Вот две биологические задачи Метагалактической Нации, которую мы уже можем 
осознать. Всё остальное надо ещё додумывать. У нас должны расти идеи развития 
Метагалактической Нации, не только политически, как конфедеративное объединение 
разных стран и народов, разных наций, а как вот биологически-технологических, что мы 
можем придумать, чтобы Метагалактическая Нация делала, потому что чем интересней мы 
придумаем, тем больше людей в неё поверят, и тем быстрее она наступит. Вот увидьте 
эффект коллективной Веры. И по Вере и дано будет вам.  

Поверили десять процентов, – вы меня поняли, – дано на десять процентов. Поверили 
пятьдесят один процент – и всё человечество перешло в это состояние Метагалактической 
Нации. На самом деле так. Мы живём так, как мы верим. Это по священным текстам. Я без 
шуток. Поверим в другое – наша жизнь изменится.  

Есть даже научный принцип, третий, который говорит: вот вы говорите «Та, это вот 
фантастика». Внимание, человек – это приспособляемое существо? – Да. И по законам науки 
человек может приспособиться, – вот мне тут говорят, – «ко всему». Я не знаю, как ко всему, 
– ну, к большинству вариантов, просто кое-что жрать не хочется, поэтому ко всему-то можно 
приспособиться, но кушать это противно. Я просто корректно скажу: ну, мы ж не мухи, чтоб 
жрать всё подряд, да, ну, намёк понятен, да. Поэтому «ко всему» – да, но лучше выбрать по 
списку: вот это хочу, это – не стоит.  

Но если человек может приспособиться ко многому, то когда он сложит то, во что он 
поверит, и какая должна быть Метагалактическая Нация, он – что? – он начнёт 
приспосабливаться к тому, во что он верит, и это биологически наступит.  

Вот скажите, это из священных текстов – все, что я сказал? Однозначно. Мы – то, во 
что мы верим. Когда мы сложим чёткую проекцию Метагалактической Нации, какая она 
должна быть: хождение сквозь пространства, ИДИВО каждого вокруг каждого из нас с 
нашей атмосферой, передвижение по планетам биологически, и поверим в это – наше тело 
начнёт к этому приспосабливаться.  

Когда мы поверим, что Метагалактика – это Материя, а не небеса, наше тело начнёт 
это осваивать не как небеса, а как материю, то есть приспосабливаться. Ситуация понятна, 
да? Всё, и нашей верой мы переключим биологический механизм, не только у нас, и войдём 
в эти отношения.  
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Я специально это рассказываю, чтобы вы увидели, что это в принципе реальный 
вариант переключения всех механизмов. Я без шуток. Я без шуток. Когда космонавт вылетел 
в космос, первый, за ним пошли последующие. Мы настолько поверили в космонавтику в 
Советском Союзе, что мы поверили, что через десять-двадцать лет мы будем жить на 
соседних планетах, и мы – космическая цивилизация, вот этим все тексты были, даже в 
центральных газетах, заполнены.  

Анекдот: Метагалактика испугалась и прислала обучение, когда мы поверили, что мы 
будем жить на соседних планетах. Она сразу сказала: надо срочно обучать этих, ведь жить 
будут. И прислала свою теорию обучения, потому что целый Советский Союз поверил, что 
скоро будут жить на Луне. Потом США поверила, что лунная программа закончится тем, что 
американцы будут жить на Луне. Вы почитайте газеты 60-70-х, там две крупнейшие 
державы, да ещё ядерные, верят, что они там будут жить. Всё. Метагалактика сказала: «ну, 
так, срочно обучать, они ж вылезут. А не знают, куда».  

Вот это вера притянула то, чем мы сейчас занимаемся, – изучением 
Метагалактической Нации. Прислали срочно специалиста Метагалактики, мы его называем 
Аватар Синтеза, и он нас начал обучать, чтоб этот «детский сад» не вылез не туда, и знал, 
как правильно там ходить. в смысле, даёт правила движения по дорогам Метагалактики, всё!  

Вот давайте так подумаем, что вера двух стран в принципе притянула Синтез. Это не 
двух стран, потому что когда Юрий Гагарин был в Европе или Англии – всё: «А-а-а, первый 
космонавт!», и тоже верили, что будут жить в космосе. Понимаете? Это была очень мощная 
концентрация посыла веры, и нам пришел ответ, нас начали обучать Метагалактике, это ж 
Вера.  

 

Метагалактическая Нация – практическая цель Матери 
 
Если мы в Метагалактическую Нацию заложим параметры, что Метагалактика 

материальна, что можно ходить сквозь пространство, что вокруг нас будет сфера ИДИВО, и 
мы будем с ней ходить, что то, то, то, то, и поверим в это, и зажжём другое население 
Планеты этим, и все захотят быть одной Метагалактической Нацией.  

Да, плати налоги в своей государственной системе, но свободно перемещайся по всей 
Планете. Вот скажи любому гражданину по планете, он скажет: «Хочу!» Другому 
гражданину скажи – все скажут: «Хочу!» В чём проблема? Почему там не могут 
договориться, если мы все хотим? Потому что нет одной Идеи, что мы одна 
Метагалактическая Нация. Эта Идея охватит всё, страны сами под эту Идею станут 
интегрироваться, объединяться, упрощать передвижение гражданам, это будет эффективней, 
даже для бизнеса. Всё, что ещё надо? 

Во, о, вы поверили. Вот сейчас – смотрите, какая стоит тишина, вот я даже заткнулся. 
Всё, вы поняли, вы увидели сейчас Метагалактическую Нацию. Вы поняли, что это реально, 
что это мы не выдумываем, там, на столетия вперёд, а это реально описать, достигнуть, 
объяснить, причём объяснить научно даже.  

Это не абстрактная вера. Это и Вера, и наука, как и положено в Синтезе. Знания и 
Вера, всё, объединяются, это синтез. И когда человечество в это поверит, оно просто станет 
таким. Оно потом доработает, что такое Метагалактическая Нация уже в процессе опыта, мы 
всё обдумать не сможем, вначале надо стать этим, потом уже приспособиться, но мы можем 
сконцентрировать и сложить вот этот эволюционный скачок, чтобы Человечество таким 
стало. Вот это наша сверхзадача.  

Вы почувствовали сейчас в моих словах политическую речь. Мы ж занимаемся 
Политическим Синтезом. Вот то, что я сейчас делал – это политическая речь. И внимание: 
это речь от Изначально Вышестоящей Матери. Ночная подготовка. Она с нами тоже чуть-
чуть работала – с кем-то больше, с кем-то меньше.  
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Но если эту речь мною сейчас «толкала» Мать, – я попроще, не в смысле, что она 
толкала, она дала основную перспективу, а ты расшифровывай сам с Владыкой. Я 
расшифровывал сейчас с Владыкой, но разрешение получено у кого? – Внимание, у Мамки. 
У Папки разрешение давно получено.  

Мы сегодня ночью получили у Мамки разрешение на Метагалактическую 
Нацию, причём у Изначально Вышестоящей Матери. И сейчас этот выступление краткое 
политическое синтезное – это был её, в том числе, подход, где она и согласилась, и сама 
утвердила, что пора этим заниматься.  

То есть сама Мамка Метагалактики, Изначально Вышестоящая Мать управляет всей 
Материей Метагалактики в том числе, но она Изначальностью управляет. Метагалактика у 
неё – одна из. Нам рекомендует стать Метагалактической Нацией. То есть Мамки это тоже 
хотят. Чувствуете хороший эффект? Не просто нужно верить в Папку, а Мамку как в 
Материю, а значит, она будет организовывать материю под нашу Метагалактическую 
Нацию, чтобы мы состоялись этим.  

О, вы поняли. Вот ночью после вчерашнего Синтеза с Отцом и Матерью практика 
была такая очень интересная. У нас пошло переключение, когда Мамка начинает нас видеть 
уже Метагалактической Нацией. Не отдельными странами: Россия, Украина, США, там, и 
так далее, а Метагалактической Нацией Планеты Земля. Так видит Мамка Метагалактики.  

Как вы думаете, если Мамка так видит, она Глава Материи, а все бизнесмены 
трудятся в материи, то есть подчиняются Мамке. Вы знаете, проблема, некоторые говорят, 
энергопотенциалом не растём, но мы ж подчиняемся Папке, а все бизнесмены подчиняются 
Мамке. Вы никогда так не думали? Они же работают в материи, а кто Глава Материи? – 
Мамка. И сложность в нашей среде – это синтез Папки и Мамки для бизнеса. У нас есть 
такое понятие – Магнит, только надо заниматься Магнитом, бизнесмены. А вы всё меня 
спрашиваете, что делать в бизнесе. Магнит делать в бизнесе на всё, чем вы там занимаетесь. 
Потому что управляет материей Мамка. И бизнесмены – это работники Мамки.  

Сейчас без обид, это шутка. В предыдущую эпоху у Мамки были демоны, – шутка, – в 
эту эпоху бизнесмены, но человеческого типа демонов нет. Бизнесмены, не обижайтесь, я не 
хотел вас обижать, я о другом, не о вас, а насколько качественно выросла Мамка, 
отказавшись от недоразвитых существ. Она развивала их. Они подчинялись ей только 
потому, что она развивала их в Человека, – открытым текстом, – чтоб мы по-другому 
подумали. Она брала несчастных полуразумных и развивала их в Человека.  

На всякий случай, из 7-миллиардного человечества до недавнего времени Монады 
имели лишь 2,5 миллиарда, всех остальных развивала Мамка. И только потом все получили. 
И наши бизнесмены, которые и с Папкой, и с Мамкой, извините, это магнитные люди. Я без 
шуток. Поэтому мы старательно выводим коммерцию из всех наших Подразделений, мы 
говорим: сами занимайтесь, чем хотите, да, без вопросов, свобода воли. Это синтез Папки и 
Мамки. Это правильно, это нужен Синтез, все мы живём материей, кушаем, мы вполне 
материальны. Так что тут вопросов нет.  

И Мамка нам фактически ночью поставила задачу Метагалактической Нации. И я вас 
сейчас на неё зажигал, пока вы не поверили, что это возможно, что это не теория, не 
философия, которую мы вам публикуем, а это практическая цель, которую нужно 
достигнуть. Метагалактическая Нация – это практическая цель Матери, которая 
поставлена пред землянами.  

Давайте так говорить. То есть руководитель Материи, пускай женского вида, ну и 
что? У нас есть и президентши женщины, да? Руководитель Материи поставил пред нами 
задачу сложить Метагалактическую Нацию, и вот таким, в том числе, способом ходить по 
планетам Метагалактики, как мы сейчас описывали, не отменяя в перспективе развитие 
звёздных кораблей. Понятно, да, о чём? Ой, перейти на другую планету, поставить там 
небольшой заводик, сложить звёздный корабль. С нашей планеты послать звёздный корабль 
и с той планеты послать звёздный корабль, и вот они встретились посредине. Очень удобная 
вещь.  
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Идеи Метагалактической Нации 
 
А если наши тела научатся ходить сквозь пространство, то наши учёные сообразят, 

как и корабли смогут летать сквозь пространство. Что ж мы так вот скудоумием занимаемся. 
То есть, если наше тело сумеет ходить сквозь пространство, мы сможем и корабли научить 
ходить сквозь пространство. То есть мы передаём кораблям то, что мы умеем. Съел не то – и 
корабль летит таким же способом: вниз идёт Огонь. Всё. Не сложное там съедание, всё, мы ж 
передаём то, что мы можем. Научили тело ходить сквозь пространство – и корабли научим 
ходить сквозь пространство. Увидели? Специфика-то в этом. Главное, вот, биологически это 
включить. Называется «и смех, и грех». По факту так получается.  

Да, в кино уже есть, значит, идейно, только у нас надо по-другому это всё сложить, 
хождением биологии. В кино нет, что мы ходим сквозь пространство. Когда масса кино о 
Метагалактической Нации: ходить сквозь пространство, иметь сферу вокруг, дышать 
собственным воздухом, пересекаясь с разными цивилизациями. Он дышат своим воздухом, 
мы – своим воздухом, одна космическая цивилизация, и всё это вот делает нормальный 
российский Мосфильм, Ленфильм, Украинский Одесса фильм, и так далее. Киев фильм, по-
моему, тоже был, Беларусьфильм, не, не, ну, Беларусьфильм это… То есть чтоб наши 
кинематографы делали идею Метагалактической Нации, крутили эти фильмы, ведь это 
вообще будет новая идея, и вокруг страны только так на это поведутся. У нас же вообще 
зажигательность идей, мы же можем придумать что угодно. И через кино спокойно 
Метагалактическая Нация у нас войдёт в голову всем.  

Я не шучу, уже есть. Я не знаю, как российские фильмы, даже мультики есть, которые 
покупают во всех странах. Недавно сейчас мультик выходит там о Савве каком-то, о Савве 
каком-то – это Предвечный, чтоб было понятно. Будут покупать во всех станах. Просто он 
удачно назвал его Саввой, знаете, такой Владыка есть Савва. И в мультике назвали воина 
славянского Саввой. Все страны сказали сразу: «Купим». Все страны уже покупают. Всё 
нормально, главное – правильно назвать. Всё.  

Что, не знаете такого прикола? Я смеялся, когда я это, на каком-то детском форуме, 
где был президент, один вышел режиссёр и сказал: «Мы сделали мультик о Савве воине». Я 
так – раз, и они фрагментик показывают. Уже 50 стран купило. Я говорю: мало, Савву 
должны купить все. Чтоб Владыка Савва, как Предвечность, всем показал, куда развиваться. 
Вы так не думали, да? А Савва так думает. А-а, вам трудно вспомнить Владыку Савва, вы 
Предвечного тоже пытаетесь сейчас связать, это где вот это? Савва – это где? Ну, это вот 
смотрите, видите, как это у вас, штиль? Вы помните, что есть Владыка Савва, вы понимаете, 
что это о Предвечном. Связать, правда, в голове трудно. У нас помещается восемь пар 
Владык, десять – уже сложно, хотя у нас десять пальцев. Десятый палец – это Савва и…?  

(Из зала: – Свята) 
О, видите, чуть-чуть ответила, не так много всё. И Свята. Всё. Если в фильме ещё и 

Свята появится во второй серии, я буду вообще смеяться, надо этому режиссёру предложить. 
У Саввы должна появиться Свята и намекнуть: это космические Владыки. Они раскрутят 
серию фильмов, во будет! Полная Предвечность по Планете. Имя имеет значение.  

Это чтоб вы увидели, как Владыки продвигают Предвечность. Вы скажете: «а что ж 
мультик?» – Ребята, так кто у нас рождается с 32-мя Частями? – Дитя. Вот мультики в 
первую очередь для этих, следующих. Нам с вами фильмы-то можно, но мы с вами – не все 
даже поймут, что имеется в виду. А наши дитяшки, отсмотрев Савву, сразу поймут, от кого 
фильм идёт. Они даже выйдут к нему, пока мы будем думать, что делать. Наши дети уже 
будут там и говорить, что тут делать, что тут делать, с Савой общаться. Воин, Савва воин, 
Предвечности будем учиться, всё. Я серьезно, дети так и думают. Посмотрел мультик, где с 
Аленкой пообщаться. Всё, пошли, все находят Аленку, нормально, общаются, Владычица 
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«тащится», всё. Ой, извините, хорошо с ней общаются. Я по-простецки. Фух! Ситуацию 
увидели? Поверили, да? 

Вот идём стяжать к Изначально Вышестоящей Матери биологический скачок в 
Метагалактическую Нацию. Вы думаете, что, я зря говорил? Да вы что? У нас публичные 
речи всегда заканчиваются практиками. К Отцу тоже зайдём, но вначале все идеи: движение 
сквозь пространство, сфера ИДИВО вокруг нас с нашим составом воздуха, да? 
Метагалактика как Материя, Нация как расселение по планетам и звёздам 
Метагалактики, – есть холодные звёзды, где вполне можно жить, – подскажу.  

Кстати, наша планета – это бывшая звезда, и мы на ней живём. Это странность нашей 
планеты, учёные пока с этим не всегда согласны. Но мы точно знаем, что она из бывших 
звёзд, только охладившихся. Вы скажете: «а что такая маленькая?» – А кто сказал, что 
звёзды только большие? Где это вы такое вычитали? В нашей астрономии, да? О-о-о. Это 
детские сказки на горшке, наша астрономия, она много чего ещё не знает. При переходе 
разных мерностей идёт компактификация Материи. Наша астрономия точно знает, что при 
определённом взрыве звезда может компактифицироваться в маленькую точку с очень 
большой массой. Читали такое? Вот это… мы на такой живём, только она 
компактифицировалась не в точку, а в объем, пригодный для жизни.  

И такой маленький анекдот: лучшая жизнь для человечества – это на бывших звёздах, 
которые стали планетой. Астрономический шок, я без шуток. На бывших звёздах, которые 
компактифицировались и стали планетой. Это так называемая звёздная эволюция. И любая 
звезда мечтает стать планетой.  

Анекдот: наши придурки мечтают стать звездой, чтобы потом стать планетой, а потом 
дойти до нормального Человека. Чувствуете анекдот? Вот так Отец шутит с нами. Да, 
поэтому планета с человечеством юридически в Метагалактике выше солнца, звезды и всех 
вот этих вот, и так далее. Практика. 

 

Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание явления Метагалактического Человека Биологическим 

Скачком Метагалактической Нации,  
Синтеза Метагалактической Нации Изначально Вышестоящей Матери  

и развёртывание Метагалактической Нации  
Единицей командного Творения,  

Метагалактического Человека Метагалактической Нацией  
Единицей Творения  

и вхождение в Особый Поток Синтеза Метагалактической Нации 
Метагалактического Человека Изначально Вышестоящей Матери  

в едином выражении Изначально Вышестоящего Отца  
Образом и Подобием своим 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаясь Синтезом, осознайте, 

что пока шла политическая речь, Синтез Изначально Вышестоящей Матери стоял на мне, 
вокруг меня и на каждом из вас. Это так произносится. Не в зале вообще, – это Отец. А на 
каждом из нас – это Мать. Отец тоже в каждом из нас, на каждом из нас. Но это другая 
специфика. Когда шла политическая речь, Синтез стоял на каждом из нас и вокруг нас.  

Внимание. Отец в нас Синтезом. А Мать – на каждом из нас и вокруг нас. Разницу 
увидели.  

Вот это буквально вот перед лицом и телом у каждого стояло. Кто как проживал. 
Синтезом сейчас насыщена вершина лба. Я специально вас ввёл в практику, чтоб вы это 
прожили. И вот здесь сейчас, на центре Посвящения, специфический Материнский Синтез. 
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Если вы хоть раз проживали центр Посвящений вот здесь. Он прямо сейчас очень чётко 
выделяется (чихнули в зале) – спасибо, точно. Понятно, да. Вот тут выделяется. 
Проживите его. Специфический Синтез Матери. Всё. 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И вот из центра Посвящений 
Синтез Изначально Вышестоящей Матери пропускаем по телу. Возжигаемся всеми Ядрами 
Синтеза каждого из нас. Можно сегодня говорить уже 44. 44-ое Ядро фактически 
сформировалось. Полдня прошло. Полсинтеза прошло. Плюс один. Но 44-ое – это синтез-
Ядро предыдущих Ядер. Поэтому оно-то у нас было, но теперь формируется окончательно 
материально, что называется.  

Возжигаем 44 Ядра Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас. Вспыхиваем этим.  

Синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 
Изначальных Владык 192-изначально явленно в форме Служения с регалиями Статусов и 
Посвящений. Хоть форма Служения – это Глава такой-то, Человек такой-то. Плюс 
Статус. Плюс Посвящения. Даже если вы не знаете, знаки на форме есть. В данном случае 
это обязательно. Не надо думать, если сможете – увидьте. Это не только циферки, это 
знак высочайшего Посвящения каждого из вас. У вас знак высочайшего Статуса каждого 
из вас. Два знака. Плюс форма вашего Служения. Там, Логос, Глава Школы Синтеза. Это 
форма, специфическая. В отличие от Аспекта, Главы такого-то. Да, да, да. Посмотрите 
специфичность формы. Очень интересная форма. Очень редко вообще в такой форме 
бываем, да ещё со знаками Статусов и Посвящений.  

Во всей полноте Полномочий, – извините за тавтологию, – чётко выраженных 
формой. Вплоть до Иерархического или Идивного Служения. Если кто-то из нас этим 
наделён. Есть, кто наделён, раз публикуется. Ну, есть какие-то специфические поручения, 
задачи, сложения. Вот всё форма отражает. Ну, допустим, у меня форма бело-кремовая, 
праздничная. Очень редко себя вижу в такой форме и одеваю её. Я точно знаю, что она 
праздничная. Это вот такой специальный костюм. Поэтому, скорей всего, у вас тоже 
праздничная форма.  

Мать – это праздник. Она редко-редко пускает к себе. Это праздник, когда мы к ней 
выходим (чихнули в зале). Точно. Развернулись формой. Определились, устоялись.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь. Стяжаем и 
возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление Метагалактической Нации Синтезом Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас и синтезом нас в сложении Парадигмы 
Метагалактической Нации физически собою. И возжигаясь Синтезом, Цельным Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, преображаясь им, вспыхиваем командой 
Метагалактической Нации собою осознанно – каждым из нас и синтезом нас. Первой 
командой Метагалактической Нации, которую мы сформировали вчера Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери. А ночью 
переподготовились ею. Команда – это не совсем Нация, но первый шаг в её сторону, первая 
реализация Нации нами.  

В этом осознанном состоянии команды Метагалактической Нации мы 
синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально явлено. Развёртываясь в зале пред Изначально 
Вышестоящим Отцом каждым из нас Полномочиями, полномочно, в форме, во всём синтезе 
возможностей каждого из нас.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас 
и синтез нас в Поток Синтеза 44-ый в глубинной концентрации Метагалактической Нации 
каждым из нас и синтезом нас. И входя в 44-ый Поток Синтеза, мы синтезируемся с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас в Метагалактическую Нацию каждым из 
нас и синтезом нас и перевести Биологическим Эволюционным Скачком в 
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Метагалактического Человека Метагалактической Нации физически, биологически, 
Синтез-идивно собою.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящей Матерью, переходим в зал Изначально Вышестоящей Матери 
256-изначально явленно, насыщенный избыточным Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящей Матерью в зале. Синтезируемся с 
её Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас и синтезом 
нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью, стяжаем явление 
Метагалактического Человека Биологическим Скачком Метагалактической Нации 
Идивно синтез-физически планетарно каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, преображаясь, 
свершаем Биологический Скачок Метагалактического Человека Метагалактической Нации 
Синтезом Идивно с концентрацией Сферы Метагалактики Единицей Творения на каждом 
из нас, прося заложить наши способности, навыки и особенности хождения сквозь 
пространство по мерностям физически с посещением различных планет, звёзд и иных 
объектов Метагалактики восьмипроявленно, включая общение с субъектами иных планет и 
звёзд, с развёртыванием сферы ИДИВО вокруг нас с нашими особенностями и тонкостями, 
среды жизни синтез-физически для дыхания, влажности, температуры по всем 
необходимым параметрам, и умение ходить с ИДИВО каждого синтез-средой сквозь 
пространство по всем планетам и иным объектам Метагалактики, в том числе в общении 
с другими субъектами вне пересечённости синтезмерностной пространственно-временной 
наших сфер ИДИВО каждого со сферами субъектов иных Наций и Цивилизаций и любыми 
иными способностями, внутренними и внешними, в том числе с концентрацией Граально- 
или Престольно-образующих Сил для энергоизбыточности действий перехода с 
концентрацией Света, Духа и Огня избыточного, с избыточным Синтезом, избыточной 
Волей, избыточной Мудростью, избыточной Любовью, для исполнения любых необходимых 
действий этим. И любыми иными способностями, возможностями, качествами, 
количественными показателями, компетенциями, параметрами, реализацией и так далее в 
целом, необходимыми в росте Метагалактического Человека Метагалактической Нации 
каждым из нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, преображаемся.  
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез 

Метагалактической Нации Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас и 
синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящей 
Матерью и стяжаем Метагалактическую Нацию каждым из нас и синтезом нас, прося 
Изначальную Мать утвердить нашу команду первым командным Субъектом 
Метагалактической Нации, Единицей командного Творения Метагалактической Нации 
для перспективного развёртывания среди Граждан, Человеков Планеты Земля с 
возможностями расширения расселением по всей Метагалактике и также 
развёртывания этой Единицы коллективного Творения Метагалактической Нации и в 
других нациях, странах, планетах со своими нациями и человеческими жителями, 
которые в дальнейшем войдут в компетенцию Метагалактической Нации общей 
командной жизнью метагалактически и взаимоинтегрируются с нами Принципом 
Единства Метагалактической Нации во множестве человеческих типов Цивилизаций и 
Наций, особенностями Планеты в едином выражении Изначально Вышестоящего 
Отца Образом и Подобием своим, Изначально Вышестоящей Матери Единой 
Метагалактической Нацией нами.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящей Матери, преображаемся им, 
развёртывая Метагалактическую Нацию Единицей командного Творения каждым из нас и 
синтезом нас, развёртывая Метагалактического Человека Метагалактической Нацией 
Единицей Творения каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью, 
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входим в Особый Поток Синтеза Метагалактической Нации Метагалактического Человека 
Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, насыщаясь и проникаясь им. 

И возжигаясь данным Потоком Синтеза, утверждаемся в нём и преображаемся им, 
поддерживая Поток Синтеза Изначально Вышестоящей Матери синтез-физически собою. 
И просим Изначально Вышестоящую Мать сложить Метагалактическую Конфедерацию 
стран, наций и народов Планеты Земля в Единую Метагалактическую Нацию устойчивой 
постоянной перспективой развития и реализации – как политически, экономически, 
цивилизационно, культурно, образовательно, так и граждански, Гражданской 
Конфедерацией жителей Планеты Земля каждым из нас в развёртывании 
Метагалактического Человека собою явлением Метагалактической Гражданской 
Конфедерации Метагалактической Нации (звонок телефона), – вот и зазвенело по этому 
поводу, – каждым из нас и синтезом нас. Ответ даден. А звонок принят.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящей Матери данной просьбы, возжигаясь, преображаясь этим и 
прося укутать Синтезом Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля в интеграции 
стран, наций и народов между собой в Метагалактическую Конфедерацию 
Метагалактической Нации Метагалактической Гражданской Конфедерацией всех людей, 
Граждан Планеты Земля между собой. И возжигаясь, преображаемся этим. И мы 
благодарим Изначально Вышестоящую Мать.  

В насыщенности её Потоком Синтеза, переходим в зал Изначально Вышестоящего 
Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 256-изначально явленно. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление всего 
стяжённого, развёрнутого, возожжённого у Изначально Вышестоящей Матери в целом с 
утверждением Изначально Вышестоящим Отцом этого и простройкой перспективы этой 
реализацией каждому из нас и синтезу нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, 
благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать, 
Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь Единицей командного 
Творения Метагалактической Нации и эманируя Метагалактическую Нацию в ИДИВО и по 
всей Планете Земля всецело каждому жителю Планеты Земля, любой нации, любой стране 
Планеты Земля, укутывая Синтезом Изначально Вышестоящей Матери этот вариант 
развития Планеты Земля и реализуя его этим, являя Единицу Творения Метагалактического 
Человека собою, вспыхивая им со всем Биологическим Скачком способностей, особенностей, 
параметров, любых иных качеств и компетенций всецело каждым из нас. И развёртываем 
Биологический Скачок Синтезом Изначально Вышестоящей Матери физически собою, 
развивая Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас глубиной 
компетенции Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери собою 
во всём проекте и концентрации Синтеза Изначально Вышестоящей Матери каждым из 
нас. 

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИДИВО в целом, каждому 
гражданину, жителю Планеты Земля по Образу и Подобию Человека Изначально 
Вышестоящего Отца. И эманируем в ИДИВО каждого.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Служение Матери в 6-й расе 
 
Вот такая компетенция. Мы сейчас чуть попозже ещё две темки доработаем по 

ночной подготовке, но, как вы понимаете, первая ночная подготовка – это было 
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формирование Метагалактической Нации и поддержка биологического скачка в 
Метагалактического Человека каждым из нас. 

Вот тут такой терминологический вариант. Если говорить о «Человеке 
Метагалактики» – это как раз по Образу и Подобию Отца, в синтезе Присутствий внутри нас 
и мерностей, то есть Синтез внутри нас Отцовский. Если говорить «Метагалактический 
Человек» – это природный фактор, это материнский эффект, да? Это внешняя среда 
мерностей, Присутствий и способностей вокруг нас. Увидели? Просто увидьте. Всё. 

Ещё такая одна особенность, это ответ, ну, наверно, в зале зазвучало, я тут сказал. 
Давайте представим, что Мать занимается обязательно развитием каких-то особенностей и 
возможностей Человека там или других существ везде. Это очень важное, высокое и 
глубокое развитие. И то, что в предыдущую эпоху Мать развивала животный разум, это 
лишь вообще-то расширение и развитие человека, который внутри себя формировал, – но не 
всегда человека, так, честно, – и преодоление в человеке животности таким образом.  

Поэтому когда мы говорим, что демоны служили Матери, мы должны реально 
понимать, что на Физике это были люди. А на тонком плане они имели животную 
составляющую, потому что разум их был слегка животным. Давайте это чётко осознаем, и 
тогда мы будем понимать, кто служил у Матери. Вот и всё. Так называемый демонский 
глобус – это эфирно-тонкое действие, понятно, что там были свои жители, но это жители, 
сформировавшиеся из некомпетентной внутренней жизни людей. 

Вот если мы это осознаем, мы увидим, как мы преодолели демонский глобус, 
развенчали его, завершили на Планете. Мать была с этим согласна. И полностью то же самое 
сделали с ангельским глобусом, так как увидели, что это животные Метагалактики. 
Закончили с животностью. Всех животных, ангелов и демонов в том числе, отправили в 
животное царство, по царственному основанию, если они остались животными, или на 
другие планеты и звёзды, откуда пришли ангелы, вернув их восвояси, называется. Допустим, 
с Солнца, с планеты Вулкан, мы так считаем, у нас есть к этому основания, и этот проект 
Матери был завершён. 

В итоге на Планете главным стало Человечество и Человек, – я без шуток, я реально 
помню, вот мы помним как Главы ИДИВО, как ангелы передавали свои полномочия 
Человекам в руководстве отдельными направлениями развития Планеты. Без шуток. 
Демонские полномочия настолько для нас были низки, что они были интегрированы в более 
высокие компетенции. И как руководить по Планете стали человеческие отделы и так далее. 
Это мы так простенько говорим в этой тематике, потому что мы её проживали, видели, мы 
участвовали в этом и не напрягаемся на это. Понимаете?  

И я так честно вам скажу: несмотря на то, что демоны с нами боролись и в массе 
своей сопротивлялись, было достаточно много, которые нам служили и помогали. Иначе 
ничего не помогло. То же самое среди ангелов. И вполне реально воплотились в Человека и 
развиваются сейчас по-человечески, физически. 

Соответственно эта страница перевёрнута, и у Матерей возник вопрос: «А кем 
заниматься дальше?» Открытым текстом. То есть не надо связывать, господа бизнесмены, с 
тематикой предыдущей эпохи. На каждую эпоху свой проект.  

Представьте: мы вошли в проект шестой расы, где есть только люди с точки зрения 
Планеты Земля, и нет ни ангелов, ни демонов. Мы помним об ангелах и демонах только 
потому, что они были в пятой расе. Но войдя в шестую, никого из них нет. И возникает новая 
проектировка Отца и Матери. Отца – понятно, он и создавал шестую расу, то есть Создатель 
Метагалактической расы как расы – Отец. Человека по Образу и Подобию 
Метагалактического – Отец. И иллюзий строить не надо. И хотя сейчас мы стяжали 
компетенцию у Изначально Вышестоящей Матери, но давала она нам те способности, 
которые определил Отец. Понимаете? То есть она даёт способности, но определяет, какие – 
Отец по Образу и Подобию. Поэтому чётко поставили – по Образу и Подобию Отца. 
Понимаете, это вот такая Иерархия очень чёткая в Метагалактике. 
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Естественно, у Матерей возникает вопрос, а чем им заниматься в шестой расе и в 
Метагалактическом Человеке. Понятно, развитие Материи. А кто перерабатывает, 
отстраивает и развивает новую Материю? Сейчас будете смеяться. Только два вида 
деятельности самых крупных в человечестве. Один я уже сказал – это бизнесмены. Кто знает 
второй? Вернее, второй-то вы знаете, кто скажет второй?  

(Из зала: – Наука) 
О, молодцы! И учёные. Без шуток. И учёные. Которые познают – что? – Материю.  
На основе познаний учёных строятся технологии в Материи. Да, да, да без шуток! И 

применяются в бизнесе. Идёт взаимосвязь как двух рук: наука – бизнес, учёные – 
бизнесмены, или просто: учёные – экономика; научная среда – экономическая среда. Всё!  

И Матери стали заниматься развитием бизнесменов, так как это сейчас самый 
большой масштаб – по количеству людей, которые занимаются этим. Любой торговец в 
маленькой лавочке где-нибудь там в стране – это бизнесмен, для него это крупный бизнес по 
масштабу мыслей. И учёные, которые осматривают, осваивают материю, охватывают её.  

Но есть такой момент – учёные не все подряд, потому что мы постепенно строим 
учёных, которых и Матери служат, и Отцу. Поэтому учёные – это золотая середина между 
Отцом и Матерью в шестой расе, срединный путь, которые будут исследовать и Огонь, и 
внутренний путь по Присутствиям. В перспективе наука будет этим заниматься. Поэтому мы 
строим такую науку, как наука Синтеза, или науку о Человеке, это и в том числе и 
внутреннее развитие по Присутствиям. Но одновременно учёные будут заниматься и 
Материей и технологическим развитием. Поэтому в принципе все относятся к Матери, но 
Мать в первую очередь концентрируется на учёных, чтобы наши мозги понимали, что она от 
нас хочет. А это вводят учёные, но при этом они золотой серединой.  

И вот Мать начинает опираться на бизнесменов и строит экономическую среду, чтобы 
мы постепенно интегрировались. Вот они, глобальные корпорации, глобальный бизнес, 
бизнес между странами – это в принципе интеграция экономическая. Финансовый кризис, 
который сидит на Планете, потому что товарищи бизнесмены, финансисты, экономисты не 
видят перспектив. Они знают, что строить, они готовы зарабатывать, но не знают, зачем. А 
Мать говорит: а-та-та! И воспитывает: если хочешь денежку, то должен знать, зачем, кроме 
того, что сам прокормиться, это хорошо. Перспектива человечества где?  

И пока они не примут идею Метагалактической Цивилизации, Метагалактической 
Нации, финансовый кризис не особо закончится. Кстати, некоторые сейчас считают, он 
закончился. Нет! Все финансисты, экономисты, кто понимают, в чём дело, знают, что он 
притих. Я грубо говорю: «Ребёнок спрятался под одеялом от всех страшилок, при этом это не 
значит, что вокруг что-то поменялось». Мы ведь не поменяли стилистику деятельности ни 
финансовую, ни экономическую. Да, мы его приглушили, это мы умеем, чуть затушили, 
тоже умеем. Вот там что-нибудь не так опять звякнет, и опять всё вспыхнет, – я без шуток. 
Потому что нам надо поменять саму систему финансово-экономических отношений.  

При этом понятно, что это не меняется за два дня, даже за два года, она создавалась 
пару столетий и меняться будет хотя бы пару десятилетий. И первое десятилетие уже идёт с 
2007-8-го года, когда кризис, собственно, и гакнулся. Сейчас 2015 год – семь лет кризиса. 
Мы это не замечаем, а в истории будет записано, как семь лет кризиса, восемь лет кризиса, 
16 лет кризиса, пока не сложится новая (чихнули в зале) – спасибо точно, – новая финансово-
экономическая система.  

Понятно проектировкой занимается Отец, но применяет это и дорабатывает в 
разнообразии кто? – Мать и её отделы. Финансово-экономическая система. Экономика – это 
«знание Дома», но Отец ведь в Доме руководитель, он и так его знает. Значит, узнаёт Дом 
кто? – Мать и те, кто в Дом входят. Вот с этой точки зрения мы сейчас сказали, что 
бизнесмены все подчиняются Матери. Все финансисты, все Главы корпораций, все 
экономисты, все бухгалтеры – это материнские работники.  

Я ни в коем случае не имел в виду там унижать их или с кем-то сравнивать – это бред, 
который вы себе позволили. Вы позволили себя сравнить с природными существами, это 
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проект предыдущей эпохи. Бизнесмены – это человеческие существа, – внимание, – и 
цивилизационный проект. Мать перешла на развитие Цивилизационного проекта. Экономика 
и финансы – это Цивилизация. Финансы, монетизация, то есть сами деньги как инструмент – 
это инструмент Цивилизации. Осознайте это, пожалуйста. 

Я почему об этом? Вообще-то у нас второй Синтез. Второй Синтез – это эфир. Мама 
концентрируется на эфире, а эфир – это энергопотенциал в том числе. Он, конечно, идёт в 
пятёрку, но пока финансовая система не поменяется, он окончательно туда не дойдёт. 
Поэтому чаще всего мы пользуемся энергопотенциалом в виде эфира, хотя тянем его в виде 
причинности. Тянем, тянем, потянем, вытянуть не можем. Причём это касается даже наших 
Служащих, которые на пятёрке об энергопотенциале пока вообще не мыслят. Или мыслят 
чуть-чуть, только два-три-пять человек, которые соображают, что имеется в виду. Все 
остальные – чистые эфира, считают цифры, пользуются обменом энергии и что ещё делают? 
Всё! Чистый эфир – обмен и подсчёт, обмен и подсчёт, посчитал, обменял. Посчитал, 
обменял – это чистый эфир. Увидели?  

Поэтому Мама просто взяла, в том числе и потому, что энергопотенциал, эфир – 
двоечка, а она, если взять Ипостась Основ, идёт куда? – на двоечку. Если Отец – на физику, 
Мама – на эфир. А эфир развивает сейчас энергопотенциал. А энергопотенциал – это 
финансы и вообще-то бизнес, технологии, заводы, пароходы, которые всё производят и 
перевозят, это бизнес, это экономика. И энергопотенциал – это не только подсчёт денежек, 
цифирок и обмен энергией, это и производство разных материалов, это энергопотенциал. Это 
и созидание новых технологий и инструментов.  

Инструменты: видеокамера – это инструмент для записи, инструмент аудио, 
инструмент машина, инструмент одежда, которая тоже имеет своё качество производства, 
причём очень сложного по отношению к предыдущим векам. Ну, станки очень сложные с 
программным управлением. И всё это инструменты. И вот этими материальными 
инструментами владеет Мать. Поэтому мы не имеем в виду только качание нефти, газа и 
разных природных ресурсов из-под земли или даже энергии, энергетики ветряной. Стихии 
тоже к Матери относятся. Понимаете? Мы имеем в виду вообще любые виды бизнес-среды, 
любые виды экономических отношений, любые виды финансовых отношений, – они все 
относятся к Мамке. 

И в чём проблема? Проблема в том, что в пятой расе Мамка занималась Царствами и 
развивала там разум у отдельных существ. А Папка занимался Цивилизацией. И Дома Отца 
занимались фиксацией Цивилизации. И финансы возникли как цивилизационный 
инструмент – где? – в доме Отца. Потому что именно Дом Отца развивал Цивилизацию и 
монеты, то есть финансы, как развитие Цивилизации. Это было у Папки в пятой расе. А в 
шестой расе это передано Мамке. И наши финансисты-экономисты по привычке пятой расы 
бегут к Папке, а Папка поставил им стрелочку и говорит: «к Мамке». Перед залом Отца такая 
стрелочка: «Все бизнесмены – к Мамке, все финансисты – к Мамке». А они в шоке, потому 
что в пятой расе Цивилизацией и развитием экономики и финансов занимался Папка, Дом 
Отца. И анекдот в том, что Мамка осваивала Материю Планеты живыми существами, а 
Папка строил Цивилизацию, чтобы Человек выжил в Доме Отца. 

А теперь – наоборот: Папка строит Дом, чтобы мы охватили Метагалактику, это 
Материя. Понимаете, расширяет наши возможности Домом. А Мамка строит Цивилизацию в 
плане финансов и экономики. То есть на следующую эпоху задача поменялась, при этом 
Материей управляет Мамка, но нужен Человек в этой материи, способен действовать, а это 
Папка. А границы материи настолько масштабны в виде Метагалактики, что Дом Отца, 
извините, помогает Человеку охватить Метагалактику. Но это же материальная задача. И 
раньше охватом Планеты всех живых существ занималась Мамка. Понимаете в чём анекдот? 
Поменялась проекция Мамки и Папки. И Папка помогает нам охватить Материю, развить 
нового типа Человека. Мамка отстраивает Нацию для этого.  

Но вообще-то Метагалактическая Нация – это экономическое понятие. То есть народ 
– это национальность, язык, форма одежды, культура и так далее. А Нация – это интеграция 
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экономическая в первую очередь, но я бы сказал финансово-экономическая, потому что в 
Метагалактике Финансовая Экономика Технологий – одна стезя нового пути. У нас по 
Программе Партии так, я без шуток. То есть если мы отделяем Технологии и Финансы от 
Экономики, то мы идём метагалактически неправильно, различать надо. Технологии, 
Финансы, Экономика сами по себе – это отдельные объекты развития, но принципиально они 
взаимосвязаны. И если мы не будем видеть взаимосвязь, мы будем ошибаться в развитии.  

Что значит «принципиально взаимосвязаны»? Вы на компьютере набираете свой 
бизнес-проект – это технологии. Вы бизнес-проект набираете по определённой схеме, ну, 
там, параметрам, чтобы банк дал кредит, технологии, вот эти параметры. Ну, там, бизнес-
проект – это технологии. Вы обосновываете экономическую ситуацию, что вы будете делать, 
нужны финансы. Если вы без денег, вы это сделаете? Поэтому обосновываете финансы. Вы 
хотите получить финансы, вы должны обосновать технологически производством – заводы. 
Или там продажи чего-то, ну, там, это технология продаж. Технология продаж, даже есть 
такое слово. Обосновать технологию продаж или технологию производства, экономическую 
составляющую, чтобы получить деньги. Это взаимосвязанные вещи, а этим занимается 
теперь Мамка. 

И вот у нас настолько большая сдвижка за эти 10-20 лет на Планете. То, чем раньше 
занимался Папка, теперь Мамка. А Папка ушёл ещё выше, продвигая нас в Метагалактику. 
Увидьте эту ситуацию.  

Поэтому я очень радостно говорю, что бизнесмены относятся к Мамке. Почему? Во-
первых, она как хозяйка не даст им намутить очередные кризисы, дать нам сожрать какую-
нибудь гадость, которую производят отдельные корпорации, она их спокойно постепенно, но 
Мамка – за правильное питание. Ей нужно не просто чтобы ты заработал, – чтобы мы 
питались правильно. Не, не, мы не называем это гадостью, нас приучили, что это очень 
вкусно. Гадость – для Мамки, для нас… Но помните – каждый ребёнок на улице подбирает 
всё, что угодно, и суёт в рот. Это примерно наши люди подбирают разное в магазинах и суют 
в рот, говорят: «Вкусно!» Реклама, видите? Так и написано: «Вкусно, сожри!» И мы верим 
этому. Но и любой ребёнок видит там и в рот суёт. Ну, помните младенца? Но мы же так же 
делаем, мы не думаем, нужно ли нам это. Нам посыпали химией, мы… (нюхает). Вкусно. И 
жрём.  

Анекдот. Собаке, которые ведутся на запах, мы иногда покупаем. Запах – во! Она 
подходит… (нюхает) и уходит. Мы бы уже сожрали, там запах! Она не ест. Вот они ведутся 
на запах, но унюхивают чего-то там, даже через запах, и не едят это! То, что нам производят 
отдельные спецкорпорации. На самолётах часто летаю, там сейчас бутерброды подают такие 
завёрнутые. Ха! Есть часто не хочется после Синтеза, беру с собой собаке подарок. 
Осторожно берёт в зубы, относит, долго нюхает. Хозяина давно не видела, типа вот 
неудобно обидеть, ну, ладно… (изображает; смех). И так с такой рожей чавкает. Именно 
чтоб не обидеть – подарок привёз! Я в ужасе. Она б никогда это не съела. Это не значит, что 
она как-то изысканно питается, просто по запаху в ужасе смотрит: «Что ж ты привёз мне? 
Ну, ладно, съем». Типа вот прямо одолжение: «Раз привёз – съем». Вот собаки так к этому 
питанию относятся. А мы это пихаем себе, говорим, ва-а! Вот, вот анекдот вот в этом. 
Проблема-то в этом.  

Поэтому финансы и экономика, и бизнесмены начали относиться к Мамке, чтобы 
перестать производить то, что есть нельзя, то, что пить нельзя.  

Это бизнесмены России бьют тревогу: «потребление пива сокращается!» Мы: «Ура!» 
Правительство задумалось: «Как помочь!» О, господи! Кто ж вам это проплатил? Не надо 
помогать, пусть сокращается. Пусть ещё вино и водка сокращается. Пусть сокращается. Я 
понимаю, что для бизнеса это трагедия, но не только ж пивом нужно зарабатывать. Ну и так 
далее. Нужно искать.  

Знаете, нужна инновация, нужно искать новые напитки, которые не обязательно на 
алкоголе, но вкусные и заряжающие. Не энергетики! Есть вполне природные интересные 
вещи. Но мы ж не вспоминаем это.  
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У нас известные бизнесмены выпускают сбитень. Русская еда. Я подхожу: «О, 
сбитень! – догадался, – алкогольный?» –  «Конечно!» Я говорю: «А безалкогольный есть?» – 
«А что, сбитень бывает безалкогольным?» – «Да, издеваетесь, что ли? Конечно, бывает! Что, 
дети пили сбитень алкогольный на Руси?» – «А мы не знаем».  

Я понимаю, что заводы не знают. Да, его полно безалкогольного. Алкогольный 
вообще только по праздникам был. У нас выпускают алкогольный… Это на меду настойка, 
она не обязательно алкогольная. Мёд – он своеобразная вещь. Хотя нам внушили, что он 
только алкогольный. Ребята, почитайте традиции. Ну, вы о чём? Ну и так далее.  

Поэтому вот Мамка теперь будет заниматься! Я понимаю, что сразу тут много не 
поменяешь, я понимаю, что это надо развивать всё и химически, и технологически. Но 
Мамка начала заниматься этими процессами.  

Поэтому, господа бизнесмены, налаживайте отношения с Мамкой. В том числе и с 
Мамкой Планеты, которая тоже во главе этих процессов, как и любая Мамка, потому что они 
все вместе там на одном Совете Изначально Вышестоящей Матери решают все 
проектировки развития.  

Это первый эффект. Поэтому я специально это объяснил. А то я так вот прикололся, и 
некоторые на меня «сурьёзно» напряглись.  

Ребята! Из песни слов не выкинешь! Если Мамка стала за этим заниматься, чтобы мы 
с вами ни придумали, она всё равно будет этим заниматься. Если мы не так придумаем, она 
всё равно будет этим заниматься. Истина! Против Истины не попрёшь! Ей Отец дал, она 
этим занимается. У неё свои там отделы. Я лишь подсказываю, к кому обращаться надо. 
Понимаете? Папка дал проектировку, Мамки со своими командами это исполняют – всё! 

 

Синтез Матери 
 
Второй ответ очень интересный. Два дня мука. Почему мы стяжаем Синтез у 

Изначально Вышестоящей Матери? Вчера я выкрутился просто: потому что это 63-я 
практика. Все успокоились. Но ночью они вспомнили, что у Ипостаси Основ Матери – Воля! 
А пришли на учёбу к Изначально Вышестоящей Матери, а там опять Синтез! Они к ней: 
«дай Волю», а она им говорит: «не дам!»  

Почему? – Ну, какая нам Изначально Вышестоящая Воля? Вы только подумайте это 
слово. Мы где её применим? А наши ночью на учёбе решили потребовать: «Мамка, дай нам 
Изначально Вышестоящую Волю!» Типа, «Синтез – это вот опять Виталик выпендрился, у 
тебя Воля, мы знаем». Напоминаю маленький анекдот. Капля Воли, Изначально 
Вышестоящей, убивает лошадь, а хомосапиенса разрывает на части! Если он эту Волю тут 
же не применит действием.  

Осознайте, пожалуйста! Воля – это автоматическое применение действия! А 
теперь, пожалуйста, кто-нибудь мне подскажет изначально вышестоящее автоматическое 
действие, которое мы совершаем? Только автоматически, легко, свободно, не напрягаясь и 
сразу соображая, что мы делаем. Пожалуйста, изначально вышестоящее действие. Правда, 
вопрос: «а ты о чём?» – Ну, как бы все действия не совсем… А-а-а, мы на Изначальной 
Планете чего-то делаем… Что конкретно ты там делаешь? Бегаешь? Это не изначально 
вышестоящее действие. И ещё не изначально вышестоящее вообще. Это изначальное 
действие – бегать. Я спрашиваю изначально вышестоящее действие у Изначально 
Вышестоящей Матери, что ты делаешь?  

Ответ: ничего мы сейчас там не делаем! Вообще ничего не делаем. Вообще ничего не 
делаем! Единственно изначально вышестоящее действие – это когда мы стоим перед Отцом, 
и Он нас созидает! А не мы бегаем, созидаемся. Или сейчас стояли перед Матерью и 
просили нас отсозидать. Единственное изначально вышестоящее действие – это просьба! 
(Смеётся). Причём к Изначально Вышестоящему Отцу, что-то с нами сделать. Вот это наше 



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

108 

единственное реальное изначально вышестоящее действие. Когда мы просим у Владык и у 
Ипостаси Основ – это уже не изначально вышестоящее действие, это изначальное действие. 
Они Изначальные Владыки, понимаете? В итоге, мы можем только попросить! И если к нам 
войдёт Воля, у нас просто рот начнёт быстрее просить… Типа, вы и так сможете 
разговаривать. Больше ничего у нас не получится. Пока.  

Поэтому никакая Воля нам пока не грозит! Это другой объект выражения и субъект 
выражения. Воля Отца – это для нас законодательная норма исполнения. Воля Матери – то 
же самое. Воля Матери – это просто законодательная автоматизация исполнения изначально 
вышестоящая. 

Как бы, с одной стороны, мы что-то это и умеем. На уровне генетики. Вот мои руки 
дёргаются сами по себе – это что? – автоматическое законодательное исполнение. Только это 
Воля Отца и Матери предыдущих генетических развитий нашего тела. Вот то же самое в 
перспективе будет в Метагалактике. Но на сегодня эта Воля у нас не действует.  

В перспективе Изначально Вышестоящая Воля – синтез мерности с раздвиганием 
пространства мгновенным переходом в ту мерность, которую ты синтезируешь. Это ещё 
можно назвать изначально вышестоящим действием. Кто-то может раздвинуть пространство 
и перейти в другую мерность? Сразу же? На другую планету? Побывать, вернуться к нам, 
песочек оттуда посыпать или камешки… Не сможете, да? Изначально вышестоящее 
действие не получится. Как сможете, обращайтесь к Матери, она может вас наделить Волей 
вот такого действия. Ситуацию понимаете? 

Поэтому Мать сейчас владеет Синтезом. Она синтезирует в нас возможности, чтобы в 
будущем мы смогли применяться ещё и Волей. И Синтез Отца нам создаёт синтез 
перспектив развития, а Синтез Матери применяет нас физически. Чтобы мы в обычной 
физической жизни научились действовать по Синтезу Отца. Чтобы природная среда вокруг 
нас помогала нам физически исполнять необходимые материальные тенденции развития. 
Увидели?  

Я вам честно скажу: очень много наших Служащих, служащих в ИДИВО, 
компетентных, чаще всего не умеют перевести Синтез Отца во внешнее природное или 
цивилизационное исполнение – не знают, как! Вот мы накопили Синтез, предлагаешь им 
что-то делать по жизни. А делать по жизни – это что? – Синтез Матери. А они не умеют, это 
сложно. И кто-то научился, а кто-то – нет. Вот нам и включают Синтез Изначально 
Вышестоящей Матери, чтоб мы в обычной жизни, в природе, по разным бизнес схемам и 
проектам смогли –  что? – применять этот Синтез по жизни, смогли действовать им. 
Ситуацию увидели? Всё! Поэтому нам нужно сейчас Синтез Изначально Вышестоящей 
Матери для применения в Материи всего во всём. При этом что применять – даёт Отец, а вот 
как применять – даёт Мать. Вот нас и вводят в этот Синтез. 

А когда мы накопим Синтез Матери в виде применения, у нас появятся волевые 
тенденции, как мы это исполняем, и уже может прийти Воля Изначально Вышестоящего 
Отца как закон Что делать и Воля Матери как закон Как делать. Понимаете тонкость? И 
вот тогда мы дойдём до Воли Матери. Но осознайте, пожалуйста, что в Изначально 
Вышестоящем пока кроме Синтеза мы ничего взять не можем. И из Синтеза у нас 
взращивается и Воля, и Мудрость, и Любовь. Из Синтеза взращиваются. Это и есть 
Изначально Вышестоящее развитие.  

Когда мы говорим Изначальная Мать Ипостась Основ, мы имеем в виду 
Изначальность, тоже очень высоко. И там Воля Изначально Вышестоящего Отца для 
изначальных действий. Но когда мы сейчас делали новую практику, вчера и сегодня делали 
первостяжания – это что? – изначальные действия. И когда мы входим в какие-то новые 
практики первостяжания, мы Волю Изначально Вышестоящего Отца как изначальные 
действия – что? – исполняем. И там только элементы изначально вышестоящих действий. 
Поэтому к другой Воле, Изначально Вышестоящей, мы пока ещё не готовы, но готовимся. 

Я специально предупреждаю, потому что у нас есть тенденция, когда наш Интеллект 
или наши Части, там, Разум, Ум не могут разобраться в компетенции того или иного 
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явления, начинают что-то говорить, а так как мы все наделены Синтезом, то если мы что-то 
просим, нас это накрывает.  

В принципе, для Отца и Матери ничего плохого – ну, подумаешь, пару тысячелетий 
накроют, потом научишься и применишься. Главное, что попросил, тебе тут же дали. Для 
них два тысячелетия – не срок. Это вообще чуть-чуть, миг. А для нас с вами – десять жизней, 
двадцать! Понимаете? Вас накроют на двадцать жизней, вы потом не будете понимать, чего 
ж вами происходит. Папа скажет: «Сам попросил, я тебе и дал Волю». Мама скажет: «Сам 
попросил, я и дала Волю. Мне так интересно, как она будет развиваться, я даже помогу тебе 
не взорваться как хомосапиенсу. Будешь постоянно… Взрываешься, я буду обратно 
складывать. Взрываешься, я буду обратно складывать. Лишь бы научился применять Волю, и 
через два столетия научил других её применять». Хотите – пожалуйста, вариант развития.  

А то некоторые на меня смотрят: «чего ты запрещаешь!» – Фюить, бери, делай! Отец 
пришлёт следующих, а эти будут отрабатывать для Мамки двухтысячелетнюю перспективу, 
– пожалуйста!  

Я просто объясняю, что происходит. Я понимаю механизм, что происходит. Я всё не 
понимаю, но это понимаю. А некоторые мне потом заявляют: «вот ты запрещаешь, только 
туда ведёшь». – Да, я не запрещаю, просто вы не увидели механизма, куда это приведёт, и 
что для этого надо. Теоретически надо ещё сложить, чтобы практически увидеть, что делать.  

Вот поэтому мы пока будем стяжать только Синтез Изначально Вышестоящей 
Матери. Заметьте – она ввела нас сейчас в специальный поток Синтеза Матери, Изначально 
Вышестоящей Матери, который будет нас насыщать, чтобы у нас… 

Внимание, вот ещё один момент! Мы хотим получить новые способности. Мы знаем 
закон, что свято место пусто не бывает, и из пустоты ничего не рождается. Значит, чтобы 
получить новые способности, их надо – что? – синтезировать в нас. Потому что они новые, 
то есть в нас отсутствуют! Вот вдумайтесь!  

Я говорил, что наша генетика способна выдерживать Человека Галактики. Все: «Ура, 
да, мы, там, от богов, от людей Галактики!» – Внимание! Но тогда она не выдерживает 
Человека Метагалактики. Потому что к Галактике она приспособлена, а к Метагалактике, 
вообще-то, нет. Давайте минус в этом увидим. Я без шуток. Наша генетика приспособлена к 
ядру Галактики, даже учёные доказали, приспособлена к солнечной системе, тут понятно, 
приспособлена к планете. А к Метагалактике она не приспособлена, потому что нас созидали 
люди Галактики, или участвовали в этом созидании. Как вам такой эффект? Я без шуток. Я 
это знал все 20 лет, внимание не особо акцентировал. Поэтому мы занимаемся Синтезом, 
чтобы у нас синтезировались особенности Метагалактики даже генетически в отличие от 
особенностей Галактики и солнечной системы. Эффект увидели? Я думаю, увидели. 

Соответственно, мы сейчас сможем появиться к Матери, потому что мы два Синтеза 
Политических просто входим в Поток Синтеза. Раньше, там, без вхождения, я так говорю: 
«нас подключали», были только Служащие Синтеза. И то я подчёркиваю: их подключали к 
этому потоку, вводили, а сами они чаще всего ни войти, ни выйти не могли. Это только Отец 
делал: ввёл – вывел. У нас есть и бывшие Служащие Синтеза – их выводили, и новенькие, 
которых вводят. Мы просто видим, как их вводят. Знаете, идёт Поток Синтеза, их – раз – 
поставили. Голова, и сквозь неё идёт Поток Синтеза, вошла. Вышел из Синтеза – Папа берёт 
так и выводит из потока. Голова. Тут в потоке головы, а тут голова уже без потока, с телом, 
конечно. Прикольно смотрится. Чем развитей Служащий, тем поток сильнее заполняет от 
головы всё тело. Самый развитый Служащий – это когда поток доходит до пяток, вот до 
ступней. «О-о-о! – мы говорим – развитый». А когда поток… начинающий Служащий – 
поток идёт и темечко захватывает. Поэтому у него и Синтеза… эманирует сложно. И только 
очень талантливый начинающий – у него поток сразу в голову входит, а то и во всё тело. 
Такие таланты тоже есть. О! Мы сразу говорим: «вау, смог впитать!» И сразу его начинаем 
развивать максимально. Потому что единицы, которые это способны сделать. Я без шуток!  

За все годы Синтеза 50 человек, которые это могут делать, ну, 60. Вау, какая цифра! 
Да, мы б с удовольствием всех ввели. Но у нас и новых граждан нет, кому бы Синтез вели, 
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как бы, это естественное условие развития. Но с другой стороны, и не все могут туда войти. 
Даже сдав экзамен. Или даже сдавая экзамены несколько лет. Ну, не получается. 

А теперь вас всех ввели, – я специально это сказал, – в поток Синтеза Матери. Так как 
мы Единицы командного Творения Метагалактической Нации, вы теперь будете насыщаться 
её Синтезом. Но это не значит, что он вечно на вас стоит, тут сложности. Мать всегда… Она 
практичная женщина. Помните, спички ребёнку не давать? Если поток Синтеза, материнский 
поток, он у вас будет акцентироваться, только если у вас будет получаться куда-то 
направить, то есть сделать. Вот у вас вошло какое-то действие, и Мать своим Синтезом 
увидела, что это можно сделать: фьють – поток Синтеза в вас вошёл, усилился, и вы сможете 
это сделать и синтезировать в себе что-то. Я без шуток. Скажете: «А как же Мать всех нас 
всех увидит?» Ребята, да, наша команда для неё вообще мелочь. Она Метагалактикой 
управляет, там наций больше, чем нас с вами здесь сидящих. И там людей столько, что нам 
столько не снилось. Мы таких цифр не знаем. Верней, знаем – за триллионы, но… понятно. 
Не-не, в Метагалактике людей мало, нужно больше, но это же не значит, что только мы там, 
правильно? 

Изначально Вышестоящая Мать управляет синтезом всех метагалактик, напомню: это 
Изначальная Мать. А не только нашей Метагалактики. Если взять синтез всех метагалактик, 
это вообще кранты. Сколько там всех живёт, и всеми она управляет. И нас туда включили 
как передовую Нацию нашей Метагалактики. Ситуацию поняли? Я ж всегда говорил, что мы 
– передовая Нация нашей Метагалактики. Но Изначальная Вышестоящая Мать, как 
Изначальность, это управление всеми метагалактиками в Изначальной Метагалактике. Грубо 
говоря, это 9-ое проявление, где одно присутствие – одна наша Метагалактика. Все 
остальные 4096 – это другие метагалактики: восьмипроявленные, двухпроявленные, трёх-, 
пятипроявленные, – разные. Ужас просто, какое разнообразие.  

Поэтому наша громадная группа, человек на 200, там, если есть здесь в зале, плюс-
минус… Ой, для неё это: «О! 200 собралось на острие иглы». Та-ак, там планета, на острие 
иглы. Не-не-не, не натолкнута, она меньше острия иглы изначальной, наша планета. Остриё 
вокруг неё. Вы размеры планеты неправильно поняли. Это чтобы сосредоточиться на острие 
иглы, она там швея – раз, а внутри – планета. «Юность», рядом метро «Спортивная». «Ага, 
ходить хотят. Ну, ладно. Заходите, позанимаемся синтез-спортом». Всё. Понимаете? То есть 
для неё это не масштаб, хотя понятно – она развивает новую Метагалактическую Нацию, ей 
это интересно. И вот если мы будем делать правильные действия, Синтез будет у неё 
включаться. Он на нас стоит, но он стоит.  

И у Матери практичное исполнение, причём Синтез будет включаться везде – это 
Мать. Я почему сказал: «бизнесмены, вы относитесь к Матери»? Соедините: Синтез от 
Матери, и вы относитесь к Матери. Бизнесмены, Синтез от Матери, и вы относитесь к 
Матери. Какая мысль рождается? Что даже в своём бизнесе вы теперь можете применять 
Синтез. А как вы это сделаете – это ваши бизнесменовские заморочки. Я тут вам даже не 
помогу.  

Потому что ко мне некоторые подходят: «Послушай, а вот в бизнесе у меня то-то…» 
Я, конечно, могу что-то сказать, но я могу вообще не в ту степь, потому что я не бизнесмен. 
Я вот не занимаюсь по жизни вот этими вещами, и я не понимаю, как это происходит. 
Извини, не ко мне. Междусобойчиком там решайте или к Владыке. Не-не, есть 
специализация, надо к этому относиться сознательно. Если я раньше пытался нос туда 
засунуть, потом понял, что это только сование носа, который лучше прищемить, чем туда 
засунуть. Всё-таки есть специализация, есть профессионализация. У меня своя 
специализация, здесь своя специализация. Но Мать даёт вам Синтез, который можно 
применить в бизнесе. Но как и в любом бизнесе, это риск. Больше Синтеза применишь – 
можешь накрыть, меньше Синтеза применишь – можешь не донакрыть, и заряда не будет. 
Значит, надо у Матери спрашивать, какой Синтез применить, чтобы это было в жизни. 

Некоторые думают: «а ты зачем это говоришь?» – Ребята, как развивать 
Метагалактическую Нацию, если нация – это экономические отношения? Вы о чём? Нация – 
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это и новый тип Человека, но это мы и с Папкой, и с Мамкой в синтезе будем делать – но и 
экономические отношения. Значит, наши бизнесмены должны применять этот Синтез 
Матери – где?– в своих экономических отношениях. Вот, как они это сделают – это не ко 
мне. Я без шуток. Тогда будет Нация Метагалактическая. Грубо говоря, нам нужна 
экономика на всю Метагалактику. Нам нужны финансы на всю Метагалактику.  

Мысль простая, надо просто это сделать. Экономика на 4096 Присутствий. Какая у 
вас экономика сегодня на 956-м Присутствии? А какие финансы на 1025-м, котировки акций 
на 1026-м и котировки акций на 721-м? Метагалактическая Нация – объединяя мерностные 
котировки, получаем выгоду в 930-м, потому что там не учли котировки этих двух 
Присутствий.  

Вы скажете: «это ты с ума сошёл!» – Не, это вы с ума сошли. Я рассказываю 
перспективу Метагалактической Нации. Что, котировки – это…? Акция – это материя с 
учётом мерности, правильно? В перспективе появятся мерностные акции – акции управления 
теми или иными видами материи по мерностям. Логично? (Чихнули в зале) – Спасибо, точно. 
– Я ждал, ждал. Логично. Значит, Метагалактическая Нация – это биржа 
многоприсутственных многомерных акций. Правда, мысль сумасшедшая на сегодня? Но, в 
принципе-то, она правильная из Синтеза. Вот к чему вас Мамка доведёт! Это то, что я могу 
сообразить творчески.  

А технологии – там вообще будет… В общем, котировки меди 15-й мерности будут 
отличаться от котировок меди 16-й мерности, чтобы усилить котировки меди 20-й мерности. 
Потому что эта медь… все три вида меди разных мерностей применяются в одной 
технологической цепочке для производства одного аппаратика в 30-какой-то-мерности, 
который очень сильно распространяется между людей, имея особые технологические 
медные свойства. Прикладывается, и лечишься. Но нужна медь из трёх мерностей. Лечит 
сразу всё! Приложением к телу медью трёх видов мерности. Это как фараоновы штуки. Опа, 
и медь становится проводником. Есть такие, всё. Не знали такого? Фараон сидел с медными 
штуками и перезаряжался. Поэтому мог целый день. А люди без них ходили, поэтому не 
понимали, а что он такой заряженный. Медные штуки, которые заряд передавали фараону, а 
потом он их на ночь… и они подзаряжались в определённом месте, в храмах. Там не только 
медные были, но в том числе и медные. Отсюда знаменитое русское: гори всё медным тазом! 
(Смех) Медь-то горела! 

Ладно! Вот ночью я чуть порасширил вашу мысль, чтобы вы о Метагалактической 
Нации думали поширше. Я подчёркиваю: я сейчас не фантазирую. Мы вчера говорили о 
физическом мерностном многоприсутственном концентрированном выражении на каждом 
из нас. Когда наше тело будет понимать разные материи разных присутствий, наше тело 
будет выражать разные материи разных мерностей и спокойно управлять этими процессами. 
Это и есть Метагалактическая Нация. Физически. Я вам просто представил это с точки 
зрения биржевых котировок. Анекдот: я на бирже никогда ни разу не был. Это я по 
телевизору смотрел, кино, называется. Поэтому специалисты по биржам больше придумают, 
чем я. Там, они как-то называются по-особому. Ситуация ясна? Вот это перспектива 
Метагалактической Нации. 

 

Метагалактической Нацией будет заниматься Иерархия 
 
Теперь ещё один момент, очень пикантный и прикольный. Ипостась Матери – у нас 7-

й горизонт, вершина 7-го горизонта. И вчера мы отмечали, что Метагалактическая Нация, 
скорее всего, пойдёт к Метагалактике. Сейчас в практике мне Изначально Вышестоящая 
Мать сообщила итоговое решение, что Метагалактической Нацией будет заниматься 
Иерархия, потому что в новой эпохе Иерархия занимается новым Человеком.  
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Напоминаю: Ученики все ушли куда? – в ИДИВО. Ученики, Ипостаси. А Иерархия 
занялась новым Человеком. А новый Человек взращивается в рамках новой Нации. А так как 
в 5-й расе Иерархия занималась развитием новых качеств, новых свойств у Учеников, чтобы 
передавать это потом людям, – понимаете, да? – поэтому в 6-й расе раса будет Учеников, не 
в смысле, что все будут учиться в Иерархии, а в смысле, что каждый Человек 6-й расы 
должен усвоить все качества и свойства Учеников 5-й расы. И во многих названиях 
Ипостасей Синтеза: дисциплинированность, ответственность, компетентность, 
концентрация. Вообще-то это качества Учеников 5-й расы, которые воспитывала Иерархия. 
И потом они это раздали всем. Внимание: к концу 5 расы через систему образования Учителя 
все лучшие качества Учеников начали отдавать всем людям. На всякий случай, настоящей 
системе образования примерно сто лет! Системе. А складывалось это образование ещё сто 
лет. В России первый знаменитый – это пушкинский лицей. Это не значит, что это первое 
учебное заведение, иллюзий не строим. Есть университеты ещё и так далее, и так далее, 
раньше лицея. Я к тому, что складывалось это последние 200 лет. Есть университет и на 
четыреста, но это образованность, там, элиты, и там ещё вопрос, какая была образованность, 
что там воспитывали. Но реально массовая система образования с отдачей новых качеств и 
свойств – это что? Сто лет.  

Кстати, начал это Советский Союз, потом по всему миру пошло. Все почувствовали 
выгоду. Так что мы тут своё отдали. Я без шуток. Все это знают в мире, просто стесняются 
рассказывать, что настоящая концентрация системы образования пришла из Советского 
Союза. Когда мы, одним из декретов товарищ Ленин объявил поголовную грамотность, 
слово «поголовную» – всё. Как стадо, в общем (смех в зале), и всех начали обучать. Там 
зачесались и поняли, что им отставать нельзя: как это, в Советском Союзе поголовная 
грамотность, а в капиталистическом – не поголовная. И пошли системы массового 
образования. Это история просто. Поэтому Советский Союз очень много дал пинков 
окружающему пространству. И сейчас, как Советского Союза нету, у всех начинают даже 
мысли быть – уйти из поголовной грамотности.  

Я без шуток. Одна из тенденций мира: типа, денег нет, зачем поголовная грамотность. 
Советского Союза на вас нет. Он бы что-нибудь ещё придумал, и деньги бы сразу нашлись. 
Так что, видите: причина, кто создал это, ушла, и начинается следствие, когда поголовная 
грамотность во многих странах – все задумываются, а нужна ли она. Идиоты. Потому, что 
качества Человека – это основная задача нации, государства по взращиванию. Качества 
Человека – это идёт через образование. 

В итоге лучшие ученические традиции отданы образованию, а сейчас Иерархия 
должна заниматься новым видом Человека – Метагалактическим, Человеком 
Метагалактики – в первую очередь. А для этого нужна цивилизационная среда 
образования. Этим занимается Мория и Свет, выделили целую Ипостась Синтеза для этого, 
да, соответственно. А Иерархия будет заниматься новым качеством Человека и 
Метагалактической Нации. 

Почему? – Надо научить ходить сквозь пространство. Учимся мы с вами, то есть 
Ученики, будем обучать людей. Надо ИДИВО носить, а для некоторых – таскать с собою. 
(Смех в зале). Понятно? Ну, по-людски – «таскать». В итоге, обучают Учеников, потом мы 
должны отдать это людям. И так далее, и так далее, и так далее.  

Есть много тонкостей, которые Иерархия будет решать этим процессом. Не знаю, к 
сожалению, или к счастью, в общем, Иерархия теперь... У нас классно теперь: ИДИВО, 
Иерархия Метагалактической Нации, Метагалактическая Цивилизация и 
Метагалактика ФА Филипп Марина. Всё о Метагалактике, то есть Иерархия получила 
свой коллективный командный проект Единиц Творения.  

Ну и правильно: вершина – Мать. Мать создаёт Нацию, кому она отдаёт? – Иерархии. 
При этом Физика Матери, – напоминаю, – ИДИВО. Это никто не отменял. И ИДИВО будет 
очень сильно в этом способствовать. Но задача ИДИВО – это один идеальный Человек, а 
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задача Иерархии – это один для Нации, и Нация для одного. Получается, коллективный 
проект Иерархии.  

Так что тут у нас сидит Подразделение Иерархии. Ребята, у вас новый перспективный 
проект – Метагалактическая Нация, Иерархия, созидающая Метагалактическую Нацию. Вот 
теперь мы этим и займёмся, называется. Всё.  

И ещё, кстати, интересно: если Метагалактическая Нация – это Иерархия, то Синтез 
Иерархии и Физика – это Физика ИДИВО. Значит, настоящая синтез и физичность 
Метагалактической Нации – это что? – Физика ИДИВО. Всё совпадает: ИДИВО крутится в 
поддержку Метагалактической Нации в целом.  

Это всё, что я успеваю услышать и сказать. Я единственно подскажу: решение 
начальства не обсуждаются, им виднее. Вот фрагмент, что я, что успел – сказал. Всё. Мама 
сказала: «Хватит». Всё, на эту тему не отвлекаемся. Просто сообщаем: Подразделение 
Иерархии занимается Метагалактической Нацией, в том числе, как Иерархия. Я думаю, 
Иосиф со Славией там разберутся с Матерью, что делать, а мы это принимаем как часть 
данности нашего Служения. Эта тема закрывается. Мне сказали остановится – остановился.  

Ситуация понятна? – Понятна. 
 

Чем занимается Метагалактическая Нация 
 
И ещё один такой подход, который вы должны запомнить, и идём в практику. Вот 

Метагалактическая Нация. Мы будем нарабатывать мысли, мы будем развивать тенденции, 
мы будем строить Единицу Творения. И Метагалактическая Нация, кроме расселения по 
Метагалактике, кроме проектировки новых отношений, способностей природных и 
цивилизационных, чем ещё занимается? Кроме роста Метагалактического Человека как 
такового, чем занимается Метагалактическая Нация? – Расселяется по Метагалактике – 
согласен, чем она ещё занимается, расселяясь по Метагалактике? 

(Из зала: – Освоением. – Развитием. – Культура) 
Согласен, культура, традиции – это Цивилизация. Я понимаю, что культура и 

цивилизация – это разные вещи. В пятой расе культура спорила с цивилизацией, кто главнее. 
У нас всё теперь вместе. Культура, Свет – 6-й горизонт. Цивилизация – 6-й горизонт – всё 
вместе. Есть анекдот, который все культурологи знают: «Не бывает культуры без 
Цивилизации». А вот Цивилизация без культуры… в современном мире вполне бывает. 
«Оторванец» называется, – простым таким словом, – «оторванец» цивилизованный, 
пользующийся гаджетами, гад, который жжёт, но полностью бескультурный. «Оторванец». 
Поэтому Цивилизация без культуры бывает, а вот культура без цивилизации – к сожалению, 
нет. Вот такой анекдот. 

Почему? – Когда говорят, что культура начиналась с плугов со вспахиванием земли, 
плуг – это технологическое орудие труда, то есть цивилизованная технология, и на этом 
взрастала культура вспахивания. Теперь представьте: культура без плуга во вспахивании, 
лопаты тоже нет. Вспахивания нет, цивилизованности вспахивания нет, культуры 
вспахивания тоже нет. Очень простая аналогия, специалистам по культуре, которые 
понимают её основы, понятно, о чём я. Всем остальным – не стоит. То есть без предметов 
культурного воспроизводства культуры нет. А предметы создаёт цивилизованность той 
среды, в которой создаются эти предметы. Анекдот в этом. Поэтому спор шёл среди 
культуры и цивилизации в цивилизованность.  

А знаете, почему культуру ставили выше цивилизованности? Анекдот. Когда был 
демонский глобус, чтобы у нас было меньше цивилизованности, нам пихали во все места 
культуру, говоря: «Ладно, пускай они будут культурными, но не цивилизованными». Да, да, 
да. В итоге, чтоб было понятно, результаты – двигатель внутреннего сгорания сто лет уже 
работает, никто не хочет от него отказаться. Это старьё столетней давности, и даже 
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стодвадцатилетней давности. Уже можно было вполне изобрести другие двигатели. Нам не 
давали это сделать, и не только нефтяные магнаты, были специалисты покрупнее их в 
спецглобусах – лишь бы мы дышали этим вонизмом и поддерживали демонское дыхание в 
себе. Вдохнул запахи пара (громко вдыхает). Потом выдохнул – ха! И только спичку 
поднести, и сразу видно, в каком месте ты служишь. Понятно. Увидели? Нам специально 
поддерживали, чтоб мы дышали этим вонизмом. Серьёзно, серьёзно.  

Вот так цивилизацию у нас прижучивали, говоря: «Но культурными при этом можете 
быть, в белых рубашках ходите и в белых одеяниях, пожалуйста, нравится – ходите. А 
пахнуть будете как в соответствующих адовых местах». Вот эта война была. Поэтому сейчас 
поставили Цивилизацию, культуру ввели в неё, чтобы мы быстрее технологически 
развивались, и культура от этого тоже менялась.  

Итак: культура, образование, технологии, цивилизация, наука, всё по списку – это 
Цивилизация.  

Чем занимается Нация?  
Нация – это экономическое или природное явление, вырастающее из 

цивилизованности. Экономика – это знание Дома. Да? Убираем понятие финансово-
экономической среды, где… Вспоминаем «знание Дома», и вспоминаем, что Нация – это, 
прежде всего, природное явление. Не народ, – Нация. Соединяем экономически-природное 
явление, что получается? Знание Дома природным явлением. Что получается? Экономика 
тоже обрабатывает природу, поэтому, в принципе, это смысл из цивилизованности.  

Самое простое – применение присутственных и мерностных материальных 
характеристик, правильно? То есть природа-то в Метагалактике другая, это мы понимаем.  

А что ещё, чем ещё занимается Нация? Вчера это слово поднимали, но в список 
Единицы Творения его не включили. Эволюция. То есть Нация – это эволюционная 
характеристика. Эволюция – помните, я говорил? Это внешняя Воля, стандарт Синтеза. Это 
внешняя Воля.  

Так вот, Нация – это эволюционная характеристика. И Метагалактическая Нация, в 
отличие от всех наций планеты, имеет 16 эволюционных характеристик одномоментно, то 
есть 16 векторов развития. Специально говорю. Все Нации, которые мы сейчас знаем, в 
пятой расе имеют, в лучшем случае, один вектор развития – Планетарная эволюция. А 
Метагалактическая Нация начинается с Метагалактической эволюции как первой. 
Чувствуете, о планетарности вообще ничего нет. Первая эволюция – Метагалактическая. И 
плюс 15 одномоментно. И у нас будет совсем другая Нация с 16-ю векторами эволюционного 
развития.  

Значит, будут группы людей: одной, другой, синтеза двух, синтеза трёх, синтеза 
шести эволюций, и Метагалактическая Нация – это разнообразие групп Метагалактического 
населения по концентрации эволюционности в этих группах. Добавлю: с концентрацией 
синтез-присутственности, реализацией этой синтез-эволюционности, и с эффектом внешнего 
действия синтез-мерностностью.  

И вы теперь можете внешне представить, какая Метагалактическая Нация нас ждёт? 
Ну, представлять нечего, у нас голова просто может связать эти слова, а образ 

представить уже не сможет. Ну, хотя бы слова свяжет.  
Нация – это продукт эволюции коллективов, хотя это и экономическая формация. На 

самом деле это вершина эволюционного творчества Планеты. А в Метагалактике это 
базовая эволюционная коллективная данность. Ситуацию увидели?  

Всё. Вот, что я хотел сказать. И Мама вам обращает внимание, в том числе и 
Иерархам нашего подразделения Иерархии, что Метагалактическая Нация в первую очередь 
займётся Синтез-эволюционным творчеством.  

Мы, конечно, этим занимались, это наше индивидуальное или ипостасное развитие 
будет, но нам необходимо ещё и какое? – Эволюционное развитие. 

Я честно скажу: это настолько сложная задача, что мы до сих пор не знаем, как это 
делать. Нет, фрагменты какие-то знаем, но на самом деле это всё чаще всего у многих 
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риторически происходит. То есть нам надо теперь освоить практическое применение 
эволюционных технологических принципов, – так скажем. Вот поэтому вчера в Единицу 
Творения эволюция не вошла. Их творить не надо, ими ещё нужно научиться применяться.  

И Метагалактическая Нация (чихнули в зале), – спасибо, точно, – будет учиться 
применяться Синтезом 16-ти эволюций. Честно скажу: это будет очень сложное развитие с 
точки зрения современных мозгов. Наши мозги к эволюции готовы прильнуть, но не готовы 
понять, что это такое. Причём, желательно прильнуть к одной эволюции. Как только мы 
вводили две эволюции – мозги «плющит», как только мы начали вводить три эволюции – 
мозгов почти не оставалось, на четыре эволюции срабатывало только мозолистое тело. Такая 
генетика мозгов. Всё!  

А у нас с вами 1024-присутственный Огненный Мир, четыре эволюции. А наше 
здание с вами становится, частное, на 2048, и мне понравилось, когда некоторые Служащие 
быстренько перетащили здание на 2048, и забыли его тут же, потому что на них хлынуло 8 
эволюций. И они сказали: «Э-э-э, я в здании, и вокруг меня 8 эволюций крутится, что-то от 
меня хотят. Господи, зачем вы мне сдались». – Ты сам туда здание поставил.  

Поэтому мы тихонько сообщили: или 1024, или 2048: «Э-э-э». Вот ты и входишь 
теперь в свой кабинет, берёшь книгу Синтеза, и вместо того, чтобы читать, делаешь так: «Э-
э-э, восемь эволюций» – и на кровати ложишься и начинаешь вертеться: «Восемь…, – на 
третьем этаже, – …эволюций». То тело так это усваивает. Так что на самом деле у нас там 
сейчас «полное шоу».  

Мы сами не ожидали такого эффекта. Владыка сказал: «2048» – ну, объявили, 
поставили. А это я рассказываю уже из опыта тех, кто переставил. Вы-то себя там не 
замечаете, а Владыка базу данных собирает, и нам, как Главам, скидывает, и говорит: «О-о, 
вертятся, как на шампуре». – «Чем?» – «Восемью эволюциями». Книгу берут, уже читать не 
могут, и делают так: «О-о-о, я думал о Синтезе, оказывается, это восемь эволюций вначале 
входят, а потом читать можно». Так что у нас с вами специфические 8-эволюционные 
сложности. Ситуацию увидели? 

И это не значит, что от этого надо отказаться, но это значит, что Метагалактическая 
Нация будет это в первую очередь осваивать. Это природная сложность реальная, с которой 
мы столкнулись. Даже мерности для нас оказались не сложностью, поэтому у нас уже на 
физике 256, наше Тело их просто – «чмок, чмок, чмок» – впитывает. Эволюция – это «О-о-о-
о». Она их не впитывает, она в них вкручивается. (Смеётся). 

Ладно, практика, и потом перерыв, а то мне тут намёк сделали, что кому-то надо 
номера сдать до 12-ти. (Смеётся).Можно сесть. 

 

Практика 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.  
Развёртывание Изначально Вышестоящим Отцом Закона межклеточных 

взаимосвязей Конфедеративного синтез-физического действия. 
Стяжание Равноправного Союз Граждан в построении диалектического 

сообщества Единой Нации 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал 

Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный явленно. Развёртываемся пред Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь в форме Служения. 

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык, стяжаем и возжигаемся Цельным 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез 
нас на явление Метагалактической Нации формированием Метагалактической 
Гражданской Конфедерации ИДИВО физически собою и ввести каждого из нас в 
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компетенцию Метагалактической Гражданской Конфедерации ИДИВО ростом и 
развитием Метагалактической Нации каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, 
введя каждого из нас в выражении Единицы командного Творения Метагалактической 
Нации и Единицы Творения Метагалактического Человека каждым из нас в 
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию ИДИВО соответствующим ракурсом 
командного явления Изначально Вышестоящего Отца конфедеративно синтезом нас и 
явлением Идивности из метагалактически гражданского конфедеративного явления 
Изначально Вышестоящего Отца синтезом нас с развёртыванием Изначального Дома 
Изначально Вышестоящего Отца вокруг нас Метагалактическим гражданским 
конфедеративным действием. 

И возжигаемся этим каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь Цельным Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь им. 

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально явленно. Синтезируемся с Хум 
Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, 
прося преобразить каждого из нас и синтез нас и развернуть концентрацию Омег 
клеточкой Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас клеточками Изначально 
Вышестоящего Отца в синтезе нас с явлением Конфедеративности Омег клеточками 
Изначально Вышестоящего Отца между каждым из нас с явлением Омежности 
клеточки Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Конфедеративным 
Витиём спецификой синтеза клеточек Тела Изначально Вышестоящего Отца между 
нами в метагалактическом конфедеративном применении Синтеза каждого из нас 
Омегой и её Витиём и командно синтезом нас в Синтезе Вития всех Омег между собою 
в Конфедеративности Вития в синтезе нас и концентрации межклеточных 
взаимодействий Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Гражданской 
Конфедерацией командно в синтезе нас между собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть в Единице 
командного Творения каждого из нас межклеточное конфедеративное взаимоотношение 
Изначально Вышестоящего Отца законами межклеточных взаимосвязей синтезтелесно 
Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас вокруг каждого из нас и в синтезе нас 
между нами.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямое 
межклеточное конфедеративное синтез-физическое действие законов Тела Изначально 
Вышестоящего Отца, выраженных физически командой Метагалактической Гражданской 
Конфедерации, каждым из нас и синтезом нас физически собою с развёртыванием 
объективных процессов между нами Омегами Изначально Вышестоящего Отца, 
межклеточных синтез-взаимодействий Изначально Вышестоящего Отца в 
конфедеративных отношений синтеза нас между собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая этот процесс, 
возжигаемся им. Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
им собою. 

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и 
стяжаем Синтез Конфедерации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Равноправный 
Союз Граждан в построении диалектического сообщества Единой Нации множеством 
людей, равностных пред Создателем и между собою явлением Конфедеративности 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, синтезом нас, между нами и командно 
конфедеративно Метагалактической Гражданской Конфедерацией всем синтезом нас. И 
возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
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Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык Кут 
Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь синтез-
конфедеративно физически собою.  

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца, эманируем Синтез-конфедеративность по Планете Земля семи с 
половиной миллиардам граждан Планеты Земля в перспективной Конфедеративности 
каждым пред всеми, всех пред каждым и командно между собою, фиксируя явление Синтез-
конфедеративности ИДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 
У нас сегодня будет два перерыва. Один, первый, сейчас на полчаса. Это указание 

Отца, чтобы Конфедеративность применилась вокруг нас. Я процессов не знаю, Отец сказал 
– исполняем. Всё, 30 минут перерыв. 
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Часть 4 

Первое объявление. Письменные документы в ИДИВО 
 
Так, пожалуйста, тишина. Первое объявление. Пожалуйста, послушайте, тут есть 

интересный вариант, кроме объявления, я попросил это объявить, чтоб вы видели, что не 
только с нами это происходит, а то смотрят, я иногда объявляю, говорят: «ну, конечно, вот 
вам это всё», – тут вот говорят…. Пожалуйста, говорят не только нам. Послушайте. 

Вера Чернышова: – Изначальный Владыка Кут Хуми вводит новый, в кавычках, 
регламент… 

Виталий Сердюк: – Новый – в кавычках. 
В.Ч.: …новый – в кавычках – регламент записи в группу по набору текстов. Сначала 

вы подаёте заявление. Не просто вопрос: «Владыка, а можно или нет?», а заявление 
Владыке Кут Хуми. Если Владыка согласовывает, тогда подаёте заявление уже на набор 
текста, в команду, участвовать. Очень прошу внимательно к этому отнестись, потому 
что тоже на днях была ситуация, что Владыка попросил подписать заявление о согласии с 
Уставом, – насколько я расшифровала, – Партии. То есть нас уже доводят до 
материализации, так скажем, конкретно. Прошу это воспринять очень серьёзно, но не как 
то, что лучше не участвовать, а наоборот – как больший смысл поучаствовать в этом, в 
конкретном поручении Владыки. 

В.С.: – У Владыки. А давайте мы уточним, как это всё делается. 
В.Ч.: И набранный текст тоже сначала Владыке сдаём, а потом уже высылаем 

ответственным. 
В.С.: О! Спасибо. Теперь я чуть погромче.  
Два варианта. Итак, у нас всегда был регламент: вначале к Владыке, потом всё 

остальное. В пятой расе было ученичество: без решения Владыки мы ничего не делаем. У 
нас масса объявлений после Синтеза: «Ребята, кто хочет записывать Синтезы?» – «Я!», «Я!», 
«Я-я-я». – А вы у Владыки спросили? – «Не», «Не», «Не-не-не». В итоге пишут Синтезы, а 
Огонь Владыки на вас не фиксируется.  

Вот это наш Служащий Москвы, Подразделения ИДИВО Москвы из команды, 
которая занимается набором текстов. Они хорошо здесь занимаются. Его вызвал Владыка и 
сказал, – сейчас на перерыве обсуждали, она стесняется объявлять это, – и сказал: «Без 
заявления мне с подписью того, кто хочет набирать тексты, – грубо говоря, – фиксации Огня 
не будет». 

То есть Владыки переходят на документальный оборот с нами. У них это было. 
Напоминаю: каждый год, когда вы поступаете на Служение, вы что сдаёте? – анкету с 
подписью. Кстати, даже у нас в Регламенте написано: анкету нужно распечатать самому и 
расписаться физически. У нас некоторые это не делают, а напрасно, в личных делах так и 
написано: не подписал физически. Грубо говоря, подписало ментальное тело, ментальному 
телу все сливки: «Я подписал мысленно». Согласен, ментальное тело получает от Владыки 
Огонь, там Чаша, она жрё… э, впитывает… у некоторых – жрёт. А до Физики не доходит. Я 
честно говорю? Вы ж понимаете, что случайностей не бывает? А мы просили: заполняешь 
анкету, – я на компьютере заполнил, распечатал её, подписал, положил себе в архив. А вот 
распечатанную и подписанную сдал Владыке. А у нас сдают с компьютера, напечатал, 
«Владыка, я сдал!», отправил. «Владыка, я сдал» – это не «сдал». Это вышел телом, взял 
подписанную. Вышел телом, потому что тело ж физическое. Надо на столе своём подписать. 
Тогда там, в том теле, подписано, и сдал Владыке. Ситуацию понимаете? А у нас как? 
Напечатал на компьютере: «Владыка, я сдал!» А! Главе Подразделения: «Всё, бери, всё! Я 
буду служить, всё, буду служить!» 
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Поэтому москвичам Владыка вводит Регламент. Вы понимаете, что Подразделение 
ИДИВО – это Владыки Кут Хуми Фаинь, что для того, чтобы набирать тексты в Огне 
ИДИВО и Кут Хуми Фаинь, нужно Владыке сдать заявление с просьбой войти в группу 
набирающих текст. Заявления, – на всякий случай, – не теряются, они вкладываются в 
личные дела. Потому что когда мы говорим: «Владыка, а можно я войду в группу?» – 
Владыка говорит: «Можно». Куда это запишешь? И Владыки сидят и сами записывают в 
личное дело: «Разрешил войти в группу Огня». Чем на вас Огонь идёт? – Ответом Владыки 
«Можно!» И Владыка на вас фиксирует, чтоб вы сами писали. Но вы сами не притягиваете 
Огонь Владыки, понимаете тонкость? Если вы написали заявление, вышли телом, стали – 
Огонь автоматически к вам притягивается. А если вы попросили у Владыки, Владыка дал, он 
автоматически притягивается, но может идти… не, он-то притянулся! А дальше начинается: 
а куда вошёл?  

Вот смотрите, вот у наших Служащих ошибка: «Огонь ко мне притянулся». Я говорю: 
«Молодец! Куда пошёл дальше?» Вот ко мне притянулась газета (берёт в руки газету). Кто-
то, кстати, забыл газету, подписывая тут что-то. Вот она притянулась ко мне, – мне давали 
вчера в архив, – и пошла мимо меня, потому что она не моя. Но она притянулась. Огонь к 
вам притянулся, куда пошёл? Если он притянулся, вы можете пользоваться им, а можете не 
воспользоваться им, потому что он просто Владыкой зафиксирован на вас. А вот вошёл ли он 
в вас? Развернулся ли он вами? Применился ли он в том деле, которым вы пользуетесь, – 
неизвестно.  

Поэтому мы ввели ежегодные анкеты, попросили их распечатать, подписать, выйти 
телом к Владыке, положить на стол. Попросить Служение по названию вашей должности, 
причём желательно в полноте произнести. Не так: «Хочу быть Логосом». – «Ну, понятно, все 
хотят». – «Логос, Глава Школы Синтеза…» И так далее: – «Какого Подразделения?» – «А, 
извините, Владыка, Подразделения Иерархии ИДИВО». – «А где?» – «А, да, Санкт-
Петербурга!» А-а, «в Питере» один сказал. – «Пётр, заходи – Владыка сказал, – тут у тебя 
хотят поработать». Питер сказал: «Мне они не нужны».  

Кто не знает, Пётр по-русски, Питер, Питэр, Peter – по европейски, Peter. Да? 
Правильно я произношу? Ну, чуть-чуть там, вот, Питер. Поэтому когда говорю «в Питере», 
Владыка сразу смеётся, говорит: «Питер, заходи», «Питэр, заходи», и мы как-то уже в 
Питере не оказываемся. Ситуацию понимаете? 

Вот то же самое у нас со служением по поручениям по набору текстов. Это очень 
серьёзный момент. Владыки увидели, что Огонь мы не впитываем, не усваиваем, он до нас 
не всегда доходит, но мы пишем в этом Огне, то есть он вокруг нас как-то стоит. А Владыке 
надо, чтоб он проникал внутрь нас. И так как до некоторых достучаться Огнём сложно…  

Он к вам идёт! Понимаете, он к вам идёт от Владыки, он к вам не входит. Или он в 
вас не входит – и так, и так, кстати, правильно. И когда вы подпишете заявление, так как 
это личная подпись, он в вас будет точно входить. А ведь нам что надо? Чтоб нам точно 
это доставалось. Вот ситуация такая.  

Поэтому мы много лет это отрабатываем анкетами с подписью. Я честно, и 
гарантирую, сейчас вот спрошу: а все выводили анкету физически и подписывали? Вот. 
Человек пять кивает. Ну, некоторые-то согласились словом. Остальные как-то молчат и 
думают: «Ты чё несёшь?» – Как «чё несу»? Это официальный документ, который выше всех 
ваших документов физических, даже выше паспорта. Паспорт важен для государства, а 
анкета Служения важна для Отца. Как вы думаете, это ваш паспорт при Отце. Я не шучу. Это 
паспорт в ИДИВО – ваша Анкета. Других документов нет.  

А некоторые не заполняют все пункты анкеты: 
Семейное положение – «прочерк». – Так и будет (смеётся), независимо от того, какое есть.  
Образование – «не напишу». – Так и будет.  
Перспективы – «да, ладно!» – Так и будет. 
Что сделал? – «Да, ни… не буду писать, и так всё знают». – Да-да, знаем – забываем. 
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Не-не, вы не думайте, что без бумажки мы нам никто, о нас всё знают, о нас помнят, 
всё это понятно. Но это потенциально. И ты можешь этим воспользоваться, а можешь – не 
воспользоваться, правильно? То есть потенциально у меня-то это есть, но могу ли я этим 
пользоваться – «бабушка надвое сказала». Две Владычицы надвое сказали (смеётся). 
Понимаете? Всё!  

Мы пытаемся сделать разные регламенты, ситуации, чтобы это точно  доходило  до  
нас ,  и  мы  могли  этим  воспользоваться . Когда мы поняли, что поручения мы берём, 
а они в нас не входят, мы попросили поручения вписывать в список, – понятно, – Служения. 
Почему. Мы вдруг увидели, что некоторым Огонь поручения даден, но в них не входит, они 
не могут его взять в себя. Мы тут же сориентировались, и с Главой ИДИВО ввели это вот в 
список, чтоб точно в тебя вошло. Чтоб коллективным Огнём в тебя вошло. 

Но некоторые такую бредятину пишут в поручениях, что просто мы отказывали им в 
поручениях, говорили: «Это Владыка не поручал. Это снимается». Снимается – в смысле 
этого вообще не было. И такой намёк вам.  

А вы в своих анкетах это поручение написали? А там написано: поручение. Такая 
графа – поручение. И некоторые в списках пишут поручение, – лично проверял, – а в анкетах 
не пишут. То есть коллектив тебе поручает, а лично сам в анкете – «я ничего не хочу». 
Получается так. Ситуацию увидели? 

И по этим анкетам ИДИВО, ИДИВО как, – вслушайтесь, – саморегулируемая 
автоматическая система. То есть ИДИВО – это Дом. Когда Отец им управляет – это одно. А 
другое дело – Дом как сфера, который, – что? – саморегулятивен. Он не живой, но 
саморегулятивен. И когда у нас есть анкета – ИДИВО сканирует это. Что такое сканер, вы 
знаете. И вводит в саморегуляцию. И тогда на вас это всегда идёт. Поэтому мы ввели анкеты.  

А когда вы это не записываете, ИДИВО не с кого сканировать. Вы живой человек, 
наделённый свободой воли, и ИДИВО ждёт, пока Владыка и Отец вам зафиксируют Огонь. 
А вдруг они до вас не дойдёт, в вас не войдут? А вдруг Отец и Владыка сейчас занят и не 
будут поддерживать? Они сказали: «поддерживайся», Огонь будет поддерживаться. Вы не 
возьмёте без продавливания в вас. Ну, есть такие ситуации. Есть очень сложные поручения, 
которые надо продавить в вас, некоторые здесь знают, сколько мы месяцев с вами обсуждали 
некоторые поручении, чтоб в вас продавился Огонь этого поручения… ну, вошёл. Вы можете 
это сделать – в Огонь не получается войти. Я без шуток. Это на опыте. Поэтому документы 
очень важны. 

А мне сегодня на перерыве сделали новость. Вот эта же Служащая говорит: «А мне 
сказали подписать ещё Устав. Скорей всего, Политической партии. У нас что, Устав весь 
меняется?» Я только вчера объявил, что нам пришли документы, и там корректировка 2-3 
пунктов Устава. Естественно, мы там откорректируем их. Но это ж новый Устав, его заново 
надо утвердить? Где? – У Владыки. У наших делегатов, депутатов Съезда. Я без шуток. Все 
будут протоколы присылать или приезжать, что утвердили. Шучу. Документально решить. 
Понимаете? А значит, уже подписи начинают собирать. До нашей Физики ещё не дошло, а 
подписи уже собирают. Причём не только у делегатов собирают, но и у тех, кто, как Владыка 
считает, участвуют в этой деятельности. В этом Доме. Чувствуете? 

Это подпись под Уставом: я подписался, и тут же отвечаю за этот документ в его 
исполнении. Я уверен – то же самое по Уставу Метагалактического Центра. И по другим 
документам, которые бродят в нашем Подразделении. Ситуацию увидели? Вот это 
Иерархическая точность Матери.  

Вы скажете: «Ну, бумажки, опять бумажки, всё остальное». – Согласен. Мы много 
бумажек не требуем. Анкету – один раз в год. Но, представьте, очень много Служащих мне 
рассказывают, выходят к Владыке: Владыка с ним общается, сидит, пишет. Потому что у 
него столько много работы, чтобы это всё записать. Понимаете, да, о чём я? И Владыки 
пишут, они ведут книги, которые мы потом читаем. Личные дела нам записывают, всё, что 
нам поручается, чтоб это не осталось только между нами с Владыкой: мало ли где мы 
воплотимся в следующем воплощении. А когда мы даём Анкету, вы представляете, как  мы  
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упрощаем  и  помогаем  Владыкам  этой  бумагой , которая автоматически входит в 
личное дело. Владыка её всё равно подписывает. Что-то вписывает. Но это уже чуть-чуть. 
Это не описание всего себя на сегодня. Чувствуете разницу? А войдя в личное дело, это 
возжигается общим личным делом, ИДИВО тут же сканирует и корректирует это на 
необходимое годовое выражение в новом годовом Огне. Эффект есть? – Ещё какой. Видите 
вот, простая бумага. И мы входим в документооборот ИДИВО. Я без шуток. 

Там заходишь в свой кабинет наверху, и там периодически у тебя стопки документов, 
которые только к тебе относятся. Это не прислали все подряд, не-е! Только тебя касаемые. 
Серьёзно. Сидишь, читаешь, подписываешь, решаешь, общаешься, ходишь на Советы. Это 
иногда сознательно, иногда несознательно, работает то тело. Открытым текстом. Чтоб всё 
быть там сознательны, это, мягко говоря, здесь перестать жить надо, там только надо жить. 
Поэтому это не реально – всё осознавать. Но те тела всё сильнее и сильнее включаются в эти 
дееспособности. 

Это: «Какое у вас самое страшное оружие на присутствиях?» – Я однажды ответил: 
«Перо» – перо, подпись, перо, там не «ручка» называется, – «перо». Знаете, что мне 
ответили? – «Проходите».  

То есть, вот, обычно: «Меч!» – «Ну, проверим». Была такая ситуация. Я сказал: 
«Перо!» (Смеётся) Потому что последнее время пером пользовался чаще, чем Мечом. 
Документов было много. Не-не-не, это не чиновничество. Алфавит. Буквы. Даже чтоб 
вписать в наше Слово Отца что-то, нужно записать это в целом для одного, – у Аркадия 
спросите в Образе Отца, – и тогда это достанется всем. О Слове Отца я вообще молчу.  

Никогда так не думали? Что все позиции Образа Отца вначале выписывались от руки. 
Потом вписывались в генетику одного–двух, янь–инь. Проверялись на них, а потом 
раздавались всем. И любая корректировка у нас – «да, вот, очередную бумажку выпустили, у 
нас Образ Отца поменялся». Ребята, до этого – от нескольких месяцев до нескольких лет 
работы, с проверкой на наших физических Служащих обязательно тоже, вся текстовка этого 
Образа опубликованного. Все 256 позиций. Даже одно слово поменяется – уже проверяли 
заранее, чтоб потом поменять. Я без шуток, я знаю это. Участвовал в проверках и участвую. 
Один из видов восхождения: «Что вы на мне сегодня проверять будете?» (Смеётся). 
Примерно так.  

И ты не чувствуешь себя экспериментальным кроликом, как некоторые говорят! 
Потому что если ты проживёшь и добьёшься, что проверка удачная, ты этим взойдёшь. 
Потому что это удачное уйдёт всем. И должен сложить ещё, чтоб это было удачным. То есть 
проверка – не так, что тебя отштамповали: «Иди, а мы посмотрим». – Не, ты складываешь, 
чтоб удачно всё сложилось. Ведь Владыки готовили, они зря не дадут тебе… сырой 
материал. 

Всё начинается с анкет. В пятой расе, кстати, то же самое. Личные дела Учеников 
заполняли Учителя. Все ж знают? То есть, писали там. У некоторых ударение на другом 
месте, потому что писать было нечего. Вот и всё. Ситуация ясна?  

Поэтому, пожалуйста, осознайте, что документы подавать Владыке надо. Тексты, 
которые вы расшифровали, написали, написали статью, написали сказку, написали ещё что-
то, – тут разные поручения есть, – надо подавать кому? – Владыке и Владычице, чтоб они 
возожгли их. Я тоже это делаю. 

Устав Партии мне, кстати, кроме Владыки, Отец возжёг, – последний. Сейчас будут 
корректировки – опять к Отцу, чтоб возжигание откорректировать уже у Отца. Раньше 
только Владыка, а теперь Отец его возжигал. Я рассказывал на одном Синтезе, всем 
объявляю: Устав МГК возжигал Отец. Может быть, для того, чтобы этот Устав потом ушёл 
украинцам, они перевели на украинский язык и тоже им воспользовались, а может быть, не 
знаю, для чего. Отцу виднее. Раньше только Владыка занимался, теперь ещё и Отец этим 
занимается. То есть, этот документ теперь обязательно мы должны подать Отцу на 
утверждение и возжигание. Серьёзность неимоверная, Отец редко какими документами 
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занимается. Только там, где Он видит важность каких-то своих творческих перспектив для 
всех. Ситуация понятна? Вот так вот. 

Программа тоже возжигалась, но не тем Огнём, Устав намного более сильным Огнём 
у Отца возжигался. Буквально физически всё горело и в теле, и на Уставе. Программа 
попроще была. Не, это не значит, что она меньшим Огнём для людей горит. Просто в нашем 
профессиональном языке есть выше концентрация Огня, ниже концентрация Огня, всё 
зависит от того, какое задание тебе Отец даёт этим. Программа у нас постепенно растёт, 
меняется, уточняется, развивается, поэтому текстовка имеет значение. Ситуацию уловили? 

Просьба. Я много лет прошу обратить на это внимание. И привести себя в чувство. 
Всё сдавать Владыке. Всё подтверждать у Владыки. Всё возжигать у Владыки. А потом 
рассылать – вслушайтесь – любому Служащему. Потому что мы все равны пред Отцом. И 
что я, чтоб отправить документ любому Главе Подразделения, я возжигаю его у Владыки; 
что выпуская Регламент, я возжигаю его у Владыки, даже пишу там «Утверждаю. КХ», чтоб 
возожжённость держалась! Мало ли, кто как распечатает.  

У нас был первый вариант, когда я это не писал – ну, Владыка возжёг, всё. Я увидел, 
как некоторые выводят это с компьютера, а Огня нет! Их компьютер не пропустил Огонь, а 
сами они от Владыки его не смогли зафиксировать на Распоряжении. Поэтому когда я пишу 
«Утверждаю. КХ» и число, теперь любой компьютер пропустит, и любой человек получит, 
распечатавший этот документ. Даже если он не в Синтезе! У нас некоторые документы 
читают те, кто не в Синтезе. Они тут же от Владыки получают весь Огонь по документу. 
Прочёл – получил, всё нормально. А что ты будешь делать с Огнём – Владыке виднее. 
Ситуацию увидели? 

Анекдот. Некоторые смотрят и слушают наши записи, не из Служащих. Ну и пускай. 
Огонь-то всё равно к ним идёт. И они думают, что они нас изучают, а Огонь думает, что он к 
ним входит. Они растут. Я сказал «Огонь». Синтез тут под вопросом. А Огонь входит точно. 
Ситуацию увидели? Вот так вот. Поэтому я говорю: смотрите, да читайте! Вопрос в том, 
чтоб вам хватило сил потом что-то с этим Огнём сделать. А это уже вопрос. Это первая 
ситуация. 

Все тонкости, как писать заявление и каким окончанием – только у Владыки. 
Окончания тоже имеют значение. И где вы поставите точку, – помните: «казнить нельзя 
помиловать», с запятой в любом тексте – тоже имеет значение. Не там поставили – и такой 
Огонь пошёл с учётом этого. В некоторых документах я даже точку не ставлю, мне потом 
служба пишет: «Точек нет!» Я говорю: «Не нужны». – «Как, не нужны, по-русски надо 
ставить!» По-русски – согласен, но по Огню, который мне даден, точки не нужны, поэтому в 
некоторых местах точки вы не находите, а предложение, вроде, законченное. Не там, вот, 
когда отдельные фразы идут – там можно ставить точку, а мы не всегда ставим. И точка 
ставится в последней, вот 14 в конце – в смысле, Огонь один. Даже такая тонкость есть, хотя, 
в принципе, каждое положение, вроде бы, отдельное. Ситуация такая есть. Это вот 
напряжённость наших документов, когда ты не соответствуешь, вроде бы, русскому языку, 
хотя по правилам Синтеза и Огня ты сделал всё правильно. Тонкостей много. Надо взрастать 
ими. 

 

Второе объявление.  
Система энергопотенциального обмена в 4-х энергопотенциальных зонах 

 
Ладно, вторая ситуация. Анекдот. Я думал, это мне вопрос задали, мы тут решали 

сутки один вопрос, но Владыка сказал объявить на запись. Видно, это важно всем. И вам 
тоже важно.  

У европейской, у европейских Служащих возник вопрос по энергопотенциалу. 
Почему? – У нас теперь три зоны энергопотенциальные: российская, европейская и 
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американская. Почему? – Три вида валют. Понятно, валюты играют, там всё это играет. И 
для Европы и США Владыка ввёл свою зону валютной ответственности. Грубо говоря, у нас 
100 единиц за присутствие, у них – 10. Потому что валюты неравновесные. Мы посчитали, 
что меньше 10-ти нельзя, потому что 10, понятно. Но некоторые евро… Это вполне 
соорганизуемо с уровнем зарплат России и Европы. То есть, там максимум 10 процентов или 
четверть от минимального пенсионного обеспечения России. Грубо говоря, 6-7 тысяч делим, 
четверть – это 1600, полторы тысячи. Условно, это, вот, по-российски. И это тоже 
учитывалось, всё, вот, Владыка всё, Владыка всё это учитывает. То есть, больше нельзя, 
потому что 25 – это материя. Даже вот такие вещи учитываются, не все знают.  

Но европейцы застонали, сказали: что-то им много это. Причём, там просто ходят 
семьями. Конечно, на семью, если 3-4 человека ходят, может быть, и много. Я-то не знаю 
этой экономики.  

Поэтому всем европейцам сообщаю, может быть, и американцы об этом задумаются. 
Есть одна проблема. Когда мы начинали систему энергопотенциала с Отцом, Отец сказал… 
просто когда объявляют наши Главы, европейцы думают: «ну, это ж вы для себя тут 
объявляете». Поэтому, я, вот, диктую всем. Отец сказал: «100 единиц за присутствие». Ну, 
100 единиц – это единиц энергопотенциала. Отец не сказал, в какой валюте Он это имел в 
виду. Анекдот в этом. Он сказал: «100 единиц за присутствие». Всё.  

Единственное, что утвердил Владыка – это привязано, там, к котировкам российского 
рубля пока, потому что Синтез пошёл из России. Но утвердили уже 4 зоны экономических. 
Понимаете? Там, Украина просила себе экономическую зону, но пока документов не 
поступило. То есть, мне нужно решение Советов, чтоб я вышел к Владыке. Я-то не живу 
гривнами. Понятно. Я думаю, и в перспективе такие зоны будут разные.  

И вот ситуация простая, мы обсуждали две недели, там, после одного заявления 
Главы Подразделения ИДИВО. Теперь другой Глава Подразделения ИДИВО пообсуждал. И 
мы всё равно приходим к выводу и мнению, что даже если курс ограничить не по 
Присутствиям – там, 10 евро за Присутствие, а взять в целом – меньше 100 единиц лучше не 
ставить. Я подчёркиваю: я там Синтезы не веду, там ведут другие. Никакой личной 
зависимости. В США – тем более. Да? То есть вот услышьте, пожалуйста, это для тех, кто 
будет сообщать европейцам: меньше 100 единиц лучше не ставить, потому что мы не знаем, 
что имел в виду Отец, говоря 100 единиц за присутствие. Я имею в виду за курс. Нас не 
касается, потому что у нас за курс по-другому. У нас в России – в синтезе присутствий: 14-
ти, 16-ти, 20-ти. И у нас по-другому просто нельзя. Я думаю, вы сами понимаете, о чём я. 
Вот в этом проблема.  

И есть разные состояния граждан, которые по-разному экономически развиты. Для 
этого у нас есть «вилка»: минимально – столько, максимально – что считаешь нужным. Но я 
хочу объяснить одну принципиальную вещь, которую, я думаю, забыли из здесь сидящие. 
Объём Огня очень точно и однозначно вписывается в тебя по энергопотенциальному обмену: 
100 единиц – на 100 единиц. А потом Отец может увеличить в два, три, в 10, в 100 раз, а 
может и не увеличить, смотря, какая сила и качество Огня. Допустим, после Синтеза 
Изначально Вышестоящей Матери – не факт, что нам вообще нужно увеличение. Нам хотя 
бы с этим справиться. Но! Гарантия ИДИВО, что вложил 100 единиц – 100 единиц 
энергопотенциального Огня в тебя войдёт и усвоится. Есть такое понятие – гарантия. А всё 
остальное – как сам сможешь. Чувствуете разницу?  

То же самое – в энергопотенциале Синтеза гарантия: вложили такой-то объём, 
гарантия, что на этот объём точно войдёт и усвоится. Над этим работает, – внимание, – 
целый отдел Владык, я никогда это не рассказывал. Есть Владыки, которые помогают 
усвоить Огонь, который должен быть усвоен.  

И система энергопотенциала – это не в том, что вы обменялись Огнём, – вслушайтесь! 
– а в том, что по ночам некоторых из вас вызывают в спецотдел энергопотенциала, – чтоб не 
пугались, – делают вот так (широко разводит руки и ноги в стороны). Что такое русская 
дыба, вы знаете. На дыбу не ставят, но делают специальные технологии с вами же, вы в них 
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участвуете, чтоб у вас усвоилось. И говорить, что это проходит просто, я бы не стал. Я 
никогда такого не рассказывал. Но Владыка сказал рассказать. Я объявляю. Вот, впервые 
сейчас на перерыве сказал: «Расскажи».  

 

Технология Усвоения Огня Синтеза 
 
Осознайте, пожалуйста, что Метагалактического Огня в наших телах нет! И даже если 

мы и копим его много, с нашей точки зрения, его много, с точки зрения Метагалактики – не 
факт. Там 4096 Присутствий. А мы привыкли жить только на одном, и даже не Присутствии, 
а Плане. Пускай, на одном Присутствии в синтезе Планов. И тело, наше тело (хлопая по 
телу) пятой расы, созрело для одного Плана, одного Присутствия. Потом умирало, шло на 
другой План Тонким телом. И 4095 помещать (хлопая по телу) некуда, даже если ты сильно 
потолстеешь. Оно сюда не поместится. Тело привыкло к одному Огню. И вам только 
кажется, что некоторые тут болтовнёй занимаются.  

И Синтез, в том числе, и этот, 44-й, – я его подчёркиваю, что он 44-й, – это – 44-ое 
Присутствие, которое синтезируется в вас, и после этого Огонь хоть как-то, хоть чуть-чуть 
автоматически, 44-го присутствия, к вам сможет входить. Причём не только к вам, а через 
это всему человечеству. Вдумайтесь в это! Но то, что он сможет входить – это не значит, что 
каждый сможет его вместить. Я не шучу!  

Ситуация, на самом деле, сложнейшая! Мы не публикуем это, потому что нам легче 
верить: «Та, у нас всё легко. На Синтез пришёл, меня тут запаяли Огнём. Я весь горю от 
объёма Огня, и ухожу после Синтеза – Огня столько много!» 

И однажды, я протестировал одного очень подготовленного Служащего, который 
сказал: «Ну, Синтез, Виталик, ну, меня аж плавило! Ну, я вышла, и меня, вот, аж трусит от 
Огня». – Я говорю: «Молодец».  

Я тут же вышел к Владыке и спросил: «Владыка, сколько Огня в ней?» – «Два грамма, 
– Владыка сказал, – много». Ну, у неё килограмм 80, так, навскидку. Я говорю: «Сколько?» – 
«Два грамма». Я понимаю, что, с одной стороны, много… Душа четыре грамма весит. Я 
говорю: «А чего ж их трусит, вот?» – для настоящей Служащей 2 грамма – уже маловато. 
Мы, как бы, к килограммам уже подошли. Он говорит: «Ну, в целом, конечно, маловато, по 
вашим вариантам Огня. Но, для неё это и это много. Ей дали в два раза больше». То есть 
сама она может усваивать один грамм Огня.  

Я навскидку скажу: любая должность Служения – допустим, 68-я должность – 
минимум 68 грамм Огня автоматически. 68-я должность – это Глава Подразделения, снизу 
вверх считается. Только первая должность – это один грамм, минимум. Но, желательно, и он 
на 68, выравнивается с Главой Подразделения. Но там разрешается минимум один грамм. Но 
желательно до 68-ми.  

Это много! Если Душа весит четыре грамма. Когда у Служащей, очень 
подготовленной, мне сказали, два грамма, я был в шоке. Она много лет служит. Я спросил: 
«Почему?» – Владыка говорит: «Ну, больше тело не может усвоить».  

Я знаю, что с ней – и я работал, там, экзамены она сдавала, ещё что-то, 
тренировались, там, ну, в общем, готовили к работе. Я знаю, что с ней Владыки и 
Владычицы работали. Ну, там, объяснялись, потому что подходила, спрашивала вопросы. Я 
знаю, что служит она компетентно и сложно. Сложно служит, в плане, что она соображает, 
как служит. Ищет, работает. Два грамма!  

Я говорю: «Ну, служит-то хорошо». Он говорит: «По службе, – Владыка, – можно 
было бы дать больше. Её тело больше не берёт!» То есть по её Службе можно дать и больше 
Огня. Она не берёт больше. Поэтому вместо Огня ей дают Дух, Свет, Энергию. Её трусит от 
этого, много, много и Духа, и Света, и Энергии.  
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И тут я вспомнил, когда одна наша Служащая, тоже высокоподготовленная, стяжала 
Абсолютный Огонь, она рассказывала, я поверил в это, но как-то вот, думаю: «ну, ладно, 
особый случай»: она, отстяжав один Абсолют, ложилась на кровать дома в квартире и 
несколько часов лежала, потому что её тело просто крутило от Абсолютного Огня. Она это 
всё проживала. От одного Абсолюта. Служащая высокой компетенции, Статуса, подготовки 
и Служения. Физически её крутило от этого Абсолюта. Тело с трудом входило в 
абсолютность. Мы выяснили почему, мы ей объяснили, мы подсказали, мы всё делали. Она 
постепенно, год или полтора, из этого вышла. Год или полтора она стяжала по одному 
Абсолюту вот таким способом.  

Вы не спрашивали у Владыки, «сикоко-сикоко» Огня к вам вошло? 
Объясняю, почему после Синтеза некоторых «пучит» от счастья (смех в зале). 

Извините, за это выражение. 100 единиц за Присутствие – это 100 грамм Огня. Ха! О! 
Поэтому, когда идёт в тысячах, это килограммы. Ого! И вас вот так Синтезом – раз – вводят, 
потом собирают и говорят: так и было. А потом ночью вас вызывают в 
спецэнергопотенциальный отдел и помогают это усваивать. Это по секрету скажу. Но раз 
Владыка сказал, значит, пора уже объявлять.  

Это, даже, вот, Служба Энергопотенциала не знает. Вот тут Глава Службы по 
ИДИВО, ни один из них это не знал. Даже Глава ИДИВО не знала. «Технология 
запрещённой публикации» называется. Но пришла пора публиковать.  

Поэтому вопрос энергопотенциала не в том, что вы кому-то что-то там 
энергопотенциалите. Мы всегда говорили, что вы вкладываете в себя. С нас потом 
спрашивают из-за этого энергопотенциала, вы даже не знаете, как. И пояснять не буду, как. 
Это ответственность там. Но! Ответственность объёмом Огня, кстати. Я ведь должен 
пропустить за всех вас, столько же. Если не смогу, здесь будет меньше. Или меня потом 
(хлопок руками), ну, накажут, так скажем. Это минимально. Накажут – для нас даже…, даже 
не проблема. Ну, накажут, преодолею. А вот если по-другому впаяют или отправят в другие 
места служить, где очень сложно это исполнять – не хочется. Это не наказание, это спец-
место по Служению. Понимаете, о чём я?  

Так вот, какую фиксацию единиц вы поставите, такой объём Огня вам обеспечен. А 
одна единица – 1 грамм. Поэтому если ваше тело больше не берёт, – понятно, – с вами потом 
работают, чтобы вы это усвоили. Но вы можете быть счастливы от 1 или от 2 граммов, как та 
Служащая, потому что больше она у себя не пропускала.  

И 100 грамм компактифицируют в точку, называется Ядро Синтеза, а потом вы 
это усваиваете. Два килограмма компактифицируют в точку.  

Вы скажете: «какие два килограмма в точке?» – Вспомните звёздные технологии, 
когда один грамм звезды может весить 10000 тонн. Это состав с железной рудой, вагонов, 
там, на -надцать. Я серьёзно, это сравнение приводили, советский учебник астрономии. Я, 
как директор, его читал. Вы чего? Вспомните. Учащиеся мне астрономию сдавали, я сидел с 
педагогом, прикалывался. Сколько может весить компактифицированная звезда? Это у нас 
такие вопросы были прикольные. Ну, вот так вот, лицей же всё-таки, развивали мозги. 
Поэтому пример очень интересный. Поэтому один, одно ядрышко может весить совершенно 
по-разному. Примерная равностность: одна единица – один грамм. Я не шучу.  

И раз мы вошли в Синтез Матери, видно, Отцу надо, чтобы мы по-матерински 
подумали. Вот и публикуем технологию. И с вами потом отрабатывают, что вы усваиваете. 
Если вы, вам удалось научиться легко усваивать Огонь, Отец, естественно, даёт больше, 
больше, больше, больше, и переводит с граммов на … всё. И чтоб наше тело легко стояло в 
Огне, оно должно быть в Огне на … – по вашему весу.  

То есть, у меня, условно, 100 килограммов, значит, нужно 100 килограммов Огня. 32 
единицы по два килограмма – 64 килограмма Огня. Маловато будет. Поэтому для меня 44 по 
два килограмма – 88. Тоже маловато. А вот если каждая единица будет по 100 килограммов, 
один Синтез за все 100 килограмм должен, вот это будет настоящий объём Огня. Для меня. И 
для вас тоже. Сколько вы весите? Один Синтез, Ядро Синтеза должно быть по вашему 
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весу, минимально. Тогда вы очень компетентный Служащий на вышестоящих 
Присутствиях. Выходите, только возжигаетесь Огнём, все вас пропускают. Потому что 
лучше не стоять на месте, он всё вплавит.  

Не, не, Владыки – вы Владык сами пропускаете. У них там ещё строже, ещё мощнее. 
У них каждое Ядро Синтеза на их Ипостась Синтеза. Там слово «килограммы» не звучит 
вообще. Граммы – вообще мелочь. Там десятки тысяч тонн, чтобы управлять 
Метагалактикой, скомпактифицированные в Ядро. Это я, наверное, маленькую цифру сказал, 
но чтоб вас не пугать больше. Ну, у нас же нули – помните? – в Абсолютном Огне сколько 
нулей – помните? У Владык больше. Поэтому у нас столько нулей в голову не помещается. А 
у Владык помещается в одно Ядро Синтеза, и они этим управляют. Не у всех, правда, но в 
ИДИВО помещается. Ситуацию понимаете?  

Поэтому система энергопотенциального обмена – это не теория, это 
материальная практика. Поэтому, европейцы, – может, у американцев такой вопрос 
возникнет, – советую: меньше 100 единиц курс не фиксировать. Потому что это 
минимум 100 грамм Огня. И Отец нам не говорил, в каком валютном обеспечении единиц 
это надо фиксировать. Мы сделали в российском – 100 единиц за Присутствие. 
Соответственно, если мы говорим о 16-ти Присутствиях, нам дают 16 видов Огня, минимум, 
по одному грамму. Но если это, допустим, 20-й Синтез – минимум по 20 грамм. Аналогии 
понятны, да? Могут и по килограммам. Вопрос – чтоб ты это выдержал.  

По килограммам – почти ни у кого нет. Не будем строить иллюзию. Мы к этому идём. 
Мы копим это годами. Вот смысл накопления Огня. И не потому, что, мы такие дурные, а 
потому, что наше тело привыкло к одному Присутствию. Вот так творили, что 
Метагалактического Огня на планете никогда не было. Если ты носишь Метагалактический 
Огонь, ты фактически, планету переводишь на совсем другие уровни жизни.  

Вы думаете, почему Планета стала в шестом Проявлении? Потому что наши 2,5 
тысячи носителей Огня получили такую компактификацию Огня, что объёмом нашего Огня 
планета стала легко держаться Материей 6-го Проявления. Это, в том числе, за счёт 
энергопотенциального обмена. И каждый в планете учитан, там всего 3-10 тысяч, кто в этом 
участвовал, и она каждому благодарна за это, не в этом воплощении, во всех. Мы её подняли 
на 6-ое Проявление. Она даже мечтать о таком не могла.  

Материя – как самоорганизуемая система планеты, нашими Ядрами Синтеза мы её 
туда подняли, вот так задержали и сказали: «Будешь здесь стоять». Почувствовали? Вот что 
такое энергопотенциальный обмен.  

Я специально это… сделал запись. Это можно опубликовать европейцам, чтобы они 
соображали не с точки зрения финансо-энергетического обеспечения, а с точки зрения 
Материи, как грамм Огня, который минимально к ним входит. И от этого принимали 
решение, как они будут действовать дальше. С точки зрения системы энергопотенциала, 
которая сложилась в России за 15 лет, в Регламенте вполне адекватно всё расписано.  

Я понимаю, что есть сложности, напряжённости. Экономическая ситуация сложная в 
мире. Поэтому мне нужно решение европейских Советов, чтоб с этим решением я вышел к 
Владыке. Если Владыка скажет по-другому, выйдет Регламент европейского 
энергопотенциала, экономической зоны, в других цифрах. Самое главное, чтобы Огонь шёл 
людям. Вопрос не в цифрах. Но при этом мы должны понимать, что каждая единица – это 
грамм огня, минимально, с увеличением на каждый Синтез, грамм. Вот примерно такая 
схема. Ситуацию уловили по материальности огня? Я без шуток.  

Есть Огонь вышестоящий, вдохновляющий вас, а есть Огонь, который конкретно 
переходит в состав Материи. Вы даже это знаете. Ведь наши Части растут тоже Огнём. 
Кстати, от этих граммулечек Огня и зависит качество наших Частей. Потому что Части 
при созидании пользуются Огнём Ядер Синтеза. Поэтому мы в конце каждого Синтеза 
стяжаем соответствующую Субъядерность Синтеза и впихиваем это в Ядро Синтеза. Ну, я 
без… Ну, не впихиваем, компактифицируем, если хотите конкретно. Всё равно этим Отец 
занимается, мы с вами не сможем это сделать. Ситуацию увидели?  
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Я говорил, что об энергопотенциале зайдёт речь. Меня тут спровоцировали на 
перерыве. Я вам вскрыл тайную технологию энергопотенциала. Отделов 
энергопотенциальных усвоений бояться не стоит (смеясь). Там никого специально не 
напрягают. Но иногда даже я на Физике проживал какие-то сложности в теле ночью, или 
утром вставал, как будто вагон оттаскал – это я побывал в том отделе, где я не смог усвоить 
сам Огонь, и мне помогли усвоить. Поэтому утром иногда такое ощущение, что… Я 
однажды мешки грузил в вагон по студенчеству, я помню, что такое утром после этого. 
Деньги я, конечно, заработал, но уже никуда не хочется их тратить. Вот бы, это, вот бы 
прийти в себя после этого. Всё. Вот у меня однажды было после ночи такое состояние.  

Думаю: да что такое! Да не могло бы быть. «Та, – Владыка сказал, – ну вот, усваивал 
Огонь». Владыка корректно сказал: «Ну, ты огонь усваивал».  

Мы так: «А, ну да. Огонь усваивал. Синтез был тяжёлый». А потом я понял, где я его 
усваивал. Думаю: «о, Боже, дорос! Сам Огонь усвоить не смог. Помогали». И такое 
ощущение, что мешки грузил. Телу помогли усвоить. Не, не, мешки не грузили. Мы там 
другим занимались. Ситуация понятна? Вопросы по этому поводу есть? Я не к европейцам, я 
им объяснил, да и вам заодно объяснил.  

 

Мерность как выражение Огня 
 
Вот Мамка, так как мы на Синтезе Матери, на эфире мыслит вот так. И когда мы 

говорим, что там Огня мало или много, мы должны понимать, что каждая клеточка нашего 
тела и каждая клеточка нашей любой Части должна получить Огонь. И только Огнём мы 
можем ходить и по мерностям. Почему? – Мерности – это тоже Огонь. И чтобы пройти в 
пространстве по мерностям, мы должны иметь соответствующее количество и качество 
Огня. Потому что одна мерность – это одна Единица Огня. Но мы не знаем её вес. Мы знаем 
её качество, это одно качество Огня. Но ведь в разных мерностях может быть разный вес 
этих мерностей по количеству. Это знает Мать. А значит, если у нас не будет хватать 
количества, то мы не сможем воспользоваться и качеством, и количеством этой 
мерности.  

Вот теперь вы поймёте меня, почему мы очень упорно Служащих продвигали на 900-
какое-то Присутствие. Говорили, что физически по вашему Статусу вы должны стоять на 
каком? –  900-каком Присутствии? Кто помнит?  

(Из зала: – На 909-м). 
Вот на 909-м помнят. Ну, десятом. 
(Из зала: – 906-м). 
Каждый за себя вспомните по вашему Статусу, на 900-каком вы стоите. Вот, «му-му». 

Полное «му-му». А от этого зависит, какая мерность на вас действует. И значит, на единицу 
энергопотенциала вам дают по количеству этой мерности. И если это 1125-я мерность, 
вам на любую единицу энергопотенциала дают килограмм Огня, а не один грамм, правда, 
если ваше тело сможет это усвоить. Если не усвоит, это в Ядро закладывают, а потом годами 
вы это усваиваете. Я без шуток. Только «я вижу только то, что знаю».  

Внимание, сегодня у нас будет Ядро Синтеза. У вас остался один перерыв. Я без 
шуток. Я могу шутить, но сейчас это чёрный юмор. Минус к вам. У вас один перерыв 
остался, чтобы узнать номер вашего Присутствия по Статусу, количество мерностей на этом 
Присутствии. Осознать, что это Присутствие имеет физичность, то есть, первый Синтез. У 
нас – 44-й. Значит, умножаем на 44 от этого, то есть, 44 килограмма минимум, – ну, для 
меня, даже больше. Потому что у нас 1100 с чем-то. У вас – не знаю, но у вас тоже плюс-
минус, тут у каждого по Статусу чуть меньше – чуть больше. В рамках 60-ти, даже не 60-ти, 
там, 20-30-ти единиц. Это не такая большая разница. Что? Не так? Увидели?  
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И вам в Ядро Синтеза заложат – там, 1100 умножаем на 44. Это не 44 получится, это 
48 килограмм. Компактифицируют, и получится Ядро Синтеза. Я не шучу сейчас. И Синтез 
будет соответственно не 44-го, а вот того, 900-с чем-то, минимально.  

Минимальный Синтез – 900 с чем-то плюс 44. Увидели? Вот так всё интересно в 
энергопотенциале. Вот это взгляд энергопотенциальный Матери на нас. А потом, 
естественно, к вам по подобию притягиваются все остальные возможности. И всё имеет 
значение.  

Меня на одном Синтезе прорвало, тоже вот, о материнских технологиях. Я 
рассказывал, как машина усваивает и развивает энергопотенциал. У многих просто машина, 
пример нужен был. Всё имеет значение. Так что… у Мамы нет ни одной вещи, которая 
притягивается к тебе, если ты этим пользуешься, чтобы она не имела значения. 
Запомните!  

Мы просто так не привыкли жить. Но Мать всегда так жила. И раз мы вошли сейчас в 
компетенцию Изначально Вышестоящей Матери, нам надо приучать себя во всём видеть 
значение, пользоваться этим значением. И когда это перестало для вас значить, – 
извините, освобождаться от этого или менять это, или не обращать на это внимание, если это 
девать некуда. Или куда-то в другое место откладывать, другим отдавать, кстати, 
которым, для которых это ещё имеет значение. И вот этот обмен очень хорошо развивает. 
Энергопотенциальную ситуацию увидели?  

Вопросы по энергопотенциалу если есть вот в этом ключе, не вообще по системе. 
Вообще по системе – вон, к Ирине, Глава Энергопотенциала ИДИВО. Разбирайтесь. Или к 
своему Главе Энергопотенциала. Они, кстати, должны вам занятие вести на эту тему.  

(Из зала: Может быть, не вопрос, а может быть, больше осмысление, почему 100 
единиц энергопотенциала. Если расшифровать алфавитно, получится Синтез-тело Отца. 
ИДИВО реагирует на Отца. То есть этим энергопотенциалом закладывается, ну, как бы, 
явление Отца нами, Присутствиями, Части). 

Сто – это явление Синтезтела Отца по энергопотенциальному Синтезу. Поэтому, 
откуда 100? Потому что 100 – это заложение возможностей Отца. Это – одно.  

Но есть ещё одно. Это по Синтезобразу. Но есть ещё одно, когда мы вышли на 100.  
Отец – Един. Правильно? Ну, 5-я раса, Отец – Отец Единый. Но «един» в цифрах – это 

единица. Но у нас 10 пальцев, значит, Отец нас создал с точки зрения 10-ки. На всякий 
случай, 10-й план в 5-й расе – это Будди Солнечный. То есть Будди Огненный, Солнечный. 
Именно там, кстати, мы знакомились с Аватаром Синтеза, на десяточке, лично, так. А Отец 
даёт в 10 раз больше. Почему? – Что он сам тоже минимум в 10 раз больше по отношению к 
нам. Наши 10 пальцев умножаем на 10, получаем что? – 100 единиц за Присутствие. Плюс. 
Отец – это всегда два нуля, а не один. Почему два нуля? В нуле все цифры. И одни цифры за 
Папу… 

(Из зала: – И за Маму). 
Другие цифры за Маму. Один ноль – за одно полушарие, другой ноль – за другое 

полушарие. А единица, как Посвящение, это всё объединяет. В итоге получается 100. А 
когда мы берём десятку, это частично одно-полушарное развитие. Вот мы так на 100 
выходили. Это один из вариантов. Мы около десяти вариантов нашли, чтобы обосновать 
сотню. Другое вам опубликовали, остальные ищите сами.  

Фривольность можно? Два нуля, мужчины, что это значит? (Смех в зале) С единицей 
посередине. Я даже публиковать не буду. Но всё имеет значение. То, что естественно, то не 
безобразно. Поэтому десятка – как-то вот… (смех в зале). В общем, медицинский вариант.  

(Из зала: – Жизнь). 
Поэтому, как-то даже… Жизнь бывает всякая, но это уже вот негармонично как-то. 

Ситуацию понимаете?  
Я понимаю, что мы так не думаем. Но, в принципе, вначале 5-й расы поклонялись 

фаллосу и пизе. И до сих пор в городе Пизе в Италии – падающая башня. Интересно, почему 
падающая башня именно в городе Пизе? Она и стоит, и слегка падающая (смех в зале). И в 
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городе Пизе в Италии. Я как только услышал это, я смеялся несколько часов. Я говорю: «Это 
же надо было поставить падающую башню в городе Пизе в Италии!» И вот скажите, что 
Отец с нами не шутит, если на Физике вот такое построили. Именно в этом городе. А вот в 
других – нету, а в этом есть! И вот скажите, что мы сейчас не правы, если вот – нате вам! – в 
архитектуре даже – соображайте. Понятно, да? Всё. 

Поэтому колокольня в Христианской Церкви – ещё вопрос, почему…  
(Из зала: – Звенит).  
Да, звенит! И по ком там звонит колокол? И что он у нас активирует колокольно? 

Понятно.  
Мусульмане вообще молодцы: у них четыре – вокруг – колокольни. Только там 

муэдзины поют. Поэтому четыре жены у каждого. Всё в порядке, всё по архитектурным 
традициям. Смотрите, какое… Я не хочу обижать мусульман: молодцы, мужики! Но всё идёт 
к двум парам.  

 

Теория и практика Семьи 
 
Кстати, мы вот сейчас начнём разбирать тексты. Возвращаемся к вчерашнему. Мы 

вчера ехали, рассуждали, пока доехали домой в Подмосковье. Конфедерация – равностный 
союз граждан. Я сразу увидел конфедеративно, жена сразу чётко уловила: «Так, равностный 
союз – это семья». Честно говорю, до меня не доходило. Мужик, всё-таки, мужик. Вот, 
равностный союз всех граждан – это понятно... А равностный союз – это, в принципе, семья. 
Ведь две единицы конфедерации начинаются… а там, где двое во имя Отца, там Отец. И в 
этом слове «Конфедерация – равностный союз граждан в построении…» и так далее – это 
ещё и намёк, что базой Конфедерации является семейная пара.  

Вы извините, пожалуйста, кто здесь одинок, и кто расстроен, и у кого семейные пары 
распадаются или собираются. Тогда вы думайте, как я: равностный союз граждан (в зале 
смех) – это один гражданин перед Отцом. Но я женат, поэтому я могу думать и семейно. Это 
одновременно и двое перед Отцом, – с чего начинается Конфедерация. То есть это не 
принципиальное требование, но на всякий случай, в Новой эпохе Владыки управляют 
парами.  

(Из зала: – Пока не принципиальное) 
Я не имею права за Отца решать. Мне тут из зала подсказывают: «Пока не 

принципиально». Вы извините, тогда Ипостаси Основ – они по одному. И если я скажу: 
«Пока не принципиально», выйдет ко мне Ипостась Основ и скажет: «Ты чего несёшь?» 
Пока не принципиально, если Отец установил… И Майтрейя мне тут же голову намылит. 
Понятно, да? Ну, как минимум. Как-то не хочется.  

Поэтому слово «пока не принципиально» – Ипостаси Основ по одному. Некоторые 
говорят: «Вот, я один» – Ипостась Основ один. Одна тоже. Бывает. Нет, может, они там и 
женаты, но служат по одному. Поэтому «и один в поле воин». И двое тоже – Владыка 
Владычица (чихнули в зале), – спасибо, точно. Поэтому выбирать вам – есть и такой вариант, 
есть и такой вариант. А вот четыре жены у одного? Варианта… (чихнули в зале, врыв смеха), 
– спасибо, точно. Поэтому, к сожалению, от некоторых традиций придётся постепенно 
отказываться. Хотя понятно, есть разные варианты, это уже… дикое поле возможностей. 

(Из зала: – Нация – это тоже семья?) 
 Ты замужем? 

(Из зала: – Нет) 
Лучше не фантазируй. 
Мне говорят: «Нация – это тоже семья?» (смех в зале). Я же поэтому и спросил: «Ты 

замужем»? Она сказала: «Нет». Она не поняла.  
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Объясняю женщинам, кто не замужем. Если нация – это семья, все мужики… ваши. А 
все дамы – наши! Такой коллективный семейный подряд всей нации: с кем бы ни был – 
женат! В России 146 миллионов, половина женщин – громадное поле возможностей всем. 
Ну, просто до сумасшествия, – это нация как одна семья. 

(Из зала: – А как же семья Владык?) 
Семья Владык – это когда мы там дети. А они как пара – семья. А выдумать всё, что 

можно, на Физике. На Физике мы же для взрослых.  
Давайте так: если мы введём нацию как семью, то тогда семьи на двоих у нас уже 

нету. К сожалению, от некоторых форм предыдущей эпохи нам стоит отказаться. Или семья 
на двоих, или советский принцип: семья – это партия! (Смех в зале). Поэтому все женщины в 
партии были помощниками секретарей партийных организаций, особенно по выходным 
(смех в зале). Кстати, в фашистской партии было то же самое. Так что это не только наша 
находка. И чтобы не дойти до фашизма, нацию в виде семьи мы не вводим. Лучше семья 
будет на двоих. Лучше семья – это будет в двух-трёх поколениях максимум. Родов не будет, 
– подтверждаю, – ко мне уже несколько подходили: «А рода всё-таки будут?» – Не будут. – 
«А мы с родами работаем». – Бредом вы занимаетесь. Мы вошли в 6-ю расу. 

Семья – это максимум 3, если живы – 4 поколения. Потому что у нас есть Служащая, 
которая уже прабабушка, – родилась правнучка. Максимум 4 поколения. И то если живы 
физически. Всё! Если мы введём рода, то вообще-то по генетике – все от Адама и Евы. Мы 
все братья и сёстры по Адаму и Еве. Внимание! – даже жениться нельзя – инцест. Мы же все 
братья и сёстры – все от одной пары. Что-то не то? То есть давайте не доходить до маразма. 
Поэтому некоторые старые смыслы надо убирать.  

Семья в виде нации – убираем. Семья у Владык – это когда ты выходишь из своих 
генетических… аномалий (смеётся) физического природного фактора и входишь в семью 
Владык как ребёнок! Я – сын у Владыки, всё. И на меня распространяется его 
Метагалактическая Изначальная генетика, эманация... понятно. Но у меня на Физике есть 
свой отец, своя мать – физические. Я их уважаю, всё. Им это объяснить – слово 
«невозможно» даже некорректно будет. Надеюсь, вы понимаете, почему. 

И вот ты живёшь многоприсутственно и физически одновременно вот этим, тогда 
семья. Но ты там ребёнок. Детский сад может быть большой, приёмные дети…  

Знаете, почему сейчас на физике большая эффектность приёмных детей? – От 
Владык. Мы у них многие приёмные дети. Редко кто рождался у Владык. Кстати, у нас 
служат реальные там дочки отдельных Владык, реальные сыновья отдельных Владык. Себя 
не имею в виду. Сразу, чтобы иллюзий не было. Реальные. Я просто знаю, что это дочка 
такого-то Владыки. Мы к нему выходим, он говорит: «Доча, привет!» Первый раз была 
(показывает удивление) – не у меня, у неё. Я говорю: «Ну, теперь ты попала. Если тебя 
воспитывал такой папа, будем разбираться глубже». Не у Кут Хуми, не переживайте. Кто? 
(говорит с придыханием) Где? Вот нам сразу хочется в газете опубликовать (взрыв смеха). 
Зачем портить жизнь этой Служащей? Она теперь от меня шарахается просто. Потому что не 
может не поверить, – сама слышала. Но вдруг я её специально вывел, чтобы она услышала. 
Сложно теперь со мной общаться. А я причём? Она теперь мучается: как это, она – дочка 
такого Владыки, и так не подготовлена (смех в зале). Ну, и так далее. Совесть сразу заедает, 
приходится служить больше, а не хочется! Поэтому тут есть обратная сторона – мука.  

Вот это всё, чтобы вы не подумали, это мы не отклоняемся. Это всё 
Метагалактическая Нация. Мы обсуждаем Энергопотенциал. Мы обсуждаем теорию и 
практику Семьи. И так же как у Владык появилось много приёмных детей наших Служащих, 
так и на Физике, в отражении, наконец-таки, всех детей со всех детских домов раздают по 
семьям, и получаются многодетные семьи. Их надо, кстати, поддерживать.  

Я стяжал эту программу у Владыки и Владычицы лет 15 назад, просил Отца, чтобы 
все детдома закрылись, зная, что там происходит, как директор лицея. Я там участвовал в 
лицее в поддержке одного детского дома. Мы всех детей к себе принимали, и я видел, как им 
сложно жить. Я там в администрации кое-кому объяснял, что так нельзя поступать с детским 
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домом. На территории города, не сообщая им. То есть очень сложно. Поэтому у меня давно 
звучало. У меня мама из детского дома. Там, по сталинским вариантам ещё. Поэтому… 
Родители – сами понимаете, в каком месте оказались, поэтому… бабушки с дедушкой, в этом 
варианте. Поэтому я понимаю, что такое детский дом, и как сложно детям там и после этого. 
У нас учились такие, мы им помогали даже после выпуска. Ну вот, и надо этих детей просто 
в семьи отдавать. Это надо поддерживать, в том числе тем, что мы становимся детьми у 
Владык.  

А рода, извините, распадаются. Потому что это такая нагрузка на природную 
генетику, что они не дают быстро развиваться ни нации, ни расе. Поэтому на Новую эпоху 
рода отменены. А когда говорят, что это всё по крови, я сообщаю, что вся кровь у нас от 
Адама и Евы. Кровь у всех одинакова. Ситуацию понимаете?  

Или ещё вариант: все клеточки Отца. Точно? Значит, кровь у всех одна. Вот и не надо 
строить иллюзий, прячась за Владыку рода или ещё за кого-то. Всё это на самом деле 
создали существа, которые сдали свои полномочия, и вместе со сдачей их полномочий 
система родов прекратила действовать. 

Отвечу прямо: во главе каждого рода стоял ангел или архангел, который, да, – 
корректно скажу, – частично питался всеми людьми этого рода. И он был заинтересован, 
чтобы группа росла, потому что пищи было больше. Посредничал между членами рода и 
Отцом. И когда мы это узнали, мы им так впаяли – глубоко и сильно. Я был возмущён очень 
сильно. Я всегда к вампиризму отношусь с пиететом, – называется, – сразу сжигаю, – что мы 
вышли с просьбой к Отцу снять все рода. По-другому мы их «от соски» оторвать не могли – 
родовой. Поэтому Владыка рода только видится человеком, чаще всего это специфическое 
ангельское падение. И так как таких отлучали от источника Отца, на физике они получали 
источник энергии от коллектива людей.  

Введём семью в виде нации – вернёмся к этому ангельскому режиму. Не хочу. 
Никаких больших коллективов родового исполнения. Вредно. Единица Творения от Отца – 
пожалуйста, команда в виде одного рода – не издевайтесь над смыслом.  

Даже племенное состояние – это от пламенности ангелов, которые во главе племени. 
В итоге.  

Вот там сейчас воюют племена – в Средней Азии, ой, не в Средней, ну на Ближнем 
Востоке. Это племенные войны. А, я вчера говорил – командные войны. Извините, это 
ангельская традиция – племена. Потому что у ангелов были пламена – племена, ну и так 
далее. Мне одна архангелесса оговорилась: «Ну, я племенами возжигаюсь». – «Чем, чем?» – 
«Ой, пламенами у вас называется». Я говорю: «Как у нас называется?!» Она племенами 
возжигалась, чтобы было понятно. И потом её отправили на физику архангелессой к нам на 
отработку. И она мне тут, это, выдала сентенцию. Человек от всей души мне сказал, думал, 
что он круто возжигается.  

В итоге она долго отрабатывала вампиризацию этих племён пред Отцом, служа у нас. 
Обиделась на меня. До сих пор, как только видит, её трусит от меня и, ну, разве что зубы не 
вырастают. Она всё отработала. Ей перестала поступать энергия, вдруг она поняла, что надо 
самой восходить. И она отвечает за себя. До сих пор мне простить не может, – источник 
«жратвы» закрылся. А я же её убедил, что надо сделать самой, я же ей доказал, что надо 
попросить прощения. Её же Отец отлучил, так отлучил от всего этого. А она думала, что она 
это для меня делает. Ну, в смысле, по просьбе там надо в ИДИВО, всё, для всех. Ну, в 
принципе, она для всех делает в ИДИВО. Ну, у неё там свои завороты были. Как вам такой 
прикол? Убеждал лично.  

Да, вот таких тайных вещей мы много не знаем. Поэтому на самом деле 
Метагалактическая Нация преодолевает очень много неэффективности и грязи, которой мы 
даже с вами не видим. Мы не хотим публиковать, зачем грязь эту поднимать. Но раз к слову 
пришлось, вот рассказал пару-тройку ситуаций.  
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Энергопотенциал накоплением Огня, как материальные единицы, очень много Огнём 
преодолевает. Мы буквально пережигаем этим Огнём очень много возможностей, которые 
нам мешают. Открытым текстом. Просто пережигаем, прошибаем их.  

Некоторые говорят: «А вот мне не помогает, я пытаюсь сжечь, а не сжигается». 
Вопрос: «Какой толщины и массы ты пытаешься что-то сжечь? У тебя килограмм Огня, а ты 
пытаешься сжечь 10 килограммов – конечно, не сгорит. У тебя объём меньше!» Некоторые 
говорят: «Откуда у меня 10 килограмм?» – Ребята, вы не знаете свои залежи. Дух у нас – 
очень творческая штучка, он всё откомпактифицировал и спрятал. Но когда он достаёт 
компактификацию, достаёт точку, потом из компактификации это разворачивается и – 
несколько тонн отработки. 

У меня так в Погружении один товарищ пришёл и говорит: «Да, мне зипунчик снять». 
Ну, на эфире вижу: в зипуне сидит. Я говорю: «Снимай»! – Молчит. Я говорю: «Что 
происходит»? – «Снимаю». – Я говорю: «Что, один зипун»? – «Нет, уже двадцатый!» Через 
три минуты: «Снимаю!» – Я говорю: «Что»? – «А у меня уже куча одежды, я продолжаю 
раздеваться». Все воплощения он ни разу ничего не снял – всё, что купил. Всю одежду, что 
покупал во всех воплощениях, одевал на себя и оставлял на своём эфирном теле. Такой 
молодой человек пришёл ко мне объёмный. Сейчас, наверное, уже похудел после этого, но 
давно было просто. 5 минут раздевания! Объём одежды горой, выше его тела – крупного на 
эфире, мощного эфирно. Я в шоке был, когда посмотрел на эфире, думал, он ошибается. А он 
очень быстро всё с себя снимает. Вот буквально, вот так стоит и пять минут это зарядки 
просто.  

Я говорю: «Ты всё носил»? – Он говорит: «Получается, да». Голым остался. Я говорю: 
«Ученическую одежду одень»! – «А не страшно?» – говорит. – Я говорю: «Нет. Ученическая 
хотя бы не позволит это вернуться к тебе». – «О!» – вжих – и сразу Учеником стоит. И мы с 
ним сжигали вот эту кучу.  

Вот что Дух наш носит. Это мы Духом вскрыли, на Физике он это не чувствовал. Он 
хотел от чего-то снять и раздеться – ему мешало. В Духе нашли. Единичка такая 
развернулась, и такая куча одежды. В два раза выше ростом, представьте. Громадный объём. 
Это сколько весит? С ума сойти. Зипунчик он пришёл снять на Погружение. Владыка 
прислал. 

Так что, на самом деле, некоторые говорят: «Где у нас прячется?» – Ребята, есть закон 
компактификации. Когда Дух откомпактифицировался в единицу, а сколько это единица по-
настоящему весит, вот здесь, на Физике – мы не знаем. И с одной стороны, мы и это 
преодолеваем, но, заметьте, мы чаще всего идём Огнём. Духом мы по чуть-чуть начинаем 
идти, потому что как только начинаем идти Духом, там вот эти единицы могут вылезти, и 
нам уже не хватит Огня некоторые единицы пережечь, потому что там тонны возможностей. 
Хотя мы считаем, что это не так. Мы напрасно так считаем. 

(Из зала: – А если Владыки говорят: «Держи Огонь! Держи Огонь! То что?») 
Держать Огонь (раздаётся телефонный звонок). Тебе даже вот звонят сразу – держать 

Огонь. Видите, ей сразу звонят: держать Огонь! Держи Огонь. Знаете, он, может быть, 
убегает от тебя, а ты должна держать его. 

(Из зала: – Всё время, как практика…) 
А ты держишь его в руках или нет? 
(Из зала: – Нет.) 
Нет, всё. Он убегает от тебя (смех в зале). Рыбу скользкую когда-нибудь чистила? Я 

думаю, чистила. Ты женщина. И вот она убегает от тебя, а ты: «Держи рыбу, держи рыбу!» 
Чтобы её потом почистить. 

(Из зала: – Нет. Назначает, где именно встать в практике и держать Огонь) 
Всё, всё. Значит, именно на той фиксации надо возжигаться Огнём и поддерживать 

Огонь для этой фиксации. И таким образом ты помогаешь чему-то возжечься на планете, и 
одновременно у тебя что-то пережигается именно в этом месте. Открытым текстом. Если вас 
просят держать Огонь просто, когда вы стоите на природе в каком-то месте, это 
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взаимозависимое действие – вы держите Огонь на природе, и в этот момент в вашем Духе 
такой же объём природных возможностей – в кавычках – пережигается. Без шуток. Это 
одновременный процесс. Поэтому, держа Огонь ради Планеты Земли, материи, вы 
одновременно пережигаете его объёмом Духа в себе. 

(Из зала: – Я два раза не пошла, потом лежала пластом) 
Чувствуете? Насколько сильно пережечь Дух, тело лежало пластом, потому что из 

Духа достаётся громадный объём. Человек стоит в Огне, человек компетентный, давно 
занимается, я его знаю. И откуда он – знаю. Он стоит в Огне, вроде бы, для планеты, из Духа 
достаётся его объём материи, он её пережигает, а потом лежит пластом, то есть тело даже 
этот объём Духа не выдерживает. Вот такой у нас хитрый Дух. 

Я могу рассказать одну вещь, парадоксальную. Масса планеты равна по массе Духу 
всех людей, живущих на ней. Закон Духа. Только живущих на ней и физически, и тонко, 
но не огненно. То есть трёхпланово, если взять по пятой расе. Сколько масса планеты – 
уточните сами, на Физике. Очень много миллионов тонн. Представляете, сколько масса Духа 
на наши, пускай, 7,5, ну, пускай, 15-20, 50 миллиардов. И посчитайте, столько тонн на 
каждого приходится. А если учесть, что чем выше Дух, тем выше масса, которая должна 
быть у этого Духа, только качественная, дееспособная, эффективная, то я даже 
комментировать не буду, сколько всего приходится таскать нам с вами. 

Давайте сделаем практику, а то мы не остановимся. У меня второй день висит список, 
который надо обсудить. Практика. 

 

Практика 8. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание, преображение и явление прямой концентрации Потока Синтеза 

Изначально Вышестоящего Отца 44-м ракурсом каждым из нас 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся всем Синтезом 

каждого из нас, проникаясь в 44-й Поток Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 
впитывая его собою. Он наконец-таки стоит в зале, его не надо притягивать. Вот сколько 
там часов прошло, вот только на этот час 44-й Поток Синтеза легко естественно стоит 
в зале. Понятно, да? В общем, притягивали его часов 12 для устойчивости в этом зале. Это 
нормально, ни много – ни мало, вот так есть на сегодня. Проникаемся 44-м Потоком 
Синтеза, возжигая им все Ядра, 44 Ядра Синтеза, каждого из нас.  

Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 
Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально явленно. Развёртываемся в зале в форме 
Служения. Синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и 
зафиксировать компактификацию Синтеза Огнём в количестве мерностей и синтеза 
Присутствий, соответствующих нашей статусной подготовке соответственно 
Распоряжению и Регламенту ИДИВО, прося усвоения этого объёма, качества и количества 
Синтеза и Огня каждому из нас с учётом всех полномочий, компетенций и наработанной 
эффективности Синтеза и Огня каждого из нас.  

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем 
максимальную концентрацию Синтеза с максимальной концентрацией Огня 44-го ракурса 
Синтеза каждому из нас в максимальной компетенции и полномочиях каждого из нас с 
учётом всех мерностей и синтеза всех Присутствий, регламентировано выражаемых 
каждым из нас Служением каждого из нас. 

И синтезируясь с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, стяжаем 
соответствующую концентрацию Синтеза 44-го ракурса собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
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явленно. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Служения, 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, развернув 
явление компактификации Потока Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 44-м 
ракурсом каждым из нас в максимальной насыщенности субстанциональности и 
сгущенности Синтеза синтезом мерностной, синтез-присутственной, служебной и 
полномочной координации и концентрации каждого из нас с преображением этим 
каждого из нас явлением новых способностей, качеств, особенностей, тенденций, 
параметров и любых иных явлений каждым из нас и синтезом нас решением 
Изначально Вышестоящего Отца.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямую 
концентрацию Изначально Вышестоящего Отца Синтезом на каждом из нас в этом 
объёме параметров с учётом физической подготовки каждого из нас. И возжигаемся 
прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.  

А теперь проживите, как каждый из вас получает концентрированный Поток 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Есть такая фраза, которая звучит в зале: 
«Испепеляющий Синтез». То есть это настолько высокая концентрация, что у некоторых 
из вас просто кое-что сгорает вместе с формой. Ничего хорошего я в этом не вижу. Это 
значит, что вы не выдерживаете Синтез, мы сейчас вас с Владыкой поддерживаем и 
восстанавливаем. Там вышли другие Владыки в поддержку вас, ну, наверное, по вашим 
Подразделениям. Мы попросили Прямой Синтез по нашей компетенции, и вот он сейчас нас 
насыщает.  

Есть ещё один момент: испепеляются те, кто не может открыться. Есть такое 
понятие Синтеза, что он должен течь свободно: входя в вас, вы тут же его должны 
автоматически эманировать по служебным полномочиям. Поэтому я обязательно говорил: 
Синтез – по Службе. Он при этом остаётся в вас, но тут же эманируется по Службе. А 
некоторые из вас стоят закрытые, и возникает эффект испепеления – как вашей 
закрытости, так и формы, которая частично это отражает.  

У некоторых из вас есть закрытые блоки на эту тему Синтеза. Я подчёркиваю: это 
только всего лишь 44-й ракурс. Все 44 мы просто держать сейчас не сможем. Это уже 
понятно. И на эти закрытые блоки этот 44-й ракурс их тоже прожигает.  

Напоминаю: Синтез называется «МГК», у некоторых блок в МГК. У некоторых блок 
в Нации: вы не воспринимаете Нацию или не видите правильное её развитие. Не знаю, какой. 
Может быть, народный блок, может быть, родовой блок – сейчас это блок Нации в целом. 
А, кстати, энергопотенциальный блок, – мне тут Владыка подсказывает, – тоже вполне у 
кого-то может быть, он просто испепеляется сейчас. Энергопотенциал тоже должен 
течь свободно. Это не значит, что его нет, он у вас накапливается, там, растёт, но течёт 
и применяется свободно. Понимаете? Вот как Огонь: чтобы его усвоить – надо его 
применить. Энергопотенциал – то же самое: чтоб он усвоился и копился, надо его 
применять. Как-то применять, как вам возможно, для вашей жизни возможно применять. 
Крутится он там где-то как-то, даже на счету в вашем банке он должен крутиться – это 
тоже применение, – чтоб вы не мучились. Это применение! Вот если это в банке лежит в 
подвале с солёными огурцами – это не применение, это только мыши могут крутить им. А 
вот если в банке – финансовом учреждении, то он там прокручивает, создаёт благо 
экономике – это применение. Потому что этими инструментами банк, там, в экономике 
участвует – это применение. Поэтому если у кого-то что-то на счету – это уже 
применение. Я имею в виду какие-то заблокированные ваши состояния энергопотенциала. 
Вот всё, о чём мы говорили, плюс более того, сейчас что-то там у вас преодолевается.  

Если кому-то вдруг стало очень хорошо, легко течёт Синтез, вы вошли в хорошее 
состояние, вам сейчас не надо ничего пережигать вот в этом ракурсе Синтеза и 
состояния, просто побудьте в нём, Синтез у вас накапливается, он вас насыщает. Вот 
такое суперсостояние, когда у тебя всё тело в таком состоянии лёгкого-лёгкого «кайфа», 
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эффекта, когда по тебе ходит Огонь, Синтез, вот голова, тело, кожа. Это сложно с чем-
то сравнить. Я начну сравнивать, но это ощущение лично каждого, поэтому лучше не 
сравнивать. У каждого свои ощущения «кайфа» в теле, и по вашим ощущениям вы должны 
ориентироваться. Вы должны знать, что для вашего тела сверхрелаксация на уровне 
эффекта «кайфа». И вот в это состояние если вы сейчас хоть чуть-чуть входите, то 
Синтез течёт правильно. Может быть, не супер, как вы привыкли, но хоть в какой-то 
степени. Тело реагирует привычными способами. Это не значит, что вы занимаетесь тем 
же самым вариантом исполнения, а это значит, что тело привыкло проживать, ощущать 
«кайф» таким способом. И как только оно получает Синтез, то оно просто вам сигналит 
точно таким же способом, оно другого не знает. Это не значит, что Синтез вызывает 
именно это состояние у вас – просто тело так сигналит, по привычке.  

Стоим ещё у Отца. Он нас не отпускал. Скорее всего, Отец концентрацией Синтеза 
закладывает каждому из нас перспективу Метагалактической Нации. И я напоминаю, что 
Синтезом насыщается Единица Творения, вчерашний эффект стяжания, и концентрация 
Синтеза усиляет Единицу Творения каждого из нас. То есть сама Единица Творения внутри 
насыщена Синтезом. И когда вы сейчас держите концентрацию Синтеза на себе, у вас 
Единица Творения растёт этим концентрированным Синтезом.  

Вот услышьте, в зале чётко идёт: «Хватит».  
Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. «Хватит» – это я так перевёл. 

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми 
Фаинь. 

Возвращаемся в физическое присутствие. Развёртываем всю компактификацию 
Синтеза каждым из нас физически.  

Теперь вот проживите тело. Сейчас развернулось физически внутри физического 
тела такое состояние, что оно чем-то насыщено. Знаете, как вот надутый шарик, чуть 
такой, вроде, и плотно, но как что-то прикаченное, что ли, вот надутое чуть-чуть. Вот 
такое ощущение если есть, что-то в эту сторону, тело просто получило очень плотный 
Синтез, поэтому ощущение от плотного Синтеза – такое ощущение, что ты накачался, – 
ну, в хорошем смысле слова, – вот чем-то таким плотненьким. Я не могу сказать «как 
наелся», потому что после «наевшести» – тяжело, а здесь, вот, легко. Я могу сказать – как 
второе дыхание после глубокой сильной тренировки: ты и накачался, мышцы тяжёлые, и 
одновременно тебе легко, и ты пресыщен этой силой. Но сейчас ты пресыщен Синтезом. 
Вот кто серьёзно чем-то тренировался, вот ощущение тела, которое и уставшее, и 
пресыщенное, и одновременно плотно насыщенное Синтезом, но одновременно и лёгкое, он 
не утяжеляет. Вот что-то вот в середине всего этого ищите своё, может быть, добавьте 
свои какие-то категории, привычные вам, будет очень полезно.  

Ну, вот, Владыка говорит: «Фиксация физически произошла».  
И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИДИВО в целом и ИДИВО каждого из 

нас.  
И выходим из практики. Аминь.  
 

Применение Синтеза Служащими Синтеза и Сотрудниками в ИДИВО 
 
А теперь маленькая, эдакая, добавочка. А теперь представьте, что Служащий Синтеза, 

который компетентно ведёт Синтез, все 12 или 16 часов стоит в таком концентрированном 
потоке Синтеза. И чем больше Служащих в зале, тем сильнее и концентрированнее 
поток. Без шуток, без исключений. 

Вы это сейчас прожили собою. Только сейчас мы решали задачи концентрации 
Синтеза для развития Метагалактической Нации и преодоления ваших каких-то личных 
плюсов, минусов, там, сложности, которые видит Отец и Владыка, а Служащий Синтеза и 
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Служащий Синтеза на Синтезе решает это для освоения соответствующего Синтеза. Но 
когда вы в зале, от вас может уйти, вернуться, там, сложно усвоение идёт, да? – а от 
Служащего Синтеза никогда не уходит, пока идёт Синтез все двенадцать-шестнадцать часов. 
Ну, понятно, от компетенции Служащего зависит и концентрация Синтеза, но тут по-
всякому бывает. Вот такой вариант. 

Вот сейчас вы увидели, как нас, Служащих Синтеза, Владыка готовит, всё. 
Естественно, чем выше Синтез, тем больше потоков мы одновременно можем 

включить. То есть если Отцу надо что-то усилить или Владыке – на 44-й Синтез он может на 
меня и на вас поставить по 44 потока, ну, или на меня, а у вас будет такая субстанция среды 
44-синтезная, чтобы вы её усвоили. Это если идёт усиление Синтеза, понятно, да? И 
Служащий Синтеза должен иметь компетенцию, чтобы это выдержать, причём, и по телам 
там, вышестоящим тоже. То есть это некий Синтез, потому что когда выводишь в зал к 
Владыке или к Отцу, – вот сейчас мы выходили, – на тебя продолжается эта же фиксация. 
Иногда ты ходишь по залу, но чаще всего стоишь, и тебя просто, то есть держишь такую же 
фиксацию, и этим держишь группу у Владыки. 

Это я специально вам рассказываю, потому что многие из вас руководят группами, и в 
вашем Служении постепенно вводится то же самое. К вам пришли четыре человека на 
занятие или три, и на вас тут же идёт четверичный Синтез по вашей компетенции. Там 
Человек Изначальности Глава такого-то Синтеза, и вот этот, такой-то Синтез, если к вам 
пришло четыре человека, тут же в четверичном эффекте идёт на каждого из вас. И пускай вы 
не ведёте этот Синтез, он не концентрирован, этот поток, но он не менее эффективно на вас 
воздействует, чтобы вы вели занятия на тему, во главе чего вы являетесь: там, на тему Дома 
Отца, на тему архатности, посвящённости какой-то, вот на эти темы. И этот Синтез на вас 
фиксируется. Только в Цельном Синтезе он такой концентрированный, а в Служебном 
Синтезе, по вашим Полномочиям, он разреженный. То есть разрежен, он так пристраивается, 
притягивается, вот. В разреженном Синтезе – сколько взял, столько и твоё, поэтому мы 
всегда говорим: от того, как вы качественно служите, идёт эффект, что вы впитаете. 

Если на Синтезе не интересует, как ты берёшь, надо – введут, то на Службе идёт 
разреженный Синтез, и от того, как качественно вы что-то сделаете, так он в вас и войдёт. И 
вы этим развиваетесь. То же самое с Огнём. Только мы сейчас входили в Синтез, потому что 
Единице Творения нужен концентрированный Синтез, чтобы мы могли идти дальше. 
Ситуация понятна? Это мы вам наш опыт чуть рассказали и передали.  

Внимание, даже Служащим Синтеза мы такие вещи не рассказываем, это Отец и 
Владыка сами с ними это делают. Понятно, да? То есть Служащие Синтеза отличаются чем? 
– Если ты решился служить Синтезом, то должен сам сообразить, сам увидеть, сам пройти, в 
общем, там идёт эффект: сделай сам, напиши сам, выйди к Владыке сам, услышь сам, 
сообрази сам. И только если Владыка сказал: «Скажи ему» или ей – подходишь и говоришь: 
«Так надо. Вот сделай так. Для тебя нужно так». Ну, то есть индивидуализация Синтеза с 
учётом подготовки или какой-то особой личной компетенции, которой Владыке виднее, и ты 
там уже подсказываешь Служащему, в его ракурсе как это лучше сделать. Такое тоже 
бывает. Ситуацию увидели? 

Вы скажете: «А чего ж ты о Синтезе?» – Ребята, Мать по 64-ричному кольцу 
фиксируется где? – в ИДИВО, а в центре ИДИВО что у нас? – Синтез. Всё! Понимаете?  

И через этот вариант Синтез из ИДИВО применяется где? – у Матери. Всё 
простенько, называется 64-ричное кольцо, поэтому мы вполне входим в Синтез ИДИВО 
концентрацией Матери, чтобы этот Синтез потом применялся в Материи. Вот так всё 
взаимосвязано. Ладно, возвращаемся. 
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Построение диалектического сообщества 
 
Вчера мы рассмотрели категорию Конфедерации, я думаю, мы сейчас успеем ещё две 

рассмотреть, три. Мне надо ещё три рассмотреть. 
Итак: Конфедерация – это равноправный союз граждан в построении 

диалектического сообщества единой Нации множеством людей, равностных перед 
Создателем и между собою. 

Вчера был вопрос насчёт диалектического сообщества.  
Маленькое уточнение. Диалектика – это процесс развития материи. Есть, я всегда 

ссылался в Философии Синтеза, что есть диалектический материализм. Теперь я понимаю, 
почему я ссылался. И там есть разработанные диалектические подходы к развитию, которые 
предполагают, ну, я могу, может, не совсем диалектически сказать, с точки зрения 
сообщества, но обязательно действующие. Допустим, такие законы, как «отрицание 
отрицания», «переход количества в качество» – это из самых известных, чтобы вот так 
попроще, да? 

И когда мы говорим о диалектическом сообществе – это когда сообщество 
автоматически применяет эти законодательные диалектические нормы, но не в виде 
абстрактной диалектически, а в виде конкретного действия сообщества. То есть сообщество 
развивается в неком количестве, доходит до какого-то нужного ракурса и переходит 
обязательно в новое качество. Поэтому здесь говорится не об обществе, которое иногда 
устойчиво несдвигаемое, а о сообществе, чтоб его сдвинуть в новое качество.  

Или иногда, грубо говоря, «отрицание отрицания». Самое простое, чтоб долго не 
вдаваться – это сложный закон: «опустошись, и Отец тебя заполнит». И сообщество должно 
осмыслить какую-то проблему, опустошиться от неё, сказав: «ну, вот было, ну и прошло». 
Есть исторические прецеденты, когда общества вели себя, мягко говоря, некорректно – у 
любой страны. И вот надо преодолеть вот эту сложность психологическую, смысловую, 
чтобы идти эволюционно дальше, и вот, оценил, осознал, отпустил, попросил прощения, 
опустошился, Отец тебя заполнил – иди дальше. 

То есть диалектика сообщества предполагает диалектическое развитие разных 
сообществ – как маленьких, так и больших – между собой, и в целом всего сообщества, ну, 
нации, допустим, если говорить о единой Нации. Тут можно ввести очень много понятий, и я 
могу просто сказать: вот эта категория, когда я писал «диалектическое сообщество» – не 
знаю, может быть, это где-то употреблялось в советской историографии, там, или 
диалектическом материализме – для меня это совершенно два новых слова. То есть понятие 
диалектического сообщества – таких размышлений на тему у меня вообще не было. За ночь 
я, естественно, что мог, у Владыки узнал, но не более того. И нам надо будет ещё 
разработать, описать и оформить, что такое диалектическое сообщество. 

Поэтому у нас тут есть люди учёные, в том числе МАН, в том числе социологи, 
философы, ну, не в этой группе, так, Служащие в других Подразделениях.  

К вам вопрос: попробуйте описать у Владыки Кут Хуми, что такое диалектическое 
сообщество. 

Я честно говорю: на всё рук и головы не хватит, мне нужна уже команда, которая 
будет описывать те категории, которые мне опубликовал Отец и Владыка.  

Это мне опубликовали в пятницу Отец и Владыка, то есть, в общем, я рассказывал 
ситуацию, а теперь нам надо расшифровать, что это значит. Поэтому говорить о том, что я 
владею сразу всё, что мне опубликовали – ну, давайте не вешать лапшу друг другу. Я, 
конечно, может, что-то и пойму, но «что-то пойму» – это не значит «всё осознаю». 

Поэтому специально создаётся подразделение МАН, поэтому у нас есть Служащие, 
профессионально подготовленные в тематике социологи и философии. Нужны социологи, 
философы. Чётко говорю: психологи здесь не нужны. Диалектическая психология – это 
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другая проблема, поэтому вот «диалектическое сообщество» надо расшифровать. Я Владыке 
задавал вопрос о том, что на ночной подготовке было. Примерно ответ такой, но я не 
гарантирую, что он совершенный и правильный. 

 

Категория «Гражданин» 
 
Отсюда, идём дальше: «гражданин». Кстати, будет ещё «гражданин Метагалактики». 
Гражданин – вот тут уже доходим – самоорганизуемая Единица Творения 

Человека Нацией Цельным Синтезом дееспособности его Частей формирующим 
эффектом государственного управления ею. Бр-р, конец самый закрученный. 

Значит, ещё раз. Гражданин – самоорганизуемая Единица Творения Человека Нацией.  
Что это значит: у каждой нации свой тип гражданства (чихнули в зале), – спасибо, 

точно. Не будем лепить никаких иллюзий, у каждой нации свои традиции: культурные, 
философские, экономические, технологические, и свой гражданственный подход к 
воспроизводству граждан. То есть, детей мы взращиваем по традициям особенностей нации. 
Нация – это ещё и экономические показатели. Исключений нет. И это не национализм, а 
особенность нации – она воспроизводит граждан по своему типу. Заметьте: граждане не по 
типу государства воспроизводятся, хотя гражданин государства – это прямое управление, а 
по типу нации, а потом уже государство или гражданин вступает в отношения с 
государством. То есть гражданина формирует нация, а потом он взаимодействует или 
служит, или действует в государстве. 

Поэтому самоорганизуемая Единица Творения, потому что гражданин – он 
самоорганизуем, даже если его воспитали, там, в детстве, в институте, он потом всю жизнь 
живёт и самоорганизуется. Налоговая система поменялась – нужно самому сложить, как 
платить налоги. Сейчас, вот, там, за имущество повысили налог. Надо сложить, как его 
платить, хотя тебе платёжка приходит, но ты ж должен сообразить, что платить, и правильно 
ли тебе пришло или с того места пришло. Там всякие тонкости есть же у нас, поэтому не с 
того места пришло – тоже, разводчик по…. – это и есть самоорганизация, когда нужно 
сообразить, как ты, как гражданин, действуешь. Не сообразил – или лапшу на уши повесили, 
или два налога сняли, не налоговая инспекция – соседи по спецконтингенту, ещё там что-то 
сделали, ты не понимаешь, за что. Всё. Это вот самоорганизация, когда ты сам отстраиваешь 
себя.  

Можно не брать деньги. Самоорганизация гражданина – это как ты юридически 
подготовлен: в каких административных органах ты можешь общаться, а какие боишься 
насмерть, хотя бояться нечего – они сами тебя бояться. То есть ты приходишь – боишься, 
они тебя там бояться. Вы друг на друга смотрите: как плохо друг друга, – понятно, – вы 
ведёте.  

То есть вот это самоорганизуемая единица Творения Человека нацией. А дальше 
интересно: Цельным Синтезом дееспособности его Частей. Здесь понятно, что гражданин, 
который самоорганизуется как единица, действует Цельным Синтезом дееспособности его 
Частей. Что имеется в виду: как мой Разум соображает, так я самоорганизуюсь как 
гражданин. Как моя Душа чувствует, так душевно я буду относиться к соседям гражданам. В 
смысле, от всей силы я буду их любить, покрывая трёхэтажным матом – это такая любовь. 
Не видели? Пьяный гражданин стоит на улице, всех покрывает трёхэтажным матом, к нему 
подходят: «Ты что делаешь?» – «Я люблю». Это не анекдот, это видеосъёмка. Правда! Все 
отходят, он продолжает всех покрывать трёхэтажным матом, утверждая, что так он их всех 
любит. Понятно, да?  

Это Цельный Синтез дееспособности его Частей – гражданин. Я специально эту 
ситуацию вспомнил, вам рассказал. Вы, понимаете теперь, о чём я? 
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Вот какие Части, их дееспособность, так и ты себя как гражданин ведёшь. Не надо 
думать об исключениях. Гражданин – это не оторван от Человека, а исходя из развития 
Человека, ты граждански применяешь Синтез своих Частей, где не видно раздельности 
Разума и Души, а есть Цельный Синтез дееспособности его, то есть Человека, Частей. 
Ситуация понятна? И когда мы по-граждански чего-то не сообразили, или наоборот, 
сообразили, извините, не надо говорить, что кто-то виноват – сам дурак. 

Я вот получил документы в Минюсте, они смотрят на меня: сейчас я буду на них 
возмущаться, прямо ждут, а я сижу, думаю: «Вот дурак, и это не учёл, учёл бы – придраться 
было б не к чему». Ситуацию понимаете? И они не понимают нашу реакцию, потому что у 
меня в глазах стоит: сам дурак. А они привыкли, я однажды слышал, как один: «Вот, вы тут 
нас…, не хотите…» – и они уходят довольные – не хотят. А я думаю: «Сам дурак, надо 
улучшать свою компетенцию. Не заметил, раз придрались». Другая ситуация, шок общению.  

А дальше, вот, самое сложное. Вслушайтесь: формируемым эффектом 
государственного управления ею. Ею – это нации, формирующим эффектом 
государственного управления нации. Что значит «формирующим эффектом»? У каждого 
государства своя система власти, вертикаль власти, свои традиции власти. И государство 
управляет нацией этими традициями, формируя соответствующие естественные условия 
выражения гражданина.  

Допустим, в отдельные периоды нашей истории было естественно разрешено 
сексотство. Это я не о сексе. Как вы думаете, почему в Советском Союзе был запрещён секс? 
Потому что он сильно ассоциировался со словом «сексот». Сексот – это тот, кто писал 
товарищу НКВД на своего соседа. Ну, доносы, так выразимся, или текстовки по поводу того, 
какой он нехороший, чего-то заметил, зависть рождалась. Это формирующий эффект 
государственного управления нацией. И всем внушалось, что так и надо.  

У нас, кстати, здесь сидит человек, который, к сожалению, в отдельном соседнем 
государстве попал в то же самое. От всей души рассказал, где, чего бывает, родственник взял 
и написал донос в следственные органы, там это нормально, в том государстве. На 
следующие сутки человека арестовали. Сейчас, в наше время, вот в эти два года, из наших 
Служащих, даже звонить не могла, потому что при аресте изъяли всё. Дали позвонить только 
ближайшим родственникам, который узнал, как можно решить этот вопрос в разных 
возможностях и помог его решить. Специально говорю: «ёдственник» написал. Привычка 
такая ещё с тех времён. 

Какая психушка? Нет, там забрали спецорганы, вполне с офицерскими погонами, со 
словом безопасность в их названии. Я просто не хочу подставлять этого человека и те 
органы, которые это сделали, и того, кто это подписал. Этот человек сидит в зале, он знает, о 
чём я, мы с ним это обсуждали. Мы тоже встряпались, но нам-то ничего не сообщали, это 
уже встряпались, когда ситуацию по телефону сказали. Родственник! Просто посидели 
вместе за столом. Формирующий эффект государственного управления.  

Там государство отрекламировало: «сделай это, найди гада» – нашли. Всё нормально. 
Всё. Вот это государство заложило. Люди не всегда по своим Частям могут разобраться, что 
происходит, и от всей души это исполняют. Если государство разрешило – это что? – в 
принципе, правильно, оно есть выражение власти Отца, и от твоего качества Частей зависит, 
понятно? – формирующий эффект государственного управления нацией. 

Чтоб было понятно, в чём ситуация, уберём вот эту ситуацию страшную, пускай вам, 
там, вы в шоке. Это вы в шоке. У нас ещё узбекское Подразделение Дома распалось по такой 
же, в принципе, ситуации. Когда наши Служащие не выдержали своими Частями, и 
компетентно не смогли поговорить с проверяющими органами. Понаписали кучу всего, 
потом сами удивлялись, что они это написали в момент проверки, ну, их потом и раскрутили 
на всём, что могли. Всё, Подразделения ИДИВО в Узбекистане нет. Ни плохо, ни хорошо. Не 
хватило компетентности Частей. 

Проверки были, есть и будут – это нормально. Любой проверяющий орган должен 
проверять – это хорошо. На то он и орган, чтоб проверял. Вопрос, как ты с ним умеешь 
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взаимодействовать. Не умеешь – сам виноват. Всех касается, и меня тоже. Нехорошо, когда 
это происходит.  

Меня проверяли прямо на камеру, я честно знаю, о чём говорю, не в одном 
государстве проверяли, и всякий «спец-» и всё проверяли, и на видео писали. Я говорил: «Да, 
пожалуйста». Ещё объясню, что я говорю. Пожалуйста. Вопрос твоей подготовки. Вот это 
формирующий эффект госуправления. Я к этому отношусь нормально. Они и должны 
проверять, потому что мало ли какие творческие залёты у нас бывают. Всё! Но и ты как 
гражданин должен быть компетентен, чтоб объяснить, что ты делаешь. Вот это 
формирующий эффект госуправления. А там уже как пойдёт.  

А вообще кто хочет разобраться с этой фразой – советую вспомнить господина 
Булгакова и очень знаменитое произведение о собачке. Там есть такой профессор 
Преображенский, по-моему, если я правильно помню фамилию. У него шикарные фразы на 
тему формирующего эффекта государственного управления, заявляемое Швондером по 
отношению к нему. (Причмокивает). Если вы хотите осознать, что такое формирующий 
эффект государственного управления нацией, почитайте под этим ракурсом это знаменитое 
литературное произведение, проанализируйте, что говорит профессор. 

(Из зала: – Разруха она, батенька, в мозгах происходит) 
Да, да, именно так! Будет очень и смешно, и грустно, особенно если вы внимательно 

прочтёте и подумаете, что вы чаще всего похожи на Швондера (смеётся) в отдельных 
вариантах, а не на Преображенского (смеясь), а хотелось бы наоборот. И потом поймёте, 
откуда возникает формирующий эффект государственного управления ею, то есть нацией.  

Теперь читаем в целом. Это гражданин для всех граждан.  
Гражданин – самоорганизуемая Единица Творения Человека Нацией Цельным 

Синтезом дееспособности его Частей формирующим эффектом государственного 
управления ею. Сложили? Успели? Последний раз, Огонь пошёл. Гражданин – 
самоорганизуемая Единица Творения Человека Нацией Цельным Синтезом 
дееспособности его Частей формирующим эффектом государственного управления ею.  

Всё. Каждую отдельную трёхчасть я разобрал чуть-чуть, всё остальное – очень чётко 
говорю: гражданин не бывает без государственного эффекта управления. Иначе он даром 
никому не сдался, он не гражданин, а человек. А мы о гражданине. Не надо путать человека 
и гражданина. Наша интеллигенция российская очень это путает, поэтому «в соплях, слезах» 
и другом специфическом выражении чаще всего оказывается. Без обид. (Смеётся). Я сам 
интеллигент в первом поколении (смеётся). Ладно, во втором. У меня мама и папа были 
служащие, по советским нормативам – люди культуры, поэтому интеллигент. Всё, мама.  

Ситуацию увидели? Всё! И думайте, как это называется. Мы это опубликуем, текстик, 
но, вот, мы сейчас пойдём стяжать это всё. И я хочу вот всё пройти, чтоб мы стяжали потом 
всё вместе. 

 

Категория «Гражданин Метагалактики» 
 
Дальше идёт Метагалактика. Помните: Конфедерация, Гражданин, Метагалактика. 

Метагалактика – сложно будет. Очень большая ситуация в текстовке. Но, нам надо это 
выяснить.  

Метагалактика – самоорганизуемый максимально возможным масштабом 
границ Космоса объём Ойкуймены, организующий континуум иерархически цельной 
реальности созидания Единиц Творения Человека в организованном действующем 
управляющем сообществе созидания нового качества материального воздействия их 
между собою на неё (взрыв смеха в зале). Всё (смеясь). Я предупредил: «будет долго» 
(смеётся).  
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Внимание! Мы пытались очень кратко описать Метагалактику. Она большая! 
Поэтому четыре строчки для неё – не так много. Но для наших мозгов хватает двух 
предыдущих (смеётся со всеми). Что такое «Ойкуймена»?  

(Из зала: – Ойкумена, без второго «й»). 
А? Я согласен, я согласен, ну и что? (Смеётся). Ну, я-то, я так произнёс, чтоб хоть 

чуть-чуть выдохнуть, чтоб это всё это вошло. Что такое «Ойкуймена» знаете? «Ойкумена», 
«Ойкумена» – знаете?  

(Из зала: – «На краю Ойкумены») 
«На краю Ойкумены». То есть это некое пространство как территория жизни, или 

просто территория жизни, которую может охватывать человек и человечество. Вот самое 
простое, это мегапространство, которое можем охватить и видеть.  

Теперь читаем кратенько, по фрагментам, в смысле.  
Метагалактика – самоорганизуемый максимально возможным масштабом границ 

Космоса объём Ойкумены. То есть это самоорганизуемая Ойкумена, но у неё должны быть 
границы. Если мы скажем просто «границами Космоса», можно сказать, смотрите: 
«самоорганизуемый границами Космоса объём Ойкумены», – вроде бы, проще. Но есть одна 
сволочная зацепка. У нас Метагалактика – 8-е Проявление. И если мы просто скажем 
«самоорганизуемый границами Космоса», то для меня Космос – солнечная система, для 
кого-то – соседняя звезда, для кого-то – великое созвездие, которому он поклоняется, и вся 
Ойкумена зафиксируется в том, что мы видим по позиции наблюдателя. Чтобы преодолеть 
позицию наблюдателя и не зациклиться на этом, мы ввели понятие – «максимально 
возможным масштабом границ Космоса», то есть не по моей позиции наблюдателя, а 
максимально возможным, независимо от моей позиции наблюдателя, то есть объективно 
выравниваемый всеми нами.  

Если у кого-то любого из нас граница Космоса шире моей, или моя шире вашей, 
берутся самые широкие границы из всех. Естественно, у нас с вами по отношению к 
российской нации или планете границы Космоса 8-проявлены. Я уверяю вас: ни один 
астроном таким масштабом не меряет, если учесть, что в планету входит, ну, 512 
супергалактик всего лишь. В планету входит 512 супергалактик. Вы только астроному 
скажите – он будет смеяться, он: «512 бутылок даже не выпью за тебя». Он не возьмёт этот 
масштаб. Ну, чтоб было понятно, насколько всё серьёзно.  

Поэтому мы написали «максимально возможным масштабом границ Космоса», 
причём вот с таким окончанием: «максимально возможным масштабом границ Космоса». Я 
бы написал «масштабируемым», там, вариантом, ещё что-то, но это «масштабируемым» – 
это опять зависеть от субъекта, который масштабирует границы.  

Поэтому Метагалактика – самоорганизуемый максимально возможным 
масштабом границ Космоса объём Ойкумены, организующий континуум иерархически 
цельной реальности созидания Единиц Творения Человека. То есть этот объём 
Ойкумены – не просто объём, он организует континуум, такую единую субстанциональную 
среду. Организующий континуум иерархически цельной реальности.  

Мы вчера говорили об Иерархии в цельности. Иерархически цельной реальности. Что 
значит реальности? То, что я могу воспринимать. Иерархически цельной реальности. 4096 
Присутствий иерархически в цельности сферы Метагалактики, в реальности моих 
хождений по всем Присутствиям. Иерархически цельной реальности созидания Единиц 
Творения Человека. Вся Вселенная, то бишь Метагалактика, созидает нас. Это по науке.  

Но мы с вами ввели Принцип, что Метагалактика, в отличие от Вселенной, созидает 
каждого из нас. Но если мы напишем «каждого из нас», это будет фривольно. Поэтому и 
написали «созидание Единиц Творения Человека», то есть когда Метагалактика общим 
объёмом компактифицировано созидает Единицу Творения Человека из этого континуума.  

Что это значит? В обратных связях это значит, что Единица Творения Человека 
отражает весь организующий континуум, то есть весь континуум.  
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Ещё раз: объём Ойкумены, – понятно, – организующий континуум иерархически 
цельной реальности, созидающий Единицу Творения Человека.  

Континуум, созидающий Единицу Творения. Значит, чем объёмнее континуум, 
который охватил всё в Метагалактике, тем глубже Единица Сотворения, который созидается 
им в каждом Человеке. И у нас Метагалактика по границам может быть вторым 
Проявлением, континуум 64-х Присутствий – Единица Творения Человека 64-
присутственная, или континуум 4096-ти присутствий – 8-мипроявленный объём, 
иерархически цельная реальность сложилась, и созидается Единица Творения 8-проявлено 
4096-присутственная Единица Творения Человека. Ситуацию увидели? Смысл в этом. 

Дальше. Созидание Единиц Творения Человека в организованном действующем 
управляемом сообществе созидания нового качества материального воздействия их между 
собою на неё. То есть Единицы Творения существуют в организованном действующем – оно 
может быть не действующим – поэтому такие слова, оно может быть неорганизованным. 
Есть неорганизованные сообщества? – Да, полно. Есть недействующие сообщества? 
Общество есть, но не действующее? – Да, полно. Есть неуправляемые сообщества? – 
Сколько угодно. Поэтому эти три слова обязательны. Нужно организованное действующее 
управляемое сообщество этих Единиц Творения. Поэтому «в организованном созидании 
Единиц Творения Человека в организованном действующем управляющем сообществе 
созидания нового качества материального воздействия». Что значит «созидания нового 
качества»? – Сообщество должно быть настолько сильным, что оно созидает новое качество 
материального воздействия их – Единиц Творения – между собою на неё, то есть 
Метагалактику или объём Ойкумены, или континуум.  

То есть смысл сообщества не в том, что они объединяются, а в том, что при их 
объединении складывается созидающий эффект материального воздействия их – Единиц 
Творения Человека, между собой, – на Метагалактику, на неё, на объём Ойкумены.  

В чём смысл? Когда мы подготовили соответствующие группы в Метагалактике 
второго Проявления, у нас сработал вот этот созидающий, у нас появилось организованное 
действующее управляющее сообщество наших Служащих в ИДИВО, которое начало 
созидать воздействие на Метагалактику, втягивая Огонь и отдавая ей, втягивая Огонь и 
отдавая. Это настолько эффективное получилось созидание, что Метагалактика, поэтапно 
накопив взаимодействие, перешла вначале на 6-е Проявление, а потом ушла на 8-е. Это вот 
созидание нового качества материального воздействия Единиц Творения Человека между 
собою на Метагалактику. Я краткой фразой. Объяснил? Поэтому у нас Метагалактика 
восьмого Проявления. 

Вы скажете, «А зачем эта фраза тогда сейчас?» В одном из Распоряжений написано, 
что в перспективе наши будущие команды Служения могут поднять Метагалактику на 16-
ое Проявление, на 32-ое Проявление. И 8-ое – это предел только для нас с вами из 5-й расы. 
Потому что у нас было 7 Планов предыдущей эпохи, и 8 для нас – просто даже не «стоять на 
голове» – «висеть в небесах». Ситуацию понимаете? Ну, по количественным параметрам. 
Поэтому эта фраза ещё закладывается для перспектив команд, которые будут 
Метагалактику поднимать дальше, и не через 100 лет, а через несколько столетий. Тут, чтоб 
поднимать дальше, надо хотя бы летать или ходить по планетам Метагалактики, тут такая 
проблема – выйти за границы Галактики. Тогда позволят поднимать с 8-го в 16-ое 
Проявление (вздыхает).  

Я пытался дёрнуться: «А можно дальше?» Мне покрутили не только у виска, у других 
мест тоже, «накрутили» мне (смеясь), сказав: «Выйдешь за пределы Метагалактики реально 
физически, будем обсуждать вопрос». Пока не получается, но мы работаем. А вдруг в 
межпространственность удастся сходить на планету соседней Галактики. Всё. И пойдём в 16-
ое Проявление, никуда не денемся. А там несколько десятков тысяч присутствий.  

Поэтому Владыка сказал: в нашем случае даже 4 тысячи осознать не могут. Кто не 
понял, в девятом – восемь, в десятом – 16, в одиннадцатом – 32. Поэтому несколько десятков 
тысяч. Это я ещё очень корректно сказал. Поэтому если вы дойдёте до 16-го и узнаете их 
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количество, и Шуньята будет стоять посередине, никто служить не будет, легче повеситься, 
поэтому это дело будущего.  

Читаем всё вместе. Вам придётся это выучить, это понимать, этому следовать, 
повышать совершенство мысли соответствующей четвёртой практикой и мучить всех 
соседей этой фразой, как только они к вам пристанут: «Что такое Философия Синтеза?» Вы 
берёте и говорите: «Метагалактика – это самоорганизуемый максимально возможным 
масштабом границ Космоса объём Ойкумены, организующий…» (смеётся со всеми в зале) 
Ладно, ещё раз (взрыв смеха в зале), начнём ещё раз. А потом вас сосед спросит: «Ты это всё 
понимаешь?» – «Да, и даже этим действую, занимаюсь и восхожу!» – «У-у! Кто рядом с 
нами живёт!» (смех в зале). Вот примерно так должен закончиться разговор.  

Поэтому после того, как вы выучите эту фразу, вы можете гордо говорить, что вы 
Философ Синтеза (взрыв смеха в зале). А если вы будете понимать её, то даже добавлять, что 
русского космизма. 

Итак, ещё раз. Метагалактика – самоорганизуемый максимально возможным 
масштабом границ Космоса объём Ойкумены, организующий континуум иерархически 
цельной реальности созидания Единиц Творения Человека в организованном действующем 
управляющем сообществе созидания нового качества материального воздействия их между 
собою на неё. Последний раз. Это я почти без запятых и точек. Это я, чтоб Огонь у вас всё-
таки появился, это я пробил его, такое, называется «клин Огня» – быстрое произношение. А 
теперь чуть попроще. Расширяем Огонь внутри вас.  

Метагалактика – самоорганизуемый максимально возможным масштабом границ 
Космоса объём Ойкумены, организующий континуум иерархически цельной реальности 
созидания Единиц Творения Человека в организованном действующем управляющем 
сообществе созидания нового качества материального воздействия их между собою на неё. 
Всё. Это Метагалактика. 

На самом деле категория развивается, если кто-то предложит глубже, я соглашусь. От 
Владык, от Владыки предложит. Но вы можете развивать это и думать, как углубить. 
Углубление принимается, споры согласуются, – пожалуйста. Одна голова хорошо, много – 
лучше. Но это хотя бы что-то из того ничего, что у нас не было. 

 

Категория «Гражданская Конфедерация» 
 
Вот мы обсудили, что такое Конфедерация, Гражданин, Метагалактика, а дальше из 

этих трёх положений мы начинаем складывать два и три слова вместе.  
Теперь – что такое Гражданская Конфедерация. Тут красиво звучит, но тоже долго 

(смеясь). Ну, из тех же трёх фраз сложена одна.  
Гражданская Конфедерация – союз высокоорганизованных существ 

человеческого типа, цельно выражающих дееспособность синтеза Частей 
формированием Единицы Творения Человека в равностной самоорганизации между 
собой в организованное действующее управляемое сообщество. Уже легче, правда? А это 
вывод из первых трёх фраз (смеётся). Ещё раз.  

Сразу скажу, почему «человеческого типа». Потому что Гражданская Конфедерация 
будет не только на нашей Планете в перспективе. Мы должны думать не планетарно, а 
метагалактически. А потом, существ человеческого типа, если заехать в отдельные страны, 
то по образу и подобию это человек, а по внутренней компетенции – существо человеческого 
типа. Поэтому это учитывает разные тонкости как нашей планеты, так и других планет, 
которые мы встречаем на совещаниях у разных Отцов. И не надо тут сожалеть, это факт, и 
мы должны из него исходить.  

Гражданская Конфедерация – союз высокоорганизованных существ человеческого 
типа, цельно выражающих дееспособность синтеза Частей формированием Единицы 
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Творения Человека в равностной самоорганизации между собой в организованное 
действующее управляемое сообщество.  

Тут со всех сторон очень глубокая компетенция Конфедерации и гражданственности. 
Это вот подготовка к 44-му Синтезу. Это я наброски сделал. Ночью нас мучают более 
сложными фразами, так что это ещё не страшно. Метагалактическая Гражданская 
Конфедерация – собираем три слова. Ну, естественно, добавляем Метагалактику, там. 

Последний раз. Гражданская Конфедерация – союз высокоорганизованных существ 
человеческого типа, цельно выражающих дееспособность Синтеза Частей формированием 
Единицы Творения Человека в равностной самоорганизации между собой в организованное 
действующее управляемое сообщество.  

То есть самоорганизация, равностная самоорганизация, здесь очень интересная такая 
фраза, когда мы равностны, и самоорганизуемся между собой в действующее управляемое 
сообщество. Понятно? Почему? – Мы равностны, но чтоб была Гражданская Конфедерация, 
мы между собой должны взаимодействовать. Но если мы скажем просто взаимодействовать, 
это взаимодействие, не ведущее ко всем вариантам. А когда мы говорим равностная 
самоорганизация – мы равны, и самоорганизуемся между собой, как нам друг с другом и в 
целом в этой команде удобно.  

Допустим, сейчас идёт самоорганизация на 44-й Синтез. Мы равны и одновременно 
самоорганизованы 44-м Синтезом. Ситуацию уловили?  

Выйдем сейчас на перерывчик – мы равны, но кто-то сел по разным группам, и 
самоорганизуемся в этих группах по той тематике, где мы общаемся в тех маленьких 
сообществах, которые мы сложили, чтобы обсудить интересующую нас тему. То есть очень 
универсальная фраза, если её выучить. Очень эффективная. Я без шуток.  

Я сразу скажу, мы не могли… Я Программу переписывал раз 8-9, без шуток. Это я, 
наверное, даже занизил, ну, так вот, то, что я помню. И вот после вот этого 9-го раза у меня 
только появилась вот эта фраза, в пятницу вечером перед этим Синтезом. Уверяю вас: если б 
не было этого 44-го Синтеза, который назван «МГК», вот это бы не появилось.  

То есть я и говорю, что многие категории у нас выявляются только Синтезом, в 
процессе подготовки его или на самом Синтезе. Вот это специфика ИДИВО. Программу 
писал – я пытался описать, у меня ничего не получалось, я просто не стал это описывать. 
Потому что когда ты видишь, что бред получается, ты не пишешь это. Это получилось 
только в 44-м Синтезе. У меня была суточная подготовка в пятницу вечером, когда я усвоил 
весь Синтез и Огонь для Синтеза, у меня включилась вот эта текстовка от Владыки. Понятно, 
что ты сам это складываешь, но идёт от Отца и Владыки. Ситуацию увидели?  

Вот как, насколько это сложно, это аж 44-й Синтез понадобился, чтоб это выписать. 
Это представляете, в какую сложность мы преодолеваем в окружающем обществе, чтоб вот 
этим быть! 

 

Категория «Метагалактическая Гражданская Конфедерация» 
 
Метагалактическая Гражданская Конфедерация – континуум иерархически 

цельной реальности Ойкумены границами Космоса, охватываемый равностностным 
союзом высокоорганизованных существ человеческого типа организованным 
действующим управляемым сообществом в самоорганизующем единстве созидания 
нового качества материального воздействия на неё между собою.  

Примерно уже чуть-чуть фразы отдельные понятны из предыдущих объяснений. Мы 
просто синтезировали три предыдущие объясняловки.  

И ещё раз. То есть мы поиграли фразами, расставив их в правильном положении, чтоб 
объяснить три слова вместе.  
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Континуум иерархически цельной реальности Ойкумены – тут понятно. Сферы 
Метагалактики как континуум Ойкумены иерархически цельной реальности, да?  

Континуум иерархически цельной реальности Ойкумены границами Космоса – тоже 
понятно.  

Охватываемый равностным союзом высокоорганизованных существ человеческого 
типа организованным действующим управляемым сообществом. Охватываемый 
равностностным союзом. У нас равностный союз между вами? Равностный союз 
употреблялся в «Конфедерации», когда мы равны, и «Конфедерация» – это что? – «союз». 
Охватываемый равностным союзом… высокоорганизованных существ человеческого типа – 
понятно. Но этот равностный союз – в организованном действующем управляющем 
сообществе. Это не просто равностный союз, а это ещё и организованное действующее 
управляемое сообщество.  

То есть охватываемый этот объём Ойкумены континуум, охватываемый равностным 
союзом высокоорганизованных существ человеческого типа организованным действующим 
управляемым сообществом, теперь понятнее.  

И во что всё это, зачем это всё? – в самоорганизующем единстве созидания нового 
качества метагалактического воздействия на неё – Ойкумену – реальность Метагалактики, 
между собой.  

Ещё раз. В самоорганизующем единстве созидания. То есть мы не просто сложили 
сообщество, а у нас идёт самоорганизация единства общего созидания. У каждого свои 
элементики, но вместе… Вот вместе Россия воздействует на природу России, и идёт 
самоорганизующее единство созидания российской природы, российской нации. У 
белорусов – белорусской нации. Понимаете, о чём я? В самоорганизующем единстве 
созидания нового качества материального воздействия.  

Человек – это геологическая сила, которая строит новое качество материального 
воздействия на неё между собой, на Метагалактику, на Ойкумену, на реальность между 
собою. Каждый из вас должен понимать, как мы воздействуем на Метагалактику.  

Ведь зачем нас созидает Метагалактика? – Чтоб мы вернулись в неё и преобразили её 
Материю. Первый шаг мы сделали. Мы преобразили её с двоечки на восьмёрочку. Теперь 
нужно организованное новое качество материального воздействия на Метагалактику всех 
нас, служащих в ИДИВО, да? На Метагалактику между нами в общем договоре: а ну-ка, 
пойдём мы в 16-ое Проявление.  

Ситуацию поняли? Мы договорились, начинаем организованно действовать, стяжать 
Огонь, эманировать Синтез, складывать, и уметь это делать. Накопили способность Синтеза 
и Огня и перевели Метагалактику в качественно иное выражение Проявлений. Вы скажете: 
«Что, всю материю?» – Нет, материя остаётся на месте, только концентрация на этой 
материи идёт из 16-го Проявления, сейчас идёт из 8-го. Солнце осталось на месте, но 
концентрация на него теперь идёт из 3-го Проявления, а раньше это было максимум 9-й 
план. 9-й план – это первая Физика, первое Присутствие. А теперь целое 3-е Проявление. 
Масштаб грандиозный. В 3-м Проявлении 128 присутствий. И раньше Солнце 
соответствовало одному Присутствию, а теперь – 128-ми. Масштаб сумасшедший. Это наше 
синтезное воздействие на Солнце. В 128 раз Солнце выросло по качеству своей материи. 
Называется, у нас совсем другое Солнце. А теперь вспомните: «Мы не умрём, но 
изменимся», «будет иной Свет…». А самое интересное – в отдельных пророчествах: «И 
Солнце будет светить по-другому». Я добавлю: универсумно. Вот это называется новое 
качество материального воздействия нас на Солнце между собою. 

И последняя дополнительная фраза. Я подумал: о Гражданине мы сказали, но всё-таки 
мы Метагалактическая Нация, Метагалактическая Цивилизация, нам надо взращивать 
Гражданина Метагалактики. Всё то же самое, что вы и слышали, только с добавлением двух 
слов «Метагалактика».  

Гражданин Метагалактики – высокоорганизованное существо человеческого типа, 
цельно выражающее дееспособность синтеза всех Частей формированием Единицы 
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Творения Человека самоорганизацией в организованное действующее управляемое 
Метагалактическое сообщество. И всё. Одно слово «Метагалактическое» добавили, и ты уже 
стал Гражданин Метагалактики. Всё.  

Сейчас мы идём к Папе. Я там, как вчера «Конфедерацию», каждую фразу публикую, 
Отец нам даёт на каждую фразу соответствующий Синтез.  

Помните такое понятие «Станца Творения»? Вот мы стяжаем станцу на каждое 
Подразделение на каждый год, чтобы мы могли этой станцей развиваться, твориться.  

А есть ещё более высокое явление, называется Станца Творения, когда ты 
закладываешь терминологическую фразу правильную – то есть согласуешь это с Отцом и 
Владыкой. И Отец согласен дать на эту станцу определённый Синтез – особый Синтез и 
особый Огонь, и у тебя начинается Творение этой Станцей, и Творение тебя этой станцей, и 
Творение других этой станцей в автоматическом ключе этим Синтезом и Огнём, – 
называется Станца Творения. Такой Алфавитный язык.  

Вот мы сейчас на каждую из этих фраз, публикуя Отцу, получим Станцу, Станцу 
Творения, получим особый Огонь и особый Синтез, будем эманировать его собою и 
преобразимся этим.  

После этого кроме Метагалактической Нации у нас будет окончательно МГК, потому 
что здесь есть термин Метагалактическая Гражданская Конфедерация. Ситуацию увидели? 
Действуем.  

Потом будет перерывчик, пойдём дальше. Перерывчик будет обязателен, потому что 
нам нужно будет это примениться лично этим, Станца Творения применяется лично.  

Кто знает Синтез, если мы стяжаем Станцу Творения, лучше сделать перерыв, потом 
усвоить Станцу, а потом пойти дальше. Практика.  

 

Практика 9. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание пяти Станц Творения:  

Конфедерации, Гражданина, Метагалактики, Гражданской Конфедерации,  
Метагалактической Гражданской Конфедерации 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 

Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально явленно, развёртываясь в форме Служения пред 
Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь.  

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем и 
возжигаемся Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление Станц Творения Метагалактической Гражданской 
Конфедерации физически собою с отдельной Станцей Творения на каждое Слово, каждую 
категорию, и в синтезе их в пяти вариантах Синтеза Станц Творения каждым из нас и 
синтезом нас собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Служения. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление пяти Станц Творения в формировании и развитии Метагалактической 
Гражданской Конфедерации каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Станцу Творения Конфедерации Равноправным Союзом 
Граждан в Построении Диалектического Сообщества Единой Нации Множеством Людей, 
Равностных пред Создателем и между собою. И синтезируясь с Хум Изначально 
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Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
им, развёртывая Станцу Творения собою. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Станцу Творения 
Гражданина: Самоорганизуемая Единица Творения Человека Нацией Цельным Синтезом 
дееспособности его Частей Формирующим Эффектом Государственного Управления ею. И 
синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас ею. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Станцу Творения 
Метагалактики: Самоорганизуемый Максимально Возможным Масштабом Границ 
Космоса Объём Ойкумены, Организующий Континуум Иерархически Цельной Реальности 
Созидания Единиц Творения Человека в Организованном Действующем Управляемом 
Сообществе Созидания Нового Качества Материального Воздействия их между собою на 
неё. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас ею. И возжигаясь, 
преображаемся этим. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Станцу Творения 
Гражданской Конфедерации: Союз Высокоорганизованных Существ Человеческого Типа, 
Цельно Выражающих Дееспособность Синтеза Частей Формированием Единицы Творения 
Человека в Равностной Самоорганизации между собой в Организованное Действующее 
Управляемое Сообщество. И возжигаясь ею, синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, 
возжигаясь и реализуясь данной Станцей Творения. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Станцу Творения 
Метагалактической Гражданской Конфедерации: Континуум Иерархически Цельной 
Реальности Ойкумены Границами Космоса, Охватываемый Равностным Союзом 
Высокоорганизованных Существ Человеческого Типа Организованным Действующим 
Управляемым Сообществом в Самоорганизующем Единстве Созидания Нового Качества 
Материального Воздействия на неё между собою. И синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас данной Станцей Творения. 

И возжигаясь пятью Станцами Творения в пяти Синтезах Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаясь в синтезе их собою, мы синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, просим заложить пять Станц Творения в каждого Человека 
Планеты Земля в синтезе семи с половиной миллиардов Граждан Человеков Планеты Земля 
скомпактифицированным явлением пяти Станц Творения каждым из нас и 
Метагалактической Гражданской Конфедерацией ИДИВО в синтезе нашей команды и в 
синтезе всех команд МГК ИДИВО в целом в развитии, выражении, применении, реализации 
Станц Творения собою. 

И эманируем Станцы Творения и Синтез Изначально Вышестоящего Отца этим 
каждому Человеку из семи с половиной миллиардов Человекам Планеты, каждому 
Служащему в синтезе всех МГК ИДИВО соответственно и всем Подразделениям ИДИВО 
собою.  

И просим Изначально Вышестоящего Отца начать Творение МГК каждым из нас и 
синтезом нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего 
Отца, благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь.  

Развёртываемся физически в данном зале синтез-телесно пятью Станцами 
Творения, прося Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически начать Творение 
Метагалактической Гражданской Конфедерации, Конфедерации Гражданина и 
метагалактичность Гражданской Конфедерации соответственно Станцам Творения 
каждым из нас и синтезом нас собою. И развернуть Метагалактическую Гражданскую 
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Конфедерацию в синтезе нас каждой Нацией и Планетой Земля в целом формированием 
и явлением Метагалактической Нации каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь Явлением Изначально Вышестоящего Отца собою, Единицей Творения 
каждого из нас и Единицей командного Творения нами, эманируем всё стяжённое и 
возожжённое в ИДИВО по всей Планете Земля каждому Гражданину Человеку из семи с 
половиной миллиардов живущих физически на Планете Земля.  

И эманируем в ИДИВО каждого из нас, возжигаясь пятью Станцами Творения и 
преображаясь этим. 

 
Буквально минутная фиксация, проживите на верхних подкорковых зонах головного 

мозга стоит Огонь, вот на вершине мозга внутри черепа, можно сказать, на вершине черепа. 
Пять станц вызывают очень высококонцентрированный огонь, настоящий прямой 
отцовский. Вот он буквально сейчас стоит шапочкой на головном мозге, в прямом смысле 
слова. Вы можете даже прожить, зачем там священники или разные специалисты носят 
шапочки. Ну, «конфедератка», помните, об этом же тоже. Вот сейчас эта шапочка 
сознательно ощущается на головном мозге пятью станцами Творения.  

Вот так станца входит в голову, потом проникает в головной мозг, потом 
распределяется по всем системам физического тела, вплоть до клеточек и ядер клеточек, – и 
идёт творение каждого из нас Отцом. Но первично она накладывается вот так на головной 
мозг, поэтому есть такое понятие «подкорковые зоны головного мозга», и так далее, всё, что 
связано с верхним слоем головного мозга, вот так по виски, может, чуть ниже даже, но стоит 
вот здесь вот (показывает руками вокруг головы).  

Прожили? Пока такой эффект, как смогли, так прожили. Усваиваться она будет вот 
этот перерыв. Нам надо, чтобы этот Огонь в вас вошёл лично.  

Поэтому мы объявляем сейчас перерыв. Посмотрите на свои часы. У меня нет часов, 
20 минут перерыв. Мне объявили: 20 минут второй перерыв должен быть, 20 минут станца 
будет усваиваться. Перерыв. 
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Часть 5 
 
Так, мы продолжаем. Я понимаю, что у нас осталось всего сорок минут времени. 

Некоторые подумали: «Зачем перерыв?» А я и не следил… Мы ж до 16-ти? Нет? Просто я 
помню, что у некоторых самолёты. Зачем перерыв? Ещё раз. Чтоб усвоить станцу. Мне 
сказали – я сделал. Сейчас, по-моему, двадцать минут шестого. Правильно? Ну, двадцать 
пять. А, четвертого. Шестнадцатого.  

Два комментария, которые сейчас буквально по ходу задали вопросы, просто чтобы 
мы… 

Что делать, если на занятии один человек 
 
Первое. Приходим на занятие – один человек. Что делать? По расписанию стоит 

занятие, никого нет, один человек собрался. Очень просто. Один человек делает практику с 
Владыкой на тему Дома Отца, на тему своей компетенции. Практика завершается – встаёт, 
уходит. Занятие было. Он же сам себе лекцию не будет читать. Ну, что за бред!  

Мне говорят: «Два часа должен сидеть заниматься». – Чем? Нет, конечно, можно 
сидеть писать что-то, если есть – пожалуйста. Но на самом деле занятие может завершиться 
одной практикой.  

Ко мне подходят Служащие, говорят: «А мне сказали два часа занятие вести». С кем? 
С сущностями? Вы о чём? Когда собираются двое – двое во имя Отца – там Отец. Извините, 
это занятие. Сидите, обсуждайте, спорьте, изучайте что-то. Но когда пришёл один – 
практику сделал – свободен.  

Но если ты пришёл, то обязан сделать практику. «А, никого нет!», пошёл. На фига ты 
ехал только? Ситуацию увидели? Поэтому практика обязательна. Для одного. А если не знал 
– вот, два часа посидеть в Огне Владыки, подумать, чтоб узнать, сделать практику и уехать. 
Потому что на эти два часа Владыка выделяет Огонь для занятия. Он или собирается в одну 
практику, или сидишь, думаешь, какую практику сделать. За полтора часа выдумал, за 
полчаса сделал. Но в Огне Владыки, потому что на офис, на ваше занятие идёт Огонь 
Владыки, по расписанию.  

Расписание – это Огонь и Синтез Владыки. Он идёт обязательно. Вас там нету, а 
Огонь там есть, Синтез там есть. Открытым текстом. Поэтому мы требуем от всех Домов 
расписание, потому что по этому расписанию, это регламентация Огня и Синтеза – и у вас в 
Подразделении, и у нас в ИДИВО в целом. И очень даже эффективненько действует. 
Ситуацию уловили? Прокомментировал? 

 

Вышестоящие присутствия. Присутственные и Проявленные Владыки 
 
И второй вопрос: «Вот, там, в Распоряжении, мне сказали наши девочки, 

вышестоящие тела переходят на 3040-е Присутствие вышестоящее». Я говорю: «Куда?» – 
«Ну, на 3000… вышестоящее Присутствие переходят». Я говорю: «Как?» – «Ну, в 
Распоряжении написано, что туда переходят». Как услышал, так и говорю.  

Первое. На вышестоящих Присутствиях нет материи. По вышестоящим 
Присутствиям никто никуда переходить не может. Все остаются на первом вышестоящем 
Присутствии. В Распоряжении, скорее всего, написано, что первое вышестоящее 
Присутствие синтезирует собою 3040 вышестоящих Присутствий. А мне спросили, 
переставляем ли мы Дома на 3040-е пышестоящее Присутствие.  

Сообщаю: в вышестоящих Присутствиях как принципа материи нету. Это чистый 
Огонь и подготовка к материи следующего Проявления. В данном случае – девятого. 
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Поэтому все наши ФА-256-рицы любые остаются только на первом вышестоящем 
Присутствии. На это первое вышестоящее Присутствие, как и у нас на Физике, идёт 
синтезприсутственная фиксация вышестоящих Присутствий как принципов Огня, из трех 
тысяч, там, сорока, допустим, вариантов.  

Меня некоторые спрашивают: «А как же мы к Владыкам ходим, если там материи 
нет?» – Ребята, Владыки находятся в другом Изначальном и Изначально Проявленном 
выражении, и на вышестоящих Присутствиях они фиксируются для доступности нас к ним. 
Ситуацию понимаете? То есть это не материя Метагалактики вышестоящего Присутствия, а 
Владыки фиксируют свои кабинеты и залы на таком-то вышестоящем Присутствии, чтоб мы 
могли к ним ходить. Но по вышестоящим Присутствиям ничего нет. Есть только первое 
вышестоящее Присутствие. Ситуацию уловили? Исключений нет.  

И первое вышестоящее Присутствие есть только потому, что оно фактически рождает 
первое Присутствие следующего девятого Проявления. Ситуация тоже понятна?  

Вы скажете: «А откуда ж Владыки на вышестоящих Присутствиях?» – Вы забываете, 
что как только мы проходим 4096 Присутствий, на первом вышестоящем Присутствии 
Метагалактика ФА оформляется и становится – чем? – Проявлением. И Владыки, которые 
находятся на вышестоящих Присутствиях – это уже Проявленные Владыки, но 
фиксирующиеся на вышестоящих Присутствиях.  

Поэтому я всегда говорил, что есть Владыки первого вышестоящего Присутствия по 
зданиям, а есть Владыки вышестоящих Присутствий. И это разные Владыки. Потому что 
Владыки вышестоящих Присутствий – это Проявленные Владыки, а Владыки первого 
вышестоящего Присутствия – это Присутственные Владыки, фактически, Физики 
следующего Проявления. Ситуацию увидели?  

Поэтому Владыки на первом вышестоящем Присутствии Метагалактического 
Проявления – это Присутственные Владыки, которые синтезируют всю Метагалактику на 
первое физическое Присутствие девятого Проявления, и у них свои здания вот эти по сто 
двадцать восемь… Это Присутственные Владыки. Это вершина всех Присутственных 
Владык на первом вышестоящем Присутствии.  

А Владыки по вышестоящим Присутствиям того же Метагалактического Проявления 
– это Проявленные Владыки, которые синтезируют Проявленное восьмое Изначальное 
Проявление, фиксируются по вышестоящим Присутствиям, синтезируются с 
присутственностью вышестоящей, чтобы мы могли всю Метагалактику в синтезе охватывать 
собою как Изначальное Проявление.  

Фактически, это Владыки восьмого Изначального Проявления. Где они живут? – В 
Изначальности. Но где фиксируются? – В восьмом Изначальном Проявлении. Таких Владык 
вы где встречаете? – На своих первых вышестоящих Присутствиях Изначальных 
Проявлений. Вот Владыки Метагалактического Проявления однотипны тем Владыкам, с 
которыми вы стыкуетесь на Изначальных Проявлениях. Там тоже Проявленные Владыки.  

Вот пример. Ха! У! Все нормально. Ситуацию увидели?  
Скажу проще, чтоб вы вообще не мучились. Где они живут? – На Первой 

Изначальности. Всё. Это фактически Владыки первой Изначальности.  
Мы же Метагалактическая Цивилизация. Метагалактика фиксируется на нашей 

Физике? То есть восьмипроявленность – это для нас фактически Физика. А почему это 
Физика? – Потому что Владыки, которые управляют Метагалактикой, живут на Физике 
Первой Изначальности, восьмипроявленно они там живут. Так же, как мы с вами живём 
минимум восьми-, шестнадцати-… 256-присутственно мы, вообще-то, живём. Правильно? 
Ну, Физический Мир. А у Владык есть Физический Проявленный Мир.  

Ситуацию понимаете? Всё. И так будет легче. И вы тогда будете складывать, где, кто, 
почему и откуда находится. Это я чуть приоткрыл, откуда они, и где находятся, и где живут.  

Поэтому они выходят на работу, в кабинете сгущают вышестоящее Присутствие, мы к 
ним появляемся. Потом убирают это сгущение – мы к ним не появляемся (смеётся). Если 
Владыка занят своей проявленной или изначальной работой – мы максимум выходим куда? – 
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К Присутственным Владыкам. При этом мы считаем их Проявленными. Правильно. Для нас 
это Присутствие никогда не проявлялось (смех в зале). И мы на этом Присутствии 
проявились в первый раз. Поэтому это вполне Проявленные Владыки.  

Вот такое иерархическое шоу нашей подготовки и выражения Владык идёт в 
Метагалактике. Ну, это объективка. Это объективка, потому что именно этим мы можем 
только жить и действовать.  

Ух! Это я ответил на два вопроса. По Владыкам ситуация понятна? Кому не совсем – 
думаем дальше.  

У нас есть Присутственные Владыки по всем 4096-ти Присутствиям и плюс на первом 
вышестоящем Присутствии. Это Присутственные Владыки. У нас есть Проявленные 
Владыки. Сейчас напомню страшную сказку: в каждом из восьми Проявлений есть свои 
Проявленные Владыки, с которыми мы долго-долго контачили, потом как-то забыли. Во 
втором Проявлении есть Проявленные Владыки? – Есть. В Универсуме есть Проявленные 
Владыки? – Есть. В Едином есть Проявленные Владыки? – Есть. Они все Проявленные. 
Шесть-семь-восемь. Проявленные Владыки. Как минимум восемь видов (смеётся) 
Проявленных Владык мы знаем. Мы с ними всеми контачим, когда стяжаем… Ну, понятно, 
256-рицы. Ситуация понятна?  

Можно и по другим Проявлениям походить так же, но нам сложно. И так много. 
Потом мы перескакиваем на первые вышестоящие Присутствия наших Изначальных 
Проявлений и знаем Владык по нашим Изначальным Проявлениям на первом 
вышестоящем Присутствии. Эти Владыки в Изначальности распределяются по Изначальным 
Проявлениям, но вместе собираются на физичности первого вышестоящего Присутствия в 
своих зданиях, чтоб нам быть доступнее. Это Владыки Изначальных Проявлений, но 
фиксирующиеся все вместе в экополисе первого вышестоящего Присутствия, 
соответствующего номеру вашей Изначальности. И плюс мы знаем ещё Владык 
Изначальности.  

Некоторые меня спрашивают: «Зачем так много?» – Ребята, эти Владыки не работают 
только с нами. Понятно. И таких цивилизаций, как наша, там «воз и маленькая тележка». Не-
не. В нашей Метагалактике мы – самая крутая. Но в Изначальной Метагалактике таких 
крутых Метагалактик как минимум 4096. Вы представляете 4096 цивилизаций разных 
Метагалактик? Вы представляете – с ними управиться и поработать? Ситуация понятна.  

А если добавить супергалактики, галактики, звёзды, звёздные системы, солнечные 
системы, отдельные планеты, которые далеко не метагалактические – там тоже может кто-
нибудь жить. Объём сумасшедший. Поэтому это количество Владык, на самом деле, 
небольшое. И эти всего лишь четыре тысячи на миллионы или десятки миллионов 
цивилизаций разных Метагалактик. Ситуация понятна? Вот и все. И всех надо развивать. 
Всех надо знать. О! Работать с ними, писать им, личные дела получать, анкеты получать.  

Ну, не обязательно так идеально всё устроено, как у нас, хотя у нас тоже масса 
неидеального. Ну, плюс-минус. А если с учётом, что там разные исторические эпохи, разное 
развитие, разное мышление, разное сознание, разная подготовка всех живущих существ 
там…  

И все это вместе образует постепенно одну Метагалактическую Нацию. 
Метагалактика. Изначальную Метагалактическую Нацию.  

 

Дискуссия о Метагалактической Нации. Цивилизационная вариативность 
 
Вот мы сейчас мучаемся нашей Метагалактической Нацией Планеты Земля, а есть 

ещё Изначальная Метагалактическая Нация, когда все цивилизации входят в одну Нацию 
Изначальности. А если наши тут фашиствующие придурки мучаются чёрным, белым или 
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зелёным цветом кожи, то там есть такие цвета кожи, что даже мучиться не сможешь. Только 
увидел – и мучиться перестал (смеётся). А надо уважать. Понимаете? Проблема в этом.  

Некоторые говорят: «А что, какие там?» Я корректно скажу: наши глаза не все 
оттенки цветовых возможностей до сих пор различают. А есть такая специальная химия, что 
отдельные виды кожи в этом химическом составе и атмосфере имеют такой ядовитый 
оттенок, не знаю, какой цветовой гаммы, что, только увидев это, в образе человека, но в 
такой цветовой гамме, вас автоматически будет подташнивать. И не думайте, что я 
фантазирую. Потому что у нас в подсознании заложено, что эта цветовая гамма опасна для 
нашей жизневоспроизводимости. А у них это нормальный цвет. Цивилизация. Они любят и 
целуются в этот цвет кожи. Ничего. И надо развивать настолько толерантность, чтоб нас не 
подташнивало, а мы ещё нормально с ними общались. Все поняли.  

Или приходит: тело человека, платье длинное до пола. А потом нам говорят: у них ног 
нет, восемь щупалец. Они на них ходят, вот, в зал Отца вошли. Причём, входят так, что… 
Ну… Поэтому рясы у наших священников, ну, чтоб… (смех в зале). Вот примерно так же 
вошли. Вот, они плывут, вот так. Я говорю: «Какой-то странный шаг». – «Да, у них ног нет». 
Вернее, как ног нет – они принципиально другие. А голова есть. Причём человеческая. Я 
говорю: «Как?», даже спрашивать, потом не стал, мне неудобно стало, потому что с ними 
начали общаться. И колокол такой, идущий как-то слишком ровно. У нас так это 
танцевальные девушки ходят в ансамбле «Березка». Да (изображает, смех в зале). Вот 
примерно то же самое я увидел в делегации у Отца. Не-не, я не подумал, что «Березка» к 
Отцу пришла, я как-то… (смех в зале). Я адекватен в этом. Я не понял, почему они так ходят. 
У меня такой шок был. Очень красиво идут там, даже «Березке», наверное, придётся учиться. 
Но как-то уж очень интересно. А мне сказали: «Да, они на щупальцах ходят, на восьми». Ну, 
я же не могу заглянуть, как там у них всё устроено (смех в зале). И это не осьминоги. Голова 
человеческая! И они не водоплавающие, они сухоходящие. Я понимаю.  

Вот и представьте, что это такое. Я ещё цвет кожи их не описывал. Не буду. Этого 
хватит. Но по лицу очень гармоничные: двуглазые, одноносые лица, со лбом, но без волос. 
Но со лбом. Высоким. Умным. 

(Из зала: – Виталий, а Владыка Кут Хуми – он всей Метагалактикой управляет? 
Только для нас или?..) 

А как ты думаешь? Наверно, только… 
(Из зала: – Никак) 
А, ты – никак (смех в зале). С точки зрения, как нас учат, то всей Метагалактикой 

управляет.  
(Из зала: – Он взошел с Планеты Земля, но для всей Метагалактики?) 
Вот, ты представляешь, сволочь какая. 
Есть такая проблема. Мы никак не можем поверить, что наша Планета Земля и все 

планеты для Метагалактики выше всех галактик и звёзд. Нас настолько впихнули, что мы 
несчастные, планетарные, физические, замученные, что когда… я всегда говорил, что с 
точки зрения Метагалактики планета с живыми разумными существами человеческого типа, 
по образу и подобию Отца, иерархически выше всего. На самом деле, даже выше 
Метагалактики. Но мы не можем поставить себя выше Метагалактики, потому что если мы 
сейчас Планету выше Метагалактики поставим – вы не примете это! Вы готовы стать выше 
богов, выше галактик, выше солнца, но выше Метагалактики вы стать не сможете. Потому 
что в Метагалактике – это перспектива. Вот там. Мы ещё не метагалактичны. Но проблема в 
том, что мы с вами телом легко усваиваем Метагалактику по образу и подобию Отца. То есть 
иерархия там несколько по-иному, чем здесь.  

Есть другой ответ. Владыка Кут Хуми на Физике откуда появился? Вот, туда 
вернувшись, он и занял своё место. Он здесь был в туристической поездке (смех в зале). На 
несколько воплощений. Есть такой хороший фантастический роман… Ну, погуляли, пора за 
работу. И для нас это пара тысяч лет, а у них это был месяц отдыха. Мерность другая. 
Вариант? Вариант. Это тебе подсказка, чтоб мы хоть как-то что-то сложили.  
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(Из зала: – А эти существа «с колоколом», они Омеги нашего…) 
Они без колокола. Они просто… (смех в зале). Эти существа «с колоколом» – они из 

соседней галактики, но в рамках нашей Метагалактики. 
(Из зала: – Они Омеги… их… у них Омеги… по образу и подобию…) 
Вот это я не знаю, не спрашивал. Я настолько был шокирован их видом, что мне 

хватило. И более того. Мне могут не ответить, потому что я не умею с ними общаться. Если 
я не умею с ними общаться, мне Владыка не ответит. По законам Иерархии мне не ответят. Я 
ещё не компетентен для этого. Главное, что мне вообще подсказали, как они ходят. Этого 
мне хватило. Они там на своём языке потом общались. И говорят… Ну, раз они общались с 
Отцом, значит, там что-то у них есть. Раз их допустили в зал Отца не как наказанных, а 
делегацией, значит, что-то там… есть действующее. А вот насколько у них есть Омеги… Это 
очень сложно. Понимаете, мы, конечно, Разумом можем забежать туда, но не факт, что у нас 
получится.  

(Из зала: – Я просто имела ввиду образ и подобие Отца у них…) 
Я понимаю, я понимаю, я понимаю, откуда тянется вопрос. Я честно говорю: не знаю. 

Всё. 
На самом деле, Отец по телу – человеческого типа. Это я специально выяснял. То есть 

руки, ноги, голова – как у нас. Или мы – как у него. А как у них действует образ и подобие? – 
Внимание! – И действует ли у них вообще принцип образа и подобия?  

Есть один анекдот. Это нашу цивилизацию зациклили на принцип образа и подобия. 
Кто сказал, что принцип образа и подобия действует во всех цивилизациях? Особенно 
если… понятно, что они не подобны Отцу. Образ они могут от Отца получить? Голова 
похожа. Но они не подобны Отцу. И этот образ и подобие в их цивилизации может не 
действовать, и ракурс может быть совершенно иным.  

О, смотрите, как вы растерялись. Внимание! Очень простая вещь. Образ и подобие 
введено Ветхим заветом или Новым заветом. А до Ветхого завета цивилизации у нас были, 
но принципа образа и подобия не было. Но люди ж жили. Допустим, разумные динозавры. 
Так вам будет понятнее. Хоть недолго, но тоже жили на планете. У них лапы были, не ноги. 
Но разумные. И тело было не совсем похоже на нас, но в нашу сторону. Голова похожа…  

Знаете, в чем прикол? Чаще всего у разных форм существ голова похожа, близка друг 
к другу. Примерно так в Метагалактике. А вот своеобразие тел может быть достаточно 
разным. То есть мы встречались со змееподобными людьми. У них кожа головы как змеиная 
кожа, с этими вот разводами прямоугольно-пятнистыми, но она похожа на человеческую. 
Только носа нет. Две точки. Но очень красивая голова. Но голова, вот, как у нас, объёмная, 
удлинённая, рот видно, глаза видно. Там веки чуть иные и носа вот такого длинного нет, есть 
точки. Но две точки есть. И лицо вполне человеческого типа. Так отдалённо посмотришь – 
ты не заметишь другого человека. Даже зеленоватый оттенок кожи, вот этих прожилок, он 
очень бледно зеленый, если не присмотреться – можешь не заметить. Одежда настолько 
красивая, что… что там под нею – мы даже не видим.  

Вот с ними Владыка Кут Хуми общался, мы присутствовали, смотрели, что там 
происходило. Поэтому, на самом деле, когда ты на них смотришь, ты можешь отвлечься на 
голову настолько глубоко, что даже потом только, вспоминая, понять, что они шли как-то 
странно, и под их красивыми одеждами – не факт, что были ноги. И что там было – 
неизвестно. Поэтому это сложный вопрос. И мы не готовы на него отвечать. У нас не хватит 
ни опыта, ни компетенции, ни разнообразия мыслей на эту тему. Всё.  

Я так честно скажу: если есть разумный Разум, то у нас есть одна ошибка у людей –не 
факт, что Разум только в человеческих телах. Понимаете, с точки зрения Метагалактики. Но 
при этом Разум – не есмь главная особенность Человека. А у нас пока есмь. А в 
Метагалактике главная особенность Человека – это тело, имеющее синтез Частей по образу и 
подобию Отца. Не Разум, а синтез Частей, где Разум – одна из Частей. И вот меряется 
развитость Человека, сколько Частей твоё тело может выносить, то есть иметь в 
дееспособности. Поэтому когда мы дошли до шестидесяти четырёх, дошли до 256-ти, 
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качество наших тел стало высочайшим. Слово «высочайшим» – это без всяких сомнений. 
Мы смогли выдержать 256 частей. Пускай, статус-частей, пускай, мерностных Частей, но 
выдержали нашим физическим телом. Аналогов пока нет, во всяком случае, в нашей 
Метагалактике – точно.  

В соседних Метагалактиках, в ближайших – я тоже не знаю, но я же не все знаю, 
потому что это, как бы, не совсем моя компетенция. Поэтому, вот, по количеству Частей и 
развитости Частей, и компетентности Частей, – почему мы так ими занимаемся, – аналогов 
нет. Поэтому мы нагло пошли в 1024 Части, чтоб аналогов и не было. Но опять же, да, в 
пределах каких-то наших возможностей.  

Это мы о Метагалактической Нации. Дискуссию заканчиваем.  
Практика. Потом будет ещё итоговая практика.  
Кто удивился, почему я отвечал на вопросы: а вообще-то у нас идут часы дискуссии. 

Когда я просил вчера подготовить вопросы, задать их, потому что надо на некоторые 
получить ответы, почему бы и нет. Так что вообще-то всё по компетенции. Практика.  

 

Практика 10. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ.  
Стяжание Метагалактической Гражданской Конфедеративной 
компетенции индивидуального и командного участия в выборах. 

Стяжание Синтеза Огня МГК и особого специфического Огня МГК  
в поддержке Политбюро ИДИВО 

 
Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 

Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначальный явленно, развёртываемся перед Изначальными 
Владыками в форме Служения. 

Синтезируясь с Хум Изначальных Владык, стяжаем и возжигаемся Цельным 
Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез 
нас на явление Метагалактической Гражданской Конфедерации ИДИВО внешним способом 
и выражением в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Изначально 
Вышестоящей Матери каждым из нас и синтезом нас физически собою с явлением особой 
Метагалактической Гражданской Конфедеративной компетенции каждым из нас этим 
в стяжании как индивидуального участия в выборах депутатского или участия в разных 
комиссиях, – решаете не вы, а Владыка, но кто устремлён и понимает, может даже 
попросить: «хочу участвовать депутатом в выборах», да, или там «в избирательной 
комиссии». Не факт, что все будут, но Владыка может сказать: «Тебе и не надо», потому 
что ты не Посвящённый, допустим. Или участием в коллективных выборах. А вот здесь 
команда участвует. И вы можете участвовать в команде – голоса собирать – тоже 
команда. Или партия участвует, вы поддерживаете Огнём и Синтезом. То есть участие в 
выборах – это и физическое действие – по людям ходим, и огненное – когда вы создаёте 
Синтез и Огонь поддержки Партии своим Подразделением или направлением ИДИВО. Там, 
Школа Синтеза Синтез концентрирует, чтоб Партия победила. Метагалактический 
Центр Огонь концентрирует, чтобы Партия победила. Ситуацию понимаете, да? То есть 
участие бывает разнообразным, не надо думать только о бумажках и беготне, но и это 
тоже надо делать. То есть вот тут разнообразие, послушайте, что Владыка вам скажет. 
Это я разные формы объяснил, Владыка может дать ещё больше. Вы Владыку послушайте 
для себя, какую Владыка вам перспективу делает в этом участии, вы же на МГК пришли.  

Все мы граждане России, чуть-чуть других стран, там Белоруссии, Германии и 
Украины, но компетенция-то, не важно, гражданская-то есть, как вы там можете 
участвовать во всём этом, даже на перспективу. А в России перспектива – через год 
выборы. Россиянам вообще сейчас, вслушайтесь: год начинается сегодня. Я без шуток. 
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И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 
нашей компетенцией выборов каждым из нас и синтезом нас, мы синтезируемся с 
Политбюро ИДИВО.  

И к нам выходят Служащие Политбюро ИДИВО – Владыки, Владычицы, там разные 
Статусы, но живущие и действующие там. Примерно девять Служащих. «Примерно» – 
потому что как мне видно. Политбюро имеет разный состав. 

И мы синтезируемся с девятью Служащими Политбюро ИДИВО. Кут Хуми и Фаинь 
– это одиннадцать тогда. С Владыками мы уже синтезированы, поэтому девять 
вышедших к нам. У них разные Статусные подготовки. То есть, там не только Владыки, а, 
допустим, Логос есть, настоящий Логос ИДИВного выражения. Ну и попробуйте увидеть и 
найти. 

И возжигаясь всей командой каждого из нас и в синтезе нас, Политбюро ИДИВО в 
целом, – «команда каждого из нас» – это ваши тела по присутствиям, умники, – 
возжигаясь особым Синтезом Политбюро ИДИВО ракурсом Метагалактической 
Гражданской Конфедерации.  

И в Огне Политбюро ИДИВО синтезируемся с Изначальными Владыками Кут Хуми 
Фаинь и стяжаем Огонь Метагалактической Гражданской Конфедерации собою. 
Чистый и особенный Огонь МГК, новый Огонь МГК для нас с вами. Он может войти в нас 
только в поддержке Политбюро, иначе бы мы стяжать его не смогли. Его формировали 
специально в МГК ИДИВО, и сейчас Политбюро передаёт нам как бы этот потенциал 
Огня, а мы должны его впитать. 

Владыки Кут Хуми Фаинь и девять Служащих Политбюро ИДИВО концентрируют 
на каждом из нас Огонь МГК, специфический, особый, новый для нас. Впитайте его, 
возожгитесь им. Как говорит один из Владык: «Сложите этот Огонь собою». «Сложите» 
– это каждая Часть взяла и вместе сложила (чихнули в зале), – точно. 

И мы возжигаемся Огнём МГК каждым из нас и синтезом нас.  
И вспыхивая Огнём МГК, вызываем фиксацию ИДИВО на Огонь, складывая оболочку 

Огня МГК каждым из нас в ИДИВО каждого со специальной поддержкой Огня МГК 
физически собою каждым из нас. И вспыхиваем этим.  

Этот Огонь, в том числе, выработан пятью Станцами, которые мы стяжали до 
этого. Поэтому это очень такой интересный субстанциональный Огонь, где одновременно 
горит ещё и пять Станц, – дополнительно просто скажу, будет полезно. 

И в этом Огне МГК мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, 
переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Огнём Метагалактической 
Гражданской Конфедерации каждому из нас и в синтезе нас собою. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Огня МГК 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою каждому из нас и синтезу нас.  

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, 
фиксируем и усваиваем Огонь МГК собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца 
развернуть индивидуальное и коллективное своё явление каждому из нас и синтезу нас 
Огнём Метагалактической Гражданской Конфедерации, синтезом Омежного Вития 
конфедеративно и индивидуальной метагалактичности каждым из нас.  

И возжигаясь, преображаемся этим. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначальных Владык 

Кут Хуми Фаинь, благодарим Сотрудников Политбюро ИДИВО. Возвращаемся в 
физическое присутствие. «Служащих» Политбюро ИДИВО – так будет корректнее.  

Возвращаемся в физическое присутствие, вспыхиваем Огнём МГК физически. И 
эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего 
Отца в целом, возжигая в нём Огонь МГК собою в синтезе нас, и в ИДИВО каждого из нас, 
фиксируя Огонь МГК индивидуально собою физически. 

И выходим из практики. Аминь. 
 



Кут Хуми, Виталий Сердюк     ·     24-25 октября 2015     ·     ИДИВО 192 Изначальности, Москва 
2й Профессиональный Политический Синтез ИВО. Метагалактическая Гражданская Конфедерация Метагалактической Нации, ИО Мать 

 

156 

МГК разрабатывает Огонь в ИДИВО  
 
Огонь МГК по Подразделениям разгорится, когда соберутся Подразделения МГК 

разных Подразделений ИДИВО и возожгут собственный ракурс Огня. Потому что МГК 
Иерархии ИДИВО будут отличаться от МГК Цивилизации ИДИВО, – как пример. И даже 
МГК ИДИВО для Москвы будет Огнём тоже отличаться. Мы взяли Огонь в целом. 

А теперь такая маленькая подоплёка, чисто вот подход. Смотрите. Глава 
Подразделения ИДИВО – понятно. Школа Синтеза занимается чем? – Синтезом. 
Метагалактический центр Ипостаси Синтеза занимается Пламенем Владык.  

Риторический вопрос: чем занимается МГК? – Огнём. Ну и так по итогам Синтеза 
сообщаю вам, что Огнём в ИДИВО Владык, только как Подразделений Синтеза.  

То есть если в Метагалактическом Центре Ипостась Синтеза, там, Кут Хуми Фаинь – 
имена, то в МГК – МГК Иерархии ИДИВО, или МГК Метагалактики ИДИВО, и через 
запятую все слова, которые там есть, если есть. Нназвание полное. И МГК разрабатывает 
Огонь в ИДИВО. И задача Метагалактической Гражданской Конфедерации – гореть Огнём 
этого Подразделения ИДИВО. Школа Синтеза занимается Синтезом, Метагалактический 
Центр занимается Пламенем Ипостаси Синтеза. Они по-своему тоже занимаются Огнём, но 
Огонь фиксируется и разрабатывается МГК.  

Знаете, как у вас недоверие даже возжигается: «А как же Дом?» – А Дом занимается и 
Синтезом, и Огнём, и Пламенем, и всем, чем может, тоже. Ситуацию увидели? Шок!  

Объясняю простенько. Мы проходили на этом Синтезе, что МГК как Конфедерация – 
это что? – единство Омег Отца между собою. Было сегодня? А как вы думаете, чем Омеги 
объединяются между собою в теле Отца? – Вообще-то, Огнём. И если каждый из нас Омега, 
а между собой мы конфедеративны и выражаем Отца нашей командой, то у нас рождается 
что? – Огонь взаимодействия наших Омег и нашей гражданственности между собою, 
конфедеративно. И Конфедерация – это ещё и Гражданская Конфедерация – вид Огня, 
которым мы действуем. А так как мы говорили, что Гражданская Конфедерация – это 
предыдущий 43-й Синтез – суть есмь выражение Иерархии ИДИВО, то есть в самом ИДИВО 
Гражданская Конфедерация звучит как выражение Иерархии, потому что сама Иерархия – 
это свой особый Ипостасный Синтез, да? То вот это выражение Иерархии чем идёт в 
ИДИВО? – Вообще-то, Огнём. И Гражданская Конфедерация – это разработка Огня 
населению в социуме. 

 Маленькое доказательство. Вы все согласны, что у нас началась эпоха Огня? 
Значит, вы должны понимать, что должны быть партии, которые разрабатывают Огонь для 
населения в социуме. 

Видели бы вы, какой облом на ваших лицах! Вы так привыкли к Огню в Доме, что в 
МГК вы не хотите его отдавать. Давайте договоримся: для МГК – один Огонь, для Дома 
может быть другой Огонь – Огней много. Есть и Огни Монады, и Пламёна Монады, есть 
Огни разных Частей. И когда мы говорим об огнях разных Частей – это Дом, но когда мы 
говорим, что Огонь должен нестись населению – это что? – МГК.  

Дом должен отдавать Огонь населению? – Должен. Скажите мне, как он отдаёт? Я 
могу сказать: «Я эманирую всем! Все взяли мой Огонь! Всё, я отдал». Это большинство 
наших Служащих так делают. Выпустили Огонь из разных мест, сделав вид, что все взяли. А 
никто не взял. Мы отэманировали, они могли не получить. И съела природа или, там, орлы 
какие-нибудь летающие. Я серьёзно. 

Когда мы говорим, что эманируем людям – не факт, что они его получают. Поэтому в 
МГК формируется специальная огненная среда, специальный Огонь МГК, который может 
донести Огонь любого Подразделения ИДИВО, Огонь Отца и Огонь Владыки до каждого 
гражданина в социуме. Поэтому у нас звучит Метагалактическая.  
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Метагалактика пришла на планету чем? – Огнём, – стандарт Синтеза. Гражданская – 
где нужно внешнее применение. На человека мы не можем – свобода воли, а на гражданина – 
да, пожалуйста (чихнули в зале).  

Конфедерация! Где каждый гражданин междусобойчиком – команда, вместе – это 
огненный потенциал развития нации. Логика понятна? И гражданин, исполняя Волю Отца, 
куда идёт? Исполняет Волю Отца он сам, но Воля из чего состоит? – Вообще-то из Огня. 
Гражданин, который исполняет Волю нации государства – Воля из чего состоит? – Вообще-
то, из Огня.  

Вы понимаете, в чём теперь тонкость Огня МГК? И фактически весь этот Огонь МГК 
зафиксирован на развитие граждан нации, развитие огненной эпохи там и коллективного 
явления Отца Омегами, витиём между нами. И это есмь огненная среда Отца нами.  

А чем ещё Омеги занимаются, как не эманируют Огонь? В итоге мы ещё помогаем 
гражданам выявить Омеги из их искры жизни Монад. Надеюсь, понятно, что у них ещё 
искры жизни, – ну, у кого-то, может быть, и шары, там, у младенцев, – и адаптироваться 
омежно к Метагалактическому варианту жизни. 

А Метагалактика прошла на планету Огнём, и Огонь каждого Присутствия 
Метагалактики мы Новым Рождением 1-го Синтеза усваиваем. Поэтому когда мы назвались 
Метагалактической Гражданской Конфедерацией, было сразу понятно, что это организация, 
являющая Огонь изнутри наружу – гражданам и государствам.  

Поэтому такая борьба у нас в России идёт в Минюсте, когда если б мы были просто 
Гражданской Конфедерацией, нас бы уже зарегистрировали, мы как все. Но как только они 
видят слово «Метагалактическая», даже не понимая, что это, они чувствуют, что там идёт 
Огонь. Мучаются сами, мучают нас после этого.  

В принципе, они правы, по-честному. Мы ж несём Метагалактикой Огонь. Для них 
такой принцип действия непонятен. И они его боятся, потому что всё, что необразованным 
людям не понятно, страшно и ужасно. Поэтому психологически я их понимаю, но нам 
поручили сделать партию, зарегистрировать устав, и мы будем «биться» до тех пор, пока они 
не замучаются (чихнули в зале) нами, – спасибо, точно, – и мы не зарегистрируемся. Всё.  

А Огонь всё равно идёт. Мы довольны. Он идёт. Мы перестали даже свои документы 
забирать у них – он идёт, нас нет – он идёт теперь, он там держится. По всему правительству 
идёт – мы рады. 

Последний вопрос, итоговая практика.  
(Из зала вопрос: Муж собирается на 3-й срок депутатом в Городской 

Муниципальный Совет. У него подготовка Синтезом 25 процентов – 3 Синтеза. Корректно 
ли моё участие в составлении программы его служения?) 

Издеваетесь, что ли? Конечно, вы что! 25 процентов – 3 Синтеза – это развитый 
депутат! Это высокоразвитое существо на территории вашего муниципального района – с 
одним Синтезом он может вести группу, с 3-мя он имеет право весь район вести! Три – это 
манос, это рай! Для 5-й расы он выйдет в районе – он из рая пришёл! 3 Синтеза! Вы что, 
издеваетесь, что ли?! Так понятно? (Смех в зале) Ну, вообще с ума сошли.  

Ребята, даже если он ни одного Синтеза не прошёл, помощь в программе и подготовке 
вы обязаны организовать. Почему? – А кто кроме нас будет развивать депутатов, чтобы они 
наши мысли, идеи несли населению? И я вот сказал: избирательная комиссия, депутаты, там, 
– это и подготовка депутатов, помощником депутатов тоже нужно быть, чтобы они нашим 
языком там говорили. Ситуация понятна? И пусть говорят – у нас информация открыта. Не 
бойтесь им отдавать, пусть говорят. Пусть пробуют сказать о Метагалактической 
Цивилизации избирателям. Во!  

Итоговая практика. Так, на вдохновении закончим. 
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Практика 11. Итоговая. 
Стяжание 16-ти инструментов Огня  

Метагалактической Гражданской Конфедерации,  
Книги 2 Профессионального Политического Синтеза Метагалактической 

Гражданской Конфедерации Метагалактической Нации.  
Стяжание двухгодичного обучения Метагалактической Гражданской 

Конфедерацией Метагалактической Нации. 
Стяжание Сотрудника Метагалактической Гражданской Конфедерации 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначальными 

Владыками Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО 192-изначально 
явленно.  

Развёртываемся в форме Служения Огнём МГК пред Изначальными Владыками Кут 
Хуми Фаинь. 

Синтезируемся с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося закрепить Огонь Метагалактической 
Гражданской Конфедерации и наделить каждого из нас правом его развития, фиксации, 
стяжания и Подразделения МГК правом Огненного развития Подразделения ИДИВО и 
эманации по территории любого вида огня Подразделения ИДИВО в развитии 
Метагалактической Гражданской Конфедерации территории развёртыванием Огненной 
эпохи этим. 

И возжигаясь Цельным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
этим. И синтезируясь с Хум Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, стяжаем Цельный 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца в итоговой практике 44-го Синтеза ИДИВО 2-го 
Профессионального Политического Синтеза Метагалактической Гражданкой 
Конфедерации Метагалактической Нации каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 256-изначально 
явленно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 44-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем 16 инструментов Огня Метагалактической Гражданской 
Конфедерации в ипостасном служении Изначально Вышестоящему Отцу 
Метагалактической Гражданской Конфедерацией собою. 

И возжигаясь 16-ю инструментами, развёртываемых из каждым из нас моментно, 
физически одномоментно. 16 инструментов – это и Меч, и Книга, и так далее. Но Книгу 
сейчас стяжаем ещё отдельно. Это служение Огнём МГК. 

Развёртываясь в 16-ти инструментах Огнём МГК, – там ещё и форма есть, кстати, 
– мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Книги 2-го 
Профессионального Политического Синтеза.  

Возжигаемся Синтезом. Переходим в зал Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь, 
развёртываемся в зале Книг Синтеза, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 
и стяжаем Книгу 2-го Политического Синтеза Метагалактической Гражданской 
Конфедерации Метагалактической Нации каждым из нас, – название Книги. 

Книга пред вами, берём её в руки. Возжигаемся этим Огнём. Переходим в кабинеты 
каждого из нас, кладём книгу на стол и утверждаем её на 2 года Служения. На следующем 
44-м Профессиональном Политическом она вернётся к Владыке или вы сами её вернёте. Не 
на Синтезе, – сами. Кто как запомнит. Фиксируем в кабинете. 
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Возвращаемся в зал Книг Синтеза к Изначальным Владыкам Кут Хуми Фаинь, 
становимся пред ними. И стяжаем каждому из нас подготовку каждого из нас 
Метагалактической Гражданской Конфедерацией и Метагалактический Нации на 2 
года, по плану Владык. Метагалактической Гражданской Конфедерацией 
Метагалактической нации на 2 года в целом, каждого из нас. Надеюсь, понятно, что 
тематика будет сложная, особенно с Синтезом Изначально Вышестоящей Матери. И 
возжигаемся этим обучением и подготовкой. 

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Сотрудника 
Метагалактической Гражданской Конфедерации в синтезе всех Синтезтел Частей 
Гражданственности и Идивности каждого из нас, прося ввести каждого из нас в 
Метагалактическую Гражданскую Конфедерацию ИДИВО как Сотрудника 
Метагалактической Гражданской Конфедерации собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез и Огонь 
Сотрудника Метагалактической Гражданской Конфедерации ИДИВО собою. И 
возжигаясь, преображаемся им.  

Россияне и украинцы, так как партия здесь есть, вы ещё дополнительно 
фиксируетесь Огнём и Синтезом МГК России или МГК Украины – для украинцев – там, где 
партия создана после съезда. Других Огней Отец не даст: пока партия не создана хотя бы 
съездом, Огня и Синтеза нет. Для России – есть, для Украины – тоже есть, для других 
стран – извиняйте. Беларусь как союзное государство может пользоваться пока Огнём 
России. Союзники, пользуйтесь, потом сделаете своё. 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 44-ое Ядро 
Синтеза 2-го Политического Синтеза Метагалактического Гражданской Конфедерации 
Метагалактической Нации каждым из нас. И возжигаясь, развёртываемся им.  

И стяжаем синтез-44-ричное Ядро Синтеза в развёртывании всех Ядер Синтеза 
каждого из нас и синтеза нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас и Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца в целом этим.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямой 44-й и 
одномоментно 2-й Профессиональный Политический Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца каждому из нас физически прямым явлением Изначально 
Вышестоящего Отца синтез-256-изначально явленно. И вспыхивая, преображаемся этим. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим за расширение 
горизонта ИДИВО на 44 Синтеза. Благодарим за восхождение каждого из нас и синтеза 
нас, за допущение на этот Синтез и Первостяжания, развёрнутые нами и развёрнутые 
нам. 

Переходим в зал Ипостаси Синтеза ИДИВО. Развёртываемся пред Изначальными 
Владыками Кут Хуми Фаинь.  

Благодарим Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь за 44-й Синтез, новое 
восхождение, новые реализации и допущение каждого из нас на этот Синтез. 

Возвращаемся в физическое присутствие.  
Развёртываемся в данном зале, развёртываясь 16-ю инструментами Сотрудника 

МГК. Развёртываемся прямым Синтезом 44-м, 2-м Профессиональным Политическим 
каждым из нас, возжигая Ядро Синтеза 44-го, 2-го Профессионального Политического 
Синтеза и синтез-44-ричное Ядро Синтеза, возжигаясь прямым Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца 256-изначально и Синтезом Изначальных Владык Кут Хуми Фаинь на 
двухгодичное обучение Метагалактической Гражданской Конфедерацией 
Метагалактической Нации каждым из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое 
Гражданам Планеты Земля 7 миллиардам 500 миллионам в целом и каждому, Гражданам 
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России, Украины, Белоруссии, Германии, присутствующим на данной практике, в целом и 
каждому. 

Эманируем в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. Эманируем 
Подразделениям Изначального Дома Изначально Вышестоящего Отца, присутствующим на 
данной практике, в целом и в частности. Эманируем в Изначальный Дом Изначально 
Вышестоящего Отца каждого из нас. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, выходим из практики.  
Аминь. 
 
Одна рекомендация, и всё. Меня спросили вчера, я забыл в Синтезе сказать: «Можно 

ли делать эти практики, есть ли какие-то рекомендации Владык?» – Всё делать можно, если 
сможете, – был такой ответ Владыки. 

Допустим, Синтез Изначально Вышестоящей Матери – если сможете. Все практики 
свободны, Политический Синтез всегда свободен. Он и даётся, чтобы вы, как могли, так и 
применяли, где вам нужно. 

Поэтому на сегодня всё.  
Всем большое спасибо за внимание. До свидания. 
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